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Das Rick-Simpson-Protokoll

„Beginnen Sie die Leute mit winzigen Dosen, die die Größe eines halben Korns trockenen, kurzkörnigen Reis
haben. Obwohl das Öl harmlos ist, ist weniger besser als mehr für diejenigen, die eine Behandlung beginnen.
Am Anfang nur  alle  acht  Stunden einen winzigen Tropfen dieser  erstaunlichen Substanz einnehmen,  dann
regelmäßig alle vier Tage die Dosis erhöhen und schon bald wird Ihre Verträglichkeit steigen. Wenn die Person
sagt, dass sie die Wirkung nicht oder nur geringfügig gespürt hat, würde ich dies als eine gute Dosierung für
einen Anfänger ansehen. Sie möchten nur ein wenig von der Medizin in ihr System bekommen, damit sie sich
daran gewöhnen können.

Sie wissen nie genau, wie die Person reagieren wird, also gehen Sie langsam vor und erhöhen Sie die Dosis alle
vier Tage,  bis der Patient alle 24 Stunden insgesamt ein Gramm aufnehmen kann. Der beste Weg, dies zu
erreichen,  besteht  darin,  sie alle  acht  Stunden Dosen von etwa einem Drittel  eines  Gramms einnehmen zu
lassen, sobald sie sich an die Anwendung gewöhnt haben. Dennoch möchte ich diejenigen, die Schwierigkeiten
haben, daran erinnern, dass ihre Dosis langsamer erhöht werden kann, aber für beste Ergebnisse sollte sie so
schnell wie möglich eingenommen werden.

Dies  sind  die  Dosierungsanweisungen,  die  Rick  empfiehlt,  wenn der  Patient  seine  Toleranz  schnell  genug
aufbauen kann. Wenn dieses Protokoll befolgt wird, können viele Patienten in drei Wochen so weit arbeiten,
dass sie alle 8 Stunden ein Drittel eines Gramms aufnehmen können. Im Durchschnitt dauert es jedoch bei den
meisten Patienten vier bis fünf Wochen, bis sie diese Menge pro Dosis einnehmen können. Danach können sie
weiterhin ein Gramm pro Tag einnehmen, bis sie geheilt sind oder ihr Zustand unter Kontrolle gebracht ist.

Rick gibt dieses Medikament gerne in Plastikspritzen ab, die keine Nadeln haben, stattdessen gibt es nur eine
kleine Öffnung, durch die das Öl gepresst werden kann. Er sagt, dass die Bereitstellung des Öls auf diese Weise
dem  Patienten  die  Dosierung  erleichtert  und  eine  Kontamination  des  Medikaments  durch  Fremdstoffe
verhindert.

Der einfachste Weg für die meisten, die Menge zu verstehen, die sie einnehmen sollten, besteht darin, sie mit
etwas wie kurzkörnigem Trockenreis zu vergleichen. Die Dosis eines Anfängers sollte etwa halb so groß wie
eines dieser Reiskörner oder etwa ein Achtel Zoll  lang sein,  diese Menge würde etwa einem Viertel  eines
Tropfens entsprechen. In einigen Fällen können diejenigen mit einer sehr geringen Toleranz sogar feststellen,
dass dies am Anfang zu viel für sie ist, um bequem damit umzugehen, sodass sie bei Bedarf mit noch weniger
beginnen können.

Dosen  dieser  Größe  sollten  dreimal  täglich,  frühmorgens,  nachmittags  und  etwa  eine  Stunde  vor  dem
Zubettgehen,  eingenommen  werden.  Alles,  was  ein  Anfänger  tun  muss,  ist  das  Äquivalent  eines  halben
Reiskorns aus der Plastikspritze zu pressen und das ist seine Dosis. Auch wenn es sich um eine sehr kleine
Menge handelt und es dem Patienten nicht schadet, muss diese Substanz aufgrund ihrer Potenz mit Respekt
verwendet werden.

Nach vier Tagen bei dieser Dosierung wird sie dann auf Dosen verdoppelt,  die der Größe eines Reiskorns
entsprechen, oder Dosen, die etwa einen Viertel Zoll lang sind, wenn sie aus der Spritze gepresst werden. Dann,
vier  Tage später,  wird die  Dosis  erneut  verdoppelt  und dies  alle  vier  Tage fortgesetzt,  bis  der  Patient  das
Äquivalent von sechzehn Reiskörnern pro Dosis aufnehmen kann. Diese Menge entspricht etwa acht bis neun
Tropfen Öl pro Dosis, was etwa einem Drittel eines Gramms entspricht.

Ein  ml  entspricht  nur  etwas  mehr  als  einem Gramm Gewicht,  so  dass  Patienten,  die  es  wünschen,  diese
Messung verwenden können, um ihre Dosierung zu bestimmen. An diesem Punkt fahren Patienten in der Regel
mit dieser Dosierung fort, bis sie mit ihrer Erkrankung die gewünschte Wirkung erzielt haben. Es wird Patienten
geben, die ihre Dosis nicht so schnell erhöhen können, aber Rick fordert sie auf, es so schnell wie möglich
einzunehmen,  damit  das  Öl  ihr  Leiden  lindern  kann.  Darüber  hinaus  wird  es  diejenigen  geben,  die  dieses
Medikament schneller einnehmen können, und Rick hat damit kein Problem, solange der Patient sich wohl
fühlt, es schneller einzunehmen, bedeutet dies einfach, dass er schneller geheilt wird.
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In Wirklichkeit  ist  Rick der Meinung, dass die Patienten  bei der  Anwendung dieses Arzneimittels  in  ihrer
eigenen Komfortzone bleiben sollten. Aber er ist immer noch der Meinung, dass jeder mit einer ernsthaften
Erkrankung keine Spiele mit dieser Substanz spielen sollte, da sie, wenn sie nicht richtig eingenommen wird,
möglicherweise nicht in der Lage ist, den Zustand zu überwinden, mit dem sie behandelt werden sollte.

Da dieses Medikament so sicher in der Anwendung ist, messen wir die Dosierungen normalerweise nicht genau
ab,  aber  für  diejenigen,  die  genaue Messungen und eigene Waagen mit  ausreichender  Genauigkeit  mögen,
beginnen Sie mit etwa 0,01 g (10 mg) oder weniger dreimal täglich für den ersten vier Tage.  Dann, wenn
möglich, verdoppeln Sie es auf 0,02 g (20 mg) für vier Tage, dann auf 0,04 g (40 mg) für vier Tage, 0,08 g (80
mg) für vier Tage, 0,16 g (160 mg) für vier Tage , und dann 0,32 Gramm (320 mg). Dies wäre der ideale
Dosierungsplan für diejenigen, die diese Substanz schnell einnehmen können. Es ist auch gut zu wissen, dass
Dosen von 1-5 mg in der Regel ohne Symptome vertragen werden.

Wenn Sie hochwertige Indica-Blütensorten bekommen, um damit zu arbeiten, wird das produzierte Öl extrem
beruhigend  sein.  Dies  ist  die  Wirkung,  die  das  Öl  haben  wird,  wenn  Sie  das  echte  „Rick  Simpson  Oil“
hergestellt haben und Sie sich keine Sorgen machen müssen. Die Patienten schlafen einfach ein und wachen
schließlich  auf.  Manche  fühlen  sich  am Anfang  vielleicht  ein  wenig  bekifft,  bleiben  aber  unverletzt,  und
normalerweise verschwindet dieses schläfrige Gefühl innerhalb einer Stunde nach dem Aufstehen. Wenn das Öl
aus Sativa-Hanfsorten hergestellt wird, erwarten Sie Ärger und ein lang anhaltendes, energetisierendes Sativa-
High. Sie möchten nicht, dass Menschen mit ernsthaften Erkrankungen wie Krebs versuchen, Öl mit diesen
Wirkungen einzunehmen, und der Patient erhält nicht die medizinischen Vorteile, die eine gute Indica bieten
kann. Nicht jeder mag es, high zu sein, und es ist medizinisch nicht der Sinn, bei dieser Substanz übermäßig
stoned zu werden.

Der Punkt ist, das Arzneimittel dreimal täglich dem Patienten zuzuführen. Der Patient kann es einfach auf den
Finger stecken und dann auf den Zähnen abkratzen. Dann trinken Sie kaltes Wasser oder Tee und sie sollten es
leicht schlucken können. Einige Sorten produzieren einen Extrakt, der keinen angenehmen Geschmack hat, aber
dieser ist leicht zu handhaben. Geben Sie die Dosis des Patienten einfach auf ein kleines Stück Brot, falten Sie
es um, stecken Sie es in den Mund und trinken Sie Wasser. Das gleiche kann auch mit der Verwendung von
Bananen oder anderen Obstsorten geschehen. Die Idee ist, das Öl so schnell wie möglich in den Patienten zu
bringen, aber Rick möchte immer noch sehen, dass er in seiner Komfortzone bleibt.

Jeder  Mensch ist  anders  und unsere  Verträglichkeit  für  dieses  Medikament  variiert  von Person zu Person.
Stellen Sie daher sicher, dass der Patient mit der Menge, die er einnimmt, zufrieden ist. Bei vielen schweren
Erkrankungen  ist  es  wichtig,  dass  die  Patienten  dieses  Medikament  schnell  einnehmen,  damit  sie
möglicherweise eine bessere Überlebenschance haben. Wie ich bereits erwähnt habe, ist das Öl zwar harmlos,
aber wenn zu viel  eingenommen wird, mögen die Patienten die Erfahrung oft  nicht.  Arbeiten Sie also ihre
Dosierung langsam hoch; Auf diese Weise werden sie mit seiner Verwendung vertraut.

Dennoch, wie wir gerne sagen, sollten aggressive Krankheiten aggressiv behandelt  werden.  Wenn ich also
etwas lebensbedrohliches  hätte,  würde ich so viel  Extrakt  einnehmen,  wie ich in kürzester  Zeit  einnehmen
konnte. Ich denke, es lohnt sich, vorbereitet zu sein, also sollten sich diejenigen, die es können, so schnell wie
möglich an die Wirkung des Öls gewöhnen, denn dann wissen sie, was sie erwartet, falls sie jemals größere
Dosen einnehmen müssen.

Die  Standardbehandlung,  um Ihren  Körper  wieder  in  einen  guten  Gesundheitszustand  zu  versetzen,  ist  60
Gramm hochwertiges Öl, das über einen Zeitraum von drei Monaten eingenommen wird. Für diejenigen, die
Chemo und Bestrahlung genommen haben, ist es eine gute Idee, so bald wie möglich 120 bis 180 Gramm des
Öls einzunehmen.  Normalerweise können 60 g schwere Krebserkrankungen heilen,  aber für diejenigen,  die
durch das medizinische System geschädigt wurden, ist oft mehr erforderlich, um die Rückkehr des Krebses zu
verhindern und die Schäden, die diese Behandlungen hinterlassen haben, rückgängig zu machen.

Sobald der Patient wieder gesund ist, können Sie die Dosis auf ein oder zwei Gramm pro Monat oder so viel
reduzieren, wie der Patient gerne zu sich nimmt; aus unserer perspektive gilt: je mehr desto besser. Lassen Sie
die Erhaltungsdosen nicht aus, da sie für die Erhaltung der Gesundheit wichtig sind. Ein Gramm im Monat oder
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ein Tropfen am Tag nach der Arbeit am Abend klingt nicht nach viel, aber laut Rick sollte es reichen, um den
Körper gesund zu halten.

Darüber  hinaus  mag  er  es,  wenn  Patienten  andere  natürliche  Dinge  wie  Apfelkerne  und  Weizengras  in
Verbindung mit der Ölbehandlung verwenden. Aus meiner Erfahrung würde ich auch Patienten Hanfsamen
essen lassen, da das darin enthaltene Öl so nahrhaft und gut für den Körper ist.

Rick glaubt  auch, dass Patienten versuchen sollten,  den pH-Wert ihres  Körpers so schnell  wie möglich zu
erhöhen, indem sie Dinge wie Wassermelone oder Zitronensaft usw. einnehmen. Er sagt, dass dies von größter
Bedeutung ist und dem Patienten dadurch eine viel bessere Überlebenschance geben kann.

Die Patienten sollten auch anfangen, mehr rohes Obst und Gemüse zu essen und weniger Fleisch zu essen,
insbesondere die verarbeiteten Sorten, die mehr Giftstoffe enthalten. Rick glaubt fest an die Verwendung von
Entsaftern und ist der Meinung, dass auch große Dosen Vitamin C von großem Nutzen sein können.

Dies ist das Protokoll von Rick Simpson und es ist der Grund, warum sein Name für die Ewigkeit bekannt sein
wird. Es ist wahrscheinlich die wichtigste Entdeckung aller Zeiten und die wohltuende Wirkung dessen, was
dieser Mann uns gegeben hat, kann nicht genug betont werden. Was nützt moderne Medizin und Technik, wenn
sie nicht funktioniert? Wenn Sie Ergebnisse sehen möchten, probieren Sie Ricks Heilmethode aus.

Wir wurden dafür kritisiert, dass wir dieses Öl als Allheilmittel bezeichnen, aber wie könnte man sonst eine
Substanz nennen, die erfolgreich zur Behandlung so vieler medizinischer Probleme eingesetzt werden kann?
Einige scheinen zu denken, dass die Worte Allheilmittel bedeuten, dass dieses Öl für immerwährendes Leben
sorgen wird, aber das war nicht Ricks Absicht. Sicherlich kann dieses Medikament Ihr Leben verlängern und
Sie können mit seiner Anwendung viel länger leben, daran besteht kein Zweifel. Dies bedeutet jedoch nicht,
dass es ewiges Leben bietet.

Dieses Öl ist für die meisten noch nicht legal erhältlich und es wird daher sehr lange dauern, um festzustellen,
wie  viele  zusätzliche  Jahre  es  liefern  kann.  Wir  betrachten  dieses  Medikament  noch  nicht  als  Elixier  der
Unsterblichkeit und sind der festen Überzeugung, dass es Sie nicht kugelsicher macht. Dennoch, wie Rick sagt,
wenn wir jemals den Schlüssel zur Unsterblichkeit finden, ist er sicher, dass Hanf eine wichtige Zutat sein wird.

Bitte denken Sie nicht, dass Sie sich bei der Verwendung nicht mit einem Virus infizieren können. Sie können
sich immer noch mit einer Grippe infizieren, aber ihre Auswirkungen können stark abgeschwächt werden und
Sie werden sich viel schneller erholen. Im Falle einer Pandemie oder ähnlichem, wenn Sie das wunderbare Öl,
das diese Pflanze liefern kann, einnehmen oder bereits einnehmen, würden Ihre Überlebenschancen auf jeden
Fall erheblich erhöht.“ Jindrich Bayer, Phoenix Tears: Die Rick-Simpson-Geschichte

Dosierungsinformationen

Gibt es ein Protokoll für die Behandlung?

„Es gibt  ein Protokoll  und es  sollte  befolgt  werden,  um sicherzustellen,  dass  die  Behandlung wirksam ist.
Kleine Mengen Öl können verwendet werden, um Hautkrebs und andere Erkrankungen topisch zu behandeln,
oder es kann verdampft und inhaliert werden, um bei der Behandlung von Lungenerkrankungen zu helfen. Das
Öl kann auch in Form eines Zäpfchens in den Körper aufgenommen werden oder natürlich direkt über den
Mund eingenommen werden. Um innere Krebserkrankungen zu behandeln, sollte der Patient das Öl so schnell
wie möglich einnehmen. Im Allgemeinen möchten Sie dieses Medikament immer auf die sinnvollste Weise in
den Bereich bringen, der das Problem verursacht. Wenn Sie beispielsweise Darmkrebs behandeln, besteht die
wirksamste Behandlungsmethode wahrscheinlich darin, das Öl in Form von Zäpfchen einzunehmen.

Der  durchschnittliche  Patient  kann  in  etwa  90  Tagen  eine  volle  60-Gramm-Krebsbehandlung  einnehmen.
Menschen, die Strahlen- und Chemotherapieschäden erlitten haben, oder Patienten, die seit Jahren an MS und
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anderen schweren Erkrankungen leiden, werden in einigen Fällen feststellen, dass ihre medizinischen Probleme
einige Zeit brauchen, um zu heilen.

Diejenigen,  die  ernsthafte  Schäden  durch  das  medizinische  System  erlitten  haben  und  gerade  mit  der
Behandlung  beginnen,  müssen  erkennen,  dass  dieses  natürliche  Öl  keine  sofortige  Heilung  bewirkt.  Oft
benötigen solche Patienten viel  mehr Öl und es muss über einen längeren Zeitraum eingenommen werden.
Solche  Patienten  sollten  versuchen,  über  sechs  Monate  120  bis  180  Gramm zu  sich  zu  nehmen,  um den
Schaden,  den  die  Chemo-  und  Strahlentherapie  hinterlassen  hat,  rückgängig  zu  machen  und  Schäden  zu
reparieren,  die  durch  andere  Langzeiterkrankungen  und  deren  Behandlung  verursacht  wurden.  Sobald  der
Patient geheilt ist und alle Schäden behoben oder der Zustand unter Kontrolle gebracht wurde, empfehle ich
ihm, weiterhin eine Erhaltungsdosis von 1 bis 2 Gramm Öl pro Monat einzunehmen, um seine Gesundheit zu
erhalten. Für einen Erwachsenen entspräche dies etwa einem Tropfen pro Tag, und wenn er sich einmal daran
gewöhnt hat, spürt er seine Wirkung nicht einmal. Daher kann ich mir wirklich nicht vorstellen, dass dies ein zu
hoher Preis für eine gute Gesundheit ist.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Warum sind Erhaltungsdosen so wichtig?

„Jeder sollte Erhaltungsdosen einnehmen, um seinen Körper entgiftet und in einem guten Gesundheitszustand
zu halten. Alles, was Sie brauchen, sind 1 bis 2 Gramm Öl pro Monat, nehmen Sie einfach einen Tropfen nachts
etwa eine Stunde vor dem Zubettgehen ein. Dies wird Ihnen eine gute Nachtruhe verschaffen und bietet sogar
einen gewissen Schutz vor der Strahlung, die von Japan und anderswo ausgeht.

Das  Öl  arbeitet  mit  Ihrem  Körper  zusammen,  um  Sie  gesund  zu  halten  und  vor  einer  Vielzahl  von
Gesundheitsproblemen zu schützen. Ich würde nicht einmal zulassen, dass ein Kind von mir diese schrecklichen
Impfstoffe und Spritzen nimmt, die uns Leute wie Bill Gates in den Hals schieben. Wenn ich meine Kinder
beispielsweise vor der Grippe schützen möchte, setze ich auf richtig hergestelltes Hanföl, da ich weiß, dass es
wirksam ist und keinen Schaden anrichtet.

Ich schlage vor, dass Patienten mit drei Dosen pro Tag beginnen, die ungefähr die Größe eines halben Korns
trockenen,  kurzkörnigen Reis haben.  Eine solche Dosis entspräche etwa einem ¼ Tropfen.  Wie Sie sehen,
sollten Anfänger in den meisten Fällen mit sehr kleinen Dosen beginnen.

Ich würde Patienten nur empfehlen, mit höheren Dosen zu beginnen, um sie schnell von den süchtig machenden
und  gefährlichen  Schmerzmitteln  zu  befreien  oder  wenn  sie  direkt  an  der  Tür  des  Todes  stehen.  Wenn
Menschen, die solche Medikamente einnehmen, mit der Ölbehandlung beginnen, halbieren sie normalerweise
ihre  Schmerzmittel.  Ziel  ist  es,  genügend  Öl  zu  sich  zu  nehmen,  um die  Schmerzen  zu  lindern  und dem
Patienten zu helfen, sich von der Einnahme dieser gefährlichen süchtig machenden Arzneimittel zu befreien.
Die Einnahme des Öls macht es dem Patienten viel einfacher, diese Aufgabe zu erfüllen, und er wird weniger
Entzugsprobleme haben, da das Öl wunderbar hilft, Süchte zu überwinden.

Für diejenigen, die sich in dieser Situation befinden, sollte  die erste Dosis meiner Meinung nach etwa das
Doppelte der Einnahme eines durchschnittlichen Anfängers betragen. Dann sollten sie ihre Dosis so schnell wie
möglich  erhöhen,  bis  sie  den  Punkt  erreicht  haben,  an  dem  sie  keine  anderen  Medikamente  zur
Schmerzkontrolle  benötigen.  Wenn Sie Menschen solche Dinge wie Morphium abnehmen,  können Sie auf
einige Probleme stoßen. Wenn Sie Öl und Morphin mischen, kann dies manchmal die Wirkung des Morphins
noch stärker verstärken und der Patient kann zu Halluzinationen beginnen.

Dies ist nur ein kurzfristiger Nachteil, da die Halluzinationen so lange abnehmen, bis sie nicht mehr auftreten,
wenn  die  Morphinaufnahme  des  Patienten  reduziert  wird.  In  den  meisten  Fällen  bereitet  es  nur  wenige
Probleme, Patienten von diesen Substanzen abzusetzen. Erwarten Sie also nicht, dass Sie zu viele Probleme
haben. Mit zunehmender Dosierung entwickelt der Patient eine höhere Verträglichkeit und wird die Wirkung
des  Öls  bald  nicht  mehr  spüren.  Sobald  dies  geschieht,  können  sie  die  benötigte  Menge  Öl  sehr  schnell
aufnehmen, bis sie geheilt sind.
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Nach vier Tagen Einnahme einer Anfängerdosis sind die meisten Menschen in der Lage, die aufgenommene
Menge zu erhöhen. Ich schlage vor, dies etwa alle vier Tage zu tun, da der Patient so Zeit hat, seine Toleranz
gegenüber dieser Substanz aufzubauen. Die durchschnittliche Person braucht vier bis fünf Wochen, um an den
Punkt zu kommen, an dem sie ein Gramm pro Tag aufnehmen kann. Dies bedeutet, dass der Patient alle acht
Stunden 8 bis 9 Tropfen hochwertiges Öl einnimmt. Sobald diese Dosis erreicht ist, kann der Patient mit dieser
Geschwindigkeit fortfahren, bis der Zustand verschwindet oder unter Kontrolle ist.

Viele Patienten entwickeln sehr schnell eine Toleranz für dieses Medikament und können das Öl viel schneller
einnehmen. Wenn Sie einer dieser Menschen sind, können Sie diese Substanz gerne so schnell einnehmen, wie
Sie möchten,  da Sie am Ende viel schneller heilen. Ich warne Patienten immer, bei der Anwendung dieses
Medikaments in ihrer eigenen Komfortzone zu bleiben, aber wenn das Öl schneller eingenommen werden kann,
gibt es dem Patienten eine bessere Überlebenschance.

Diese Methode ermöglicht es dem Körper, seine Toleranz langsam aufzubauen und nach vier bis fünf Wochen
haben die  meisten  Menschen kein Problem damit,  ein  Gramm pro Tag oder  in  einigen Fällen sogar mehr
aufzunehmen. Für die durchschnittliche Person, die ihre Dosis alle vier Tage erhöht, treten normalerweise nur
wenige Probleme auf. Tatsächlich habe ich Berichte von Leuten, die das Öl einnahmen, die besagten, dass sie
während der Behandlung nie high wurden. Wir alle haben unterschiedliche Toleranzen für jedes Medikament,
daher denke ich, dass es am besten ist, dem Patienten zu erlauben, selbst zu bestimmen, welche Menge dieser
Substanz er gerne einnehmen möchte.

Ihre Größe und Ihr Körpergewicht haben wenig mit Ihrer Toleranz gegenüber Hanföl zu tun. Ich habe Anfänger
gesehen, die sehr große Männer waren, die einen Tropfen dieses Öls nahmen und innerhalb einer Stunde nicht
einmal das Chesterfield verlassen konnten.  Während ihre Frauen, die viel  kleiner  waren,  die gleiche Dosis
einnehmen konnten und überhaupt nichts spürten. Wie Sie sehen, ist die Größe kein wichtiger Faktor, wenn es
darum geht, wie viel der Patient vertragen kann, es geht vielmehr um den Patienten selbst.

Seien Sie sich zu Beginn der Behandlung mit diesem Medikament bewusst, dass es Ihren Blutdruck senkt.
Wenn Sie derzeit Blutdruckmedikamente einnehmen, überprüfen Sie häufig Ihren Blutdruck, denn es ist sehr
wahrscheinlich,  dass  Sie  in  kürzester  Zeit  außer  dem  Öl  nichts  mehr  benötigen,  um  Ihren  Blutdruck  zu
kontrollieren.  Wenn  der  Patient  Diabetiker  ist,  sollte  er  außerdem  seinen  Blutzucker  überwachen.  In  den
meisten Fällen sinkt ihr Insulinbedarf und manche benötigen die Substanz gar nicht mehr.

Wenn die Leute das Öl nehmen, mag ich es, wenn sie in ihrer Komfortzone bleiben, aber die Wahrheit ist, je
schneller sie es nehmen können, desto besser sind die Überlebenschancen.

Ich hatte einen Mann mit einer extrem niedrigen Verträglichkeit, der sieben Monate brauchte, um die 60-g-Kur
einzunehmen. Es hat sein terminales Lymphom geheilt, aber ich hätte es viel lieber gehabt, wenn er die gesamte
Behandlung schneller hätte nehmen können.

Glücklicherweise treffe ich selten auf Patienten, die so lange brauchen, um die Behandlung einzunehmen, aber
es passiert. Ich habe sogar Patienten gesehen, die die gesamte Behandlung in einem Monat genommen haben
und  ihre  Krebserkrankungen  im  Endstadium  heilen  konnten.  Daher  hängt  die  Menge,  mit  der  das  Öl
eingenommen werden kann, größtenteils  vom Patienten selbst ab und davon, wie schnell  er seine Toleranz
aufbauen kann.

Am Ende ihrer Behandlung nehmen die meisten Menschen das Öl weiterhin ein, jedoch in stark reduzierter
Menge. Wie ich bereits erwähnt habe, wären etwa ein bis zwei Gramm pro Monat, was etwa einem Tropfen des
Öls vor dem Schlafengehen entspricht, eine gute Erhaltungsdosis.

Ich mag es nicht, wenn Leute das Öl überdosieren, aber eine Überdosis schadet nicht, also keine Panik, wenn
dies passieren sollte. Die Hauptnebenwirkung dieses Medikaments ist Schlaf und Ruhe, die eine wichtige Rolle
im Heilungsprozess spielen. Normalerweise fordert das Öl innerhalb einer Stunde nach Einnahme einer Dosis
Sie auf, sich hinzulegen und zu entspannen. Kämpfen Sie nicht gegen das Schläfrigkeitsgefühl, machen Sie es
sich einfach bequem und lassen Sie das Öl Ihnen die Ruhe geben, die Sie brauchen. In den meisten Fällen lässt
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die mit dieser Behandlung verbundene Tagesmüdigkeit innerhalb eines Monats nach, aber der Patient schläft
nachts weiterhin sehr gut.

Ich sage Patienten, die an Krebs sterben, dass das Öl eines von zwei Dingen bewirkt: Es wird entweder ihren
Krebs heilen und sie werden weiterleben, oder in Fällen, in denen es zu spät ist, um eine Heilung zu bewirken,
wird  das  Öl  nachlassen  ihren  Ausweg und sie  können zumindest  ohne  viel  Leid  sterben und ihre  Würde
bewahren.

Hanföl hat eine sehr hohe Erfolgsrate bei der Behandlung von Krebs und die meisten neigen dazu, zu überleben.
Leider sind viele Menschen, die zu mir kommen, vom medizinischen System mit ihrer Chemo und Bestrahlung
etc.  stark  geschädigt  worden.  Die  Schäden,  die  solche  Behandlungen  anrichten,  wirken  nachhaltig  und
Menschen, die diese sogenannten Behandlungen erlitten haben, sind am schwersten zu heilen. Aber verzweifeln
Sie nicht, denn selbst wenn Sie schwer beschädigt sind, hat dieses Öl immer noch eine Erfolgsquote von 70 bis
80 %.

Bei richtiger Herstellung und Anwendung ist die Hanfmedizin der größte natürliche Heiler auf diesem Planeten,
ohne dass er es gibt. Egal woran eine Person leidet, sie sollten das Öl ausprobieren und sehen, was es tun kann,
um ihnen zu helfen. Wenn Sie das Leiden wirklich satt haben, gönnen Sie sich eine Pause und versuchen Sie
etwas,  das  wirklich  funktioniert.  Sobald  Sie  erfahren,  was  dieses  Medikament  bewirken kann,  werden Sie
verstehen, warum die Geschichte und ich beide Hanfmedizin ein Allheilmittel nennen.“ Rick Simpson, Hanf:
Die Heilpflanze

Andere natürliche Dinge, die Sie tun können, die helfen könnten

„Wenn Patienten zu mir kommen, um Öl zur Behandlung ihres Krebses zu bekommen, sage ich ihnen als erstes,
dass sie  ihre Ernährung umstellen  sollen.  Versuchen Sie,  sich so weit  wie möglich von tierischem Protein
fernzuhalten, da diese Art von Protein das Krebswachstum fördert. Holen Sie sich eine Entsafter-Maschine und
essen Sie so viel rohes Obst und Gemüse wie möglich, denn Pflanzenprotein bekämpft das Wachstum von
Krebs. Hören Sie auf, Zucker zu verwenden, und ersetzen Sie seine Verwendung durch natürliche Süßstoffe wie
rohen Honig.

Bringen Sie den pH-Wert des Patienten so schnell wie möglich an, indem Sie dann Dinge wie Wassermelone
und Zitronensaft usw. einnehmen. Krebs mag eine saure Umgebung und wenn Sie den pH-Wert des Körpers
erhöhen, wird es für Krebszellen schwierig, zu überleben.

Vor Jahrzehnten hatten Forscher großartige Ergebnisse bei der Behandlung von Krebs mit Megadosen von
Vitamin C, das direkt in den Blutkreislauf des Patienten injiziert wurde, ähnlich wie Ärzte eine Chemotherapie
verabreichen, jedoch ohne die verheerenden Nebenwirkungen, die zum Tod des Patienten führen können. Daher
denke ich, dass große Vitamindosen für Patienten mit schweren Erkrankungen wie Krebs von großem Nutzen
sein könnten.

Lassen Sie den Patienten auch jeden Tag die Samen von zwei Äpfeln essen, damit er eine gute Tagesdosis von
B17 erhält, das auch als Laetril bekannt ist. Vor Jahren gab es viel Propaganda, dass diese Behandlung nicht
sicher sei, aber diese Anschuldigungen erwiesen sich als falsch. In Wirklichkeit hat B17 selbst eine ziemlich
gute Erfolgsbilanz bei der Behandlung von Krebs. Es gibt auch andere natürliche Dinge wie Weizengras und
Blaualgen, die Ihnen ebenfalls nützlich sein können. Vor einigen Jahren hat ein Arzt in Italien sogar einige
Krebsarten mit Backpulver geheilt, also müssen wir alle Möglichkeiten offen halten.

Viele Menschen, die das Öl zur Behandlung ihrer Krebserkrankungen verwendet haben, haben nichts geändert,
aber das Öl hat immer noch seine Magie gewirkt und sie wurden geheilt. Wenn Sie jedoch an einer ernsthaften
Erkrankung wie Krebs leiden, ist es meiner Meinung nach eine gute Idee, andere natürliche Dinge zu sich zu
nehmen, die dem Öl helfen können, den Krebs auszurotten und Ihnen eine bessere Überlebenschance geben.
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Das Wichtigste ist, dass die Menschen erkennen müssen, dass das, was das medizinische System bietet, meist
viel mehr schadet als nützt.  Das ist der Grund, warum ich Leuten,  die mich kontaktieren,  sage, dass es am
besten ist, sich so weit wie möglich vom medizinischen System fernzuhalten, wenn sie überleben wollen.

Das ist der traurige Zustand, in dem sich das medizinische System heute befindet, und er wird sich nicht ändern,
bis die Menschen, die in diesem System arbeiten, endlich erkennen, dass Chemikalien und Gifte nicht heilen.
Was die meisten Ärzte heute praktizieren, kann für mich kaum als Medizin gelten. Es wäre viel genauer, es
beim richtigen Namen zu nennen, Wahnsinn.

Aus meiner Sicht sollte jeder Krebspatient alles tun, um seine Überlebenschancen zu optimieren. Nehmen Sie
also auf jeden Fall Hanföl zur Behandlung Ihres Krebses, aber ich denke,  es wäre am besten,  auch andere
natürliche nützliche Behandlungen einzubeziehen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Zusätzliche Tipps für Lungenkrebspatienten

F. Dieser war einige Zeit auf dem Öl und musste immer noch Schmerzmittel verwenden, also suchten wir nach
weiteren Möglichkeiten, dem Patienten zu helfen. 

A.1) Machen Sie eine weitere  Portion Öl und versuchen Sie,  sie mit  der bereits  vorhandenen zu mischen.
Suchen Sie nach einem möglichst beruhigenden Öl, Sie möchten den Patienten nicht energetisieren.

2) Versuchen Sie, das Öl nach Möglichkeit aus mehr als einer Sorte gleichzeitig herzustellen, es hat auf diese
Weise  normalerweise  einen  besseren  Teppicheffekt.  Suchen  Sie  auch  hier  nach  der  brutalsten  und
beruhigendsten Kraft des Ausgangsmaterials und des Öls.

3) Es wäre besser, wenn sie das Öl in Kapseln nicht mehr verwendet. Sie möchten etwas davon in ihrem Mund
für eine zusätzliche sublinguale Absorption (auf diese Weise hat es eine bessere schmerzstillende Wirkung)

4)  Machen  Sie  0,3-0,5  g  Zäpfchen  mit  Kakaobutter  und  lassen  Sie  sie  diese  mindestens  zweimal  täglich
verwenden. Sie kann es sowohl anal als auch anders verwenden. 

5) Lassen Sie sie das Öl mehrmals täglich verdampfen - Husten ist erwünscht, sie muss alles aushusten, was
nicht  in  ihre  Lunge  gehört,  einschließlich  dieser  Tumoren  (sie  werden  einfach  schrumpfen  und  dann
auseinanderfallen und sie wird sie aushusten).

6) Machen Sie eine Öltinktur mit Alkohol (20-30-50%, je nachdem wie viel Öl Sie haben; 1-2ml des Öls in 4ml
96-99% Alkohol) und tragen Sie es auf die Stelle auf, an der sie operiert wurde mit einer Pipette oder einer
Pipette  -  normalerweise  genügen ein  oder  zwei  Tropfen,  und Sie  können auf  diese  Weise  viel  Öl  sparen.
Natürlich kannst du auch direkt etwas Öl auf die Stelle auftragen und mit einem Verband abdecken und alle drei
Tage oder wenn der Verband abfällt, wiederholen.

7) Machen Sie eine Salbe mit Sheabutter oder lösen Sie etwas Öl in warmem Hanfsamenöl oder hochwertigem
nativem  Olivenöl  extra  auf  und  reiben  Sie  die  Stelle  mehrmals  täglich  damit  ein.  Dies  sollte  helfen,  die
Schmerzen in ihren Rippen zu beseitigen, und Sie können es auch für Wundliegen und alles auf ihrer Haut
verwenden.

8) Nehmen Sie Hanfsamen, Hanfherzen und Hanfsamenöl in ihre Ernährung auf – mindestens eine Handvoll
Samen/Herzen oder 1-3 Esslöffel Hanfsamenöl. 

9) Erhöhen Sie den pH-Wert ihres Körpers mit Wassermelonen- und Zitronensaft usw., lassen Sie sie täglich
Samen von zwei Äpfeln essen (B17). 

10) Versuchen Sie, die Schmerzmittel und Pflaster so schnell wie möglich durch das Öl zu ersetzen. Wenn Sie
beginnen, das Öl topisch aufzutragen, sollte es sehr helfen. Auch bei Lungenerkrankungen wirken die Zäpfchen
Wunder. Je mehr Öl sie einnimmt und je schneller sie es tut, desto besser. Sie sollte ein Gramm oder mehr pro
Tag  einnehmen,  bis  sie  die  Krankheit  besiegt  hat,  und  dann  eine  Erhaltungsdosis  von  1-2  g  pro  Monat
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einnehmen. Lesen und befolgen Sie auch alle anderen Anweisungen auf unserer Website. Liebe Grüße, JB und
RS

Verwaltungswege

Welche Verabreichungswege des Öls empfehlen Sie und was sind ihre jeweiligen Vorteile?

„Ich empfehle Patienten immer, das Öl bei inneren Erkrankungen oral einzunehmen oder einfach nur ihren
Körper wieder in einen guten Gesundheitszustand zu bringen. Nach einigen Jahrzehnten, in denen wir im Alltag
Giftstoffen ausgesetzt waren, sollten auch diejenigen, die sich selbst für gesund halten, eine volle 60-g-Kur zur
Entgiftung  des  Körpers  in  Betracht  ziehen,  bevor  diese  Substanzen  gesundheitliche  Probleme  verursachen
können.

Zur Behandlung vieler Krankheiten wie Hämorrhoiden oder Darmkrebs etc. kann es am besten sein, das Öl in
Form eines Zäpfchens zu verwenden. Die meisten Leute wissen es nicht, aber das Öl auf diese Weise in Ihren
Körper zu bringen, ist eine der effektivsten Möglichkeiten, diese Aufgabe zu erfüllen.

Ich denke, es ist für den Patienten von Vorteil, wenn das Öl so nah wie möglich an einem Tumor oder was auch
immer behandelt wird, verabreicht wird. Wenn Sie Darmprobleme haben, würden Zäpfchen wahrscheinlich am
besten funktionieren, aber wenn Sie so etwas wie Kehlkopfkrebs haben, würde ich das Öl oral einnehmen.

Ärzte und Forscher injizieren seit Jahren Tumoren bei Labortieren mit THC und haben gute Ergebnisse erzielt.
Doch leider werden sie einem sterbenden Krebspatienten nicht das Gleiche antun, also zeigt dies einmal mehr
das  Versagen  unseres  medizinischen  Systems,  das  Richtige  für  den  Patienten  zu  tun.  Wenn  Ärzte  dieses
erstaunliche Medikament nur als das erkennen würden, was es ist,  und anfangen würden, richtig mit dieser
Substanz zu arbeiten, könnten viele, die jetzt sterben, gerettet werden.

Oft kommen Patienten mit Lungenkrebs und anderen Lungenerkrankungen zu mir. Für solche Leute empfehle
ich die Verwendung eines Vaporizers zusätzlich zur Einnahme des Öls. Das Verdampfen dieses Medikaments
zusammen mit der Einnahme kann eine sehr positive Wirkung auf Menschen haben, die an Lungenkrebs oder
anderen Lungenerkrankungen leiden. Alles, was ein Patient tun muss, ist seine normale Dosis einzunehmen,
dann einen Verdampfer aufzuwärmen und die verdampften Cannabinoide in seine Lungen einzuatmen. Dies
könnte  alle  acht  Stunden  erfolgen,  wenn  sie  ihre  normale  Dosis  einnehmen,  und  der  Patient  müsste  die
verdampften Cannabinoide nur ein paar Mal bei jeder Einstellung inhalieren. Durch diese Methode wird der
Lungenkrebs aus beiden Richtungen angegriffen und dies kann die Wirksamkeit der Behandlung stark erhöhen.

In  den  meisten  Fällen  verschwinden  die  Tumoren  einfach,  aber  ich  habe  gehört,  dass  einige  Patienten
tatsächlich  tote  Teile  der  Tumoren,  an  denen  sie  litten,  ausgehustet  haben.  Ich  bin  sicher,  das  ist  keine
Erfahrung,  die man genießen würde,  aber  es ist  die natürliche Art und Weise,  wie sich unsere Lunge von
Dingen befreit, die nicht da sein sollten.

Außerdem kenne ich Patienten, die beim Stuhlgang Tumoren passiert haben, aber auch das ist natürlich nur
natürlich. In einigen Fällen müssen diese abgestorbenen, eingekapselten Tumoren möglicherweise chirurgisch
entfernt werden, wenn sie zu groß sind, um auf natürliche Weise zu passieren, sodass in einer solchen Situation
ein Arzt erforderlich wäre.

Ausgehend von denjenigen, denen ich das Öl zur Verfügung gestellt habe, die an verschiedenen Krebsarten
litten, kenne ich keine Krebsart, bei der dieses Öl nicht wirksam wäre. Für mich sind alle Krebsarten heilbar,
egal wo sie sich in Ihrem Körper manifestieren. Je weniger Schäden der Patient durch das medizinische System
erlitten hat, desto besser sind seine Heilungschancen, daher sollten meiner Meinung nach diejenigen, die ihren
Krebs heilen möchten, diese bewährte natürliche Methode anwenden.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Topische Anwendung
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„Zur topischen Anwendung kann das Öl mit Hautcremes, Sonnencremes usw. gemischt werden. Bei ernsthaften
Hauterkrankungen empfehle ich jedoch, nur das Öl in seiner reinsten Form zu verwenden. Das Mischen des Öls
mit  irgendetwas  wird  die  Wirksamkeit  dieses  Medikaments  verringern.  Dennoch  können  viele  dieser
abgeschwächten Formen der Hanfmedizin bei der Behandlung von Hautproblemen sehr wirksam sein.

Oftmals empfehle ich Menschen mit sehr schlechten Hauterkrankungen, die sich über große Bereiche ihres
Körpers verteilen,  eine Cannabis-Tinktur.  Eine Tinktur ist einfach Öl, das mit Alkohol oder einem solchen
Träger  vermischt  wird.  Wenn  man  eine  Pipette  verwendet,  um  eine  Tinktur  auf  eine  Hauterkrankung
aufzutragen, bewirkt der Alkohol, dass ein Tropfen über eine ziemlich große Fläche verteilt wird. Der Alkohol
verdunstet in wenigen Sekunden und hinterlässt einen dünnen Ölfilm auf der Stelle.

Tinkturen sind eine kostengünstige Möglichkeit, das Öl großflächig zu verabreichen, und der Patient kann die
Stärke einer solchen Tinktur selbst an seine Bedürfnisse anpassen. Wenn die Tinktur stärker sein soll, fügen Sie
einfach mehr Öl hinzu; wenn sie es schwächen wollen, dann fügen Sie einfach mehr Alkohol hinzu.

Glauben Sie, dass Hanftinkturen möglicherweise so stark sein könnten wie Ihr Hanföl?

Vom Volumen her wäre es für eine Hanftinktur unmöglich, so stark zu sein wie reines Öl. Ein Patient könnte
seine Dosen mit Alkohol gemischt einnehmen, aber was nützt dem Patienten die Einnahme dieses Medikaments
mit Alkohol? Das Öl ist das Medikament und das Mischen mit Alkohol oder anderen solchen Trägern ist meiner
Meinung nach für die interne Anwendung nicht von Nutzen.

Derzeit gibt es eine Arzneimittelfirma, die eine überteuerte Tinktur auf Cannabisbasis namens Sativex verkauft,
die  zur  Schmerzlinderung  usw.  unter  die  Zunge  gesprüht  wird.  Ich  habe  Patienten,  die  diese  Substanz
einnahmen, Öl zur Verfügung gestellt und nachdem sie die Wirkung des Öls erlebt hatten, hatten sie kein Öl Ich
muss weiterhin Sativex kaufen, da das Öl, das ich zur Verfügung gestellt habe, effektiver ist. Bei topischen
Erkrankungen  kann  eine  Tinktur  verwendet  werden,  um  das  Öl  weiter  wirken  zu  lassen,  aber  bei  einer
ernsthaften Hauterkrankung oder Infektion würde ich es vorziehen, reines Öl zur Behandlung zu verwenden.

Was sind die Hauptanwendungen für die topische Anwendung und haben Sie allergische Reaktionen auf 
das Öl beobachtet?

Ich  habe  festgestellt,  dass  Tinkturen  bei  der  Behandlung  vieler  Hauterkrankungen  wirksam  sind  und  die
Verwendung des Öls auf diese Weise viel weniger verschwenderisch sein kann. Für Menschen, die sich Sorgen
um ihren Teint machen, kann das einfache Mischen des Öls mit ihrer Lieblingsgesichtscreme und eine gute
Gesichtsbehandlung dramatische Ergebnisse haben.

Herpes,  Hautkrebs,  Warzen,  Muttermale  und  andere  Hauterkrankungen  können  mit  reinem  Öl  ohne  mir
bekannte allergische Reaktionen behandelt werden. In Wirklichkeit wurde die einzige Reaktion, die ich bei der
topischen Anwendung des Öls beobachtet habe, durch die Verbände verursacht, mit denen es bedeckt wurde.
Wenn Sie einen Verband über einen längeren Zeitraum verwenden, kann dies dazu führen, dass der mit dem
klebrigen Teil des Verbands bedeckte Bereich gereizt wird. Man muss einfach für ein oder zwei Tage aufhören,
die Bandagen zu verwenden, und der Zustand wird verschwinden.

Eine andere Sache, die ich erwähnen muss, ist, dass das Öl die Bandagen nicht an der zu heilenden Wunde oder
Infektion  kleben  lässt.  Das  klingt  vielleicht  nicht  so  wichtig,  aber  wenn  Sie  schon  einmal  die  Qual  des
Entfernens eines an einer Wunde klebenden Verbandes durchgemacht haben, werden Sie verstehen, was ich
meine.

Als  ich  in  Kanada  war,  habe  ich  oft  Öle  verschiedener  Sorten  gemischt,  weil  sie  in  ihren  medizinischen
Eigenschaften so unterschiedlich sein können. Auf diese Weise habe ich festgestellt, dass diese Ölmischungen
bei  vielen  Erkrankungen  insgesamt  eine  bessere  heilende  Wirkung  haben.  Wenn  Sie  also  planen,  Öl  in
größerem Umfang herzustellen, sollten Sie dasselbe in Betracht ziehen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze
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Können Sie verschiedene Arten der Verabreichung des Öls 
kombinieren?

„Alle verschiedenen Verabreichungsarten des Öls können ohne schädliche Nebenwirkungen kombiniert werden
und können in manchen Situationen sogar von großem Nutzen sein. Wenn ich zum Beispiel Lungenkrebs hätte,
könnte ich die Einnahme des Öls mit der Verwendung von Zäpfchen kombinieren und das Öl auch verdampfen,
damit es direkt in meine Lunge eingeatmet werden kann. Sowohl die orale Einnahme als auch Zäpfchen eignen
sich gut zur Behandlung von Lungenkrebs und das Verdampfen des Öls kann auch für diejenigen von Vorteil
sein, die an dieser Erkrankung leiden.

Die wissenschaftliche Literatur sagt, dass der Körper THC nicht verarbeiten kann, es sei denn, es wird in 
tierischem Fett gelöst. Wäre es nicht effizienter, das Öl auf diese Weise zu verwenden?

Ich mache mir wirklich wenig Gedanken darüber, was die wissenschaftliche Literatur sagt, und ich glaube nicht,
dass tierisches Fett gut für Patienten ist, die an Krankheiten wie Krebs leiden. Aus meiner Erfahrung muss das
Öl mit nichts gemischt werden, um wirksam zu sein. Da ich es viele Male ohne Nahrung eingenommen habe
und immer noch seine Wirkung gespürt habe, besteht meiner Meinung nach eine gute Chance, dass das, was uns
gesagt wurde,  falsch ist.  Wenn der Körper THC nicht verarbeiten kann, ohne dass es mit tierischen Fetten
vermischt wird, warum kann ich dann die Wirkung des Öls spüren? Außerdem enthält der Joint kein tierisches
Fett, wenn Cannabis geraucht wird. Wie wird man also high?

Durch die Anwendung von Prozessen, die das THC in tierisches Fett, Butter, Schmalz usw. auflösen, habe ich
das Gefühl, dass die Wirksamkeit des Arzneimittels reduziert wird. Es ist das Öl, das die Heilung bewirkt, nicht
Butter oder tierisches Fett, daher denke ich, dass dieses Medikament in reinster Form verwendet werden sollte,
um eine maximale Wirksamkeit zu erzielen. Wenn ich eine Person mit zwei Hautkrebserkrankungen nehmen
und einen mit reinem Öl und den anderen mit einer Mischung aus tierischen Ölen behandeln würde, habe ich
kaum Zweifel, dass der mit dem reinen Öl behandelte Krebs viel schneller und effektiver heilen würde.“ Rick
Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Cannabis rauchen

Können Sie den medizinischen Wert des Rauchens und des Verzehrs von Hanf vergleichen?

„Wenn eine Person einen Joint raucht, gingen über 90 % der medizinischen Aspekte des Pflanzenmaterials
einfach in Rauch auf. Es ist ironisch für mich zu sehen, wie Patienten, die eine Chemotherapie erhalten haben,
Hanf rauchen, um ihre Übelkeit zu lindern, denn sie rauchen genau die Substanz, die sie bei richtiger Einnahme
heilen könnte.

Für mich gibt es wenig oder keinen Vergleich zwischen dem Rauchen von Cannabis und der Einnahme des
ätherischen Öls dieser Pflanze zur Behandlung einer Krankheit. Wenn Sie einfach nur ein wenig Linderung von
Ihrem Zustand suchen, kann das Rauchen von Cannabis von Nutzen sein. Wenn Sie die Erkrankung jedoch
richtig behandeln möchten, ist die Einnahme des Öls der beste Weg, dies zu erreichen. Es steht außer Frage,
dass sogar das Rauchen von Cannabis einige medizinische Vorteile  hat,  aber erwarten Sie nicht,  dass eine
ernsthafte Erkrankung auf diese Weise geheilt wird.

Wofür ist gerauchtes Marihuana aus medizinischer Sicht gut?

Aus  medizinischer  Sicht  hat  das  Rauchen  von  Cannabishanf  im  Vergleich  zur  Einnahme  des  Öls  einen
begrenzten medizinischen Wert. Das Rauchen von Cannabis kann bei Diabetikern oft einen Einfluss auf den
Blutzuckerspiegel haben und kann auch helfen, den Augendruck bei Menschen mit Glaukom zu senken. Wir
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alle wissen um die Fähigkeit von Hanf, Übelkeit zu reduzieren, und das Rauchen dieser Substanz hilft oft dabei,
die mit vielen Erkrankungen verbundenen Schmerzen zu bekämpfen.

Sogar das einfache Rauchen einer guten Indica-Sorte führt dazu, dass sich eine Person entspannt, was an sich
schon sehr vorteilhaft sein kann. Das Rauchen von Cannabis kann helfen, die Symptome vieler Erkrankungen
wie MS zu lindern und ist oft sehr vorteilhaft für Personen mit krampfartigen Erkrankungen. Es gibt keinen
Mangel  an  Beweisen,  die  eindeutig  belegen,  dass  selbst  das  Rauchen  von  Hanf  viel  zum  Wohlbefinden
unzähliger Menschen weltweit beitragen kann. Aber warum aus meiner Sicht nur die Symptome reduzieren,
wenn eine Heilung oder eine viel bessere Kontrolle des Problems möglich ist, wenn das Medikament in Form
eines Öls richtig eingenommen wird?

Es gibt wenig Vergleich zwischen dem Rauchen von Hanf und der Einnahme von Hanföl. Rauchen ist die am
wenigsten wirksame Methode, Hanf als Medizin zu verwenden. Die Heilkraft des Hanfs wird um ein Vielfaches
verstärkt,  wenn  das  konzentrierte  ätherische  Öl  der  Hanfpflanze  hergestellt  wird.  Wenn  Sie  die  wahre
medizinische Magie dieser Pflanze sehen möchten, beginnen Sie mit der Einnahme von hochwertigem Hanföl.
Wenn man anfängt, das rohe, unverbrannte THC und die damit verbundenen Cannabinoide einzunehmen, sind
oft medizinische Wunder das Ergebnis.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Worauf sollte sich die Forschung konzentrieren?

„In naher Zukunft ist es am wichtigsten, die bestmöglichen medizinischen Sorten anzubauen, damit wir ihre
wahren  medizinischen  Tugenden  bestimmen  können.  Da  dieses  Medikament  harmlos  ist,  können  wir  alle
erforderlichen Untersuchungen durchführen, während wir die Menschen heilen.

Einige Hanfsorten sind für verschiedene medizinische Situationen viel wirksamer als andere. In kurzer Zeit
sollten wir in der Lage sein, die besten Stämme zur Behandlung einer bestimmten Erkrankung zu bestimmen,
und dies wird eine effektivere Behandlung dieser Erkrankungen ermöglichen. Darüber hinaus müssen wir so
schnell wie möglich eine Qualitätskontrolle durchführen und Standards entwickeln, an die sich die Lieferanten
halten müssen. Derzeit haben Patienten keine Ahnung von der Qualität oder Wirksamkeit von Ölen, die sie von
anderen beziehen. Die medizinischen Qualitäten dieser Pflanze müssen noch viel erforscht werden, aber wenn
wir es richtig angehen, können wir in kurzer Zeit, denke ich, viel lernen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Meine 28-jährige Freundin wurde heute wegen Brustkrebs operiert. Sie sagen, der Krebs sei entfernt, möchte
aber immer noch eine Chemotherapie bei ihr machen. Wir haben vorher gesprochen und ich habe ihr gesagt, sie
soll die Chemo ablehnen und einfach RSO nehmen. Liege ich damit richtig? Nach dem, was ich auf Phoenix
Tears gelesen habe, würde ich dies für richtig halten, würde aber gerne Ihre Hilfe bei der Beantwortung dieser
Frage haben. Vielen Dank." Justin

-- Gut gemacht, Justin. Keine Chemo oder Scans. Die Operation war unnötig. Lassen Sie sie in den nächsten
sechs Monaten 120-180 g des Öls essen und befolgen Sie die Anweisungen auf unserer Website. JB

„Stellen Sie sich vor, Sie versuchen, den Leuten beizubringen, wie man ihre Hosen trägt … Es scheint einfach.
Was wäre, wenn dir die Leute jeden Tag eine SMS schreiben würden und dich fragen, wie sie ihre Hosen
anziehen sollen? (erschwerend) Es ist wie ein Murmeltiertag! Wenn ich meine Hose anziehe und es richtig
gemacht ist, dann zeige ich es so jemand anderem. Ich könnte über die Leute lachen, die versuchen wollen, ihre
Hosen verkehrt herum anzuziehen und zu sagen: „Hey, sie passen gut, sicher, aber es ändert nichts daran, dass
sie verkehrt herum angezogen sind! (Bei Khris Kross hat es funktioniert).“

JB sagt uns einfach, was funktioniert und sagt es uns nicht anders, weil es keine Notwendigkeit für andere
Wege gibt. Folgen Sie den Anweisungen oder gehen Sie mit der Hose nach hinten herum, aber seien Sie nicht
böse auf JB, wenn Sie feststellen, dass er Ihnen nur den richtigen Weg gezeigt hat! Wir versuchen nicht, den
Text in einem Buch zu ändern, wir recherchieren einfach andere Bücher!“ Tschad
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-- Danke, Chad, das war eine tolle Erklärung und ja, du hast recht. Dieses ganze Thema der RSO-Medizin ist so
beleidigend einfach,  dass es es sogar noch komplizierter  macht.  Es ist  zu einfach für die Menschen, es zu
glauben, nämlich wenn sie das Medikament nicht selbst ausprobieren können und nur darüber lesen müssen.

Und die ganze Sache ist, dass das Leben der Menschen auf dem Spiel steht. Ich rede persönlich mit ihnen, ich
sehe den Schmerz in ihren Gesichtern, frag mich nicht, was das nach all den Jahren mit mir macht. Für mich ist
hier nicht viel Platz für Improvisation, keine Zeit für lange Bebop-Soli oder Free Jazz. Dies ist ein solider Old-
Timer-Blues mit zwölf Takten und zwölf Takte lang. Rick gab uns Anweisungen, denen wir folgen sollten, aber
jeder möchte das Rad neu erfinden, wegen irgendwelcher Ego-Probleme oder was es ist.

Dazu sage ich nur: „Beherrsche zuerst einen Reiskocher und einen Ventilator. Zuerst RSO, dann alle anderen
(weniger potenten) Formen der Cannabismedizin. Denn Potenz zählt. Je stärker und beruhigender das Öl, desto
besser  für  den  Patienten.  Sie  müssen  nicht  auf  interne  Bedingungen  testen,  probieren  Sie  es  zuerst  mit
Hauterkrankungen aus und sehen Sie, ob es mit dem wirklich sehr potenten und beruhigenden RSO mit 95-98%
THC schneller heilt oder mit irgendetwas anderem, das es für Sie beantworten sollte. Dann wissen Sie, dass das
Gleiche, was auf Ihrer Haut passiert, auch in Ihrem Körper passiert, wenn Sie dieses Arzneimittel einnehmen.

Sobald Sie dies tun, werden Sie im Grunde das Interesse an weniger wirksamen Formen der Cannabismedizin
verlieren. Nicht, weil sie in manchen Fällen nicht helfen können, sondern warum in zweiter oder dritter Klasse
fliegen, wenn man für das gleiche Geld erster Klasse fliegen und gleichzeitig schneller und zuverlässiger das
Leben retten kann?

RSO ist  Premium-Medizin,  und so wie ich es sehe,  ist  der Rest keine Premium-Medizin.  Und ich möchte
Premium-Medikamente, warum sollte ich verdünnte Medikamente anstelle der echten wollen? Je brutaler das
Beruhigungsmittel und potenter das Öl ist, desto besser wirkt es als Medizin – und das wird sich nie ändern.“ JB

„Das beste RSO ist 95-98% THC und extrem stark und beruhigend. Alles andere als das (rohes Cannabis, Säfte,
Esswaren, CBD-reiche Öle, nicht decarboxyliertes BHO, Tinkturen, Salben, Zubereitungen, Mazerate, was auch
immer) ist eine weniger wirksame Form der Cannabismedizin. Alle Formen der Cannabismedizin sind natürlich
bis zu einem gewissen Grad von Vorteil, aber wetten Sie Ihr Leben nicht auf weniger wirksame Formen der
Cannabismedizin.“ JB

Der Rick Simpson-Prozess zur Herstellung von Hanföl

„Ich arbeite normalerweise mit einem Pfund oder mehr Blüten von sehr potenten hochwertigen Indica- oder
Indica-dominanten Sativa-Kreuzungen. Eine Unze guter Knospen produziert  normalerweise 3 bis 4 Gramm
hochwertiges Öl und die Menge des produzierten Öls variiert von Sorte zu Sorte. Sie sind sich nie sicher, wie
viel Öl Sie erhalten, bis Sie das Material, mit dem Sie arbeiten, verarbeitet haben. Im Durchschnitt produziert
ein Pfund guter Knospen ungefähr 60 Gramm hochwertiges Öl und manchmal können Sie von einigen Sorten
sogar wesentlich mehr bekommen.

Viele scheinen zu glauben, dass das Öl bernsteinfarben sein muss und dass Sie es durchschauen können sollten.
Oft wiesen die von mir hergestellten Öle diese Eigenschaften auf, aber nicht immer. Die Farbe und Textur des
Öls,  das  Sie  herstellen,  hängt  stark  von  der  Sorte,  der  Methode  und  dem Lösungsmittel  ab,  das  Sie  zur
Herstellung des Öls verwenden. Machen Sie sich keine Sorgen, wenn das Öl, das Sie produzieren, eine dunklere
Farbe hat, dies bedeutet nicht, dass ein solches Öl kein wirksames Medikament ist. Tatsächlich hatten einige der
stärksten  Öle,  die  ich  je  hergestellt  habe,  eine  dunkle  Farbe,  aber  sie  hatten  immer  noch  die  gewünschte
medizinische Wirkung.

Ich denke, diese Anleitung sollte es jedem leicht  machen, dieses Öl herzustellen,  aber bevor Sie beginnen,
stellen Sie sicher, dass Sie alles haben, was Sie brauchen, um es richtig zu machen. Alles was man braucht ist
das Ausgangsmaterial, Lösungsmittel, ein Stück Holz, zwei Plastikeimer, ein paar kleine Behälter mit Trichter
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und Kaffeefilter, ein elektrischer Reiskocher, ein Ventilator, ein Edelstahl-Messbecher, ein Kaffeewärmer und
Spritzen.

Das Verfahren,  das  ich beschreiben werde,  beinhaltet  das zweimalige  Waschen des Ausgangsmaterials  mit
einem guten Lösungsmittel  wie reinem leichten aliphatischen Naphtha oder  99% Isopropylalkohol,  um das
verfügbare Harz aus dem Pflanzenmaterial zu entfernen. Leichtes Naphtha hat sich als sehr gutes Lösungsmittel
zur Herstellung des Öls erwiesen und ist im Vergleich zu anderen Lösungsmitteln auch recht günstig in der
Anschaffung.  Es  kommt  in  verschiedenen  Formen  und unter  verschiedenen Namen vor,  aber  das  von mir
verwendete Lösungsmittel wird in Kanada als leichtes Naphtha bezeichnet, und in Europa wird es oft als Benzin
(e)  bezeichnet.  Es wird unter  vielen Namen verkauft,  aber wenn Sie zu einem Kraftstofflieferanten gehen,
sollten  Sie  keine  Probleme  haben,  einige  zu  finden,  wenn  Sie  nach  mit  Wasserstoff  behandelten  leichten
aliphatischen  Lösungsmitteln  Naphtha  /  Petrolether  /  Benzin  /  Kohlenwasserstoff-Lösungsmittel  mit  einem
Siedepunkt zwischen 40 und fragen 100 °C (140 - 212 °F), CAS-Nummer 64742-49-0.

Leichtes Naphtha hat viele industrielle Anwendungen und wird oft zum Entfetten von Motorteilen oder dünnen
Lacken  usw.  verwendet.  Nur um Ihnen eine  Vorstellung  von seinen vielen  Verwendungsmöglichkeiten  zu
geben, es ist die gleiche Substanz, die zum Befeuern von Coleman-Lampen und -Öfen verwendet wird. Aber
leider werden dem Coleman-Kraftstoff Rostschutzmittel zugesetzt, daher empfehle ich nicht, diesen Kraftstoff
zur Ölproduktion zu verwenden. In vielen Ländern der Welt ist auch Naphtha (Hexan) in medizinischer Qualität
erhältlich,  aber  es  ist  etwas  teurer  und  normalerweise  schwieriger  zu  bekommen,  und  ich  habe  keinen
signifikanten Unterschied zwischen reinem Leichtbenzin und der medizinischen Version davon festgestellt .

Butan kann Öl produzieren,  aber ich empfehle seine Verwendung als  Lösungsmittel  zur Herstellung dieses
Medikaments nicht, da es sehr flüchtig ist und den Einsatz teurer Geräte erfordern würde, um die Gefahr zu
neutralisieren.  Darüber  hinaus  decarboxyliert  die  Verwendung  von  Butan  zur  Herstellung  des  Öls  das
Endprodukt nicht, so dass auf diese Weise hergestellte Öle für die medizinische Verwendung weniger wirksam
wären, es sei denn, die zusätzliche Zeit wird benötigt, um sie richtig zu decarboxylieren.

Die einzigen Lösungsmittel,  mit  denen ich bisher direkte  Erfahrung habe,  sind Ether,  leichtes  aliphatisches
Naphtha und 99% Isopropylalkohol. Ether ist mein persönlicher Favorit und ein sehr wirksames Lösungsmittel,
aber es ist teuer und kann ziemlich schwer zu bekommen sein. Ich denke, die Verwendung von Ether ist für
geschlossene Destilliergeräte besser geeignet, da er sehr flüchtig ist und seine Dämpfe die Arbeit gefährlich
machen.

Sowohl Ether  als  auch leichtes  Naphtha  sind von Natur  aus  selektivere  Lösungsmittel,  was  bedeutet,  dass
Alkohol nicht ganz so effektiv ist wie ein Lösungsmittel,  aber dennoch gut funktioniert.  Alkohol löst mehr
Chlorophyll aus dem Ausgangsmaterial und aus diesem Grund haben mit Alkohol hergestellte Öle in der Regel
eine auffälligere dunkle Farbe.

Damit ein Lösungsmittel wirksam ist, sollte es 100 % rein sein und 100 % reiner Alkohol ist teuer und kann
ziemlich schwer zu finden sein. Leichtes Naphtha hingegen ist recht günstig zu erwerben und in der Regel nicht
allzu  schwer  zu  finden.  Neben  der  Verwendung  von  Ether  ist  reines  leichtes  aliphatisches  Naphtha  mein
Lösungsmittel der Wahl.

Alle diese Lösungsmittel, einschließlich Alkohol, sind giftig, aber wenn Sie diese Anweisungen befolgen, sind
Lösungsmittelrückstände  im  fertigen  Öl  kein  Problem.  Nachdem das  fertige  Produkt  auf  Raumtemperatur
abgekühlt ist, handelt es sich eher um eine dicke, fettähnliche Substanz als um ein Öl, und es ist ungefähr so 
antigiftig,  wie  Sie  es  bekommen  können.  Selbst  wenn  eine  leichte  Spur  von  Lösungsmittelrückständen
zurückblieb,  würde  das  Öl  selbst  darauf  einwirken,  um jede  schädliche  Giftwirkung zu  neutralisieren.  Im
Wesentlichen  wäschst  du  nur  die  medizinischen  Harze  vom  Knospenmaterial  ab.  Dann,  nachdem  die
Lösungsmittel-Öl-Mischung  gefiltert  und  das  Lösungsmittel  abgekocht  wurde,  bleiben  die  Harze  in  ihrer
medizinischsten Form zurück.

Für beste  Ergebnisse muss das Ausgangsmaterial  so trocken wie möglich sein.  Stellen Sie  sicher,  dass Ihr
Arbeitsplatz gut belüftet ist und sich keine Funken, offene Flammen oder glühende Elemente in der Umgebung
befinden.
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Geben  Sie  das  Ausgangsmaterial  in  einen  ausreichend  tiefen  Behälter,  um  ein  Herausspritzen  des  Öl-
Lösungsmittel-Gemischs während des Waschvorgangs zu verhindern. Dann befeuchten Sie die Knospe mit dem
verwendeten Lösungsmittel und das Knospenmaterial wird dann mit einem Stück Holz wie einem Stück 2 × 2
zerkleinert.

Nach  dem  Zerkleinern  mehr  Lösungsmittel  zugeben,  bis  das  Material  vollständig  in  das  Lösungsmittel
eingetaucht ist. Bearbeiten Sie das Knospenmaterial etwa drei Minuten lang mit dem Holzstück, das Sie zum
Zerkleinern  verwendet  haben.  Gießen  Sie  dann  das  Lösungsmittel-Öl-Gemisch  langsam  in  einen  anderen
sauberen  Behälter  und  lassen  Sie  das  Ausgangsmaterial  im  Originalbehälter,  damit  es  zum  zweiten  Mal
gewaschen werden kann.

Geben Sie dem Ausgangsmaterial erneut frisches Lösungsmittel, bis es wieder in das Lösungsmittel eingetaucht
ist, und bearbeiten Sie es dann noch drei Minuten mit der von Ihnen verwendeten Holzbahn. Gießen Sie dann
die  Lösungsmittel-Öl-Mischung  in  denselben  Behälter,  der  die  Lösungsmittel-Öl-Mischung  von  der  ersten
Wäsche enthält, die Sie durchgeführt haben.

Der Versuch, das Pflanzenmaterial ein drittes Mal zu waschen, produziert sehr wenig Öl und wäre als Medizin
von geringem oder keinem Nutzen. Der erste Waschgang löst 70 bis 80 % des verfügbaren Harzes aus dem
Ausgangsmaterial; beim zweiten Waschen wird dann das Harz entfernt, das von Vorteil ist und zurückbleibt.

Öle, die aus der ersten Wäsche hergestellt werden, sind medizinisch am wirksamsten, aber wenn hochwertiges
Ausgangsmaterial verwendet wird, hat Öl aus der zweiten Wäsche auch Vorteile. Wenn Sie aus irgendeinem
Grund mit Material arbeiten müssen, das nicht so stark ist, wie es sein sollte, verwenden Sie am besten das Öl
aus der ersten Wäsche nur für den internen Gebrauch und beginnen Sie dann zu wachsen oder suchen Sie nach
Ausgangsmaterial, das von Bessere Qualität. Denken Sie daran, Qualität ist wichtiger als Quantität und je besser
das Ausgangsmaterial, desto besser das Medikament.

Verwenden Sie zum Beispiel saubere Wasserbehälter mit einer kleinen Öffnung oben und stecken Sie Trichter
in die Öffnungen, dann setzen Sie große Kaffeefilter in die Trichter. Gießen Sie die Lösungsmittel-Öl-Mischung
aus der ersten und zweiten Wäsche in die Kaffeefilter und lassen Sie die Lösungsmittel-Öl-Mischung durch die
Filter ablaufen, um unerwünschtes Pflanzenmaterial zu entfernen. Je mehr Trichter und Behälter Sie verwenden,
desto schneller wird gefiltert. Sobald die Lösungsmittel-Öl-Mischung gefiltert wurde, kann das Lösungsmittel
nun abgekocht werden.

Wenn Sie  noch keinen besitzen,  können Sie einen  preiswerten  größeren  Reiskocher  mit  offener  Oberseite
kaufen, der sowohl hohe als auch niedrige Hitzeeinstellungen hat, um das Lösungsmittel vom Öl abzukochen.
Stellen  Sie sicher,  dass der Reiskocher an einem gut  belüfteten  Ort aufgestellt  wird,  und stellen Sie einen
Ventilator in der Nähe auf, um die Dämpfe wegzublasen, während das Lösungsmittel verdampft. Dadurch wird
verhindert, dass die Dämpfe kondensieren und eine Gefahr darstellen. Reiskocher sind so konzipiert, dass der
Reis beim Kochen nicht verbrennt. Die eingebauten Temperatursensoren schalten den Herd automatisch wieder
auf die niedrige Kochstufe zurück, wenn die Temperatur im Herd zu hoch wird.

Wenn bei der Ölförderung die Temperatur etwas über 148 °C (300 °F) steigt, werden die Cannabinoide aus dem
Öl verdampft, und Sie möchten natürlich nicht, dass dies geschieht. Wenn ein Reiskocher richtig funktioniert,
schaltet er automatisch die hohe Hitzestufe von ungefähr 110 °C (230 °F) ab, die über der Temperatur liegt, bei
der die Decarboxylierung stattfinden soll, und die immer noch deutlich unter der Temperatur von THC und
anderen  liegt  Cannabinoide  verdampfen.  Aus  diesem Grund empfehle  ich  dringend die  Verwendung eines
Reiskochers  für  diejenigen,  die  noch nie  zuvor  Öl  hergestellt  haben,  da  die  Gefahr  einer  Schädigung  des
betreffenden Öls ausgeschlossen ist. Außerdem wird das resultierende Öl decarboxyliert, was ebenfalls wichtig
ist, damit es seine volle medizinische Wirkung entfalten kann.

Ich schlage vor, dass die Leute nicht versuchen sollten, Topftöpfe und ähnliche Geräte zu verwenden, um Öl zu
produzieren. Als ich das erste Mal versuchte, das Öl zu produzieren, benutzte ich einen Topftopf und da ich
nicht wusste, wie viel Wärme diese Geräte erzeugen können, überhitzte das Öl und war ruiniert. Daher halte ich
es  für  sinnvoll,  dass  ein  Anfänger  zunächst  mit  einem  Reiskocher  beginnt  und  sich  genau  an  unsere
Anweisungen hält. Das könnte ihnen viel Kummer ersparen.
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Ein  Destilliergerät  kann  auch  verwendet  werden,  um dieses  Medikament  herzustellen  und das  verwendete
Lösungsmittel  zurückzugewinnen.  Diese  Methode  ist  wirklich  sinnvoller  als  die  Verwendung  eines
Reiskochers,  aber  Destillierapparate,  die  Lösungsmittel  sicher  abkochen sollen,  sind teuer  und die  meisten
Leute wissen nicht, wie man eines dieser Geräte richtig bedient. Wenn eine verfügbar ist, ziehe ich es vor, selbst
eine Destille zu verwenden, aber in einigen Ländern ist der Besitz einer Destille gesetzeswidrig. Wenn Sie es
ernst meinen und große Mengen Öl produzieren möchten, sollten Sie sich mit dem Destillieren befassen und
sich über den richtigen Gebrauch dieser Ausrüstung informieren.

Achten Sie beim Befüllen des Reiskochers oder beim Abkochen des Lösungsmittels immer darauf, dass sich in
der  Nähe  keine  Funken,  offene  Flammen  oder  glühende  Elemente  befinden,  da  die  von  Lösungsmitteln
erzeugten Dämpfe sehr brennbar und giftig sind. Ich habe das gleiche Verfahren tausende Male angewendet und
hatte  noch nie ein Missgeschick,  aber zu Ihrer eigenen Sicherheit  befolgen Sie bitte die  Anweisungen und
stellen Sie sicher, dass der Bereich gut belüftet  ist. Ich warne Sie auch davor, die Dämpfe einzuatmen, die
Lösungsmittel produzieren, da sie unangenehme Auswirkungen auf jeden in der Nähe haben können.

Stellen Sie sicher, dass der Ventilator läuft und genügend Luftstrom erzeugt, um die Dämpfe wegzublasen, und
füllen Sie dann den Reiskocher, bis er ungefähr zu drei Vierteln gefüllt ist. Dadurch kann das Lösungsmittel-Öl-
Gemisch verdampfen, ohne dass es überläuft. Stellen Sie den Reiskocher auf die hohe Hitzestufe und beginnen
Sie, das Lösungsmittel abzukochen. Versuchen Sie dies niemals ohne Ventilator, da die Dämpfe kondensieren
und bei Kontakt mit dem Heizelement einen Brand verursachen können.

Wenn der Füllstand im Reiskocher sinkt, fügen Sie vorsichtig die verbleibende Lösungsmittel-Öl-Mischung
hinzu, bis nichts mehr übrig ist. Wenn der Füllstand im Reiskocher zum letzten Mal sinkt und sich auf etwa 5
cm der verbleibenden Lösungsmittel-Öl-Mischung reduziert hat, geben Sie etwa 10 bis 12 Tropfen Wasser zu
der  verbleibenden  Lösungsmittel-Öl-Mischung.  Durch  diese  geringe  Wassermenge  kann  das  restliche
Lösungsmittel das im Herd verbleibende Öl leichter verdampfen.

Wenn nur noch sehr wenig im Kocher übrig ist, ziehe ich normalerweise ein Paar Handschuhe an, nehme dann
den Kocher und beginne, seinen Inhalt zu schwenken. Dies geschieht, während der Luftstrom des Ventilators
die Dämpfe immer noch abführt und den Endbearbeitungsprozess etwas beschleunigen kann. In kurzer Zeit
startet  der  Herd  automatisch  seine  hohe Hitzestufe  und geht  dann auf  niedrige  Hitze.  Während  das  letzte
Lösungsmittel abgekocht wird, hören Sie ein Knistern aus dem im Kocher verbliebenen Öl und Sie werden
sehen, dass das verbleibende Öl ziemlich sprudelt. Sie werden auch bemerken, dass etwas Rauch oder Dampf
aus dem Öl im Reiskocher austritt, aber machen Sie sich keine Sorgen, da dies meist nur Dampf ist, der aus den
wenigen Tropfen Wasser entsteht,  die Sie hinzugefügt haben. Nachdem der Reiskocher automatisch auf die
niedrige  Kochstufe  umgeschaltet  hat,  Normalerweise  lasse  ich  es  abkühlen,  bis  es  wieder  auf  die  hohe
Hitzestufe umgestellt werden kann. Nachdem sich der Kocher zum zweiten Mal automatisch auf die niedrige
Kochstufe umgeschaltet hat, nehme ich dann den Innentopf aus dem Kocher und gieße seinen Inhalt in einen
Edelstahl-Messbecher.

Es bleibt eine kleine Menge Öl im Topf, die Sie kaum herausbekommen können, es sei denn, Sie verwenden
etwas wie trockenes Brot, um das Öl aufzunehmen, während es noch warm ist. Dann können kleine Mengen
dieses Brotes als Medizin verzehrt werden, aber denken Sie daran, dass es manchmal eine Stunde oder länger
dauern kann, bis Sie seine Wirkung spüren. Seien Sie also vorsichtig, wie viel Brot Sie konsumieren, denn
selbst eine sehr kleine Menge kann Sie für einige Stunden einschlafen lassen, genau wie das rohe Öl selbst. Eine
andere gute Möglichkeit, das im Topf verbliebene Öl zu entfernen, besteht darin, den Topf mit einer kleinen
Menge Alkohol auszuwaschen, um eine Hanföltinktur herzustellen.

Eine solche Tinktur kann bei der Behandlung von Hauterkrankungen sehr effektiv sein und schon ein wenig
kann viel bewirken, was Ihnen Geld sparen kann. Da ich sowieso oft gerne Öl aus mehreren Sorten mische,
lasse  ich  das  restliche  Öl  meist  einfach  bis  zum  nächsten  Mal  im  Topf.  Durch  das  Mischen  von  Ölen
verschiedener Sorten erhalten Sie die medizinischen Vorteile all dieser verschiedenen Ölsorten und ich habe
festgestellt, dass solche Öle bei der Behandlung von allem wirksam sind. Wenn Sie viele verschiedene Sorten
guten Hanfs zur Verfügung haben, denke ich, dass es eine gute Idee ist, die Öle zu mischen, aber wenn Sie dies
nicht tun, glaube ich, dass das Öl von nur einer Sorte wahrscheinlich Ihre Bedürfnisse befriedigen wird.
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Nehmen Sie das Öl, das Sie in den Edelstahl-Messbecher gegossen haben, und stellen Sie es auf ein sanftes
Heizgerät wie einen Kaffeewärmer, um das im Öl verbleibende Wasser zu verdampfen. Oft dauert es nur kurze
Zeit,  das restliche Wasser zu verdunsten,  aber auch einige Sorten produzieren mehr natürliche Terpene als
andere. Diese Terpene können dazu führen, dass das Öl, das Sie jetzt auf dem Kaffeewärmer haben, für einige
Zeit sprudelt und es kann eine Weile dauern, bis solche Öle diese Aktivität einstellen. Wenn das Öl auf dem
Kaffeewärmer aufgehört hat zu sprudeln und wenig oder keine Aktivität sichtbar ist, nehmen Sie das Öl vom
Kaffeewärmer und lassen Sie ihn etwas abkühlen. Eine andere Möglichkeit, das Öl ohne Verwendung eines
Kaffeewärmers fertigzustellen, besteht darin, das Öl etwa eine Stunde lang in einen Ofen bei 130°C zu stellen.
Dadurch wird das fertige Öl decarboxyliert und Lösungsmittelrückstände sollten kein Problem darstellen.

Verwenden Sie dann Plastikapplikatoren oder Spritzen ohne Nadeln, die in Ihrer örtlichen Drogerie erhältlich
sind, verwenden Sie den Kolben, um das warme Öl langsam in die Spritzen zu ziehen und es abkühlen zu
lassen. In kurzer Zeit wird das Harz zu einer dicken fettähnlichen Substanz.

Manchmal ist das Harz so dick, dass es beim Abkühlen schwer aus den Spritzen herausgedrückt werden kann.
Wenn so etwas passiert, legen Sie die Spritze in kurzer Zeit einfach in eine Tasse heißes Wasser, Sie können
Ihre Dosis leichter herausdrücken. Manchmal wird ein Patient zu viel Öl herauspressen, aber wenn dies passiert,
ziehen Sie einfach den Kolben der Spritze zurück und das überschüssige Öl kann normalerweise ohne große
Schwierigkeiten zurück in die Spritze gezogen werden.

Im Durchschnitt  benötigt  ein trockenes  Pfund Material  etwa 2 Gallonen (8-9 Liter)  Lösungsmittel,  um die
beiden  erforderlichen  Waschvorgänge  durchzuführen.  Wenn  Sie  planen,  das  Öl  aus  mehr  oder  weniger
Ausgangsmaterial herzustellen, berechnen Sie einfach, wie viel Lösungsmittel Sie benötigen. Von Anfang bis
Ende dauert es in der Regel drei bis vier Stunden, bis der gesamte Vorgang abgeschlossen ist, und dann steht
das Medikament gebrauchsfertig da.

Erwähnenswert ist auch, dass dieses Öl eine extrem lange Haltbarkeit hat. Aber für die Langzeitlagerung würde
ich es in eine dunkle Flasche mit dichtem Deckel oder einen Edelstahlbehälter geben. Wenn es bei der Lagerung
an einem kühlen, dunklen Ort aufbewahrt wird, kann es seine medizinische Wirksamkeit über Jahre hinweg
beibehalten.

Auf  den  ersten  Blick  mag  es  für  manche  entmutigend  erscheinen,  zu  versuchen,  ihre  eigene  Medizin
herzustellen,  aber  in  Wirklichkeit  ist  dieser  Prozess  extrem  einfach.  Alles,  was  Sie  tun  müssen,  ist,  die
Anweisungen sorgfältig  zu befolgen,  und nachdem Sie dieses Medikament  ein paar  Mal hergestellt  haben,
werden  Sie  feststellen,  dass  es  nicht  viel  schwieriger  ist  als  eine  Tasse  Kaffee.  Sobald  Sie  Ihre  eigenen
Medikamente  hergestellt  haben,  nimmt die  Medizin alle  Geheimnisse und Sie müssen sich in  den meisten
Fällen  nicht  mehr  auf  Ärzte  verlassen,  denn  jetzt  sind  Sie  Ihr  eigener  Arzt.“  Rick  Simpson,  Hanf:  Die
Heilpflanze
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F. Warum führt das Mahlen von Trockenmaterial zu THC-Verlust? Gibt es dafür eine Erklärung?

A. Hast du jemals wirklich potentes Gras gemahlen? Wenn ja, sollten Sie wissen, warum. Dieses weiße Pulver,
das nach dem Mahlen überall auf dem Tisch liegt, ist THC (oder Trichome) und sollte im Öl bleiben. Außerdem
ist es dann, wenn es gemahlen ist, zu fein und Sie werden viel von dem entfernen, was Sie in Ihrem Öl nicht
wirklich entfernen wollten.

Verarbeite knochentrockene ganze Buds, nachdem du sie mit Naphtha oder einem Lösungsmittel deiner Wahl
angefeuchtet hast, aber berühre sie nicht viel, bevor du sie verarbeitest, denn jedes Mal, wenn du sie berührst,
verlierst du etwas. Öle, die aus gemahlenem Material hergestellt werden, sind deutlich weniger wirksam als Öl,
das aus Knospen hergestellt wird, die nach dem Befeuchten zerkleinert wurden.

Die erste Schnellwäsche ist die stärkste und entfernt etwa 70 % des verfügbaren THC, die zweite etwa 20 %
und die dritte etwa 5 %. Wenn Sie es mahlen, erhalten Sie alle drei Wäschen (eigentlich vier) in Ihrem Öl und
das möchten Sie nicht. Qualität vor Quantität. JB

„Hallo JB. Was ist die kürzeste Zeit, in der Sie die Knospen trocknen lassen können, wenn Sie sie dringend
benötigen? Vielen Dank." Priscilla

--  Bis  es  knochentrocken ist.  Aber  ich würde nur  sagen,  dass  5-7 g Blüten schnell  trocknen,  das  gibt  dir
ungefähr ein Gramm Öl, genug für den Anfang, und dann kannst du es in einer Woche oder so fertig trocknen,
wenn es richtig getrocknet ist. Je weniger Sie mit dem Ausgangsmaterial vor der Verarbeitung umgehen, desto
weniger Harz verschwenden Sie. Daher ist es am besten, das Ausgangsmaterial nicht zu decarboxylieren (wie es
GW ohne Grund tut, kann man das Öl problemloser decarboxylieren, indem man es erhitzt, was man sowieso
tun muss, um die Lösungsmittelreste zu entfernen). Am besten legen Sie die Knospen in einen Eimer, um sie
nach Möglichkeit  direkt  im Trockenraum ohne zusätzliche Handhabung zu verarbeiten.  Je weniger Sie die
Knospe berühren, desto besser. JB

1.)  Ich  habe  die  knochentrockenen  Buds  nur  mit  meinen  Händen gemahlen,  kein  Grinder  verwendet.  Das
Ausgangsmaterial sah aus wie sehr kleine Knospen von ca. 5 bis 10mm Durchmesser, also meist kein Pulver.
Da ich nun meine eigene »Kochen«-Erfahrung habe, stimme ich Dir in allen Punkten voll und ganz zu, außer in
Punkt C. Ich habe Öle gesehen, die mit Alkohol hergestellt wurden, die normalerweise viel dunkler sind, da das
Wasser  im  Alkohol  die  Chlorophylle  auflöst.  Ich  habe  mein  Öl  mit  reinem  Petrolether  in  Laborqualität
hergestellt. Dieses Öl ist viel heller in der Farbe (goldbraun) und hat einen ausgezeichneten, köstlich würzigen
Geschmack im Vergleich zu den Alco-Ölen, die ich probiert habe. Mein Punkt hier ist, dass ich glaube, dass
Naphtha nicht so viele Terpene und Chlorophylle abstreift wie Alkohol. Es kocht auch viel kontrollierter und
handlicher als Alkohol. Also meine Frage hier ist,

-- Schleifen Sie das Material nicht zuerst. Jeder Umgang mit dem trockenen Blütenmaterial führt dazu, dass du
THC und andere Cannabinoide verlierst (der feine Staub auf dem Tisch sollte im Eimer bleiben). Ja, Mahlen
und Naphtha wäre „besser“ als Mahlen und Alkohol – diese Kombination ist ein fast garantierter Misserfolg, so
kann man einfach kein gutes Öl herstellen.

Legen Sie die Knospe in einen Eimer, befeuchten Sie sie mit Naphtha, zerdrücken Sie sie zwei bis drei Minuten
lang mit einem Stock und gießen Sie die Öl-Lösungsmittel-Mischung in einen Eimer. Wenn Sie mit qualitativ
hochwertigem Material arbeiten, führen Sie eine zweite Wäsche durch und gießen Sie die zweite Mischung mit
der ersten Wäsche in den Eimer. Wenn Sie kein so gutes Material verwenden, verwenden Sie die erste Wäsche
nur für interne Zwecke (und suchen Sie weiter nach gutem Material).

Ether produziert großartige Öle (wir mögen Bernsteinöle besser als dunkle Öle, aber denken Sie daran, dass
einige Sorten dunklere Öle produzieren als andere). Bernsteinöle mögen wir auch aus praktischen Gründen –
wer möchte schon schwarze Zähne mit Chlorophyllflecken haben? Aber wir empfehlen es im Moment nicht
sehr, weil es ziemlich gefährlich ist, mit Äther zu arbeiten, es ist in den meisten Teilen der Welt schwer zu
bekommen und wir  sind  sehr  besorgt  um die  Sicherheit  der  Ölproduzenten.  Es  kann bei  relativ  niedrigen
Temperaturen  sehr  leicht  boomen.  Für  die  meisten  Menschen  wird  leichtes  aliphatisches  Naphtha  gut
funktionieren. Normalerweise verwenden wir Naphtha, aber Ether ist das Lösungsmittel unserer Wahl.
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Die aktuelle Liste der Lösungsmittel, die wir persönlich verwenden würden, ist: 1. Ether, 2. reines Leichtbenzin,
3. 99% Isopropylalkohol, 4. Alkohol in Lebensmittelqualität - vorzugsweise 99%, aber das ist normalerweise
schwer  zu  bekommen  und  sehr  teuer.  Wenn  Sie  mit  96%  Alkohol  arbeiten,  sind  die  restlichen  4%
normalerweise Wasser. 4 % von 10 Litern sind 4 dcl, fast ein Pint Wasser, das Sie abkochen müssen - und es
braucht Zeit, die Sie vernünftiger verbringen könnten.

2.) Das letzte 60°C warme Öl habe ich ebenfalls 1,5 Stunden unter Vakuum gestellt, um alle Lösungsmittelreste
restlos  zu  entfernen.  Wie  ich  dir  schrieb,  decarboxylierte  ich  das  Öl  35  Gramm  später  gegessen…  Der
Geschmack des Öls war vor der Decarboxylierung viel würziger, ich würde nicht sagen schlechter, aber du hast
Recht mit dem Aufstoßen.

--  Wie  ich  letztes  Mal  sagte,  war  das  Aufstoßen  von  Wasserresten.  Und  das  Wasser  war  wegen  der
„wissenschaftlichen“  niedrigen  Temperatur  da,  die  Sie  verwendet  haben.  Sie  müssen  das  Öl  sowieso
decarboxylieren, daher funktioniert ein Reiskocher, der sich bei 110 ° C abschaltet, gut. Oder am besten wäre
natürlich eine Destillieranlage - aber auch hier besitzen viele Leute sie nicht und wissen nicht, wie man sie
bedient,  und  die  Gefahr  einer  Explosion  besteht  immer.  Wenn  ein  Destillierapparat  explodiert,  wird  er
normalerweise das ganze Haus zerstören. Wenn der Inhalt eines Reiskochers explodiert, entsteht nur eine zwei
oder drei Meter hohe Flamme, die recht einfach zu handhaben ist.

Was Vakuum angeht - natürlich warum nicht. Wenn Sie die Ausrüstung haben und wissen, wie man sie richtig
verwendet, ist es keine schlechte Idee, das Öl darin zu beenden, wenn Sie 100% sicher sein möchten, dass keine
Lösungsmittelrückstände  darin  sind  oder  wenn  Sie  den  Mund  halten  möchten  von  denen,  die  gegen
petrochemische Lösungsmittel sind. Manche Leute verwenden es mit großem Erfolg und ich bin nicht dagegen.
Aber wie Sie wissen, besitzt die Mehrheit der Menschen dieses Gerät nicht und viele unserer Patienten können
oder  konnten  sich  nicht  einmal  einen  Reiskocher  und  einen  Ventilator  leisten,  daher  empfehlen  wir  nicht
unbedingt Vakuum.

Schauen Sie sich an, wie einfach und einfach Ricks Methode ist und wie viele Fragen wir noch beantworten
müssen.  Stellen  Sie  sich  nun vor,  was passieren  wird,  wenn wir  Informationen  zu  anderen  Methoden zur
Herstellung des Öls hinzufügen. Es wird nur für Verwirrung sorgen und ich werde Tage und Wochen damit
verbringen müssen, Fragen von „verwirrten“ Leuten zu beantworten, was ich sowieso nicht mehr lange tun
werde.

3.) Erklären Sie bitte, warum Sie vorschlagen, das Öl direkt aus der Tube, direkt in den Mund, ohne Kapseln
einzunehmen? Irgendein Absorptionsproblem? Ich esse das meiste Öl auf Zigarettenpapier, aber ich benutze
selten einige Kapseln, wenn ich das Haus für mehr Stunden verlassen muss. Außerdem mag ich es nicht, es
überall auf den Zähnen zu haben, da es wirklich schwer ist, es abzubekommen...

--  Aus  mehreren  Gründen.  Der  wichtigste  ist,  dass  sich  diese  Einnahmemethode  als  die  effektivste  und
vorteilhafteste für die Patienten erwiesen hat. Es verbessert die Mundhygiene, da es auch den Mund desinfiziert
und dann bei allen Erkrankungen im Verdauungstrakt oder im Hals etc. hilft. Eigentlich versuche ich, wenn ich
Halsschmerzen habe, das Öl in den hinteren Teil meines Mundes zu schmieren und dann aufzubewahren es in
meinem Mund, solange ich es aushalten kann. In den meisten Fällen wird eine Grippe oder Halsschmerzen
(oder deren Symptome) über Nacht behandelt.

Wie  Sie  sagen,  bleibt  ein  Teil  des  Öls  auf  Ihren  Zähnen  und  unter  der  Zunge,  daher  kombiniert  diese
Einnahmemethode tatsächlich die sublinguale Verarbeitung des Öls (ala Sativex und andere unter der Zunge
verwendete Sprays und Tinkturen) und die Verarbeitung im Magen und Innereien. Die Hauptsache ist, das Öl in
den Magen zu bekommen. Also, wenn du Öl mit einem nicht so guten Geschmack hast, kannst du ein Stück
Brot oder Banane etc eine Pille und spülen Sie sie mit Wasser oder Tee oder was auch immer Sie möchten.
Putzen Sie Ihre Zähne nach etwa zehn Minuten mit Öl, es hilft auch bei der Mundhygiene. Viele Öle haben
einen köstlichen Geschmack (besonders wenn das Ausgangsmaterial nicht gemahlen ist und kein Alkohol zur
Herstellung des Öls verwendet wird.

Kapseln - a) Sie müssen sie bei Big Pharma kaufen, womit Sie sie mit Ihrem Geld unterstützen, b) manche
Menschen sind allergisch darauf, c) manche lösen sich im Darm auf und nicht im Magen, d) Händler legen oft
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weniger Öl in einer Kapsel, als es sein sollte, e) sie funktionieren nicht so gut für so viele Bedingungen, f) es ist
schwer,  das  Öl  aus  ihnen  herauszubekommen,  wenn  Sie  einen  Joint  herstellen  oder  das  Öl  bei
Lungenerkrankungen verdampfen möchten oder wenn Sie das Öl topisch verwenden möchten. Ich sage nicht,
dass Sie keine Kapseln verwenden können, ich sage nur, dass es besser ist, zu lernen, das Öl direkt aus der Tube
zu  verwenden.  Nachdem  Sie  mehr  Übung  bekommen  haben,  werden  Sie  lernen,  wie  Sie  das  Öl  ohne
Beschwerden verwenden können.  Ich persönlich  esse  das  Öl gerne  direkt  aus  dem Reiskocher,  ich  tauche
einfach meinen Finger hinein und nehme so viel, wie ich denke, dass ich vertragen kann. Wohlgemerkt, dies ist
sehr „ölverbrauchend“ und Sie nehmen in der Regel mehr als aus einer Spritze. Wenn das Öl gut ist, wird Sie
eine  „Überdosis“  nur  zum Einschlafen  bringen,  große  Sache.  Aber  natürlich  kann ich  es  aufgrund meiner
Erfahrung und Toleranz, ich würde und empfehle dies nicht für Anfänger oder diejenigen, die nicht so viel
Erfahrung haben. Dir auch alles Gute, Stefan. Jindrich”

„Wenn  Sie  sich  Sorgen  über  die  Kosten  machen,  ist  es  viel  billiger  als  die  Zuzahlung  für  die  meisten
Krebsmedikamente und einige, wenn die Medikamente, die Sie zu Hause gegen den Krebs einnehmen, nicht
von der Versicherung übernommen werden. Wenn jemand in meiner Familie dieses Öl gegen Krebs brauchte,
würde ich einen Weg finden. Viel Glück!!!!" Lisa

-- „Ich stimme zu, Lisa, das Öl ist eine viel billigere Behandlung, wenn man alle anderen Kosten und Ausgaben
berücksichtigt. Außerdem ist es unvergleichlich sicherer als alles, was das medizinische System liefern würde,
ganz zu schweigen davon, dass es viel effizienter und zuverlässiger arbeitet und definitiv mehr Spaß macht als
Gift oder Strahlung.“ JB

F. Ich weiß, dass Sie empfehlen, das RSO selbst herzustellen, aber eine Apotheke hat einige lokale und ich habe
mich nur gefragt, was ein fairer Preis dafür sein sollte. 

A. Man braucht 4-7g hochwertiges Gras, um ein Gramm Öl zu produzieren, das sollte also der „richtige Preis“
sein. Lassen Sie uns nicht über die lächerlichen Preise von Hanf diskutieren, für mich liegt der richtige Preis für
eine 60g-Dosis bei 50-100 USD (oder weniger, wenn er im großen Stil legal im Freien angebaut würde). Ich
sage nicht,  dass ich weiß,  wo man es im Moment  zu diesem Preis  bekommt,  erstklassiges  Öl kostet,  was
hochwertiges Material dort kostet, wo Sie leben. JB

Andere Formen der Extraktion

Hast du andere Möglichkeiten gefunden, das Öl herzustellen?

„Es gibt viele Möglichkeiten, das Öl zu produzieren, und ich behaupte nicht, dass meine Methode unbedingt die
beste ist, aber meines Wissens ist sie die einzige, die sich in Tausenden von Fällen bewährt hat.

Tatsächlich würde die Methode, die wir der Welt gezeigt haben, bestenfalls als grob angesehen werden, aber
eine sehr reine Form dieses Medikaments kann auf diese Weise hergestellt werden. Meine Absicht war es, eine
Methode zur Herstellung des Öls mit leicht verfügbaren Geräten vorzustellen, damit im Bedarfsfall fast jeder
auf einfache Weise seine eigene Medizin herstellen kann.

Bis zu meiner Razzia im Jahr 2005 hatte ich Destillationsverfahren verwendet, um das Medikament herzustellen
und die Lösungsmittel zurückzugewinnen. Diese Methode ist viel weniger gefährlich und „erdfreundlicher“, da
das Lösungsmittel  nicht verschwendet wird. Aber die Polizei  beschlagnahmte meine Ausrüstung, was mich
zwang, Reiskocher zu benutzen, um diese Aufgabe zu erfüllen.

Welche anderen Formen der Extraktion können dann verwendet werden?

Auch hier gibt es eine Reihe von Extraktionsmethoden und ich behaupte nicht, ein Experte in solchen Dingen
zu sein. Das Problem bei wissenschaftlichen Methoden wie Edelgasextraktionen etc. besteht darin, dass den
meisten Menschen die Ausrüstung und das Wissen fehlen,  um solche Extraktionen durchzuführen. Deshalb
haben wir der Öffentlichkeit den einfachsten Weg aufgezeigt, dieses Medikament selbst herzustellen.
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Es gibt auch Kaltwasserextraktionsverfahren, mit denen die Harze extrahiert werden können. Ich habe diese Art
der Extraktion nur ein paar Mal versucht und die Ergebnisse waren nicht so gut wie erwartet. Trotzdem kenne
ich Leute, die sagen, dass sie auf diese Weise hochwertiges Öl hergestellt haben. Offensichtlich kann kaltes
Wasser  kein  Feuer  fangen  oder  explodieren,  daher  könnten  Kaltwasserextraktionsmethoden  sicherlich  eine
Option sein, aber man muss sicherstellen, dass das Öl decarboxyliert wird, bevor es dem Patienten verabreicht
wird.

Was ist Decarboxylierung?

Eine Decarboxylierung tritt  auf,  wenn die  Moleküle  im Öl unter  Verwendung von Wärme in die  Delta-9-
Position  gedreht  wurden,  damit  sie  medizinisch  aktiver  werden.  Die  Temperatur,  bei  der  dies  auftritt,  ist
umstritten, da viele Berichte, die ich zu diesem Thema gelesen habe, nicht übereinstimmen. Durch das von mir
vorgeschlagene Verfahren wird das Öl auf Temperaturen erhitzt,  die weit über denen liegen, bei denen die
Decarboxylierung stattfinden soll. Die Carboxylgruppe wird entfernt, wodurch die Moleküle in die CB1- und
CB2-Rezeptoren unseres Endocannabinoid-Systems passen und die Gehirnbarriere passieren können.

Gibt es eine Möglichkeit das Öl stärker zu machen?

Es gibt mehrere Möglichkeiten,  die Wirksamkeit  des Öls zu erhöhen, aber auch hier erfordern viele dieser
Methoden  spezielle  Ausrüstung  und  Kenntnisse,  die  der  durchschnittliche  Mensch  nicht  hat.  In  der
Vergangenheit  habe ich solche Öle hergestellt und halte sie für wirksamer und medizinischer, aber mit den
geltenden Gesetzen und der erforderlichen Ausrüstung war es für mich unmöglich, jede Menge zu produzieren.

Kann ich etwas tun, wenn das von mir hergestellte oder gekaufte Öl nicht stark genug ist?

Wenn gutes Ausgangsmaterial zur Herstellung des Öls verwendet wird, sollte dieses Problem nicht auftreten,
aber ich bin sicher, es wird diejenigen geben, die es tun werden. Bei der Behandlung einer schweren Krankheit
hilft nur das Beste. Wenn also das Öl, das Sie haben, der anstehenden Aufgabe nicht gerecht wird, würde ich
etwas mehr Knospenmaterial besorgen und es richtig produzieren. Da das Leben eines Menschen auf dem Spiel
steht, ist dies keine Zeit, um mit minderwertigem Öl zu spielen. Wenn Sie der Leidende wären, würden Sie
dann  nicht  die  bestmöglichen  Medikamente  haben  wollen?  Versuchen  Sie  also,  das  Gleiche  für  andere
bereitzustellen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Herstellung der hochwertigsten Öle möglich

„Im  Interesse,  dem  einfachen  Mann  die  höchstmögliche  Qualität  und  die  meisten  medizinischen  Öle  zu
ermöglichen,  habe ich eine einfache  Methode entdeckt,  die  es fast  jedem ermöglichen wird,  Öle mit  noch
wirksameren medizinischen Werten herzustellen, als ich es der Öffentlichkeit in der Vergangenheit gezeigt habe
. Alles, was Sie tatsächlich tun müssen, ist, dem Prozess, den wir Ihnen bereits gezeigt haben, ein paar weitere
Schritte hinzuzufügen, aber nachdem Sie auf diese Weise Öl hergestellt haben, werden Sie mir zustimmen, dass
dies einen enormen Unterschied macht.

Wenn du hochwertiges medizinisches Gras hast, solltest du in der Lage sein, Öle mit sehr hohem Cannabinoid-
Gehalt herzustellen, indem du einfach ein gutes Lösungsmittel und einen Reiskocher verwendest. Öle, die ich
auf diese Weise hergestellt habe, zeigten normalerweise einen THC-Gehalt von 95% oder mehr zusammen mit
unterschiedlichen  Gehalten  an  anderen  Cannabinoiden  und  Pflanzenwachsen.  Die  Heilkraft  von  Ölen  wie
diesem hat der Cannabis-Hanfpflanze endlich die medizinische Anerkennung gegeben, die sie verdient, aber
dennoch habe ich festgestellt, dass die Heilkraft dieser Substanz ohne große Schwierigkeiten auf ein ganz neues
Niveau gehoben werden kann.
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Alles, was Sie tun müssen, ist, das Öl zu nehmen und in eine Heizeinheit zu geben, die die Cannabinoide beim
Verdampfen auffangen kann, und dies ergibt Öle von höherer Qualität und Reinheit. Obwohl ein gewöhnlicher
Vaporizer diese Aufgabe erfüllen kann, sind sie in Wahrheit nicht dafür ausgelegt, diese Aufgabe zu erfüllen, da
es  so  lange  dauern  würde,  jede  Menge  an  Medikamenten  zu  produzieren,  und  die  meisten  verfügbaren
Vaporizer neigen zum Auslaufen.

Um Öl in größerem Maßstab zu produzieren, würde man eine viel größere Verdampfungseinheit benötigen, die
luftdicht  ist,  und es  würde  auch die  Verwendung einer  viel  größeren  Sammelkuppel  erfordern,  die  schräg
gestellt ist, damit die Cannabinoide, sobald sie sich zu sammeln beginnen, beginnen würden, sich zu sammeln
zum  tiefsten  Punkt  der  Kuppel  hinunterlaufen,  wo  sie  in  Form  eines  hochreinen  Öls  aus  einem  kleinen
Abflussloch gesammelt werden konnten. Jeder, der mechanisch veranlagt ist, sollte für diese Aufgabe keine
großen Schwierigkeiten haben, eine Einheit zusammenzustellen, aber der Zusammenbau des Geräts erfordert
etwas Zeit und Mühe.

Die Ölmenge, die  nach dem Verdampfen gesammelt  werden kann, hängt  davon ab,  wie viel  Cannabinoid-
Gewichtsprozentsatz  das  ursprüngliche  Ausgangsöl  hatte.  Wenn  das  von  Ihnen  verwendete  Öl  99
Gewichtsprozent  Cannabinoide  enthält,  sollten  Sie  nach  dem  Verdampfen  ungefähr  diese  Menge
zurückerhalten.

Ich sollte auch erwähnen, dass dies eine großartige Möglichkeit ist, die Qualität von minderwertigen Ölen zu
verbessern,  die  viele  Verunreinigungen  aufweisen,  sodass  sie  als  stärkere  und  wirksamere  Medikamente
verwendet werden können. Sogar ein Ausgangsöl mit viel geringerem Cannabinoidgehalt kann ein anständiges
Medikament ergeben, wenn die Cannabinoide verdampft werden und die Verunreinigungen in der Schüssel
zurückbleiben.  Sie  werden  vielleicht  nicht  so  viel  herausbekommen,  wie  Sie  hineingegeben  haben,  aber
zumindest erhalten Sie ein Öl, das viel medizinischer ist als das, mit dem Sie angefangen haben. Wenn es um
Heilung geht, bedeutet die Reinheit und Wirksamkeit eines Arzneimittels alles für den Patienten. Wenn Sie also
möglichst viele medizinische Öle herstellen möchten, sollten Sie meiner Meinung nach ernsthaft überdenken.

Warum auf diese Weise hergestellte Öle so viel medizinisch wirksamer sind als selbst die besten Öle, die auf
andere  Weise  hergestellt  wurden,  kann  ich  mir  noch  nicht  erklären.  Da  die  von  mir  verdampften  Öle
decarboxyliert wurden, bevor sie überhaupt in den Vaporizer gelangten, sollte dies bedeuten, dass sie bereits so
medizinisch wirksam wie möglich waren. Wenn die Cannabinoide aus diesen hochwertigen Ölen verdampft
werden,  bleiben  nur  unerwünschte  Pflanzenwachse  und  andere  Verunreinigungen  in  der  Schüssel  des
Verdampfers zurück. Indem Sie diese unerwünschten Substanzen in der Schüssel zurücklassen, wird das Öl, das
Sie sammeln, viel reiner, aber da diese Öle vor dem Einfüllen in den Verdampfer nur wenige Verunreinigungen
aufwiesen, erklärt dies wenig, warum das Öl jetzt so viel stärker ist .

Cannabinoide verdampfen zwischen 300 und 400 Grad Fahrenheit aus dem Öl und diese Temperaturen sind viel
höher als die, von denen uns gesagt wurde, dass sie für die Decarboxylierung erforderlich sind. Entweder ist
etwas,  das  wir  noch  nicht  über  die  Decarboxylierung  verstehen,  das  diese  erstaunliche  Potenzsteigerung
verursacht, oder all diese zusätzliche Hitze, die zum Verdampfen der Cannabinoide erforderlich ist, kann etwas
mit dem Öl anrichten, von dem wir in der Vergangenheit noch nie wussten .

Ich habe in den letzten Wochen bei Interviews über dieses neue Verfahren gesprochen und jetzt gibt es einige
Personen, die begonnen haben, Öle auf diese Weise herzustellen, und nach dem, was mir gesagt wurde, waren
sie schockiert über den Unterschied in der Wirksamkeit. Aus meiner Erfahrung sind selbst die hochwertigsten
Öle, die mit Destilliergeräten oder einem Reiskocher hergestellt werden, nicht mit Ölen zu vergleichen, die nach
dem Verdampfen der Cannabinoide gesammelt werden. Sie sehen vielleicht ähnlich aus, aber ich denke, dass
die verdampften Öle um ein Vielfaches stärker sind und dies sollte sie sogar noch besser geeignet machen, um
Personen mit ernsthaften Erkrankungen zu behandeln.

Manche Leute geben einfach Pflanzenmaterial in einen Verdampfer und sammeln dann die Cannabinoide in
Ölform aus der Kuppel des Verdampfers, nachdem das Pflanzenmaterial erhitzt wurde. Durch die Verwendung
des pflanzlichen Rohmaterials kann man ein anständiges Öl herstellen, aber Tests haben gezeigt, dass diese Öle
nicht  der Wirksamkeit  von Ölen entsprechen,  die  in einem Reiskocher  hergestellt  werden,  und das ist  der
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Grund, warum ich die Leute anweise, das Öl nach meinen Methoden herzustellen. Wenn Sie hochwertiges Öl in
einen Vaporizer geben, ist das resultierende Öl, das nach dem Verdampfen der Cannabinoide produziert wird,
viel stärker als selbst die besten Öle, die von hochwertigem Knospenmaterial verdampft werden können. Wenn
Sie also großartige Ergebnisse sehen möchten, können sie einfach durch das Verdampfen des bestmöglichen
Öls erzielt werden, und dies gibt Ihnen eine Medizin, die meiner Meinung nach unvergleichlich ist.

Egal,  ob  es  den  Regierungen  gefällt  oder  nicht,  in  naher  Zukunft  werden  viele  von  uns  ihre  eigenen
Medikamente herstellen und da diese Öle bei so vielen medizinischen Problemen so wirksam sind, erwarte ich,
dass diese einfache Volksmedizin überall hergestellt wird, von diejenigen, die nicht das Geld haben, um Spiele
mit Pharmakonzernen zu spielen. Ich bin sicher, dass die Pharmakonzerne in Zukunft versuchen werden zu
sagen, dass sie die einzigen sind, die qualifiziert sind, dieses Medikament herzustellen, aber wir alle wissen,
dass alles, was diese Kriminellen zu bieten bereit sind, einen sehr hohen Preis haben würde; und da fast jeder
diese Substanz herstellen kann, sehe ich keine Notwendigkeit, dass Pharmaunternehmen überhaupt eine Rolle
spielen.

Nachdem wir die erforderlichen einfachen Forschungen durchgeführt haben, werden wir in der Lage sein, die
verschiedenen  natürlichen Cannabinoide  zu mischen und Öle herzustellen,  die  speziell  für  die  Behandlung
verschiedener Krankheiten entwickelt wurden. Aber auch wenn diese neuen Öle erstaunliche Heilkräfte haben
werden, werden Öle, die wir selbst herstellen können, immer haben ihren Platz in unseren Medizinschränken.
Ich habe nie versucht, eine der von mir entdeckten Methoden zu patentieren, da ich der Meinung bin, dass
dieses Wissen jedem zur Verfügung stehen sollte, der es anwenden möchte, und niemand hat das Recht, etwas
zurückzuhalten, was das Leben eines Menschen retten kann Tatsächlich denke ich, dass es eine viel bessere
Welt wäre, wenn wir überhaupt keine Patente hätten.

Obwohl diejenigen, die die Verwendung dieses Medikaments verbieten wollen, wie Pharmaunternehmen, in der
Vergangenheit bewiesen haben, dass sie uns gerne mit dem von ihnen bereitgestellten Müll vergiften und töten,
bin ich sicher, dass sie versuchen werden, uns zu sagen, dass sie sind die einzigen, die dieses Medikament
richtig herstellen können. Mit der neuen Methode, die ich gerade beschrieben habe, kann jeder Medikamente
herstellen, die so rein sind wie alles, was ein Pharmaunternehmen anbieten kann. Außerdem denke ich, dass
Medikamente,  die  wir  selbst  herstellen  können,  viel  wirksamer  sein  werden  als  das,  was  ein
Pharmaunternehmen anbieten würde, denn im Gegensatz zu ihnen geht es uns nicht um das Geld und unser Ziel
ist es einfach, uns selbst zu heilen.

Es gibt jetzt keinen vernünftigen Grund, warum wir unsere eigenen Medikamente nicht herstellen können, und
wenn unsere gekauften und bezahlten Regierungen versuchen, uns daran zu hindern, ist dies nur ein weiteres
Beispiel  dafür,  warum wir  uns von ihrer  Korruption  befreien müssen und einmal  und für alle,  befreie  die
Menschheit aus ihren Fängen. Inzwischen sollte es mehr als offensichtlich sein, dass Pharmaunternehmen und
unsere Regierungen sich wenig oder gar nicht um unsere Gesundheit und unser Wohlbefinden kümmern, also
geben wir dem gesunden Menschenverstand und Mutter Natur eine Chance zu sehen, was sie tun können, um
unsere  allgemeine  Gesundheit  zu  verbessern,  und einmal  Wenn  wir  das  tun,  bin  ich  sicher,  dass  wir  das
Vergangene nicht mehr akzeptieren werden.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Hanf oder Marihuana?

„Im Laufe der Geschichte war Cannabis bei denen, die es seit Tausenden von Jahren als Nutzpflanze anbauten,
immer als Hanf bekannt. Mit Manipulationen seitens der Großgeldkonzerne und der von ihnen kontrollierten
Regierungen wurden Hanfsorten mit hohem Harzgehalt in Marihuana umbenannt und der breiten Öffentlichkeit
verunglimpft.  Damals,  als  dies  geschah,  hatte  die  breite  Öffentlichkeit  größtenteils  keine  Ahnung,  was
Marihuana überhaupt war. Ihnen wurde nur gesagt, dass Marihuana eine gefährliche Sucht- und tödliche Droge
ist.  Wir  alle  wurden  zu  der  Überzeugung  geführt,  dass  das  Rauchen  eines  Joints  so  ziemlich  das
selbstzerstörerischste und schädlichste ist, was wir uns selbst antun können. Natürlich war das alles nur ein
Haufen Lügen, aber die Öffentlichkeit hatte damals nicht die Mittel, um etwas anderes herauszufinden.
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Hätte die Öffentlichkeit gewusst, als ihre Regierungen versuchten, diese Pflanze zu verbieten, dass viele der
Gründerväter und ehemaligen Präsidenten der USA während ihrer Karriere ziemlich viel Hanf geraucht haben,
hätten sie diese neuen Beschränkungen, die ihnen auferlegt wurden, möglicherweise nicht so leicht geschluckt .
Es gibt eine große Anzahl dokumentierter Berichte, die sehr anschaulich die Rauchpraktiken vieler bekannter
Staatsmänner beschreiben und sogar, wie Präsidenten wie Abraham Lincoln die Zeit genossen haben, die er
damit verbrachte, Hanf in seiner Pfeife auf seiner Veranda zu rauchen.

Nach einigen Dokumenten zu urteilen, die von den politischen Führern dieser Ära ins Leben gerufen wurden,
wie die Unabhängigkeitserklärung und die Verfassung, kann man mit Sicherheit sagen, dass sie in der Tat sehr
klare Denker waren. Es scheint, dass die gefürchteten Auswirkungen des von ihnen gerauchten Marihuanas, die
der Öffentlichkeit jetzt mitgeteilt wurden, so schädlich sind, dass sie diese Personen oder ihre Fähigkeit, rational
zu denken, überhaupt nicht beeinflusst haben. Dennoch, Jahrzehnte später, als die Gesetze zur Beschränkung
der Verwendung von Hanf in den frühen 1900er Jahren in Kraft traten, wussten nur sehr wenige Menschen von
solchen Dingen.

Die  medizinische  Verwendung  von  Hanf  im Laufe  der  Geschichte  ist  legendär.  Es  wurde  verwendet,  um
praktisch alle Arten von Krankheiten und Verletzungen zu behandeln. Erst in den letzten Jahrzehnten wurde der
Öffentlichkeit die medizinische Verwendung von Hanf verwehrt. Um die Hanfpflanze als das zu erkennen, was
sie wirklich ist, müssen wir nur Fakten von Fiktion trennen.

Das System hat Hanf in der Öffentlichkeit zum Schurken gemacht, indem es in Marihuana umbenannt wurde.
Unseren Eltern und Großeltern wurde von den Nachrichten- und Filmmedien gesagt, dass die Marihuana- und /
oder  Hanfpflanze  eine  tödliche,  gefährliche  und süchtig  machende Droge sei.  Nichts  hätte  weiter  von der
Wahrheit  entfernt sein können, aber zu dieser Zeit war es für die Öffentlichkeit fast unmöglich, die Fakten
selbst herauszufinden.

Diejenigen, die diese lächerliche Propaganda produziert haben, sind längst tot, warum also bleiben die Lügen
und  Täuschungen  über  Hanf  bestehen?  Die  Antwort  ist  einfach  –  Geld.  Wir  leiden  und  sterben,  weil
Pharmakonzerne  und  andere  große  Geldkonzerne  ihre  Gewinnmargen  verbessern  wollen.  Damit  sie  dies
weiterhin tun können, müssen sie sicherstellen, dass Hanf für medizinische Zwecke und andere Zwecke illegal
und von der Öffentlichkeit ferngehalten wird.

Wenn wir uns die Geschichte hinter all dem ansehen, werden wir feststellen, dass es John D. Rockefeller und
seine  reichen  Freunde  waren,  zusammen  mit  der  Korruption,  die  Regierungen  dieser  vergangenen  Ära
involvierte, die uns das medizinische System gaben, das wir heute haben. An medizinischen Fakultäten, die von
den  Reichen  und Mächtigen  finanziert  wurden,  wurde  den  Ärzten  allopathische  Medizin,  dh  Medizin  aus
Chemikalien und Giften, beigebracht. Im Laufe der Zeit haben ihre Lügen und Täuschungen nicht nur Ärzte,
sondern  auch  die  breite  Öffentlichkeit  davon überzeugt,  dass  Chemikalien  und Gifte  für  Krankheiten  von
Vorteil sind. Mit anderen Worten, diese sogenannten medizinischen Fakultäten haben sowohl Ärzte als auch die
breite Öffentlichkeit einer Gehirnwäsche unterzogen, damit sie glauben, dass Schwarz Weiß ist.“ Rick Simpson,
Hanf: Die Heilpflanze

Welche Sorte oder Sorten sollte ich verwenden, um das Öl 
herzustellen?

„Diese  Frage  ist  ziemlich  schwer  zu beantworten,  denn in  Wirklichkeit  sind wir  alle  den  Saatguthändlern
ausgeliefert, denn sie haben das letzte Wort bei unserem Anbau.

Das Problem ist, wenn Sie eine Sorte wie White Widow von fünf verschiedenen Samenlieferanten bestellen
würden, wenn Sie sie anbauen, würden Sie wahrscheinlich am Ende fünf völlig verschiedene Pflanzenarten
anbauen. Die Art von White Widow, die ich in Kanada züchtete, hatte eine sehr starke beruhigende Wirkung
wie eine gute Indica-Sorte und war eines der besten Schmerzmittel,  die ich je erlebt  habe.  Aber wenn ich

28



HEILUNG FÜR KREBS: DAS RICK SIMPSON-PROTOKOLL

versuchen würde, dieselben Samen bei der Firma zu bestellen, bei der ich sie ursprünglich gekauft habe, würden
sie mir heute wahrscheinlich Samen mit ganz anderen medizinischen Werten schicken.

Die White Widow, die ich in Europa gesehen habe, ist viel anregender als das, was ich in Kanada angebaut
habe, daher scheint es, dass die hier erhältlichen Samen mehr Sativa-dominant sein müssen. Leider hatte es zum
größten Teil nicht die medizinischen Werte, die ich suche, um die schwere schläfrige Wirkung zu erzeugen, wie
die White Widow, die ich in Kanada zurückgebracht habe.

Einige Sorten eignen sich besser zur Schmerzlinderung, während andere den Blutzuckerspiegel bei Diabetikern
besser  kontrollieren  oder  den  Augendruck  bei  Glaukompatienten  senken.  Wir  brauchen  eine  gute,
kontinuierliche Versorgung mit Samen mit bekannten medizinischen Werten, damit ein normaler Mensch weiß,
was sie anbauen. Alles, was wir brauchen, ist die Freiheit,  die medizinischsten Sorten der Welt anzubauen.
Dann  können  wir  mit  einem einfachen  Eliminationsverfahren  bestimmen,  welche  Sorten  das  beste  Öl  zur
Behandlung verschiedener medizinischer Bedingungen produzieren.

Danach könnte der Öffentlichkeit eine stabile Versorgung mit diesen Samen zur Verfügung gestellt werden und
sie  könnten  dann Sorten  anbauen,  die  ihren  medizinischen  Bedürfnissen  entsprechen.  Aber  bis  dieser  Tag
kommt, kann ich eine bestimmte Sorte oder einen Samenverkäufer nicht wirklich empfehlen und sagen, dass
"das ist die richtige für Sie" und hat "garantierte Wirkungen".

Einige  Saatgutunternehmen  verfügen  über  Informationen  über  den  medizinischen  Wert  der  von  ihnen
verkauften Sorten. Daher ist es eine gute Idee, sich diese Informationen vor dem Kauf anzusehen.

Auf welche Stämme sollten Patienten dann achten?

Zu diesem Zeitpunkt kann ich der Öffentlichkeit nur sagen, dass sie starke und sehr beruhigende Indica- oder
Indica-dominante  Sativa-Kreuzungen  bestellen  sollen,  die  20%  THC  oder  mehr  haben,  um  ihr  Öl  zu
produzieren. Außerdem fragen mich die Leute immer, wo sie Saatgut bekommen können, und das kann ein
echtes Problem für diejenigen sein, die in einigen Ländern leben, die den Verkauf nicht zulassen. Wenn Sie ins
Internet  gehen,  werden  Sie  viele  Saatgutfirmen  finden,  die  Cannabissamen  liefern  und  einige  weltweit
versenden. (Tipp: Google die Wörter Marihuanasamen weltweit und du wirst eine Auswahl an Online-Shops
sehen, die deinen Bedürfnissen entsprechen könnten).

Worauf muss man bei der Auswahl oder dem Kauf von Pflanzen für die Ölgewinnung achten?

Für Leute,  die  keine Erfahrung mit  Hanf haben,  müssen sie vorsichtig  sein,  da viele  Züchter  und Händler
einfach versuchen werden, Ihnen alles zu verkaufen, was sie haben. Für diejenigen, die noch nie Hanf geraucht
haben, empfehle ich, beim Kauf jemanden mit Erfahrung mitzunehmen.

Sie können nicht immer nach Aussehen und Geruch gehen, um die Wirksamkeit von Hanf zu bestimmen. Ich
habe Knospen gesehen, die mit Harz glänzten und wunderschön rochen, aber ihnen fehlte die Potenz, um gute
Medikamente zu produzieren.  Informieren Sie sich also am besten vor dem Kauf einer großen Menge, wie
potent das Material ist.

Wenn jemand ein Pfund mitbringt, um das Medikament herzustellen, teste ich zuerst seine Wirkung an mir
selbst. Ich schneide ein bisschen Knospe ab und drehe einen Joint damit. Wenn der Hanf gut ist, spüre ich seine
Wirkung, wenn ich die Hälfte des Joints geraucht habe. Was ich suche, ist ein starkes Schläfrigkeitsgefühl, das
Sie dazu bringt, sich hinzulegen. Wenn ich eine gute Indica oder eine indicadominierte Sativa-Kreuzung rauche,
zeigen solche Sorten normalerweise diese Effekte.

Ich  habe  festgestellt,  dass  praktisch  alle  Hanfsorten,  die  dieses  schwere,  schläfrige  Gefühl  erzeugen,  sehr
medizinisch sind. Dies sind die Sorten, die ich mit großem Erfolg bei der Herstellung von Ölen zur Behandlung
von Krebs und anderen ernsthaften inneren Problemen verwendet habe.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze
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Wie bestimmt man, welches Ausgangsmaterial man kaufen sollte?

„Der einfachste Weg, um festzustellen, welche Eigenschaften das Knospenmaterial in sich hat, besteht darin,
einfach etwas zu rauchen und zu sehen, welche Wirkung es auf dich hat. Wenn Leute mir Hanf bringen, um
dieses Medikament herzustellen, drehe ich einen Joint. Wenn ich ungefähr die Hälfte davon geraucht habe, weiß
ich, ob es die beruhigende Wirkung hat, die ich suche, und wähle das Material aus, das ich verwende.

Wenn Sie Hanf zur Herstellung von Medikamenten kaufen und ihn nicht selbst rauchen, nehmen Sie jemanden
mit,  der ein erfahrener  Raucher  ist,  und lassen Sie ihn etwas von dem Material  probieren,  das Sie kaufen
möchten. Sagen Sie ihnen, dass Sie nach einer beruhigenden Wirkung suchen und nicht etwas kaufen möchten,
das erhebend oder anregend ist.

Es ist auch keine schlechte Idee, eine Taschenlupe mitzunehmen, damit Sie das Harz der Knospe, die Sie kaufen
möchten, untersuchen können. Eine gute Knospe sieht aus, als wäre sie mit Frost bedeckt, die meiste Zeit ist sie
sogar mit bloßem Auge zu sehen. Wenn man sich erst einmal daran gewöhnt hat, das Öl zu produzieren, kann
man oft eine ziemlich gute Vorstellung davon bekommen, wie viel Öl eine Sorte pro Pfund produzieren kann,
indem man sich das Blütenmaterial mit einer Lupe ansieht. Das Harz, das Sie beobachten, ist das Medikament
und im Allgemeinen wird die Ölmenge umso größer, je mehr auf dem Knospenmaterial vorhanden ist.

Warum empfehlen Sie, dass die Leute das Öl aus einem Pfund oder mehr des Ausgangsmaterials herstellen? 
Könnten sie es etwa aus einer Unze getrocknetem Hanf herstellen?'

Ja, das Öl kann natürlich auch in kleineren Mengen produziert werden. Eine Unze guter trockener Hanfknospen
sollte  3  bis  4  Gramm  hochwertiges  Öl  produzieren  und  nur  etwa  16  Flüssigunzen  Lösungsmittel  wären
erforderlich, um die beiden Wäschen durchzuführen.

Aber  es  gibt  Gründe,  aus denen ich vorschlage,  dass  Patienten  das  Öl nach Möglichkeit  aus  einem Pfund
herstellen, und sie sollen den Patienten mit seiner Verwendung beruhigen. Ich bin der Meinung, dass selbst
relativ gesunde Menschen eine 60-Gramm-Kur einnehmen sollten, um ihren Körper zu entgiften und wieder in
einen guten Gesundheitszustand zu bringen. Um so viel Öl zu produzieren, benötigt man normalerweise etwa
ein Pfund Knospen und ich denke, es ist für den Patienten etwas einfacher, wenn er nicht versucht, Öle aus
vielen verschiedenen Sorten herzustellen.

Jede Sorte produziert Öle mit unterschiedlichen Wirkungen. Wenn der Patient also von einer Sorte zu einer
anderen wechselt, wissen sie nie, was sie erwartet. Für diejenigen, die mit der Anwendung dieses Medikaments
vertraut sind, stellt der Ölwechsel keine oder keine Probleme dar. Aber für Patienten, die seine Wirkung zum
ersten Mal erleben, denke ich, dass es am besten ist, wenn sie nur eine Art Öl einnehmen.

Wie stark und potent sind die Pflanzen, die Sie zur Herstellung des Öls verwenden?

Ich stelle die Medizin immer aus dem stärksten und beruhigendsten Material her, das mir zur Verfügung steht
und oft haben auch die Sorten, mit denen ich arbeite, eine euphorische Wirkung. Öle, die aus Sorten mit diesen
Eigenschaften hergestellt werden, haben eine sehr angenehme Wirkung und werden von den Patienten gerne
eingenommen.

Vor Ort beschweren sich viele Pot-Raucher, dass ich den ganzen guten Hanf für Medizin aufkaufe und nichts
für diejenigen zurücklasse, die rauchen möchten. Ich schenke dem nicht viel Beachtung, da ich die Rettung von
Menschenleben für weitaus wichtiger halte als die Erholung der Nichtkranken.

Ich bin immer auf der Suche nach Sorten, die einen hohen Harzgehalt und die richtigen medizinischen Werte
aufweisen. Ein Großteil des Materials, das ich verwende, um das Medikament herzustellen, stammt von Sorten,
die im THC-Bereich von 20 % liegen sollen. Wenn diese Sorten tatsächlich so viel THC enthalten würden,
würde ein Pfund natürlich 90 bis 100 Gramm Öl produzieren. Es gibt einige, die tatsächlich medizinischen Hanf
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dieser Qualität anbauen, aber nehmen Sie es mir vor, Hanf wie dieser kann sehr teuer und schwer zu finden
sein.

Das  meiste  Knospenmaterial,  das  mir  zur  Verfügung  stand,  würde  etwa  60  Gramm  hochwertiges  Öl  pro
trockenem Pfund produzieren; Die Qualität hätte also ohne Zweifel besser sein können. In Wirklichkeit hatte
ich sehr wenig Wahl in dieser Angelegenheit. Wenn ich das Leben von Patienten retten wollte, musste ich das
nutzen, was zur Verfügung stand. Was die Leute wirklich wissen müssen, ist, dass jede Sorte in der Menge an
Öl, die sie produziert, variiert und diese Öle auch in ihrem medizinischen Wert variieren.

Darüber hinaus haben die Methoden, mit denen der Hanf angebaut wird, viel damit zu tun, wie viel THC im
trockenen Blütenmaterial vorhanden ist. Die angebaute Sorte mag in der Lage sein, Buds zu produzieren, die 20
% THC oder sogar mehr enthalten können, aber viele Züchter haben nicht die Fähigkeiten oder die Ausrüstung,
die dazu erforderlich sind. Ich habe mit Sorten gearbeitet, die 90 Gramm Öl aus einem trockenen Pfund Buds
produzierten und manchmal sogar etwas mehr. Leider ist Hanf dieser Qualität ziemlich selten. Wenn Sie also 60
Gramm gutes Öl aus einem trockenen Pfund Hanfknospen erhalten können, seien Sie glücklich. Achten Sie
beim Kauf des Ausgangsmaterials  immer auf den potentesten Hanf; das Leben von jemandem kann davon
abhängen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Cannabis Sativa versus Cannabis Indica

Was ist der Hauptunterschied zwischen Cannabis Sativa und Cannabis Indica in der Behandlung?

„Ich  mag  es  nicht,  wenn  jemand  Sativa-Öl  einnimmt,  um Krebs  und  andere  ernsthafte  Erkrankungen  zu
behandeln. Es besteht sicherlich die Möglichkeit, dass Öl aus einer guten Sativa Krebs heilen könnte, aber die
energetisierende  Wirkung  dieses  Öls  ist  der  Heilung  nicht  förderlich.  Natürlich  würde  ich  nicht  zögern,
Hautkrebs äußerlich mit einem solchen Öl zu behandeln, aber die Einnahme von Ölen aus Sativa-Sorten kann
das Schlafverhalten des Patienten stark beeinträchtigen. Ich halte solche Öle auch für sehr wirksam bei der
Behandlung  von  Menschen,  die  an  Depressionen  leiden.  In  einigen  Fällen  könnten  diejenigen,  die  an
Depressionen leiden, davon profitieren, wenn sie nach dem Aufstehen eine kleine Dosis dieses Öls einnehmen.
Dies würde sie energetisieren und ihre Stimmung heben, aber wenn zu viel genommen wird, können einige
starke Sativa-Öle viel zu energetisierend sein und die meisten Menschen mögen diesen Effekt nicht.

Obwohl aus Sativas hergestellte Öle in manchen Situationen von Vorteil sein können, versuche ich größtenteils,
ihre Verwendung zu vermeiden. Oft sind diese Öle viel zu energetisierend und ich möchte nicht, dass jemand
mit Krebs im Endstadium oder anderen ernsthaften Erkrankungen versucht, die Scheune zu streichen. Manche
Patienten kommen mit der Wirkung von energetisierenden Ölen nicht gut zurecht, was sie oft sehr unruhig
machen kann.  Nach meiner  Erfahrung wird der Patient  viel  besser ansprechen, wenn das Öl aus Sedativa-
Stämmen mit Eigenschaften wie den von mir erwähnten hergestellt wird.

Der zusätzliche Schlaf,  den der Patient erfahren wird, ist  sehr erfrischend und logischerweise wird ein gut
ausgeruhter Patient besser heilen als einer, der Schlafstörungen hat. Für die interne Anwendung zur Behandlung
der meisten Erkrankungen empfehle ich dringend, Indica-Sorten oder indica-dominante Sativa-Kreuzungen zu
verwenden. Indicas entspannen eine Person und sorgen für mehr Ruhe, Schlaf und Seelenfrieden.

Ich habe auch festgestellt, dass Öle, die aus indicadominierten Sorten hergestellt werden, bei der Behandlung
von Depressionen und anderen gesundheitlichen Problemen wirksam sind. Aus meiner Sicht sind Öle, die aus
guten  Indica-Sorten  hergestellt  werden,  medizinisch  wünschenswerter  als  die  meisten  Öle,  die  aus  Sativa
hergestellt werden.
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Ich habe Öle von vielen Sorten und Kombinationen von Sorten ausprobiert. Ich erinnere mich an ein Öl, das
mir fast ein Nirvana verlieh. Wie würden Sie das ideale Öl beschreiben, das den Patienten das angenehmste 
Erlebnis bietet?

Das Erreichen des Nirvana ist nicht notwendig, wenn Sie dieses Öl verwenden, um Ihren Körper effektiv zu
heilen, aber selbst wenn Sie zu viel genommen und diesen Zustand erreicht haben, würden Sie nicht geschädigt.
Tatsächlich würde eine große Überdosis hochwertigen Öls für diejenigen, die dem Tod durch solche Dinge wie
Krebs sehr nahe sind, ihre Überlebenschancen erhöhen.

Der Patient könnte dies zu Hause tun, aber wenn das Öl erlaubt wäre, könnte dies meiner Meinung nach in
einem Krankenhaus viel besser durchgeführt werden. Sofern der Patient nicht dem Tode nahe ist, empfehle ich
ihm, unsere Dosierungsanweisungen zu befolgen, aber für Menschen, die in Lebensgefahr sind, empfehle ich,
dieses Medikament so schnell wie möglich einzunehmen.

Viele, die in der Vergangenheit  Hanf geraucht haben, haben keine Angst vor dieser Substanz und ich habe
gesehen,  wie einige Menschen mit  Krebs im Endstadium ihren Zustand innerhalb eines  Monats heilten.  In
Wirklichkeit liegt es am Patienten selbst, wie schnell dieses Medikament eingenommen wird. Sobald bekannt
wird, wie sicher die Einnahme ist, erwarte ich, dass mehr versuchen werden, sie schneller einzunehmen.

Indica, Sativa oder Ruderalis?

Glücklicherweise  scheinen  gute  Cannabis-Indica-Sorten  größtenteils  eine  wirksame  Behandlung  für  alle
Krebsarten zu sein. Es gibt jetzt Tausende von verschiedenen Hanfarten, die durch die Kreuzung verschiedener
Sorten  von Züchtern  entstanden sind.  Die  drei  Hauptsorten  dieser  Pflanze  sind Cannabis  Indica,  Cannabis
Sativa  und Cannabis  Ruderalis.  Reine Indicas  produzieren  ein  sehr  beruhigendes  Medikament,  das  bei  der
Behandlung der meisten Erkrankungen wirksam ist.

Auch  gute  Indica-Sorten,  die  mit  Sativa  oder  Ruderalis  gekreuzt  wurden,  können diese  stark  beruhigende
medizinische Wirkung besitzen. Es hängt jedoch stark vom prozentualen Anteil  an Indica ab, der in diesen
neuen Kreuzungen enthalten ist,  wie wirksam sie als Medikament  sein werden. Generell  gilt:  Je höher der
Indica-Gehalt, desto beruhigender und wirksamer sind diese Kreuzungen als Medizin.

Reine Sativa hingegen hat eine energetische Wirkung, die in den meisten Fällen der Heilung nicht förderlich ist
und  das  Schlafverhalten  derjenigen  stören  kann,  die  versuchen,  sie  als  Medikament  zu  verwenden.
Medikamente,  die  aus  reinen  Sativa-  oder  sativadominierten  Indica-  oder  Ruderalis-Kreuzungen hergestellt
werden,  können bei  der  Behandlung von Menschen mit  Depressionen oder  Hauterkrankungen,  die  topisch
behandelt werden können, von Vorteil sein.

Für Einnahmezwecke müssen Öle, die aus Sativa- und Sativa-dominanten Kreuzungen hergestellt werden, mit
Vorsicht  verwendet  werden.  Solche  Öle können bei  der  Einnahme unglaublich  energetisierend wirken und
dieser Effekt fördert meiner Meinung nach den Heilungsprozess nicht.

In den letzten Jahren hat Cannabis Ruderalis in der Hanfwelt viel Aufmerksamkeit erlangt. Soweit ich weiß,
wird Ruderalis mit Indicas und Sativas gekreuzt, um diese Sorten widerstandsfähiger und schimmelresistenter
zu  machen.  Darüber  hinaus  sind Ruderalis-Sorten  reich  an CBD und einige  denken,  dass  dies  von großer
Bedeutung  sein  könnte,  aber  es  muss  noch  bewiesen  werden.  Ich  kann  keine  Meinung  dazu  äußern,  wie
wirksam Medikamente, die aus dieser Sorte hergestellt werden, medizinisch wären. Da ich keine Erfahrung mit
Ruderalis-Sorten habe, fühle ich mich derzeit nicht qualifiziert, meine Ansichten darzulegen.

Für beste Ergebnisse würde ich jedoch reine Indica- oder Indica-dominante Sativa-Kreuzungen verwenden, um
dieses Medikament herzustellen, da sie sich bereits als wirksam erwiesen haben.

Nach meiner Erfahrung können praktisch alle indicadominierten Sorten ein Medikament produzieren, das eine
wirksame Behandlung für viele Erkrankungen darstellt. Auch Menschen, die an Depressionen leiden, können
von der Wirkung von Ölen profitieren, die aus guten Indicas gewonnen werden. Daher ist es am besten, sich
von Sativas fernzuhalten, um Medikamente für die meisten internen Zwecke herzustellen. Wenn Sie jedoch eine
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Hauterkrankung oder Hautkrebs topisch behandeln möchten, werden Sie meiner Meinung nach feststellen, dass
Öle, die aus Sativa-Sorten hergestellt werden, bei der Behandlung solcher Dinge sehr wirksam sein können. Es
steht  außer  Frage,  dass  einige  Sorten  ein  viel  wirksameres  Medikament  für  verschiedene  medizinische
Bedingungen  produzieren  als  andere.  Hier  muss  in  Zukunft  geforscht  werden.“  Rick  Simpson,  Hanf:  Die
Heilpflanze
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Outdoor versus Indoor

Gibt es Unterschiede zwischen Ölen aus Zimmer- und Außenpflanzen?

„Ich habe das Öl aus Hanf hergestellt, der sowohl drinnen als auch draußen mit guten Ergebnissen angebaut
wurde. Ich bevorzuge es, mit Hanf zu arbeiten, der im Freien angebaut wurde, da im Durchschnitt qualitativ
hochwertiger Hanf, der in einer guten Wachstumssaison im Freien angebaut wird, potenter sein kann und oft
mehr Harz produziert. Ich schreibe dies hauptsächlich der Sonne zu, denn ich glaube nicht, dass die meisten
Innenbeleuchtungssysteme mit dieser Lichtquelle konkurrieren können. Es gibt auch andere Belastungen und
Faktoren  in  der  Natur,  die  die  Potenz  der  angebauten  Sorte  beeinflussen  können,  denen  Pflanzen,  die  in
Innenräumen angebaut werden, nicht begegnen.

Hanf, der in Innenräumen angebaut wird, kann natürlich sehr stark sein und eine gute Medizin produzieren, aber
der Innenanbau hat viele Nachteile. Pflanzen, die drinnen angebaut werden, sind normalerweise viel kleiner als
diejenigen, die draußen angebaut werden. Auch bei Innenaufstellungen treten Probleme in Bezug auf Geruch,
Luftbewegung,  Befall  und  Hitze  auf.  Indoor-Grow-Systeme  produzieren  normalerweise  eine  große  Menge
überschüssiger  Hitze  und  oft  werden  Befall  und  Pflanzenwachstum  durch  den  Einsatz  von  Chemikalien
kontrolliert.

Ich kann nicht sagen, dass ich bei der Herstellung von Medikamenten aus Indoor-Pflanzen auf irgendwelche
Probleme gestoßen bin; Wenn Sie also keine Alternative haben, ist dies eine gute Möglichkeit, sich selbst zu
versorgen. Für diejenigen, die nicht in einer ländlichen Umgebung leben, empfehle ich, ein kleines Indoor-
Anbausystem zu bauen oder zu kaufen, mit dem sie den medizinischen Bedarf ihrer ganzen Familie decken
können. Derzeit gibt es viele verschiedene Arten von Indoor-Growkammern, oder wenn Sie möchten, können
Sie  jederzeit  Ihre  eigenen  bauen.  Dennoch  gibt  es  aus  meiner  Sicht  nur  eine  Möglichkeit,  Hanf  richtig
anzubauen, und zwar in der freien Natur. Offener Boden mit guter Drainage und einem richtigen pH-Wert ist
erforderlich. Dies zusammen mit viel Sonnenschein, Pferdemist und reichlich Wasser kann eine erstaunliche
Ernte hervorbringen.

Ich habe keine Unterschiede im Hanföl, das aus Zimmer- oder Außenpflanzen hergestellt wird, bemerkt, außer
der Tatsache, dass Zimmerpflanzen etwas weniger wirksam zu sein scheinen. Es kann jedoch mehrere Gründe
dafür geben, und möglicherweise sind Zimmerpflanzen unter den richtigen Bedingungen genauso stark wie
Pflanzen, die im Freien angebaut werden.

Die  stärksten  Öle,  die  ich  je  in  Kanada  hergestellt  habe,  stammen  von  Freilandpflanzen.  Zimmerpflanzen
können etwas weniger potente Öle produzieren, aber sie sind immer noch hochwirksam als Medikamente. Zur
Zeit würde ich also mit dem stärksten Beruhigungsmittel arbeiten, das man bekommen kann, egal ob es drinnen
oder draußen kommt.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Mit welcher Art von künstlichem Licht erzielen Sie die besten 
Ergebnisse?

„Die besten Ergebnisse habe ich in Innenräumen mit einer Kombination von Hochdrucklampen erzielt.  Wir
verwendeten  ein  1000-Watt-Hochdruck-Natrium  und  ein  1000-Watt-Metallhalogenid  in  derselben  Grow-
Kammer, um die größten Buds zu produzieren, die ich jemals drinnen gezüchtet habe. Obwohl ich noch nie
600-Watt-Hochdruck-Natrium in einem Indoor-Anbausystem verwendet  habe,  sind  solche  Glühbirnen nach
allem,  was  ich  feststellen  kann,  am  effizientesten,  weil  sie  die  meisten  Lumen  pro  Watt  abgeben.  Das
Hauptproblem bei Hochdruckbeleuchtungssystemen ist die von ihnen erzeugte Wärme und der Stromverbrauch,
daher habe ich mich mit anderen Beleuchtungsformen befasst, um diese Probleme zu lösen.

Standardmäßige 1,2 m lange kühlweiße Leuchtstoffröhren wachsen im vegetativen Zustand sehr gut Hanf; aber
für  die  Knospen  würde  ich  viel  mehr  Lichtintensität  empfehlen.  Heutzutage  gibt  es  viele  Formen  von
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hochintensiven  LED-  und  Kompaktleuchtstofflampen,  von  denen  mir  Züchter  gesagt  haben,  dass  sie  gute
Ergebnisse erzielen. Diese Art der Beleuchtung erzeugt sehr wenig Wärme, hat einen geringen Stromverbrauch
und diese Leuchten haben eine lange Lebenserwartung.

In den letzten Jahren sind die Kosten für diese verschiedenen Beleuchtungsformen drastisch gesunken, sodass
diese Leuchten jetzt in einer Preisklasse liegen, die sich viele Züchter leisten können. Für jeden, der neu in der
Kunst des Indoor-Anbaus ist, glaube ich, dass diese Form der Beleuchtung in Verbindung mit der Verwendung
von Leuchtstofflampen ein guter Einstieg ist und viele der mit Hochdruck-Beleuchtungssystemen verbundenen
Probleme beseitigen kann.

Obwohl LED- und Leuchtstofflampen eine schöne Indoor-Ernte anbauen können, bin ich am meisten begeistert
von der Plasmabeleuchtung. Soweit ich weiß, ist sie bei geringer Heizleistung sehr energieeffizient und die
Lichtmenge, die nur eine 1000-Watt-Glühbirne abgeben kann, ist fast unbegreiflich. Allein die Verwendung
einer solchen Glühbirne kann die Verwendung vieler 1000-Watt-Hochdruck-Natriums überflüssig machen. Für
größere Erzeuger kann dies helfen, ihre Wärmeprobleme zu lösen und ihre Energie- und Verkabelungskosten
drastisch zu senken. Derzeit ist eine solche Beleuchtung recht teuer, aber wie bei LED-Leuchten wird der Preis
bald sinken.

Ich denke, eine Plasmaleuchte im gleichen Lichtspektrum wie unsere Sonne in Ihrem Growroom wäre eine gute
Investition für die meisten ernsthaften Grower. Ich erwarte,  dass in kurzer Zeit  Kompaktleuchtstofflampen,
LED- und Plasmaleuchten das Gesicht des Indoor-Anbaus für immer verändern und die Dinge für alle, die am
Anbau der Cannabis-Hanfpflanze beteiligt sind, viel einfacher machen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Was müssen Patienten wissen, um Hanf anzubauen?

„Für jeden, der neu im Hanfanbau ist, ist ein gutes Buch oder Video zu diesem Thema eine Notwendigkeit.
Gehen Sie einfach online zu einer der Cannabis-Publikationen oder kaufen Sie eine dieser Publikationen in
einem Geschäft in Ihrer Nähe. In der Regel erfahren Sie in diesen Zeitschriften, wo gute Bücher zu diesem
Thema erhältlich sind. Mein persönlicher Favorit ist „The Indoor Outdoor Medicinal Grower's Bible“ von Jorge
Cervantes.  Darüber  hinaus  verfügen Ed Rosenthal  und viele  andere  über  hervorragende Bücher  zu diesem
Thema.

Für  diejenigen,  die  mehr  über  Hanf  und  seine  vielfältigen  Verwendungsmöglichkeiten  erfahren  möchten,
empfehle  ich  dringend,  Jack  Herers  Buch  „The  Emperor  Wears  No  Clothes“  zu  lesen  oder  Jacks  Video
„Emperor of Hemp“ anzusehen.

Nach der  Entdeckungsreise,  auf  die  mich  diese  Pflanze  geführt  hat,  unabhängig  von Ihrem medizinischen
Problem, denke ich, wenn dieses Medikament Ihnen nicht hilft, dann halte ich es für sehr unwahrscheinlich,
dass Sie etwas finden werden, das hilft. Ich habe guten Grund, dieses Wunder der Natur die Pflanze mit den
tausend verschiedenen medizinischen Profilen zu nennen. Sobald Sie die medizinischen Wirkungen von Ölen
verschiedener  Sorten erlebt  haben, werden Sie genau verstehen,  was ich meine.“  Rick Simpson, Hanf: Die
Heilpflanze

F. Ist Afghan Kush ein geeignetes Mittel,  um Öl herzustellen? Ich habe Öl aus Straßenzeug hergestellt und
benutze es seit zwei Wochen, da ich Schlafprobleme hatte, jetzt schlafe ich wie ein Baby und wache morgens
ausgeruht auf. Das Problem ist, dass es in London schwer ist, gute Sachen zu bekommen, deshalb habe ich AK
bestellt, brauche jetzt nur deine Meinung. Vielen Dank.

A. Ich kann den Namen der Sorte nicht wirklich verstehen. Wenn es stark ist und Sie schläfrig macht, kann es
eine  gute  Medizin  produzieren.  Wie  Sie  wissen,  empfehlen  wir  die  stärksten  und  beruhigendsten  Sorten
(vorzugsweise mit  20% THC und mehr)  und die  besten  Öle werden aus  einer  Kombination  mehrerer  sehr
potenter und beruhigender Sorten hergestellt, daher würde ich versuchen, wenn überhaupt, mehrere beruhigende
Sorten zu bestellen möglich, das wäre ideal. Aber auch einzelne Stammöle können Wunder bewirken, ich sage
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nur,  dass die besten Öle normalerweise aus einer  Kombination mehrerer Stämme hergestellt  werden. Viele
Grüße, JB

„Hallo, ich wurde von meinem Freund Bobby an Sie verwiesen... Ich bin Pflegekraft/Züchter in RI und habe
gerade herausgefunden, dass mein Vater Krebs hat, daher ist es natürlich eine Priorität geworden, Rick Simpson
Oil herzustellen. Ich habe eine kurze Frage zu dem Material, aus dem das Öl hergestellt wird...

Muss  es  immer  Indica-dominant  sein?  Ich  habe  Zugang  zu  viel  A+-Material,  aber  das  meiste  davon  ist
sativadominiert,  da ich kein Indy-Kopf bin ...  East Coast Sour Diesel, Chemdog D, Chemdog 4, Chemdog
Schwester, Blueberry Sativa Clone, Girl Scout Cookies, OG Kush usw ... Alle tendieren mehr zum Sativa-
Spektrum... Ich könnte bei Bedarf mehr Indica-dominantes Material in die Finger bekommen... Danke für alles,
was du tust...“ Sam

--  Sam,  Sie  möchten,  dass  das  Öl  aus  dem beruhigendsten  Material  hergestellt  wird,  Sativas  werden  den
Patienten zu sehr energetisieren und sie haben nicht die richtige heilende Wirkung, die wir suchen. Wählen Sie
also  die  am  stärksten  beruhigenden  Knospen  aus,  stellen  Sie  ein  paar  Gramm  Öl  her,  damit  er  mit  der
Behandlung beginnen kann, und suchen Sie weiter nach dem richtigen Ausgangsmaterial. Viele Grüße, JB
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Gibt es Stämme, die gegen Krebs nicht wirksam sind?

„Zum  Glück  für  uns,  wenn  das  Öl  richtig  aus  Beruhigungsmitteln  hergestellt  wird,  scheint  es  bei  der
Behandlung aller Krebsarten sehr gut zu funktionieren. Wie ich bereits erwähnt habe, produziere ich dieses Öl
normalerweise  mit  starken  Indica-Sorten,  aber  auch  indica-dominante  Sativa-Kreuzungen  können  oft
hervorragende Ergebnisse erzielen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Nachdem ich meine Frau im Alter von 35 Jahren an Krebs verloren habe und mein Bruder seit fünf Jahren
wegen Krebs auf eine Lebertransplantation wartete, suche ich in Apotheken nach RSO. Es variiert im Preis
zwischen 100 $/g bis hin zu 30 g im Staat Washington. Einer der sogenannten RSO-Orte hatte das Öl mit
gottlosen 7% THC mit höheren CBDs, lohnt sich das überhaupt? Das waren die 30 g Öl. Das Hundert-Dollar-
Gramm-Öl lag über 90, ich glaube, 92%. Was ist die perfekte Balance aller drei psychoaktiven Chemikalien?“
Heide

-- Heath, bestes RSO ist etwa 95-98% THC, normalerweise etwa 1% CBD und extrem potent und beruhigend,
mit einer Betonung auf den Wörtern potent und beruhigend (Couch-Locking, es muss dich bei der Einnahme
sehr schläfrig und entspannt machen Wenn dies nicht der Fall ist, versuchen Sie es mit einer anderen Charge
und bewahren Sie das energetisierende Öl zur topischen Anwendung auf).

Was diese Öle mit hohem CBD-Gehalt mit 7% THC angeht, wissen Sie zumindest jetzt,  warum wir gegen
solche Öle sind – die meisten Öle mit hohem CBD-Gehalt, die derzeit geliefert werden, sind Synonyme für das,
was wir Müll nennen, weil wir den Unterschied zwischen hochwertigen Ölen kennen Öl und im Grunde alles
andere.

Es ist wirklich am besten, wenn möglich, einfach Ihr eigenes Öl herzustellen. Holen Sie sich die Knospen aus
den Apotheken, kaufen Sie das Beste, was sie haben, und machen Sie dann das Öl, es ist wirklich nichts dran.
Ich selbst würde das Öl von niemandem kaufen, ich würde immer mein eigenes machen. Sie wollen Ihre eigene
Qualitätskontrolle  sein, Sie wollen von niemandem abhängig sein.  Wenn Sie eine Tasse Kaffee oder einen
Mojito zubereiten können, können Sie auch das Öl herstellen. JB

Lagerung

Wie lange ist das Öl haltbar?

„Aus meiner Erfahrung gibt es kein Mindesthaltbarkeitsdatum für die Lagerung von Hanfarzneimitteln. Es gibt
drei Dinge, die die Wirksamkeit  von Hanföl beeinflussen können: Luft,  Licht und Hitze. Ich empfehle den
Leuten, dieses Medikament an einem kühlen, dunklen Ort aufzubewahren, aber es erfordert keine Kühlung.
Dadurch werden alle  Probleme im Zusammenhang  mit  Licht  und Wärme beseitigt.  Was  Luft  betrifft,  die
Schwierigkeiten bereitet, ist das Öl ein dickflüssiges Fett, in das keine Luft eindringen kann, daher kann das Öl
jahrzehntelang gelagert werden und behält dennoch seine Wirksamkeit.

Aus praktischen Gründen liefere ich das Öl meist in Spritzen, um den Patienten die Dosierung zu erleichtern
und Kontaminationen zu vermeiden. Um Öl über einen längeren Zeitraum aufzubewahren, würde ich einen
Edelstahlbehälter oder eine dunkle Flasche mit dichtem Deckel empfehlen. Bei richtiger Lagerung des Öls kann
die Sorge um das Herstellungsdatum sehr lange übersehen werden.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Wäre es besser oder sicherer, das Öl mit lebensmittelechtem Alkohol 
herzustellen?
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„Oft sagen mir die Leute, dass sie das Öl lieber mit Getreidealkohol herstellen würden. Aus irgendeinem Grund
scheinen sie zu denken, dass Getreidealkohol sicherer zu verwenden wäre, aber in Wirklichkeit ist er immer
noch Gift wie jedes andere Lösungsmittel. Eines der Hauptprobleme bei Getreidealkohol besteht darin, dass es
sehr schwer ist, Alkohol wie diesen zu finden, der zu 99 oder 100% rein ist. In den meisten Fällen ist es schwer,
einen Alkoholgehalt von über 95 % zu finden und normalerweise sind die anderen 5 % Wasser. Da dieses
Wasser vorhanden ist, wird der Alkohol als Lösungsmittel weniger wirksam und am Ende des Prozesses bleibt
noch einiges an Wasser im Öl zurück, das abgedampft werden muss.

Aus meiner Erfahrung halte ich die Verwendung von Getreidealkohol zur Herstellung des Öls nicht für sicherer
als Isopropylalkohol oder leichtes Naphtha. Egal, wie Sie es betrachten, Alkohol ist Gift und wenn Sie Alkohol
konsumieren, erzeugt er ein giftiges High, das Ihre motorischen Fähigkeiten beeinträchtigt, und dies wird als
Trunkenheit  bezeichnet.  Ich sage nicht,  dass  hochwertiges  Öl nicht  mit  Getreidealkohol  hergestellt  werden
kann. Ich sage vielmehr, dass Sie sich bewusst sein sollten, dass diese Substanz nicht besser oder sicherer ist als
andere Lösungsmittel, die ich verwendet habe, und in gewisser Weise nicht ganz so gut funktioniert.

Ich werde oft von Leuten kontaktiert, die das Öl mit Hilfe von Butter oder Olivenöl usw. extrahieren möchten.
Sehr  häufig fragen sie,  ob ich denke,  dass  eine  Extraktion  auf diese Weise  ein Medikament  mit  ähnlicher
Wirksamkeit wie das Medikament produzieren würde, das ich verwende meine Methode. Die Antwort ist nein.
Ich betrachte Extraktionen, die auf diese Weise durchgeführt werden, einfach als Formen der abgeschwächten
Hanfmedizin. Vom Volumen her gibt es keine Möglichkeit, dass ein so hergestelltes Medikament die gleiche
Wirksamkeit hat wie das Medikament, das ich herstelle. Wenn Sie einen schweren Krebs hätten, würden Sie ihn
mit einer abgeschwächten Hanfmedizin behandeln wollen,  oder würden Sie eher das echte Medikament bei
Ihrer Behandlung verwenden?

Kann Hanföl zusammen mit Alkohol verwendet werden?

Ich habe viele Leute gesehen, die mit Alkohol sehr laut wurden, sich nach dem Rauchen eines Joints beruhigten.
Es  besteht  kein  Zweifel,  dass  Alkohol  eines  der  zerstörerischsten  Dinge auf  diesem Planeten  ist,  aber  die
Menschen werden Menschen sein und viele mögen ihren Alkohol. Aus unserer Erfahrung scheint Hanföl für
einen Trinker keine Gefahr zu sein und kann sogar oft die Aufnahme dieses schädlichen Stoffes verringern. Oft
berichten starke Trinker,  die die Hanfölbehandlung wegen ihrer medizinischen Probleme genommen haben,
dass ihr Durst nach Alkohol stark nachgelassen hat, und einige haben sogar ganz aufgehört zu trinken.“ Rick
Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Lösungsmittel und Lösungsmittelrückstände im Öl

„Im Laufe der Jahre wurde ich von vielen Leuten kontaktiert, die besorgt waren, dass Lösungsmittelreste im
fertigen Öl zurückbleiben könnten. Aus meiner Erfahrung sehe ich keine Gefahr beim Ölkonsum, wenn die von
uns zur  Verfügung gestellten  Anweisungen zur  ordnungsgemäßen Herstellung des  Öls befolgt  werden.  Ich
nehme dieses Öl selbst seit etwa zehn Jahren ohne Nebenwirkungen ein. Darüber hinaus habe ich dieses Öl
Tausenden von Menschen zugänglich gemacht und ich habe sehr wenige Beschwerden erhalten. Wenn jemand
ein Problem mit dem Geschmack des Öls hat, liegt es nicht an Lösungsmittelrückständen. Die Ursache sind
stattdessen die natürlichen Terpene, die das Öl enthält.  Manche Öle haben einen sehr geringen Geschmack,
während andere einen unangenehmen Geschmack haben können, aber meines Wissens sollen Medizin sowieso
nicht gut schmecken, daher mache ich mir keine Sorgen um solche Dinge.

In  Labortests,  die  mit  den  von  mir  hergestellten  Ölen  durchgeführt  wurden,  wurden  keine
Lösungsmittelrückstände  gefunden.  Es  erscheint  mir  absurd,  dass  sich  jemand  Sorgen  um
Lösungsmittelrückstände  im  Öl  machen  würde,  wenn  man  bedenkt,  was  das  medizinische  System  der
Öffentlichkeit zugeführt hat. Giftige Chemikalien für die Leber, Gifte, Chemotherapie, Strahlung, Impfstoffe
usw. Es scheint mir, dass jeder, der sich Sorgen über eine Vergiftung macht, sich viel mehr mit dem versorgen
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sollte,  was  das  medizinische  System  liefert,  als  mit  den  Rückständen  eines  vollständig  abgekochten
Lösungsmittels.

Wenn jemand Probleme mit der Einnahme des Öls hat, liegt es in der Regel daran, dass eine energetisierende
Sativa verwendet wurde, um die Substanz herzustellen.  Darüber hinaus können weitere Probleme auftreten,
wenn der Patient versucht, Arzneimittel zusammen mit der Ölbehandlung einzunehmen, oder wenn er diese
nicht richtig anwendet. Im Idealfall können auch andere Familienmitglieder das Öl mitnehmen. Dies würde
ihnen helfen, die Wirkung des Öls zu verstehen, und sie würden sich dann nicht so viele Gedanken über die
Wirkung machen,  die  es  auf  den Patienten  hat.  Da sie  nicht  wissen,  was sie  bei  der  Anwendung des  Öls
erwarten sollen, neigen Familienmitglieder oft dazu, überzureagieren, wenn der Patient zu viel einnimmt. Aber
die Wirkung lässt in kurzer Zeit nach und der Patient bleibt unversehrt.  Daher denke ich, dass auch andere
Familienmitglieder das Öl in kleinen Dosen probieren sollten,

Hochwertiges  Hanföl kann die  meisten Arzneimittel  ersetzen,  aber  wenn ein Patient  versucht,  Arzneimittel
zusammen mit dem Öl einzunehmen, können aufgrund der Wechselwirkungen manchmal Probleme auftreten.
Viele der von Ärzten bereitgestellten Substanzen sind giftiger Natur und das Öl mag das Vorhandensein solcher
Dinge im Körper des Patienten nicht. Normalerweise verschwinden alle Probleme, die sie hatten, kurz nachdem
der Patient die Einnahme von Arzneimitteln eingestellt hat.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

"Naphtha  ist  der  Handelsname für  Erdöl,  also  versuchen  Sie  es  zu  suchen,  Petether  hat  viele  industrielle
Anwendungen, Entfetter, um Verdünner zu lackieren." Al

„DIESEN SIE DARAN, dass THC und CBD unpolar sind... und Chlorophyll und H2O sind polar... Das beste
Öl wird also mit unpolaren Lösungsmitteln hergestellt... es ist sauber... ohne Chlorophyll.“ Michael

„Ein befreundeter Chemiker hat mir die ganze Geschichte vereinfacht und mir erklärt, warum Naphtha besser
sein könnte (obwohl er nicht wesentlich denkt): Naphtha ist ein unpolares Lösungsmittel, daher extrahiert es
unpolare Moleküle leichter und effizienter (THC und CBD sind im Grunde unpolare Moleküle) und lässt polare
Moleküle aus.

Isopropylalkohol (und auch Ether) ist ein schwaches polares Lösungsmittel, daher ist es für diesen Zweck sehr
gut, aber vielleicht etwas weniger als Naphtha - da JB sagt, dass sie beide getestet haben und diese stärker
waren. EDIT: Oh ja, ich hätte es fast vergessen: Er sagte auch, dass es keine Angst gibt, dass Naphtha (oder Iso)
im Endprodukt zurückbleibt, wenn Sie das von Rick Simpson bereitgestellte Rezept befolgen (mein Freund
sagte jedoch, ich solle keinen Plastikeimer verwenden. aber eine aus Glas oder Edelstahl) und wenn Sie sich
nicht sicher sind, tun Sie einfach, was JB immer sagt - fügen Sie etwas Wasser hinzu und stellen Sie es in den
Ofen, damit es vollständig verdunstet. Er würde jedoch Isopropylalkohol verwenden, weil Sie sicher sind, dass
es das ist, was es sein soll ...“ Sandra

--  Sandra,  die  Methode,  die  Rick  der  Welt  gezeigt  hat,  ist  die  einfachste,  unkomplizierteste  und
erschwinglichste. Es ist fast narrensicher, wenn man den Anweisungen zu einem T-Glas folgt. Glas ist gut, aber
es bricht und das soll nicht passieren, niemals. Edelstahl ist natürlich ok. 99,9% iso funktioniert gut, aber wir
würden, wann immer möglich, selbst leichtes aliphatisches Naphtha verwenden. JB

„Außerdem empfehle ich,  vor der Extraktion alles so kalt  wie möglich zu machen.  Die meisten legen den
Alkohol, das Cannabis, die Behälter und alles, was mit der Extraktion zusammenhängt, für 24-48 Stunden in
den Gefrierschrank. Auf diese Weise erhalten Sie ein viel saubereres Produkt. Ihre Erträge werden geringer
sein,  aber Sie werden nicht so viel  brauchen.  Entschuldigung für Tippfehler  oder fehlende Wörter,  MS ist
scheiße und ich habe keine Medikamente, lol. Segne dich.“ Futter

--  Chuck,  Einfrieren  ist  gut  und  in  Ordnung,  aber  das  ist  nicht  notwendig,  wenn  Sie  mit  hochwertigen
Lösungsmitteln  und  Ausgangsmaterialien  arbeiten.  Außerdem  mögen  wir  es  nicht,  unsere  Hände  kalt  zu
bekommen, die Raumtemperatur funktioniert gut für uns und wir werden nach ein paar Monaten oder Jahren
des  Einfrierens  der  Knospen  keine  Probleme  mit  Arthritis  haben.  Außerdem  wird  das  Öl  oft  an  Orten
hergestellt, an denen es Hunderte von Kilometern keine Gefrierschränke gibt. Also ja, Sie können es einfrieren,
wenn Sie möchten, aber wir würden es nicht selbst tun.
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Ich selbst mag kein Tiefkühlgemüse,  ich esse es nach Möglichkeit  nicht,  also sehe ich keinen Grund, eine
Ausnahme zu machen und das Gemüse einzufrieren,  das mir von allen am besten gefällt.  Aber ja, es kann
helfen, wenn man Alkohol verwenden muss, um das Öl zu extrahieren, also bin ich nicht ganz dagegen.

Es  ist  nur  so,  dass  wir  selbst  keinen  Alkohol  als  Lösungsmittel  verwenden  (oder  besser:  es  ist  kein
Lösungsmittel unserer ersten Wahl), ich sehe keinen einzigen Grund, warum ich dem Staat eine zusätzliche
Steuer  für  ein Lösungsmittel  zahlen  sollte,  das  wird sowieso  verdampfen (es  sei  denn,  Sie  verwenden ein
Destilliergerät, was wir nach Möglichkeit tun würden). Ich kann einen Liter leichtes Naphtha für etwa 3 – 4
Dollar  kaufen,  ein  Liter  99%iger  Alkohol  würde  etwa  das  Fünffache  kosten  und  es  würde  weniger  Öl
produzieren  und  dieses  Öl  wird  wahrscheinlich  nicht  so  gut  sein  wie  leichtes  Naphtha  oder  99,9  % iso
verwendet wurde. Außerdem bekommst du weniger Öl.

Wo genau liegt also der Vorteil der Verwendung von Alkohol als Lösungsmittel? Ich sehe keinen einzigen
rationalen Grund, warum Alkohol dem reinen,  niedrigsiedenden leichten aliphatischen Naphtha vorgezogen
werden sollte, nämlich wenn man bedenkt, dass es keine Lösungsmittelrückstände im Öl gibt, um die man sich
bei einer ordnungsgemäßen Ölproduktion Sorgen machen müsste. Bei unsachgemäßer Herstellung sind oder
können Lösungsmittelrückstände im Öl vorhanden sein. Aber machen Sie uns keine Vorwürfe für Öle, die nicht
richtig  hergestellt  wurden,  wir  können  wirklich  nicht  für  die  mangelnde  Qualität  der  Öle  verantwortlich
gemacht werden, die von anderen geliefert werden. So einfach ist das. ” JB

„Eine ganz einfache Erklärung für eine nie endende Frage... Ich habe persönlich Naphtha... Isoalkohol... und
Butan  verwendet,  um Öl  herzustellen...  und  bei  weitem  das  beste...  sauberste...  stärkste...  und  beste  Das
schmeckende Öl war vom Naphtha... Ich verstehe nicht, was die Leute nicht mögen ... Es ist überhaupt kein
Kraftstoff mehr übrig, wenn es richtig gemacht wird... und das Naphtha scheint auch mehr von den Pflanzen
abzustreifen... Es macht viel schneller... Also saubereres Öl... (Gold)..." Peter

„Leichtes Naphtha ist die Fraktion, die zwischen 30 °C (86 °F) und 90 °C (194 °F) siedet und aus Molekülen
mit 5 – 6 Kohlenstoffatomen besteht. Schweres Naphtha siedet zwischen 90 °C (194 °F) und 200 °C (392 °F)
und besteht aus Molekülen mit 6 – 12 Kohlenstoffen.

Naphtha wird hauptsächlich als Ausgangsmaterial für die Herstellung von Benzin mit hoher Oktanzahl (über
das  katalytische  Reformierungsverfahren)  verwendet.  Es  wird  auch  in  der  Bitumenbergbauindustrie  als
Verdünnungsmittel, in der petrochemischen Industrie zur Herstellung von Olefinen in Steamcrackern und in der
chemischen Industrie für Lösungsmittelanwendungen (Reinigungsanwendungen) verwendet. Zu den üblichen
Produkten,  die  damit  hergestellt  werden,  gehören  Feuerzeugflüssigkeit,  Brennstoff  für  Campingkocher  und
einige Reinigungslösungsmittel.“

„Naphtha hat die chemische Formel CnH2n+2. Leichtes Naphtha hat 5 und/oder 6 Kohlenstoffatome, was sich
auf C5H12 und C6H14 reduziert, auch bekannt als Pentan und Hexan. Was Sie also suchen, ist ein Naphtha, das
eine reine Mischung aus Pentan und Hexan ist.“ Wouter

„Ich wollte nur etwas über Lösungsmittel posten. Ich ging zu einem Freund von mir, der mehrere Doktortitel
und Master in Chemie hat, und fragte ihn, was ich tun könnte, um das Naphtha vollständig aus dem Öl zu
entfernen. Er sagte: „Nehmen Sie 5 ml Isopropylalkohol und rühren Sie es ein, nachdem es zum letzten Mal
aufgehört  hat  zu  sprudeln.  Es  verdunstet  und  nimmt  das  Naphtha  mit.  Giftiges  Lösungsmittel  wird  dann
ungiftiges Lösungsmittel. Dies ist nicht mein richtiger Name, es ist eine Schande, dass ich mein echtes Konto
nicht verwenden kann, aus Angst, gefeuert oder als Krankenschwester eingestellt zu werden.“ Bobbie

„Um Naphtha in Großbritannien zu finden, suchen Sie nach „Panel Wipe“ oder „Fast Panel Wipe“. Es ist ein
Produkt,  das  bei  der  Reparatur  von  Karosserien  verwendet  wird,  um  das  Metall  zu  reinigen  und  keine
Rückstände zu hinterlassen.  Die Schwierigkeit  besteht darin,  eine detaillierte  Liste  der  genauen Zutaten  zu
finden, da diese variieren können. 99,9 % Isopropanol sollten leicht zu finden sein.“ Em

„Rick Simpson, wir haben Ihren Prozess mit VM&P Naphtha verfolgt und alles lief nach Plan, mit Ausnahme
der  ersten  Spritzenentnahmen,  die  etwas flüssiger  herauskamen,  als  wir  erwartet  hatten.  Ich  habe  ein  paar
Tropfen  Wasser  hinzugefügt  und  es  erneut  versucht  und  es  scheint  in  Ordnung  zu  sein.  Meine  einzige

40



HEILUNG FÜR KREBS: DAS RICK SIMPSON-PROTOKOLL

Sorge/Frage ist der Geschmack. Es schmeckt immer noch nach Lösungsmittel. Ist das ok oder muss ich noch
etwas machen? Der Empfänger davon schläft jedes Mal etwa 12 Stunden, wenn er das Öl einnimmt. Ist das
ungefähr richtig, bis er eine Toleranz entwickelt? Jede Hilfe wird sehr geschätzt.“ Pamela

-- VM&P scheint kein gutes Lösungsmittel zu sein (obwohl einige Sicherheitsdatenblätter sagen, dass es die
gleiche Substanz sein sollte, die wir verwenden möchten). Es scheint schweres Naphtha zu sein und es scheint
nicht vollständig abzukochen und es scheint zusätzliche Pflege zu erfordern.

Ich  würde  etwas  Wasser  hinzufügen  und  es  für  ein  paar  Stunden,  vielleicht  über  Nacht,  oder  bis  das
Lösungsmittel vollständig verschwunden ist, in einen elektrischen Ofen mit 130 °C (266 °F) stellen. Manche
sagen,  es  dauert  bis  zu  vier  Tage,  um  die  Lösungsmittelrückstände  zu  entfernen  .  Bei  sachgemäßer
Ölherstellung sollte kein Lösungsmittelnachgeschmack vorhanden sein und das Öl sollte nicht flüssig sein, es
sollte  eher  wie  ein  Fett  sein.  Stellen  Sie  sicher,  dass  das  Öl  wirklich  richtig  gefiltert  wird,  da
Lösungsmittelrückstände dazu neigen, an Pflanzenmaterialien zu haften.

Machen Sie einfach einen Fingertest mit dem Lösungsmittel, das Sie verwenden möchten. Tauchen Sie Ihren
Finger hinein und sehen Sie, ob es innerhalb von 30 Sekunden oder schneller vollständig verdunstet ist.  Je
schneller es verdunstet und keinen Film hinterlässt, desto besser.

Wenn Sie kein reines leichtes aliphatisches Naphtha (in Europa auch Benzin genannt) nicht erhalten können,
fragen Sie nach der CAS-Nummer 64742-49-0. Es wird unter vielen verschiedenen Namen verkauft. Es wird
nicht als Kraftstoff in Autos verwendet, sondern als Typ ein Lösungsmittel oder Farbverdünner oder Entfetter),
würde  ich  99% oder  noch besser  99,9% Isopropylalkohol  nehmen -  das  scheint  fast  überall  auf  der  Welt
möglich zu sein.

Derzeit bevorzugen wir leichtes aliphatisches (niedrigsiedendes, hydriertes) Naphtha, das jedoch bessere und
wirksamere Öle liefert als die meisten anderen derzeit verwendeten Lösungsmittel. Je weniger Pflanzenstoffe
und Chlorophyll im Öl enthalten sind, desto besser wirkt es als Medizin, desto besser schmeckt es und desto
stärker ist es. Der ganze Trick besteht darin, wie stark und beruhigend das Öl ist. Je stärker und beruhigender,
desto besser. JB

„Das richtige Naphtha wird in den USA NICHT verkauft,  nicht bei Tractor Supply oder Home Depot oder
Lowes oder sogar Sherwin Williams. Es wird jedoch immer noch in Kanada verkauft. Ich habe einen Freund,
der es auf 100 ° F destilliert  und das Lösungsmittel,  das abfällt,  aufhebt, um es zur Herstellung von Öl zu
verwenden.“ Steve

„Wer in den USA lebt, bekommt nicht das richtige Naphtha, allen Naphtha made in USA kann man aufgrund
der  lockeren  Regelung  der  Inhaltsstoffe  in  dieser  Art  von  Lösungsmitteln  nicht  trauen.  Reines  Naphtha
bekommt man in den USA nie, selbst der VM&P kann von einer Flasche zur nächsten völlig inkonsistent sein
und  wird  nicht  einmal  als  rein  beworben.  In  Kanada  stellen  sie  reines  Naphtha  her  und  es  ist  das  beste
Lösungsmittel im Vergleich zu ISO- oder Getreidealkohol, machen Sie keinen großen Fehler und verschwenden
Sie Medikamente  oder  noch schlimmer  machen Sie sich oder  andere noch kranker,  indem Sie das falsche
Lösungsmittel verwenden. Seien Sie gewarnt, das Naphtha in den USA wird sogar ein Öl herstellen, das ganz so
aussieht, wie es sollte, aber Sie sehr krank machen wird.“ Verfolgungsjagd

-- Dass reines aliphatisches Naphtha anscheinend nicht überall in den USA verkauft wird, bedeutet nicht, dass
reines  aliphatisches  Naphtha  mit  der  CAS-Nummer  64742-49-0  und  einem Siedepunkt  um 60-80°C nicht
existiert  oder  existiert  produzieren  bei  sachgemäßer  Anwendung kein  besseres  Öl als  die  meisten  anderen
Lösungsmittel.  Wenn Sie kein reines  Leichtbenzin  bekommen können,  wäre 99% oder noch besser  99,9%
Isopropylalkohol unsere zweite Wahl.

Aber ich würde immer noch nicht aufgeben - leichtes Naphtha (Benzol) oder ähnliche Lösungsmittel werden
verwendet, um Öle aus Pflanzen zu extrahieren, also würde ich bei den Pflanzenölherstellern nachfragen, was
sie  verwenden.  Wo  ich  in  Europa  wohne,  kann  ich  das  Lösungsmittel  in  praktisch  jedem  Bau-  oder
Lackiergeschäft  kaufen,  es  ist  eine  der  gängigsten  technischen  Flüssigkeiten,  an  die  ich  mich  aus  meiner
Kindheit erinnere, wir haben damit Fahrradketten usw. entfettet und praktisch jeder hatte eine Flasche davon zu
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Hause. Daher kommt mir diese ganze endlose Debatte über Lösungsmittel ein bisschen lächerlich vor. Wenn
Sie das richtige leichte Naphtha verwenden, gibt es keine Lösungsmittelrückstände, um die man sich Sorgen
machen müsste, vielleicht ein paar ppm, genau wie bei den meisten billigen Pflanzenölen, die oft mit fast genau
den gleichen Lösungsmitteln hergestellt werden, die wir empfehlen. JB

„Leichtes aliphatisches Naphtha funktionierte großartig, schmeckte großartig, kein Hauch von Lösungsmittel in
meinem Öl. Wenn Sie Ricks Anweisungen buchstabengetreu befolgen, sollten Sie keinerlei Probleme haben.“
Rick

„Es gibt 2 Hauptkategorien von Naphtha – leicht und schwer. Leichtes Naphtha enthält  KEIN Benzol, was
Raina meinte  (nicht Hexan).  Obwohl ich nicht einmal leichtes Naphtha empfehlen würde,  es sei  denn, der
Cannabisextrakt  kann  nach  seiner  Herstellung  auf  Naphtha-Rückstände  getestet  werden,  es  kann  jedoch
verwendet werden, wenn das alles ist,  was Sie für ein Lösungsmittel bekommen können. Der Schlüssel ist,
sicherzustellen, dass Sie den Extrakt zu einem dicken Fettzustand kochen - an diesem Punkt sollte das meiste
Naphtha weg sein. Die Verwendung von Destillationsgeräten ist der Weg, um das reinste, lösungsmittelfreie Öl
herzustellen, das jedoch die Kapazität der meisten durchschnittlichen Menschen übersteigt. Ich hoffe, das hilft."
Markierung

„Raina, ich werde nicht mit dir streiten. Aus Wikipedia: „Petrolether, trotz seines Synonyms für Benzin, sollte
nicht mit Benzol oder Benzin verwechselt werden, noch sollte es mit Benzin verwechselt werden, obwohl viele
Sprachen dies mit einem von Benzin abgeleiteten Namen nennen, z. B. „Benzin“ (deutsch) oder „ Benzina“
(italienisch).  Petrolether  ist  ein  Gemisch aus Alkanen,  zB Pentan,  Hexan und Heptan,  während Benzol  ein
zyklischer aromatischer Kohlenwasserstoff C6H6 ist. Ebenso sollte Petrolether nicht mit der Klasse organischer
Verbindungen  namens  Ether  verwechselt  werden,  die  die  funktionelle  Gruppe  RO-R'  enthalten.  Mein
Hintergrund  ist  Mikrobiologie  --  wobei  ich  organische  Chemie  studiert  habe,  etwas  Biochemie  /  etwas
anorganische Chemie ... Ich weiß sicherlich nicht alles, aber ein bisschen weiß ich es. Leichtes Naphtha enthält
KEIN Benzol - Punkt. Ich werde deinen Kommentar ignorieren, „Es wäre im Interesse aller, wenn Sie keine
Behauptungen außerhalb wissenschaftlicher Daten aufstellen.“ Markierung

„Was  möchtest  du deinem Vater  schenken? Das Beste  vom Besten oder  etwas,  das  ähnlich  aussieht,  aber
einfach  nicht  die  richtige  Wirkung  hat?  Wenn  Sie  das  Arzneimittel  gemäß  den  Anweisungen  von  Rick
herstellen, ist die Wahrscheinlichkeit eines Versagens während der Behandlung sehr gering. Wenn Sie das Öl
nach Anweisungen von „Experten und Wissenschaftlern“ herstellen, stellen Sie ein anderes Produkt her. Und
aufgrund unserer Erfahrung kann es sein, dass es nicht so gut funktioniert, wie wir es empfehlen.

Soll  ich also die  Klappe halten und sie  minderwertigen  Müll  liefern  lassen? Oder  möchten Sie lieber  von
mir/uns lernen und wissen, wie es richtig geht, damit Sie die gleichen Ergebnisse erzielen, von denen unsere
Patienten sprechen?“ JB

„Ich verwende den 99%igen Isopropylalkohol, der mir am leichtesten zur Verfügung stand. Ich verwende die
Creme  meiner  Ernteknospen,  die  zu  100%  biologisch  angebaut  und  ohne  Pestizide,  gut  gepflegt  und
knochentrocken sind. Ich mische es mit mehreren Indica-Sorten. Ich behandelte einen Patienten mit Hodgkin-
Lymphom, er war im Stadium 4 und innerhalb von 6 Monaten nach Einnahme des Öls wie verordnet, ist er jetzt
krebsfrei!! Vielen Dank, Rick Simpson, für die Opfer, die Sie gebracht haben, um diese Informationen allen
zugänglich zu machen! Vor kurzem bat mich ein anderer Krebspatient im Stadium 4 um Hilfe, er hat einen
Tumor  an  einer  seiner  Nieren,  der  inoperabel  ist.  Beten,  um zwei  bestätigte  Heilungen  hintereinander  zu
erhalten.  Gott  segne  Sie  Rick  Simpson  und  JB,  verbreiten  Sie  weiter  das  Wort  und  informieren  Sie  die
Menschen über dieses wundervolle heilende Hanföl.“ WachsenGöttin

-- Das Mischen mehrerer Sorten ist immer eine gute Idee. Betrachten Sie es einfach, Sie wissen nicht genau,
wofür eine bestimmte Sorte gut ist. Wenn Sie also mehrere Sorten mischen, erhalten Sie einen viel besseren
Teppicheffekt.  Außerdem bringen Sie solche  Öle viel  höher  -  diejenigen,  die  „erholsam“ rauchen,  werden
wissen, wovon ich rede. Stellen Sie sich vor, Sie setzen sich mit Ihren Freunden zusammen und jeder präsentiert
die beste Knospe, die sie haben. In ein paar Stunden wirst du nicht viel tun können. Und das ist der Effekt, den
Sie für die besten Ergebnisse brauchen, also ist das Mischen der Sorten der richtige Weg. Beste Grüße und
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vielen Dank, GrowGoddess, ich freue mich immer,  von Menschen zu hören, die einfach den Anweisungen
folgen und die Ergebnisse erzielen, über die wir sprechen. JB

„Hallo JB, ich habe ein Problem mit dem elektrischen Reiskocher, alles, was ich gesehen habe, ist auf 100 ° C
gesunken,  ich habe mir  alle  Marken auf dem Markt  angesehen und alle  haben einen Thermostat,  der  sich
abschaltet, wenn der Inhalt den Deckel erreicht Temperatur. Was empfehlen Sie?" Cristina

--  Cristina,  was  genau  ist  das  Problem?  Sie  können  das  Öl  jederzeit  in  einen  auf  130°C  eingestellten
elektrischen Ofen geben und dort etwa eine Stunde lang stehen lassen und auf diese Weise decarboxylieren. JB

„Wenn die Temperatur 100 °C erreicht, schaltet sich der elektrische Reiskocher ab! Bei 110 °C kommt das
Lösungsmittel nicht an.“ Cristina

-- Das Lösungsmittel kann diese Temperatur nicht wirklich erreichen, weil es verdampfen würde, denke ich.
Das Lösungsmittel so lange abkochen, bis sich der Herd zum ersten Mal ausschaltet (ein paar Tropfen Wasser
in die letzte Charge geben). Anschließend abkühlen lassen und wieder einschalten. Das ist alles, was wir tun. JB

„Schaltet sich wieder ein und lässt es kochen, bis es wieder zurückkehrt? Dann schaltet sich ab und das Öl ist
schon fertig?“ Cristina

--  Reiskocher  einschalten,  zum ersten Mal bis  zum Stillstand auskochen,  dann fünf Minuten warten bis  er
abkühlt, wieder einschalten und warten bis er zum zweiten Mal ausschaltet. Dann das Öl in eine Edelstahltasse
gießen und eine Stunde bei 130°C in den Ofen stellen und fertig ist das Öl. JB

-- Danke JB, du hast mein Leben gerettet. Cristina

„Du atmest Naphtha ein, während du das Öl herstellst. Sie atmen GIFT, wenn Sie es so machen. Wenn Sie es
riechen können, sind Sie bereits tot. Ich habe in meinem Leben hunderte Male Coleman-Lagerbenzin, Zippo-
Feuerzeugbenzin  und  Naphtha  gerochen,  das  in  der  Teilereinigung  und  in  industriellen  Anwendungen
verwendet wird... Noch nicht tot. Lol.

Im Ernst... Wenn Sie ein reines Lösungsmittel (keine Zusätze) verwenden und das Lösungsmittel mit etwas
Wasser, das am Ende einen höheren Siedepunkt hat, richtig abkochen, sei es Iso, Alkohol oder Naphtha, werden
Sie es bekommen alles aus. Sie nehmen viel mehr Naphtha zu sich, indem Sie Ihr eigenes Benzin über ein Jahr
in Ihr Auto pumpen, als Sie durch eine lebenslange Nutzung von richtig hergestelltem Öl erhalten würden.“
Matthew

„Hallo  Rick  (oder  diejenigen,  die  diese  Mail  lesen),  zuallererst  möchte  ich  Ihnen  sagen,  dass  Sie  einen
großartigen Job machen, diese Hexe zu promoten, die für so vieles eine wunderbare Medizin zu sein scheint!
Ich lebe in Norwegen und habe die Diagnose Morbus Crohn. Ich habe auch einen sehr engen Freund, der Krebs
hat, die Ärzte haben die Behandlung eingestellt,  weil sie nichts mehr tun können. Ich möchte das Öl unter
diesen beiden Bedingungen ausprobieren.

Ich habe eine Frage zur Ölherstellung. Hier in Norwegen ist es (zumindest nach meiner Erfahrung) sehr schwer,
reines  Naphtha  zu  finden,  daher  suche  ich  nach  guten  Alternativen.  Vor  einigen  Jahren  kaufte  ich  einen
„Honeybee Extractor“ (ein Zylinder, den Sie mit knochentrockenen Kräutern füllen und Butangas verwenden,
um das Öl zu extrahieren). Ist das genauso gut wie das Auskochen des Öls mit Naphtha?

Und wie geht es mit Spirit? Welcher enthält über 90% Alkohol? Ich habe einige Freunde, die ihren eigenen
Spirit machen, und es ist keine sehr teure Option für mich, sie zu ergattern. Ist das besser als Butan? Ich habe
die „Honigextraktion“ geraucht, als ich sie das letzte Mal gemacht habe, und habe mich gefragt, ob es eine gute
Medizin für diese 2 Zustände ist, die ich erwähne, wenn ich sie esse. Wenn Butan oder Alkohol nicht eine gute
Option sind – können Sie einige andere Optionen empfehlen, von denen Sie wissen, dass sie in Norwegen oder
Schweden leicht zu bekommen sind? Vielen Dank! Ich freue mich sehr darauf, das Öl bei meiner Krankheit
auszuprobieren. Mit freundlichen Grüßen Heinrich“

„Lieber  Henry,  ich  habe  keine  Erfahrung  mit  Honigbienenextraktionen,  aber  ich  glaube  nicht,  dass  diese
Methode so effektiv wäre wie die Methoden, die ich verwende. Die Herstellung des Öls wie ich es tue, erhitzt
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das Öl auf eine Temperatur, die das Endprodukt decarboxyliert, um das Öl so wirksam wie möglich zu machen.
Dieser Erhitzungsprozess dreht die Moleküle in die Delta-9-Position, wodurch das Öl stärker wird. Wenn Sie
Schwierigkeiten haben, das richtige Lösungsmittel zu finden, können Sie es mit Aceton versuchen. Ich habe nie
selbst versucht, Aceton zur Herstellung des Öls zu verwenden, aber ich sehe keinen Grund dafür, dass Aceton
nicht  so gut funktionieren würde wie Alkohol oder Naphtha,  um das Medikament  herzustellen.  Sie sollten
leichtes aliphatisches Naphtha in Geschäften bekommen, die Farben liefern, da sie normalerweise Naphtha als
Farbverdünner verkaufen.

Richtig hergestelltes Öl sollte Ihre Probleme lindern und Ihrem krebskranken Freund eine Überlebenschance
geben. 90% Alkohol ist ein weniger wirksames Lösungsmittel, da die anderen 10% normalerweise Wasser sind
und während des Finishing-Prozesses viel überschüssiges Wasser verdunstet. Beste Grüße, Rick Simpson”

„Die richtige Decarboxylierung ist ein sehr wichtiger Bestandteil bei der perfekten Ölherstellung, da die rohe
Pflanze nicht viel reines Delta9-THC liefert und CBD stattdessen die Säuren enthält, die THCA und CBDA
bedeuten. Um die Carboxylgruppe zu entfernen, ist das Erhitzen das Verfahren. Tun Sie dies sehr vorsichtig,
um Ihre geschätzten Moleküle nicht zu verbrennen. Ich habe in einem Journal of Chromatography eine gute
Notiz  gefunden,  die  die  erforderliche  Temperatur  und  Zeit  zum  Erhitzen  des  Öls  sein  sollte,  da  die
Temperaturen  je  nach  Reiskocher  möglicherweise  nicht  ausreichen.  Daher  ist  es  eine  gute  Idee,  Ihr  Öl
mindestens 27 Minuten bei min. 122 Grad Celsius. Überprüfen Sie immer Ihre Heizplattentemperatur mit einem
digitalen Messgerät,  um eine Überhitzung Ihres Öls zu vermeiden.  In der  folgenden Tabelle  sehen Sie die
Siedepunkte der wichtigsten Cannabinoide, die Sie niemals erreichen sollten,  sonst kochen Sie sie weg. Ich
stelle außerdem fest, dass das richtig ist, was Rick die ganze Zeit in seinen Videos gesagt hat. Überhitzen Sie
das Öl nicht, aber Hitze ist notwendig, um das Heilöl herzustellen. Für den richtigen Decarboxylierungsprozess
über die im Diagramm angegebene Zeit von etwa einer Stunde ist eine Temperatur von mindestens 106,2 Grad
Celsius erforderlich. Wenn Ihr Öl nur die saure Form von THCA und CBDA hat, ist es nicht so effektiv, da die
Säuren nicht sehr gut an die CB1- und CB2-Rezeptoren passen. Passen Sie also auf, dass Sie es richtig machen,
denn was Rick sagte, ist wahr, nur das beste Öl kann die Arbeit erledigen, wenn das Leben davon abhängt. (…)
Wenn Ihr Öl nur die saure Form von THCA und CBDA hat, ist es nicht so effektiv, da die Säuren nicht sehr gut
an die CB1- und CB2-Rezeptoren passen. Passen Sie also auf, dass Sie es richtig machen, denn was Rick sagte,
ist wahr, nur das beste Öl kann die Arbeit erledigen, wenn das Leben davon abhängt. (…) Wenn Ihr Öl nur die
saure Form von THCA und CBDA hat, ist es nicht so effektiv, da die Säuren nicht sehr gut an die CB1- und
CB2-Rezeptoren passen. Passen Sie also auf, dass Sie es richtig machen, denn was Rick sagte, ist wahr, nur das
beste Öl kann die Arbeit erledigen, wenn das Leben davon abhängt. (…)

Ja, sehen Sie sich dieses wissenschaftliche Diagramm an und interpretieren Sie es, um zu verstehen, dass der
Decarboxylierungsprozess die ganze Zeit läuft, wenn Sie die Cannabinoid-Lösungsmittel-Flüssigkeitsmischung
im Reiskocher erhitzen. Die Grafiken zeigen also, dass es sehr viel ist, die Temperatur lange genug auf 130
Grad Celsius zu bringen, um die maximale Decarboxylierung zu erreichen. Alles eine Frage der Temperatur
und der Zeit, um die besten Werte zu erreichen.

Wenn Sie ein digitales Temperaturmessgerät verwenden und es während des gesamten Prozesses auf den Boden
im Reiskocher  legen,  um das  Lösungsmittel  zu  verdampfen,  sehen  Sie  dies  erst  in  der  späten  Phase  des
Prozesses, wenn die Wassertropfen am Ende in die Herd, die Temperatur liegt bei 100-110°C. Aber die Zeit in
diesem Bereich reicht meist nicht für den gesamten Decarboxylierungsprozess. Danach erhitzen Sie das Öl in
einem kleinen Stahltopf auf einer Heizplatte für längere Zeit. So lange keine Aktivität (keine Gasblasen mehr)
Sie heizen und warten. Kontrollieren Sie die Temperatur und gehen Sie am besten eine halbe Stunde lang nicht
über 130 Grad Celsius. Denken Sie daran, dass THC einen Siedepunkt von 157 °C hat. Gehen Sie also bitte kein
Risiko ein, indem Sie überhitzen, sonst verdampfen Ihre gewünschten Cannabinoide und fliegen weg...

Im Kern ist es nicht wichtig, die maximale Decarboxylierung zu erreichen, so lange Sie später genug Öl in
Ihrem Körper bekommen. Interessant ist der Wert von EIN Gramm pro Tag oder mehr, den Sie einnehmen
sollten. Wie viel Öl Sie benötigen, hängt natürlich davon ab, wie viel Delta9THC wirklich im Öl enthalten ist –
also wie effektiv die Decarboxylierung war. Wenn Sie Ricks Empfehlung folgen und das Öl lange genug auf
130 °C erhitzt haben, ist alles in Ordnung. Es ist unabhängig, welches Lösungsmittel Sie verwenden.“ Stephan
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„Hallo JB, ich habe dieses Naphtha in meiner Nähe gefunden... (Link) Es steht nicht Light Naphtha... würde das
noch funktionieren? Nochmals vielen Dank für Ihre Hilfe und Super-Info!”

-- Es sollte leichtes aliphatisches Naphtha sein -- überprüfen Sie das Sicherheitsdatenblatt, um zu sehen, ob es
sich um reines leichtes Naphtha ohne Zusätze handelt), Shellit in Australien, (technisches oder industrielles)
Benzin in Europa (Benzin, nicht Benzol und nicht der verwendete Typ) Kraftstoff im Auto). Es wird unter
vielen verschiedenen Namen verkauft. Es wird als Farbverdünner, Lösungsmittel, Entfetter verwendet, es war
früher ein sehr verbreitetes Haushaltslösungsmittel oder Textilentfetter, es kann auch als Feuerzeugflüssigkeit
usw. verwendet werden. Siedepunkt ca. 60-80°C, je niedriger, desto besser .

Streichen Sie etwas auf eine saubere Petrischale oder tauchen Sie Ihren Finger hinein und wenn es innerhalb
von dreißig Sekunden verdunstet und keine öligen Rückstände hinterlässt, sollte es in Ordnung sein. Es gibt
viele Anbieter, ich kann Ihnen derzeit nicht sagen, welcher der beste ist oder was wir empfehlen würden, daher
geben wir nur allgemeine Anweisungen.

CAS-Nummer  64742-49-0,  reines  Erdöldestillat,  möglichst  ohne  Zusatzstoffe  und  möglichst  niedriger
Siedepunkt.  Die  meisten  Raffinerien  stellen  es  her,  fragen  Sie  sie  einfach,  was  sie  für  Kräuterextrakte
empfehlen würden.

Die  zweite  Option  ist  99%  oder  99,99%  Isopropylalkohol  oder  der  sehr  teure  99%  Alkohol  in
Lebensmittelqualität.  Isopropylalkohol  und  Alkohol  in  Lebensmittelqualität  sind  nicht  so  wirksam  als
Lösungsmittel wie Naphtha, und sie entfernen mehr Pflanzenmaterial und Chlorophyll im Öl, was es weniger
wirksam  und  geschmackvoll  macht.  Deshalb  empfehlen  wir,  Naphtha  immer  zu  verwenden,  wenn
möglich/verfügbar. Beste Grüße, JB”

F. Rick, in Mexiko ist „Naphtha“ nur einer von mehreren Produktnamen vom Typ Naphtha. Um einen fatalen
Fehler zu vermeiden, haben Sie bitte den wissenschaftlichen Namen für das von Ihnen verwendete „Naphtha“?

A. Suchen Sie nach reinem Leichtbenzin ohne zusätzliche Zutaten. Es ist im Grunde das gleiche wie Coleman-
Kraftstoff, den Sie auf dem Foto unten sehen können, aber suchen Sie nach Naphtha ohne Rostschutzadditive,
die Coleman-Kraftstoff zugesetzt werden.

Wenn Sie herausfinden, dass leichtes aliphatisches Naphtha in Ihrem Land verboten ist (was zum Beispiel in
Honduras der Fall war), suchen Sie nach 99% oder besser 99,9% Isopropylalkohol, es sollte leicht zu finden
sein. 99% Alkohol ist das dritte Lösungsmittel, das wir verwenden würden, aber wir würden alles tun, um es zu
vermeiden, da es zu viel Chlorophyll und andere unerwünschte Pflanzenmaterialien entfernt. Manche mögen es,
das  Lösungsmittel  und  das  Ausgangsmaterial  einzufrieren,  wenn  sie  Isopropylalkohol  oder  Alkohol  als
Lösungsmittel verwenden. Wir persönlich verwenden diese Lösungsmittel nur, wenn wir es müssen, und wir
möchten nicht, dass die Hände gefroren sind, daher fördern wir das Einfrieren nicht wirklich, aber einige sagen,
dass es zur Verbesserung der Qualität des Öls beiträgt. Wenn Sie unpolares reines Leichtbenzin mit niedrigem
Siedepunkt verwenden, müssen Sie nichts einfrieren und erhalten trotzdem ein gutes Produkt, wenn Sie die
Anweisungen befolgen. JB

„Hey  JB,  was  ist,  wenn  es  eine  Allergie  gegen  die  Verwendung  von  Naptha  gibt?  Wir  haben  ein
Familienmitglied,  das  auf  JEDE  Kleinigkeit  schwere  allergische  Reaktionen  hat,  insbesondere  auf
Lösungsmittel. Wir wollen Öl für sie herstellen, müssen aber ein organisches Lösungsmittel verwenden. Wir
dachten  darüber  nach,  einen  organischen  „Mondschein“  herzustellen,  der  mehrmals  destilliert  wurde,  um
Reinheit zu erlangen, aber was ist Ihre Meinung dazu? Was ist Ihre Empfehlung für Schwerallergiker? Sie kann
überhaupt keine Medikamente nehmen, weil sie auf die Bindemittel allergisch ist, sie leidet SO sehr unter ihrer
Allergie gegen alles. Danke im Voraus!" Sara

--  Nun,  Sie  können  99% Alkohol  verwenden,  wir  haben  nie  gesagt,  dass  Sie  das  nicht  können.  Nur  mit
unpolaren Lösungsmitteln hergestellte Öle sind unserer Erfahrung nach etwas potenter und enthalten in der
Regel weniger Pflanzenstoffe. Einige frieren den Alkohol und die Knospen vor der Verarbeitung ein, um ein
bernsteinfarbenes Öl zu erhalten. Ich denke, das ist der richtige Weg für dich, Sara.
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Öl mit hohem THC- oder CBD-Gehalt?

„Ich bin etwas verwirrt. Mein Freund hat Nierenkrebs im Stadium 4 und Lungenkrebs. Ist es am besten, das Öl
mit hohem CBD- oder THC-Gehalt zu verabreichen? Das CBD-Öl hat nur eine Spur von THC? Ich habe ihm
eine  10-Gramm-Tube besorgt,  die  18% CBD und weniger  als  1% THC enthält.  Gehe ich  das  falsch an?“
Richard

Mikees: Ja, das ist es nicht, du musst das echte RSO bekommen.

-- 95-98% THC sind nicht 18% CBD, oder? Sagen Sie dem, der es Ihnen geliefert hat, dass er damit aufhören
soll. Der hohe CBD-Marketing-Hype wird viele ahnungslose Patienten töten, wie es scheint, das ist traurig.
Warum können sie nicht einfach den Anweisungen folgen, die wirklich funktionieren? Die Verwendung von
Ölen  mit  hohem CBD-Gehalt  ist  sehr  begrenzt,  sie  wirken  selbst  bei  Hauterkrankungen  nicht  so  gut.  Ich
verstehe wirklich nicht,  warum alle  so begeistert  von diesem CBD-Unsinn sind. Ja,  es ist  auch ein starkes
Medikament, aber seine Verwendung ist im Vergleich zum echten RSO wirklich nur begrenzt.

95-98% THC, 1-2% CBD, extrem potent und beruhigend und euphorisch; das ist Ihr bestes Öl und das wird am
besten funktionieren. Versuchen Sie dies zuerst. Wenn Sie das tun, werden Sie dieses Öl mit hohem CBD-
Gehalt nicht berühren oder in die Nähe kommen, und Sie werden den Unterschied erkennen und niemand wird
Sie abzocken. RSO zuerst. JB

„Mir gefällt diese Seite und die Informationen, die ich daraus lernen kann, sehr. Es ist jedoch so enttäuschend
zu hören, dass neben THC noch andere Cannabinoide als sekundär eingestuft werden. Dieses Mädchen und ihre
Eltern sehen die CBD nicht als zweitrangig an. Es hat ihr das Leben geschenkt. War nicht das THC das, sondern
das CBD. Hör bitte auf, alles zu scheißen. Sie entmutigen die Leute davon, CBD-reiche Sorten auszuprobieren,
wenn ihnen wirklich geholfen werden kann. Der hohe THC-Gehalt ist nicht die Antwort auf alles und deshalb
gibt es in der Pflanze mehr als ein Cannabinoid.“ Tina

„JB hat über Lungenkrebs geantwortet, nicht über das Dravet-Syndrom, niemand scheißt auf irgendetwas. Bei
Krebs zeigen Patientenberichte und wissenschaftliche Studien, dass THC Krebs tötet. Es gibt einige Studien, die
besagen,  dass CBD für einige Krebsarten von Vorteil  ist,  aber im Vergleich zu den Studien mit  THC nur
wenige. Jetzt suchen Sie nach Anfällen und einigen anderen Zuständen mit hohem CBD-Gehalt.“ Kellin

--  Kellin  und  Tina,  die  Öle,  die  wir  verwenden,  wirken  auch  bei  Anfällen.  Und  Patienten  würden
unvergleichlich bessere Ergebnisse erzielen, wenn sie das echte Ding verwenden und versuchen würden, die
Ursache und nicht nur die Symptome zu heilen.

Ich schreibe CBD nicht weg, es ist ein wirklich starkes Medikament an sich und ich denke, es eignet sich
hervorragend zum Kauen von Kaugummi für Kinder usw. Aber wenn du die wahre Kraft willst, brauchst du das
brutalste RSO und viel THC. Das ist meine Perspektive und sie wird sich nicht ändern.

Probieren Sie es einfach bei Hauterkrankungen aus und sehen Sie, ob eine Verbrennung oder Wunde mit dem
echten RSO oder mit einer minderwertigen Version mit hohem CBD-Gehalt davon schneller heilt. Ich habe es
mit eigenen Augen gesehen, ich muss nicht selbst mit Ölen mit hohem CBD-Gehalt experimentieren. Ich will
das Beste für mich und meine Patienten.

Die meisten Öle mit hohem CBD-Gehalt sind im Vergleich zu den besten und narkotisch wirksamsten und
beruhigendsten RSO mit 95-98% THC von zweiter Qualität.

Ihr  Hauptproblem besteht  darin,  dass  Sie  sich  an  der  Single-Cannabinoid-Theorie  beteiligt  haben,  die  Big
Pharma  vorantreibt,  damit  sie  von  Cannabis-Medikamenten  profitieren  können.  Sie  wollen  nicht  wirklich
Medikamente,  die auf einzelnen Cannabinoiden basieren, Sie wollen das brutalste und beruhigendste Öl für
beste Ergebnisse.
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Und Sie können die Pflanzen selbst anbauen und das Öl auch selbst herstellen, Sie müssen es wirklich nicht von
großen Pharmaunternehmen kaufen, die versuchen werden, decarboxyliertes Cannabisharz aus keinem anderen
Grund als ihrer Gier einen enormen Preis aufzuerlegen .

Vielleicht und wahrscheinlich werden Sie eines Tages Kilo des Öls brauchen – für sich oder Ihre Familie – wie
viel wollen Sie pro Gramm bezahlen? Ein Dollar ist zu viel, wenn die Pflanzen im Freiland und im großen Stil
angebaut wurden. Also keine Sondersteuern, nichts dergleichen. Eine 100%ige Legalisierung ist der einzige
Weg und es muss jetzt getan werden, es gibt keinen Grund Hunderte Millionen Patienten weltweit leiden zu
lassen.

Fühlen Sie sich frei, darüber zu streiten; aber das ist sowieso alles, was man dagegen tun kann. Viele Grüße, JB

„Erklären Sie bitte weiterhin so, wie Sie es getan haben, ich mache mir zum Beispiel Notizen und lerne so viel
wie möglich von Ihnen, was für was gut ist und so weiter, ich möchte mit dem richtigen Wissen für mich bereit
und vorbereitet sein und meins... Wenn Sie nicht gesagt hätten, dass Sie den hohen THC-Gehalt brauchen, hätte
ich gedacht, dass alles in Ordnung ist, ich bin für ALLE INFOS dankbar.“ Vicky

„Rick hat immer behauptet, dass ein hoher THC-Gehalt unerlässlich ist, um dir die besten Chancen zu geben,
und damit hatte er offensichtlich die besten Ergebnisse. Es gibt viele Dinge, für die CBD besser sein könnte, es
wird normalerweise bei Kindern für das Dravet-Syndrom, ADHS und schwere Zwangsstörungen verwendet, da
viele Menschen immer noch Angst haben, Kinder high zu werden. THC macht dich high. Ich habe einige Leute
gefunden, die Öl mit hohem THC-Gehalt verwenden, um die Mehrheit der Menschen zu behandeln, aber wenn
der  Patient  nicht  wie  erhofft  reagiert,  wechselten  sie  zu  einem  hohen  CBD-Gehalt  und  dies  hat  besser
funktioniert.

Ich denke, jeder ist anders und jeder Krebs ist anders. Aber bis alle erforderlichen Forschungen durchgeführt
werden dürfen, ist es wahrscheinlich am besten, bei Ricks Methode zu bleiben. Hoher THC-Gehalt, dominante
Indica nach dem Protokoll. Es wird gesagt, dass, wenn sie klein anfangen und die Dosis alle 4 Tage verdoppeln,
der Patient  schnell  eine Toleranz aufbauen kann und die starke Schläfrigkeit  nach kurzer Zeit  mit  dem Öl
nachlässt. Rick's Öl enthält 95-8% THC, aber die psychoaktiven Wirkungen werden Ihnen nicht schaden.

Und wenn ich versuche zu entscheiden,  welcher  Methode man folgen soll,  glaube ich,  dass niemand mehr
Erfahrung mit diesem Medikament hat als Rick. Ich habe die niederländische Methode gesehen und denke nur,
wenn jemand stirbt, warum sollten Sie das Heilmittel verdünnen?“ Nick

„Seit ich von Ölen mit hohem CBD-Gehalt gehört habe, die bei Anfällen helfen, war ich immer der Meinung,
dass, wenn diese Eltern ihrem Kind einen Hybrid geben würden, aber Indica-Öl dominieren, das Kind heilen
würde. Ich weiß, dass CBD-Öle Anfälle kontrollieren und ich bin so froh, dass ETWAS Kindern wie Charlotte
helfen kann, aber stellen Sie sich die Heilung vor, die passieren könnte, wenn THC und das andere Spektrum an
Cannabinoiden in der Pflanze verabreicht würden. Ihr Kind schläft also aufgrund des THC viel, sein Körper
wird sich an die Dosis anpassen. Ich denke nur, dass die vollständige Pflanze am nützlichsten ist, nicht ein
einzelnes Cannabinoid.“ Sara

„Die Medien konzentrieren  sich weiterhin  darauf,  die  Cannabinoide  zu trennen,  aber  es  ist  bewiesen,  dass
sowohl THC als auch CBD Krebs abtöten und Tumore schrumpfen lassen. Rick Simpson Oil aus Cannabis
Indica ist die Medizin, die Landon und Brave Mykayla & viele andere heilt & jeder kann es herstellen. Lassen
Sie sich nicht von den Medien einreden, Sie müssten auf dieses Heilmittel warten oder das CBD trennen! THC
funktioniert  auch mit  unserem Endocannabinoid-System.  Erfahren  Sie  mehr  über  das  Heilmittel,  das  jeder
herstellen kann.“ Hanan

Ist es sicher, das Öl zu verwenden?

„Die Sicherheit  dieses Arzneimittels  ist unvergleichlich und nach allem, was ich gesehen habe, ist es nicht
gefährlicher, als eine Tasse frisches Wasser zu trinken. Selbst wenn eine Person stark überdosiert, schadet ihr
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nichts, wenn die Wirkung des Öls nachlässt. Die häufigste Nebenwirkung, die wir bei Menschen festgestellt
haben, die Hanföl wegen ihrer Erkrankungen einnehmen, ist viel Ruhe und ein Lächeln im Gesicht.

Wie bei jedem anderen starken Medikament kann es zu unerwünschten Nebenwirkungen kommen, wenn einige
Personen zu viel einnehmen. Obwohl die Wirkungen, die dieses Öl hervorrufen kann, keine Gefahr darstellen,
gibt es diejenigen, die nicht gerne von einer Überdosis high werden. Obwohl dieses Medikament sicher ist und
die meisten keine Probleme mit seiner Anwendung haben, sollte man auch berücksichtigen, dass es Menschen
geben wird, die Schwierigkeiten haben werden.

Das ist der Grund, warum ich jeden anweise, mit sehr kleinen Dosen zu beginnen und dann die Menge, die er
alle vier Tage einnimmt, zu erhöhen. Auf diese Weise bietet es der Person, die diese Substanz einnimmt, die
Möglichkeit, ihre Toleranz aufzubauen, und viele Patienten haben berichtet, dass sie während der Behandlung
nicht  einmal  high  wurden.  Wenn  Hanföl  richtig  aus  sehr  starken  beruhigenden  Cannabis-Indica-Sorten
hergestellt wird oder oft, wenn es aus einigen Arten von indicadominierten Sativa-Kreuzungen hergestellt wird,
wird man feststellen,  dass die Wirkung solcher Öle Schläfrigkeit  und Schlaf fördert,  was offensichtlich ein
wichtiger Bestandteil des Heilungsprozesses.

Patienten sollten sich bewusst sein, dass dieses Öl auch ihren Blutdruck, Augendruck und Blutzuckerspiegel
senken kann. Wenn Personen Medikamente zur Behandlung dieser Probleme einnehmen, sollten sie in den
meisten  Fällen  in  der  Lage  sein,  ihren  Bedarf  an  den  derzeit  verwendeten  Medikamenten  sehr  schnell  zu
reduzieren.  Ich  muss  Patienten,  die  Blutdruckmedikamente  einnehmen,  darüber  informieren,  dass  ihre
Blutdruckprobleme oft keine Medikamente mehr benötigen, sobald sie mit dem Öl beginnen, und dies gilt auch
für Diabetiker und Glaukompatienten.

Bitte beachten Sie, dass Öl, das zur Behandlung anderer Erkrankungen eingenommen wird und zusammen mit
Blutdruckmedikamenten eingenommen wird, in einigen Fällen den Blutdruck des Patienten zu stark senken
kann. Obwohl ich niemanden kenne, der dies erlebt hat, der wirklich Schaden erlitten hat, bin ich dennoch der
Meinung, dass man versuchen sollte, diese Situation nach Möglichkeit zu vermeiden. Kontrollieren Sie daher
häufig Ihren Blutdruck und nehmen Sie keine Medikamente ein, wenn sie nicht mehr benötigt werden.

Es mag manchen Menschen unglaublich erscheinen, dass sie die Einnahme dieser verschriebenen Substanzen
abbrechen können. Sobald man jedoch das heilende Potenzial dieser natürlichen Medizin erkannt hat, wird man
schnell verstehen, dass dieses erstaunliche Öl die Verwendung praktisch aller Arzneimittel ersetzen kann.

Wie wird das Öl normalerweise vertragen?

Wir alle  haben unterschiedliche  Toleranzen für starke Medikamente,  daher ermutige  ich Patienten,  in ihrer
eigenen Komfortzone zu bleiben,  wenn sie die Dosierung bestimmen,  die sie einnehmen. Die Toleranz der
meisten Menschen baut sich sehr schnell auf und ein normaler Mensch braucht im Durchschnitt etwa 90 Tage,
um die 60-Gramm-Behandlung einzunehmen. 60 Gramm richtig hergestelltes Öl scheinen in der Lage zu sein,
die meisten Krebsarten zu heilen, es sei denn, der Patient wurde durch das medizinische System mit seiner
Chemotherapie und Bestrahlung usw. schwer geschädigt.

Patienten, die unter den Auswirkungen von Chemotherapie und Bestrahlung gelitten haben, benötigen mehr Öl,
um den Schaden, den das medizinische System hinterlassen hat, rückgängig zu machen. Sobald sich eine Person
an die  Wirkung der  Öle gewöhnt  hat,  scheinen die  Patienten  die  Substanz  größtenteils  zu genießen.  Aber
aufgrund  der  nicht  süchtig  machenden  Natur  dieses  Medikaments  vergessen  diejenigen,  die  die  Substanz
verwenden, oft, ihre Dosen richtig einzunehmen. Es ist nicht so, dass das Öl sie vergessen lässt, es liegt einfach
daran,  dass  ihr  Körper  die  Notwendigkeit  seiner  Anwesenheit  nicht  spürt  und  dies  unterstreicht  nur  die
Tatsache, dass die Substanz wirklich nicht süchtig macht. Denn wenn nicht, ist es unwahrscheinlich, dass der
Patient die Einnahme vergessen würde, denn wenn es süchtig machen würde, würde sein Körper nach acht
Stunden nach der Substanz schreien.
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Gibt es Nebenwirkungen, über die man sich Sorgen machen sollte?

Einige Patienten haben berichtet, dass sie bei der Einnahme dieses Medikaments Angst oder Paranoia hatten.
Möglichkeiten, damit umzugehen, werden diskutiert, wenn die Frage etwas später in diesem Buch auftaucht.

Die wichtigsten Nebenwirkungen von Hanföl, die mir berichtet wurden, sind gute Gesundheit, Glück und eine
gute Nachtruhe. Was kann man also mehr von einem Medikament verlangen, das er verwendet?

Viele Menschen nehmen täglich eine Vielzahl von Arzneimitteln ein. Kann das gut für den Körper sein?

Ich habe keine Ahnung, warum diejenigen, die die gefährlichen Nebenwirkungen allopathischer Medikamente
in der Drogenwerbung sehen, immer noch in Betracht ziehen, diese Medikamente zu nehmen. Es scheint, dass
viele Menschen gedankenlos tun werden, was der Arzt befiehlt, und viele dieser Menschen neigen dazu, die
Verwendung von Hanfmedikamenten abzulehnen. Einfach wegen Lügen, die ihnen von ihren Regierungen und
denen, die im Schatten der Pharmaindustrie stehen, erzählt wurden. Niemand stirbt durch die Verwendung von
Hanfmedizin und es wird kein Schaden verursacht. Ich wünschte, ich könnte dasselbe für das sagen, was die
Ärzte uns jeden Tag verschreiben, aber leider ist das kaum der Fall.

Manchmal reichen die unterschiedlichen Wechselwirkungen dieser sogenannten Medikamente aus, um uns in
ein frühes Grab zu legen. Aber auch wenn wir keine unmittelbaren Probleme haben, birgt ihre Verwendung
immer noch eine Gefahr. Im Laufe der Zeit sammeln sich die Chemikalien und Gifte, die diese Medikamente
enthalten, in unserem Körper an und dies kann auch zu schweren Gesundheitsproblemen führen, die oft zum
Tod  führen  können.  Selbst  einfache  Dinge  wie  Aspirintabletten  verursachen  jedes  Jahr  Tausende  von
Todesfällen weltweit. Daher denke ich, dass keiner von uns sein Vertrauen in die pharmazeutische Industrie
oder deren Angebote setzen sollte. Wenn Sie echte Heilkraft sehen möchten, wenden Sie sich an Mutter Natur,
denn Sie werden in einer Tablettenfabrik nur sehr wenig finden, was von großem Nutzen ist.

Wie vergleichen Patienten die Nebenwirkungen von Hanföl mit denen von chemischen Medikamenten?

Es gibt keinen wirklichen Vergleich zwischen den Nebenwirkungen von Hanföl und den giftigen Chemikalien,
die  das medizinische  System bereitstellt.  Diese Substanzen,  die  Ärzte  liefern,  sollten  wir  nicht  in  unserem
Körper haben, da sie lebertoxisch sind. Das bedeutet, dass diese sogenannten Medikamente nicht eingenommen
werden sollten,  da sie unsere Leber  vergiften und ihre Funktion beeinträchtigen.  Darüber hinaus kann ihre
Verwendung eine ganze Reihe anderer gesundheitlicher Probleme verursachen, die vermieden werden könnten,
wenn stattdessen Hanföl verwendet würde.

Bei der Verwendung chemischer Medikamente setzen wir uns oft Nebenwirkungen aus, die noch schlimmer
sein können als ursprünglich behandelt. Einige Patienten mit Krankheiten wie Krebs und Diabetes usw. haben
mir sogar erzählt, dass ihre Beschwerden durch die Medikamente verursacht wurden, die die Ärzte verabreicht
hatten. Es zeigt sich also, dass die Ärzte oft zumindest teilweise selbst für die aktuelle medizinische Situation
des  Patienten  verantwortlich  sind.  Viele  Patienten  haben  mir  die  schrecklichen  Nebenwirkungen  der
Medikamente,  die  ihnen  verschrieben  wurden,  ausführlich  beschrieben,  daher  würde  ich  versuchen,  deren
Einnahme nach Möglichkeit zu vermeiden.

Denn die  Chemie  unseres  Körpers  und unsere  Verträglichkeit  gegenüber  vielen  anderen  Stoffen  sind  sehr
unterschiedlich.  Ärzte  haben  oft  keine  Ahnung,  welche  Auswirkungen  eine  Ansammlung  verschiedener
chemischer Medikamente auf unsere Gesundheit und unser Wohlbefinden haben kann. Keiner von uns gleicht
dem  anderen,  und  verschiedene  Medikamente  zusammengemischt  sind  nichts  weniger  als  ein  giftiger
chemischer Cocktail, der in manchen Fällen völlig unerwartete gesundheitliche Folgen für den Patienten haben
kann. Wie könnte ein Arzt also all die Unbekannten berücksichtigen,  um festzustellen,  was sicher und was
inakzeptabel ist?

Ich  glaube  ehrlich  gesagt,  dass  Krankheiten  wie  Alzheimer  und  viele  andere  Krankheiten  oft  durch  die
Mischung von Chemikalien verursacht werden, die ihre Ärzte verschrieben haben. Viele Patienten haben mir
von den Problemen berichtet, die sie bei der Einnahme von Arzneimitteln hatten, aber sobald sie die Einnahme
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dieser  Substanzen  beendeten  und  mit  der  Einnahme  des  Öls  begannen,  verschwanden  die  Probleme.
Zusammenfassend lässt sich sagen, dass Hanfmedikamente, wenn sie richtig hergestellt werden, extrem sicher
und ungefährlich sind, aber was medizinische Fachkräfte anbieten, ist es nicht.

Ist es möglich, die Wirkungen von allopathischer und empirischer Medizin zu vergleichen?

Für mich gibt es keinen Vergleich zwischen allopathischer Medizin und empirischer Medizin. Allopathische
Medizin  ist  zum  größten  Teil  nur  eine  Mischung  aus  schädlichen  Chemikalien  und  Giften,  die  niemand
einnehmen sollte. Die Erfahrungsmedizin (Medizin aus Pflanzen) wird seit Jahrtausenden angewendet und aus
Hanf  hergestellte  Medikamente  sind  in  puncto  Sicherheit  unvergleichlich.  Die  medizinisch  wirksame  und
unbedenkliche Natur der Hanfharze, aus denen das Öl gewonnen wird, macht die Hanfpflanze zur „Königin
aller empirischen Medizin“.

Im  Laufe  der  Jahre  hatte  ich  Kontakt  mit  vielen  Patienten,  die  alles  nahmen,  um  ihre  Beschwerden  zu
behandeln, und nachdem alles andere versagt hatte, kamen sie dann zu mir. Ich denke, die Patienten, die sowohl
allopathische  als  auch empirische  Medizin  angewendet  haben,  sind eher  qualifiziert,  über  den  Unterschied
zwischen chemischen Medikamenten und Hanföl zu sprechen, als über mich selbst. Aber leider haben viele
immer noch Angst, sich zu melden, daher kann ich nur weitergeben, was sie berichtet haben.

Die  meisten  dieser  Patienten  sagten  mir  direkt,  dass  sie  viel  eher  Hanföl  verwenden  würden  als  die
Medikamente,  die  ihre Ärzte  verschrieben hatten.  Einfach weil  es  viel  besser  wirkte,  keine unangenehmen
Nebenwirkungen hatte und viele in kurzer Zeit wieder ein normales Leben führen konnten. Sie erlebten diese
ausgeprägten Heilwirkungen bei der Anwendung allopathischer Medikamente nicht und die meisten waren der
Meinung, dass diese Medikamente großen Schaden anrichteten. Ich denke, dies spricht Bände, warum ich die
Verwendung allopathischer Medikamente jetzt nicht einmal in Betracht ziehen würde, und ich denke, in naher
Zukunft werden viele andere beginnen, dasselbe zu empfinden.

Gibt es einen Grund, sich wegen einer THC-Sucht Sorgen zu machen?

Auch Extrakte aus der Hanfpflanze können verwendet werden, um Menschen, die von gefährlichen Stoffen
abhängig sind, den Entzug zu erleichtern. Das System sagt uns, dass Marihuana einen Einstiegseffekt hat, der
dazu führt, dass diejenigen, die es konsumieren, ihr Leben wegwerfen und von harten Drogen abhängig werden.
Aussagen wie diese sind völliger Unsinn. Wie kann ein Medikament, das bei der Beseitigung von Suchtmitteln
nützlich ist, dazu führen, dass jemand von denselben gefährlichen Substanzen abhängig wird, die das Problem
verursachen?

Ich würde zustimmen, dass Hanföl eine Einstiegsdroge ist, aber es ist ein Einstiegsweg zurück für Menschen,
die an Suchterkrankungen leiden, und es führt nicht diejenigen, die es konsumieren,  in die Zerstörung, wie
unsere Regierungen uns glauben machen wollen.  Sobald Sie wirklich wissen, was Medikamente aus dieser
Pflanze bewirken können, werden Sie feststellen, dass ihre medizinischen Verwendungen grenzenlos sind.

Werfen wir nun einen Blick auf die „verheerenden“ Auswirkungen einer sehr großen Überdosis Hanföl. Dieses
Medikament  verursacht  einen halb-komatösen Zustand,  der  Schlaf  genannt  wird,  und ist,  wenn er  aus den
richtigen  Stämmen  hergestellt  wird,  auch  ein  viel  wirksameres  Schmerzmittel  als  Morphin.  Wenn  ein
gewöhnlicher Mensch viel zu viel zu sich nehmen würde, würde er zweifellos lange schlafen, aber wenn er
aufwachte, wäre er unverletzt und erleidet keine Sucht.

Ich habe dieses Medikament vielen Patienten verabreicht, aber ich kenne keinen Zustand, der einen Patienten
daran hindern würde, diese Substanz mit Vorteil zu verwenden; Dennoch können wir mit der Zeit feststellen,
dass es diejenigen gibt, die es nicht können. Ich sage nur, dass ich kein Medikament kenne, das wirksamer und
sicherer ist, und ich bin sicher, dass das medizinische System nichts verwendet, über das sie dasselbe sagen
können. Schauen Sie sich nun die Wirkungen von Hanföl an und schauen Sie sich die Wirkungen dessen an,
was das medizinische System bereitstellt. Ich denke, Sie werden zustimmen, dass die Einnahme des Highs aus
Hanfmedikamenten nur die dümmste Ausrede ist, die sie hätten finden können, wenn man bedenkt, dass die
schädlichen und gefährlichen Substanzen, die sie derzeit verwenden, an ihre Stelle treten.
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Dieses Medikament kann eingenommen, topisch angewendet, verdampft oder auch in Zäpfchenform mit guten
Ergebnissen verwendet werden. Wenn Sie mit der Einnahme des Öls beginnen, sind am Anfang kleine, winzige
Dosen im Abstand von etwa acht Stunden am besten. Wenn Sie an einer ernsthaften Erkrankung leiden und
starke  Schmerzmittel  einnehmen,  erhöhen  Sie  Ihre  Dosis  so  schnell  wie  möglich  und  versuchen  Sie,  die
Einnahme dieser gefährlichen Substanzen einzustellen.

Für diejenigen, die denken, dass sie Beratung brauchen, da Ihr Arzt derjenige war, der Sie auf all diese süchtig
machenden bösen Chemikalien gesetzt hat, bitten Sie sie um Rat, wie Sie die Verwendung dieser Substanzen
am besten einstellen können. Wenn Ihr eigener Arzt nicht bereit ist, Ihnen zu helfen, wenden Sie sich an einen
Naturheilpraktiker  oder  homöopathischen  Arzt.  In  der  Vergangenheit  habe  ich  in  vielen  Fällen  erlebt,  wie
Menschen überflüssige Medikamente ohne jeglichen Rat von selbst absetzten.

Nach Beginn der Behandlung mit dem Öl können viele Patienten, die Medikamente auf Opiatbasis einnehmen,
ihren Konsum dieser gefährlichen Substanzen sofort halbieren. In den meisten Fällen kann der Patient diese
Medikamente  innerhalb  von  ein  bis  zwei  Wochen  vollständig  absetzen  und  erleidet  weniger
Entzugserscheinungen.

Bei diesem Medikament geht es wirklich nicht darum, dich high zu machen, sondern darum, dir zu erlauben,
von  einer  natürlichen  Substanz  geheilt  zu  werden,  die  keinen  Schaden  anrichtet.  Warum  sollten  wir  als
Menschen  zulassen,  dass  andere  uns  weiterhin  die  Verwendung  dieses  Medikaments  verweigern?  Die
kostenlose medizinische Verwendung von Hanf ist das wichtigste Thema unserer Zeit und da so viele unnötig
sterben,  verblassen  alle  anderen  Bedenken  dagegen.  Hanf  ist  Medizin  für  die  Massen,  die  praktisch  jeder
anbauen und produzieren kann. Inzwischen stellen unzählige Menschen weltweit ihre eigenen Medikamente her
und  erzielen  die  gleichen  Ergebnisse,  die  wir  in  unseren  Informationen  beschrieben  haben.  Die  Zeit  für
Veränderungen ist jetzt nahe, bitte schließen Sie sich uns an, um das Leiden so vieler Menschen zu beenden und
Hoffnung in eine ansonsten hoffnungslose Welt zu bringen.

Die  Hanfpflanze  wurde  für  uns  alle  auf  diese  Erde  gebracht,  um sie  für  Nahrung,  Ballaststoffe,  Medizin,
Energie  und  eine  Vielzahl  anderer  Anwendungen  frei  zu  verwenden.  Letztendlich  können  über  50.000
verschiedene  Dinge  aus  dieser  erstaunlichen  Pflanze  hergestellt  werden.  Wenn  diese  ungesetzlichen
Beschränkungen aufgehoben werden, werden die Menschen auf das Land zurückgebracht, wo sie hingehören.
Sie  kommen  wieder  in  Kontakt  mit  der  Natur  und  werden  viel  autarker.  Dann  wären  Millionen  von
Arbeitsplätzen  in  umweltfreundlichen  Hanfindustrien  verfügbar  und  in  kurzer  Zeit  könnten  wir  eine
Hanfwirtschaft haben.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Als ich anfing, das Öl zu nehmen, hatte ich „schreckliche“ Nebenwirkungen, ich muss eine halbe Schachtel
Donuts gegessen haben!!! Hahaha!!! Ich wünschte, ich hätte noch mehr, ich habe wunderbar geschlafen! Jeden
Tag freute ich mich auf die Nacht, damit ich schlafen konnte. Ich würde um 7:00 etwas Öl nehmen, um etwa
9:30 einschlafen und bis 8:30 schlafen. Wunderbar!!!" Tom

„Ironisch, dass wir so viele Geschichten von Menschen hören, die täglich Cannabiskonzentrate konsumieren,
ohne Horrorgeschichten, ohne Sucht, ohne Nebenwirkungen oder damit verbundene Todesfälle, sondern lokale
Gesetzgeber kämpfen im Interesse der ‚öffentlichen‘ gegen den Anbau, die Verwendung und den Verkauf von
Marihuana  Sicherheitsbedenken',  was  eine  Vertuschung  ihrer  Loyalität  gegenüber  Big  Pharma  und  der
'Finanzbestechung  durch  den  Booze-Baron,  um  das  Wachstum  der  Cannabisindustrie  in  den  USA  zu
begrenzen..." Raphael

„Ich habe diese Woche angefangen, meinem Vater das Öl zu geben. Fortgeschrittener Prostatakrebs, der sich
auf einige Stellen der Knochen ausgebreitet hat. Bisher schläft er viel und hat seinen Appetit wiedergefunden.
Wegen Strahlenschmerzen im Hals aß er nichts. Auch ein Teil seiner Angst hat sich in scheinbar fröhliches
Treiben in seinem Kopf verwandelt!

Im Krankenhaus bekommt er  immer  noch Schmerzmittel,  die  bei  akuten Schmerzen hilfreich  sind,  bis  die
Dinge unter Kontrolle sind. Die Docs wissen jedoch nichts über das Öl. Wir haben sogar angedeutet, Öl mit
Medikamenten zu kombinieren, aber die Ärzte kamen mit monströsen Nebenwirkungen zurück. Ich wollte sie
bitten,  uns  die  Studien  zu  zeigen,  aber  ich  wollte  die  Freilassung  von  Papa  nicht  gefährden,  da  wir  als
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"schwierig" eingestuft wurden, weil wir die Notwendigkeit übermäßiger Medikamente in Frage gestellt haben,
die ihn immer schlimmer machen.

Ich  würde  meinem  schlimmsten  Feind  keine  Krebsbehandlung  im  Krankenhaus  wünschen.  Ich  hatte  die
Horrorgeschichten gehört, aber ich glaube, auf einer gewissen Ebene dachte ich, dass die Dinge für Dad anders
sein würden. Hoffe aufrichtig, dass es nicht zu spät ist.“ Edmund

--  Edmund,  sie  hatten  Recht  mit  möglichen  Nebenwirkungen,  aber  diese  würden  durch  die  Chemikalien
verursacht, die sie ihm geben, nicht durch das Öl. Je früher Sie ihn nach Hause bringen und ihn mit Öl füllen,
desto besser ist die Chance. Es ist nie zu spät, mit dem Öl anzufangen, die Frage ist nur, ob es nicht zu spät ist,
um  der  Krankheit  zuvorzukommen.  Aber  das  hängt  direkt  damit  zusammen,  wie  viel  Öl  Sie  in  ihn
hineinbekommen und wie schnell.

Damit sage ich nicht, dass Sie das Protokoll nicht befolgen oder mit großen Dosen beginnen sollten. Bring ihn
nach Hause, befolge das Protokoll und lass uns das Beste hoffen. JB

„Hallo Jindrich, möchte einige der „Nebenwirkungen“ des Öls teilen. Zuerst mache ich seit einiger Zeit meine
eigenen  und kaufe  auch  einige  in  einer  Apotheke  (wie  meine  eigene  besser!),  ich  habe  keine  besonderen
Beschwerden oder Krankheiten, habe wahrscheinlich seit 2012 fast 30 ml eingenommen, also...

* kann keinen alkohol mehr trinken... ein glas wein und ich bin raus! Ich habe nicht versucht, mit dem Trinken
aufzuhören, aber mein Körper lehnt es wirklich komplett  ab und es tut  wirklich gut,  einen klaren Kopf zu
haben!

* Die Iris meiner Augen ist komplett grün... keine kleinen braunen Punkte mehr hier und da (wenn Sie die
Iridologie kennen, sind diese kleinen Punkte ein Hinweis auf Organfehlfunktionen oder sogar Todesfälle), also
bedeuten klare Augen große Gesundheit! 

* Gleicher Effekt für meinen 10 Jahre alten Schäferhund - klare Augen und viel Energie! (Er hat ungefähr 6
Dosen  bekommen).  Das  Öl  und  all  die  unerwarteten  Nebenwirkungen!!  Danke  und  Rick  für  all  Ihre
Bemühungen, dieses Arzneimittel mit der Welt zu teilen. Alles Liebe, Estelle“

„Ich kann Ihnen sagen, dass meine Hündin (Schäferhund) Milchdrüsenkrebs hatte, große Klumpen. Ich habe ihr
täglich 2 Tropfen vor der Nacht gegeben. In 3 Wochen ALLES WEG!!! (Es ist wie Brustkrebs beim Menschen
auch östrogenempfindlich!!!). UND es hat meiner Freundin das Leben gerettet, sie hatte Blasenkrebs - Vorbei.
SOOO GLÜCKLICH, Menschen und Tieren helfen zu können.“ Transportwagen

„Ich gebe meinen drei Hunden täglich einen Tropfen Öl zur Vorbeugung gegen Krebs, nachdem ich in der
Vergangenheit jeden Hund an Krebs verloren habe.“ Roger

„Ich habe gerade letzte Woche über das Erbrechen auf dem Öl geschrieben. Ich habe endlich aufgehört und
verwende  immer  noch  die  gleiche  Menge  Öl.  Ich  fühle  mich  jetzt  großartig.  Ich  glaube,  ich  habe  alle
Medikamente aus meinem System entgiftet. Es war eine miserable Erfahrung, aber Entgiftung macht nie Spaß.“
Robin

„Ich weiß es nicht genau, aber ich vermute, dass du zu früh zu viel genommen hast. Es gibt so etwas wie zu
high  zu  werden  und  es  kann  einige  Leute  dazu  bringen,  sich  zu  übergeben.  Das  kenne  ich  aus  eigener
Erfahrung. (Mir wurde gerade klar, dass das irgendwie herablassend klang, ich meinte es nicht so.)“ Tina

„Tina, daran habe ich auch gedacht und hatte viele Fragen, warum ich so krank war. Ich glaube wirklich, dass
es eine Entgiftung war, wegen dem, was mir letzten Dezember passiert ist. Mein Onkologe sagte mir, dass ich
mich in meinem „Endstadium“ befände, dass mir das Öl ausgegangen war und ich eine IV von Zometa bekam,
um meine Knochen zu stärken. Es stellte sich heraus, dass das Öl als Allergiepille wirkte und mich vor den
Auswirkungen von Zometa bewahrte. Nach dem Öl wurde ich magersüchtig, hatte starke Schmerzen, als das
Zometa in meine Knochen eindrang, erbrach, Schüttelfrost bekam und ins Krankenhaus eingeliefert wurde.

Seit diesem Vorfall konnte ich nicht einmal im indischen Stil sitzen, weil meine Gelenke und Hüften so weh
taten. Als ich wieder mit dem Öl anfing, ging es mir zuerst gut, aber dann wurde mir allmählich schlecht. Mir
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wurde dann richtig schlecht und als ich tagelang erbrach und elend war, passierte etwas Seltsames, alle meine
Gelenke  wurden ausgeräumt  und ich  habe  nach  6  Monaten  keine  Gelenkschmerzen  mehr.  Ich  bin  wieder
flexibel. Ich kann nur glauben, dass das Öl diesen Mist aus meinen Gelenken gerissen hat, der ein Jahr lang bei
dir bleiben kann.“ Robin

„Es  ist  sehr  wichtig,  so  schnell  wie  möglich  so  viel  wie  möglich  in  einen  Patienten  im  Endstadium  zu
bekommen.  Die  meisten  Patienten  im  Endstadium  haben  sich  einer  Chemotherapie/Bestrahlung,
Schmerzmitteln usw. unterzogen. Stellen Sie sicher, dass es richtig hergestellt ist und beginnen Sie so schnell
wie  möglich  mit  der  Einnahme  und  ich  würde  es  nicht  absetzen,  zumindest  bis  der  Krebs  vollständig
verschwunden ist!“ Bonny

„Wenn  Ihre  Ärzte  Ihnen  sagen:  „Sie  sind  im Endstadium“,  möchten  Sie  nicht  alles  ausprobieren,  was  da
draußen ist? Denken Sie darüber nach... Was haben Sie nach einer solchen Diagnose zu verlieren? Ich habe eine
Nichte, die heute noch lebt... wegen dieses Öls... Muss ich noch mehr sagen?“ Carol

„Das bin ich, ihre Nichte. Es hat wirklich funktioniert." Joanne

„Ich habe einen Halbmarathon gemacht und 5000 Dollar für die Krebsforschung gesammelt. Ich wusste nicht,
dass es bereits ein verdammtes Heilmittel gab und sie es mir nicht geben würden. Sie gaben mir zweimal eine
wirklich  starke Chemotherapie.  Sie  haben meine Leber  ruiniert;  sie  haben meine  Nieren ruiniert.  Im April
letzten Jahres schickten sie mich zum Sterben nach Hause. Sie sagten, ich würde sechs Wochen nicht leben.
Und hier bin ich heute noch am Leben, weil ich herausgefunden habe, wie man meine eigene Medizin herstellt,
damit ich heute hier sein kann.

Wir müssen jedem von diesem Heilmittel erzählen. Jeder muss wissen: Es gibt echte medizinische Marihuana-
Produkte,  die  Ihnen beim Leben  helfen  und Ihren  Freunden  helfen,  die  Krebs  haben.  Jeder  muss  wissen:
Niemand muss an Krebs sterben. Es gibt ein Heilmittel, es hat immer ein Heilmittel gegeben. Sie nur... Big
Pharma lässt es uns nicht zu. Wie wagen sie es?! Krebsforschung ist eine Multi-Milliarden-Dollar-Industrie...
Und was machen sie? Sie töten Leute wie mich mit ihren Drogen. Das ist Quatsch! Es gibt eine Heilung!
Phoenix Tears Öl wirkt! Sag es allen. Bitte!" Joanne

"Hallo, ich habe Vertrauen in das Öl und verwende es derzeit für meine krebskranke Mutter, aber ich habe eine
Frage, Sie sagen, dass es in drei Monaten 2 Unzen konsumiert werden sollte, aber meine Mutter ist aufgrund der
Krankheit sehr schwach und" nur als Unze genommen und soll drei Monate dauern, aber ich nehme es immer
noch, und ich möchte wissen, ob es die gleiche Wirkung hat, weil Sie sagten, es sollte in drei Monaten sein.
Bitte beantworten Sie mir die Nachricht, weil ich mir Sorgen mache.“ Esmeralda

„Mach dir keine allzu großen Sorgen darüber, wie viel sie bisher genommen hat. Versuche einfach weiter, sie
dazu zu bringen, ein bisschen mehr zu essen. Sagen Sie ihr, sie soll ein größeres Stück essen als je zuvor, wenn
sie nachts schlafen geht, wird sie nach und nach mehr essen können. Stellen Sie sicher, dass sie nachts eine
größere Dosis isst und sie schneller eine Toleranz aufbaut. Mein Vater hat in den ersten drei Monaten das
Gleiche gemacht. Es dauerte lange, bis er mehr als ein halbes Gramm pro Tag essen konnte und der Krebs
verschwand, selbst wenn er kaum ein Viertel Gramm pro Tag aß (der Tumor wurde kleiner). Jetzt nimmt er
etwa ein Gramm pro Tag zu und hat in 10 Monaten mehr als hundert Gramm gegessen. Viel Glück!" Jose

Ersatz von Medikamenten

„Mit meiner Erfahrung mit dem Öl kenne ich persönlich kein einziges pharmazeutisches Medikament, das ich
verwenden würde. Ich habe mehrere Gründe dafür, aber der Hauptgrund ist, dass sie nicht notwendig sind. Ihr
Körper kann nur das verarbeiten, was Ihre Vorfahren gegessen haben; es ist nicht bereit, Chemikalien jeglicher
Art zu verarbeiten, und der Verbrauch von Chemikalien wird schließlich zu Problemen führen. Sie können bei
der Erkrankung helfen, unter der Sie jetzt leiden, aber Sie werden den Preis später bezahlen. Das Öl schwingt
mit der menschlichen DNA und hilft, Zellen im ganzen Körper zu regenerieren und zu verjüngen. Das Öl wirkt
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selektiv und greift alles an, was in Ihrem Körper ungesund ist. Darüber hinaus erzeugt das Öl keine schädlichen
Nebenwirkungen. Leicht übertrieben möchten wir sagen, dass die einzigen Nebenwirkungen der Verwendung
des  Öls  Schlaf,  Glück  und  Gesundheit  sind.  Das  heißt  nicht,  dass  ein  Patient  keine  ungewöhnlichen
körperlichen und geistigen Zustände erleben wird, insbesondere wenn er mehr Öl einnimmt, als er es gewohnt
ist. Aber selbst wenn sie es tun, werden sie, wenn sie hochwertiges Hanföl verwenden, einfach ein Nickerchen
machen und es ausschlafen. Es hat keinen Sinn, die Wirkung des Öls zu bekämpfen, es ist am besten, es einfach
wirken und fließen zu lassen.“ JB

„Okay, ich muss das teilen. Ich habe etwas Öl von einem Freund aus einem anderen Bundesstaat bekommen.
Das erste Zeug, das ich mitnahm, war aus einer Apotheke und ich hatte das Gefühl, es war nicht das, was es
sein sollte. Ich nahm alle paar Stunden eine ziemlich große Dosis und es schien nicht viel zu bewirken. Als ich
gestern das Zeug von meinem Freund bekam, dachte ich, ich könnte die gleiche Menge nehmen, wie ich es von
den Apotheken hatte. Junge, lag ich falsch! Ihr macht keine Witze, wenn ihr sagt, fang langsam an! Wenn Sie
das echte Zeug haben, ist es definitiv stark! Leider hatte ich keine guten Erfahrungen gemacht, große Paranoia
und  konnte  die  ganze  Nacht  nicht  schlafen.  Mein  Sohn  musste  tatsächlich  vorbeikommen  und  mich
„babysitten“! Ich bin heute sehr müde und spüre immer noch die Wirkung, also werde ich heute wahrscheinlich
keine nehmen und wenn, dann weniger als ein halbes Reiskorn! Ich denke, auf der guten Seite habe ich heute
Morgen keine Schmerzen.

-- Casey, lol. Es ist wahrscheinlich etwas Sativa in der neuen Charge enthalten, also versuche, eine andere zu
bekommen. Öl, das aus dem hergestellt wird, was wir empfehlen, tut dies nicht. Ich würde eine neue Charge
oder die Hälfte von dem probieren, was Sie genommen haben. Diese unangenehmen Gefühle können manchmal
bei jemandem auftreten, aber wenn Sie erst einmal gelernt haben, damit umzugehen, stellen sie kein großes
Problem dar, wie Ihr Babysitter wahrscheinlich bestätigen kann.

Aber  wie  gesagt,  das  Öl enthält  wahrscheinlich  einige  energetisierende  Sativa.  Aber  vielleicht  hat  es  eine
bessere schmerzstillende Wirkung als Ihr vorheriges Öl. Versuchen Sie, weniger zu nehmen und sehen Sie, wie
es  funktioniert.  Wenn  Sie  es  auch  beim  zweiten  Mal  nicht  mögen,  geben  Sie  es  Ihrem  Sohn  zu
Erholungszwecken oder verwenden Sie es topisch (für Schönheit usw.) "Richtungen." Viele Grüße, JB

„Es funktioniert bei allen Arten von Krankheiten und Krankheiten. Wenn Sie es einnehmen, achten Sie auf
Ihren  Kaliumspiegel,  da  er  bei  manchen  Menschen  zu  sinken  scheint.  Für  jeden  mit  Nieren-,  Leber-  und
Herzproblemen sollten Drüsenpräparate in Kombination mit RSO und Q10 für eine regenerative Wirkung in
Betracht gezogen werden.“ Matthew

„Nur Cannabinoide regulieren Zellen. Die meisten Salben/Substanzen für Wunden sind Desinfektionsmittel und
versuchen  nur,  eine  optimale  Heilungssituation  für  den  Körper  zu  schaffen.  Cannabinoide  wirken
antibakteriell  /  antimykotisch  /  antiviral  etc.  etc.  und  sie  regulieren  die  Zellen  so,  dass  die  hässlichen
beschädigten Zellen reguliert und nicht halbherzig repariert und kopiert werden. Mit anderen Worten, es ist
weniger wahrscheinlich, dass Sie durch die Verwendung von Cannabinoiden auf Wunden Narben haben, da
Zellen mit der folgenden Logik reguliert werden:

Bin ich ein wenig beschädigt? - Ja = Autophagie zum Recyceln/Reparieren der Zelle. Bin ich sehr beschädigt? -
Ja = Programmierter Zelltod (Apoptose)

Habe ich mein Verbrauchsdatum überschritten? - Ja = Programmierter Zelltod (Apoptose)

Bin  ich  übermäßig  geschädigt?  Ja  =  Nekrose.  Wenn  der  Schaden  so  schwerwiegend  ist,  erreichen  die
körpereigenen  Cannabinoide  im  Blut  normalerweise  nicht  die  Zellen  und  regulieren  sie,  es  sei  denn,
Cannabinoide werden auf den Bereich aufgetragen, und es kommt zu faulem Fleisch / Nekrose.

Krebs entsteht  normalerweise aus einer  beschädigten Zelle,  die unreguliert  bleibt,  weil  ihre CB-Rezeptoren
aufgrund von Schäden nicht funktionieren.

Substanzen, von denen bekannt ist, dass sie Krebs verursachen, sind normalerweise Substanzen, die den Körper
nur langsam verlassen und während ihrer gesamten Reise einen konstanten Zellschaden verursachen.
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Je häufiger Zellen geschädigt werden, desto höher ist die Chance, dass eine Zelle ohne funktionierende CB-
Rezeptoren existiert.“ Scott

Krebs heilen mit dem Öl

Ist das Öl nach Beobachtungen der Anzahl der von Ihnen behandelten Patienten bei allen Krebsarten 
wirksam oder sind Ihnen irgendwelche Krebsarten bekannt, bei denen es nicht hilft?

„Das Öl ist wirksam bei der Behandlung aller Arten von Hautkrebs und meines Wissens gilt das gleiche für
innere Krebserkrankungen und andere Erkrankungen. Nach jahrelanger Erfahrung im Umgang mit Patienten,
die an allen Arten von medizinischen Problemen litten. Ich kann ehrlich sagen, dass ich keine Krankheit kenne,
für die das Öl keine wirksame Behandlung darstellt.

Hochwertiges Hanföl scheint, wenn es gemäß meinen Anweisungen hergestellt und verwendet wird, bei allen
Krebsarten zu wirken, und mir ist keine Krebsart bekannt, die nicht wirksam behandelt werden könnte. Vor
einiger Zeit hörte ich von einer Studie, in der behauptet wurde, dass THC eine bestimmte Krebsart verursachen
kann,  aber  ich  denke,  dies  war  nur  mehr  Propaganda,  die  eingesetzt  wurde,  um die  Öffentlichkeit  davon
abzuhalten, die Wahrheit zu erfahren. Ich kann nur sagen, dass diese Studie fehlerhaft sein muss und ich werde
jetzt erklären, warum ich zu diesem Schluss gekommen bin.

Einfach ausgedrückt, sagen uns die meisten Untersuchungen, dass Krebs nur Zellen mutiert, die sich aufgrund
eines zugrunde liegenden Problems im Körper des Patienten vermehren durften. THC tötet mutierende Zellen.
Wie kann THC also genau die Zellen produzieren, die es so gut zerstören kann?

Wenn Sie nach Behandlungen suchen, die Krebs verursachen können, suchen Sie nicht weiter als Chemo und
Bestrahlung. Beide sogenannten „Behandlungen“ sind sehr krebserregend, können also Krebs verursachen und
tun dies auch. Selbst ein CT-Scan setzt den Körper einer massiven Strahlendosis aus. Strahlung bewirkt, dass
Zellen mutieren, und das ist es, was uns allen gesagt wurde, dass Krebs mutierende Zellen ist.“ Rick Simpson,
Hanf: Die Heilpflanze

Kann das Öl zusammen mit Chemotherapie und Bestrahlung 
verwendet werden?

„Wenn  Patienten  mir  diese  Frage  stellen,  sage  ich  ihnen,  dass  das  Öl  zusammen  mit  Chemotherapie  und
Bestrahlung  verwendet  werden  könnte.  Ich  habe  keinen  Zweifel,  dass  die  Verwendung  dieses  Öls  sehr
vorteilhaft wäre und es ihnen eine bessere Chance geben würde, die Auswirkungen dieser Behandlungen zu
überleben.  Aber  warum  sollte  jemand,  der  bei  klarem  Verstand  ist,  überhaupt  eine  Chemotherapie  und
Bestrahlung in Erwägung ziehen?

Chemo und Bestrahlung heilen Krebs  nicht,  sie  verursachen ihn,  und in der  Vergangenheit  habe ich mich
geweigert, Menschen, die solche sogenannten Behandlungen planen, Öl zu geben. Warum sollte ich das Risiko
eingehen,  ins  Gefängnis  zu  gehen,  um  das  Öl  für  jemanden  zu  produzieren,  der  beabsichtigt,  solche
Behandlungen vom medizinischen System zu erhalten? Wenn eine Person sich für eine Chemotherapie oder
Bestrahlung entscheidet, ist dies auf jeden Fall ihre Entscheidung. Aber aus meiner Sicht halte ich es für töricht
von  meiner  Seite,  das  Heilmittel  bereitzustellen,  wenn  diese  Personen  so  darauf  bedacht  sind,  sich  vom
medizinischen System vergiften zu lassen. Es ist, als ob man ein Gegenmittel verabreicht, während man Gift in
die Venen des Patienten pumpt.

In  der  Vergangenheit  habe  ich  dieses  Medikament  Patienten  zur  Verfügung  gestellt,  die  eine  wirksame
Behandlung wünschen, die keinen Schaden anrichtet und ihnen eine sehr gute Überlebenschance bietet. Aber
ich denke, das meiste, was das medizinische System liefert, dreht sich mehr um Mord als um Medizin. Das ist
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der Grund, warum ich Menschen mit ernsthaften Erkrankungen empfehle, das Öl zu nehmen und sich vom
medizinischen System und ihren Ärzten fernzuhalten.

Wenn Mediziner nicht anfangen, sich rational gegenüber der Behandlung von Krebs zu verhalten, glaube ich,
dass es für den Patienten besser ist, ihren Rat überhaupt nicht einzuholen. Was das medizinische System am
Ende bereitstellt,  schadet meist mehr als nützt und mindert die Überlebenschancen des Patienten. Die durch
Chemotherapie und Bestrahlung verursachten und hinterlassenen Schäden führen in den meisten Fällen zum
Tod des Patienten, es sei denn, er nimmt große Mengen Öl zu sich, um sich zu entgiften. Die überwiegende
Mehrheit  der Menschen, die  eine Chemo- und Strahlentherapie einnehmen,  stirbt  an den Folgen,  die  diese
Behandlungen verursachen, und nicht an dem Krebs, gegen den sie behandelt wurden.

Wie gesagt, aus meiner Erfahrung scheint das Öl bei allen Krebsarten zu wirken, aber ich hatte einige Leute, die
die Behandlung erworben und sich dann geweigert haben, sie einzunehmen. Ich kann ihr Verhalten nicht anders
erklären, als zu sagen, dass sie am Ende anscheinend nicht bereit waren, mit dem medizinischen System zu
brechen. Es gab nur wenige, die dies getan haben, und soweit  ich weiß, sind am Ende alle diese Patienten
gestorben. Ich wünschte, ich könnte erklären, warum Menschen die Dinge tun, die sie tun und warum sie so
rücksichtslos mit ihrem Leben umgehen. Aber wenn sie nicht bereit sind, sich darüber zu informieren, was das
medizinische System für sie bereithält, gehe ich davon aus, dass dies so weitergeht.“ Rick Simpson, Hanf: Die
Heilpflanze

Erfolgsrate für Krebspatienten?

„Wenn  Menschen  mit  einer  Krebsdiagnose  zu  mir  kommen  und  sich  weigern,  eine  Chemotherapie  oder
Bestrahlung zu machen, ist es fast selbstverständlich, dass sie geheilt werden können, es sei denn, sie haben mit
der Behandlung gewartet, bis sie an der Tür des Todes stehen, oder sie lehnen es ab das Öl auf die richtige
Weise einnehmen.

Krebs kann bei etwa 75 % der vom medizinischen System schwer geschädigten Menschen sogar rückgängig
gemacht werden, wenn die Ölbehandlung richtig durchgeführt wird. Es gibt jedoch etwa 1 von 4 Personen, die
so schwer geschädigt sind, dass das Beste, was man sich erhoffen kann, ihnen eine viel bessere Lebensqualität
zu geben, während sie noch bei uns sind.  Aber für Patienten in dieser Situation ist die Einnahme des Öls
dennoch sinnvoll, denn es lindert ihr Leiden sehr und sie leben oft viel länger als erwartet.

Selbst wenn Sie den Krebs heilen können, führen die Schäden durch Chemotherapie und Bestrahlung am Ende
oft zum Tod des Patienten, es sei denn, der verursachte Schaden kann repariert werden. Diese Personen sterben
nicht  an  Krebs;  sie  sterben  tatsächlich  an  den  sogenannten  „medizinischen  Behandlungen“,  die  sie  vom
medizinischen  System  erhalten  haben.  Wie  Sie  sehen  können,  hat  Hanföl  eine  erstaunliche  Erfolgsrate,
insbesondere  wenn  keine  Ärzte  beteiligt  sind.  Aber  wenn  das  medizinische  System anfangen  würde,  sich
rational  zu verhalten und dieses  Medikament  so zu verwenden, wie es sollte,  könnten die Überlebensraten
meiner Meinung nach noch weiter steigen.

Wie viele Menschen, die Sie kennen, haben sich mit dem Öl selbst geheilt?

Seit  2003  habe  ich  dieses  Öl  etwa  5.000  Menschen  zur  Verfügung  gestellt,  die  an  allen  möglichen
medizinischen  Problemen  litten.  Viele  dieser  Patienten  hatten  mehrere  medizinische  Probleme,  die
Aufmerksamkeit  erforderten,  aber  die  meisten  wurden  durch  die  Verwendung  dieses  Öls  unter  Kontrolle
gebracht  oder  geheilt.  Aufgrund  des  illegalen  Status  dieses  Medikaments  habe  ich  keine  Aufzeichnungen
geführt, aber ich kann mit Sicherheit sagen, dass ich Hunderte von Menschen gesehen habe, die mit äußeren
und inneren Krebserkrankungen sowie einer großen Anzahl anderer Erkrankungen geheilt wurden.

Außerdem erhalte ich jede Woche unzählige E-Mails aus aller Welt, die mir sagen, wie sehr dieses Öl Patienten
in fernen Ländern geholfen hat. Als wir die Anleitung auf unsere Website stellten und den Dokumentarfilm
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„Run From the Cure“ herausbrachten, der Menschen überall erklärte, wie sie sich selbst heilen können, erregte
dies große Aufmerksamkeit und viele nutzten diese Informationen, um Bedürftigen ein Medikament zu geben
das hat funktioniert. Da dieses Öl so einfach herzustellen ist, haben bereits unzählige Menschen weltweit seine
Vorteile  erfahren und ich hoffe,  dass wir in naher Zukunft  alle  die Freiheit  haben, dasselbe zu tun.“  Rick
Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Ist es jemals zu spät, das Öl zu verwenden?

„Es ist nie zu spät, dieses erstaunliche Medikament zu verwenden. Auch Menschen, die durch das medizinische
System stark geschädigt wurden, haben noch gute Heilungschancen. Wir hatten einen Herrn mit Lungenkrebs,
der  im Krankenhaus  lag,  und die  Ärzte  hatten  ihm vierundzwanzig  Stunden  zu  leben  gegeben.  Trotz  des
Widerstands des medizinischen Systems gab ihm sein Sohn eine große Dosis Öl und er verließ das Krankenhaus
gleich  am nächsten  Tag.  Ungefähr  fünfzehn  Monate  später  starb  dieser  83-jährige  Veteran,  aber  nicht  an
Lungenkrebs,  er  starb an einer vorbestehenden Herzerkrankung,  an der er seit  Jahren gelitten hatte.  In den
zusätzlichen Monaten, die er gelebt hatte, genoss er eine gute Lebensqualität und starb ohne Schmerzen im
Schlaf. Ist das nicht besser, als im Krankenhaus zu sterben und an Lungenkrebs in der eigenen Flüssigkeit zu
ertrinken?

Wir haben großartige Ergebnisse bei der Behandlung von Patienten mit Krebs im Stadium 4 erzielt, von denen
nicht erwartet wurde, dass sie leben. Natürlich konnten wir sie nicht alle retten, aber eines ist sicher, wir haben
viel  mehr  gerettet  als  das  medizinische  System  mit  seinen  wahnsinnigen  Behandlungen  und  düsteren
Überlebensraten. Wie ich bereits sagte, ist dieses Öl bei der Behandlung aller Krebsarten wirksam, aber die
Ergebnisse, die ich oft bei Menschen mit Lungenkrebs und Leukämie erlebt habe, waren wirklich erstaunlich.
Häufig reagieren diese Krebsarten sehr dramatisch auf die Ölbehandlung und es ist nicht ungewöhnlich, dass
Patienten täglich Verbesserungen ihres Zustands feststellen.

Ich ermutige diejenigen, die das Öl einnehmen, immer, es so schnell wie möglich in ihr System zu bringen. Die
Idee ist, je schneller sie das THC-beladene Öl in ihren Körper aufnehmen können, desto schneller können sie
ihren Krebs und andere Krankheiten heilen.  Dadurch wird sichergestellt,  dass der Patient  eine viel  bessere
Überlebenschance hat, aber trotzdem nicht geschädigt wird.

Ich sage jedem mit ernsthaften lebensbedrohlichen Zuständen: "Das Öl wird entweder Ihr Leben retten oder
Ihnen den Ausweg erleichtern." Selbst wenn der Patient stirbt, wird er dies in Würde tun und die Auswirkungen
all dieser schrecklichen Schmerzmittel können vermieden werden. Unser Ziel ist es, so viele wie möglich zu
retten, aber für diejenigen, denen nicht geholfen werden kann, ist es dennoch schön zu wissen, dass sie nicht
einen  qualvollen,  qualvollen  Tod  erleiden  müssen,  wie  es  andere  mit  den  gleichen  Bedingungen  in
Krankenhäusern erleiden müssen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Sind manche Menschen schwerer zu heilen als andere?

„Am schwersten  zu  heilen  sind  diejenigen,  die  sich  vom medizinischen  System schwer  schädigen  lassen.
Chemotherapie und Bestrahlung sind beides krebserregende Behandlungen, das heißt sie verursachen Krebs.
Wenn  der  Patient  diese  sogenannten  Behandlungen  überlebt,  kann  es  zu  einer  Verkleinerung  des  Tumors
kommen. Aber am Ende vergiften diese Behandlungen den Körper so stark, dass er kein Immunsystem mehr
hat, um ihn zu schützen. Dies in Verbindung mit den krebserregenden Wirkungen der Behandlungen selbst trägt
dazu bei, den Krebs auf andere Stellen im Körper auszubreiten.

Da der Patient kein funktionierendes Immunsystem mehr hat, um ihn zu schützen, ist er nicht mehr in der Lage,
sich  gegen  viele  medizinische  Probleme  zu  wehren,  die  zu  seinem Tod  führen  können.  Jeder  vernünftige
Mensch sollte keine Schwierigkeiten haben zu verstehen, warum die vom medizinischen System angebotenen
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Behandlungen  nicht  funktionieren.  Dennoch  sagen  uns  Ärzte  weiterhin,  dass  es  keine  anderen  wirksamen
Behandlungen gibt. Ich denke, das beweist, dass, wenn Sie Ärzten und anderen Fachleuten genug Geld zahlen,
um etwas nicht zu verstehen, sie in den meisten Fällen gerne nachkommen.

Erwähnen muss ich auch die Tatsache, dass Patienten nicht selten bereits Medikamente einnehmen, die ihre
Cannabinoid-Rezeptoren  blockieren  oder  die  Funktion  des  Endocannabinoid-Systems  stören.  Zu  diesen
Medikamenten gehören Remonabant, Surinabant, Taranabant und Ibipenabant, um nur einige zu nennen. Da es
die Ärzte waren, die diese Substanzen in erster Linie verschrieben haben, sollte dies meiner Meinung nach mit
ihnen  besprochen  werden.  Dies  ist  einer  der  Gründe,  warum ich  den Patienten  empfehle,  die  chemischen
Medikamente  so  schnell  wie  möglich  abzusetzen.  Wenn  die  Funktion  Ihrer  Cannabinoid-Rezeptoren
beeinträchtigt ist, wird die Behandlung dieser Personen erheblich erschwert oder unmöglich.

Viele Menschen scheinen heute zu denken, dass die Kraft unseres Geistes viel mit der Genesung von schweren
Krankheiten zu tun hat. Sie sind sich oft sicher, dass eine positive Einstellung und ein starker Glaube an die
angewendete Behandlung sehr wichtig für die Heilung sind. Aber die meisten, die zu mir kamen, glaubten zu
Beginn der Behandlung nicht, dass dieses Öl von Nutzen sein würde. Obwohl ich also zustimme, dass die Kraft
des positiven Denkens hilfreich sein könnte, schien die überwiegende Mehrheit derjenigen, die ich behandelte,
ohne sie recht gut heilen zu können.

Ich neige dazu, erfolgreiche Heilung als etwas zu betrachten, das mehr mit der richtigen Medikation zu tun hat,
als mit dem Geisteszustand eines Patienten. Ich erwarte, dass viele, die an diese New-Age-Rhetorik glauben,
dazu neigen, anderer Meinung zu sein, aber ich habe keinen Grund, die Fakten über das, was ich erlebt habe, zu
verdrehen. Darüber hinaus haben auch unsere Haustiere und andere Tierarten Cannabinoid-Rezeptoren in ihrem
Körper, sodass auch sie von den Wirkungen dieses Öls profitieren können. Ich habe viele Tiere behandelt und
obwohl einige dieser Kreaturen ziemlich intelligent waren, bin ich mir sicher, dass die Wunder, die dieses Öl
hervorgebracht hat, nichts mit positivem Denken zu tun hatten.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Leukämie

„Wenn man jemanden,  der  an  Leukämie  erkrankt  ist,  mit  Hanföl  behandelt,  führt  dies  oft  sehr  schnell  zu
Ergebnissen. Leukämie ist meiner Erfahrung nach eine der am einfachsten zu heilenden inneren Krebsarten und
wir haben spektakuläre Ergebnisse bei der Verwendung dieses Öls gesehen. Der erste Ort, an den THC nach
dem Eintritt in den Körper gelangt, ist direkt in den Blutkreislauf. Wenn Krebs im Blut vorhanden ist, wird er
wahrscheinlich nicht lange vorhanden sein. Ich habe gesehen, wie die Anzahl der weißen Blutkörperchen bei
Leukämiekranken innerhalb von zwei Tagen dramatisch gesunken ist, und meiner Meinung nach gibt es keine
bessere Behandlung für diejenigen, die an dieser Krankheit leiden.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Behandlung von Hautkrebs

„Wenn das Öl richtig hergestellt wird, wird es definitiv helfen, Hautkrebs zu heilen, und normalerweise braucht
es nur eine kleine Menge Öl, um diese Aufgabe zu erfüllen. Tragen Sie das Öl auf den Bereich auf, der das
Problem verursacht, und bedecken Sie ihn mit einem Verband. Tragen Sie dann alle drei oder vier Tage frisches
Öl und einen neuen Verband auf und der Krebs sollte bald verschwinden.

Ich sage den Patienten immer, dass sie die Behandlung fortsetzen sollen, bis der Krebs verschwunden ist, und
dann den Bereich noch etwa zwei Wochen weiter behandeln, als ob der Krebs noch da wäre. Dadurch wird
sichergestellt,  dass  alle  Krebszellen  abgestorben  sind  und ich  noch  nie  gesehen  habe,  dass  ein  Hautkrebs
zurückkehrt, wenn meine Anweisungen befolgt werden.
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Wenn Sie schon länger Hautkrebs haben und der Krebs gut etabliert ist, kann die Heilung einige Zeit dauern,
aber normalerweise verschwindet der Hautkrebs selbst in sehr schweren Fällen in weniger als einem Monat. Im
Extremfall kann es länger dauern, aber wenn ja, dann führe die Behandlung einfach so lange durch, bis sie
vollständig verheilt ist. Viele Menschen können ihren Hautkrebs in kürzester Zeit heilen, aber es hängt alles von
Ihrer eigenen Heilungsrate ab und davon, wie tief der Krebs verwurzelt ist.

Wie viele Menschen haben mit Ihrem Hanföl Hautkrebs geheilt?

Ich habe Hunderte von Menschen mit Hautkrebs mit dem Öl versorgt. Normalerweise ist der Krebs innerhalb
von drei Wochen verschwunden und alles, was übrig bleibt, ist gesunde rosa Haut. Ich kann Ihnen wirklich
nicht sagen, wie viele Patienten meine Behandlungsmethode zur Heilung solcher Krebsarten angewendet haben.
Da  dies  jedoch  so  bekannt  wird,  gehe  ich  davon  aus,  dass  sich  bis  zu  diesem  Zeitpunkt  weltweit
Hunderttausende, wenn nicht Millionen von diesem Zustand auf diese Weise geheilt haben.

Können Sie diese Behandlung mit Standardverfahren vergleichen?

Es gibt keinen Vergleich zwischen der Behandlung von Hautkrebs mit Hanföl und dem, was das medizinische
System als richtige Behandlung bezeichnet. Sehr oft wird eine Operation durchgeführt und manchmal gelingt es
ihnen, alle vorhandenen Krebszellen zu entfernen. Aber nach denen zu urteilen,  die ich getroffen habe, die
immer wieder zurückkehren mussten, um sie entfernen zu lassen, würde ich sagen, dass dies ziemlich selten ist.
In viel zu vielen Fällen müssen Patienten zu ihren Ärzten zurückkehren, um diese Operationen immer wieder
wiederholen zu lassen.

Selbst wenn diese Operationen mehrmals durchgeführt werden, kann das medizinische System das Problem oft
nicht  beseitigen.  Ärzte  verwenden  auch  andere  Behandlungen  für  Hautkrebs,  wie  flüssigen  Stickstoff  und
chemohaltige Cremes. Diese Behandlungen sind normalerweise schmerzhaft und in vielen Fällen kommt der
Krebs immer wieder zurück und neigt dazu, sich viel schlimmer zu machen.

Wenn Hanföl zur Behandlung von Hautkrebs verwendet wird, tötet es nur die mutierten Krebszellen ab und der
Zustand heilt normalerweise schnell ab. Diese harmlose wirksame Behandlung schadet gesunden Zellen nicht
und ist meiner Erfahrung nach die mit Abstand sinnvollste Art, diese Erkrankung zu behandeln. Methoden des
medizinischen  Systems  sind  im  Vergleich  dazu  am  wenigsten  unangenehm  und  man  muss  sich  bei  der
Anwendung des Öls keine Sorgen um Infektionen oder andere Komplikationen machen.“ Rick Simpson, Hanf:
Die Heilpflanze
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Öl versus Chemotherapie

Was sind die Hauptvorteile dieser Behandlung im Vergleich zu Chemotherapie, Bestrahlung oder anderen 
chemischen Medikamenten?

„Hanföl hat drei Hauptvorteile gegenüber sogenannten konventionellen Behandlungen. Erstens schadet Hanföl
nicht, zweitens wirkt es und drittens tötet es den Patienten nicht. Chemotherapie, Bestrahlung und andere giftige
chemische Medikamente fügen dem Körper großen Schaden zu und verringern in viel zu vielen Fällen unsere
Überlebenschancen.  Darüber  hinaus  haben  Patienten,  die  solche  Behandlungen  erleiden,  häufig  andere
medizinische Probleme, die durch diese Behandlungen selbst verursacht werden.

Ich kann die Hanfmedizin nicht wirklich mit dem vergleichen, was das medizinische System bietet, da ich das,
was sie uns geben, nicht als Medizin betrachte. Chemische Medikamente sind lebertoxisch. Was jedem klar
machen sollte, dass solche Chemikalien nicht in unserem Körper sein sollten, da sie giftig sind und eine Gefahr
für den Patienten darstellen.

Chemotherapie und Bestrahlung sind beide krebserregend, was bedeutet, dass diese Behandlungen nicht nur
giftig sind, sondern auch Krebs verursachen können. Oft kann die Größe eines Tumors durch Chemotherapie
oder Bestrahlung reduziert werden, aber in vielen Fällen lässt sie den Krebs einfach ausbreiten. Aufgrund der
krebserregenden Wirkung  solcher  Behandlungen  und ihrer  giftigen Natur  ruinieren  sie  Ihr  Immunsystem,
wenn Sie es am meisten brauchen. Meiner Meinung nach ist es lächerlich, Chemotherapie oder Bestrahlung
als Behandlung von Krebs oder einer anderen Erkrankung zu bezeichnen, obwohl sie offensichtlich überhaupt
nicht verwendet werden sollten.

Kann das Öl die Strahlentherapie ersetzen?

Der Begriff Strahlentherapie klingt recht harmlos. Es sieht so aus, als ob ein Patient nur etwas Musik im Radio
hören muss und er gesund wird. Natürlich wissen die meisten von uns bereits, dass dies alles andere als das ist,
was wirklich stattfindet, also nennen wir es wirklich Strahlentherapie.

Ich glaube nicht, dass eine Strahlentherapie besser ist als eine Chemotherapie, da beide Behandlungen giftig
und  krebserregend  sind.  Hanfmedizin  sollte  die  erste  Verteidigungslinie  gegen  Krebs  und  alle  anderen
Krankheiten  sein,  nicht  Behandlungen,  die  unseren  Tod herbeiführen  oder  unseren  Zustand verschlimmern
könnten.

Soweit ich sehen kann, ist es nur eine schnellere Art zu sterben, wenn wir dem medizinischen System erlauben,
unserem Körper  so  zerstörerische  Dinge anzutun.  Für  manche  wirken Chemotherapie  und Bestrahlung  als
Verzögerungstaktik, aber am Ende ist der Schaden, den diese Behandlungen Ihrem Körper zufügen, entsetzlich.
Wenn Sie jemand sind, der solche Behandlungen und ihre anhaltenden Auswirkungen erlebt hat, zählen Sie Ihre
Glückssterne, denn die überwiegende Mehrheit hat nicht so viel Glück. Darüber hinaus möchte ich die Leute
warnen, dass man sich von CT-Scans und solchen Dingen fernhalten sollte, da sie die Patienten auch einer
massiven Strahlendosis aussetzen, die wiederum Krebs oder andere Gesundheitsprobleme verursachen kann.

Hanföl ist für den Körper nicht giftig und wenn dieses Öl zur Behandlung von Krebs oder anderen Krankheiten
verwendet wird, schädigt es gesunde Zellen nicht. Nach der Einnahme von Hanföl versetzt es den Patienten in
einen sehr entspannten Zustand, so dass er sich dann mehr ausruhen und schlafen kann, was die Heilung fördert.

Aus meiner Sicht gibt es keinen Vergleich zwischen chemischen Medikamenten und Hanföl. Chemikalien und
Gifte  können  Schaden  anrichten  und  Ihr  Wohlbefinden  beeinträchtigen;  sie  können  auch  schwere
Nebenwirkungen haben und sogar zum Tod führen. Hanföl ist harmlos und fördert eine gute Gesundheit und
eine schnelle Heilung. Ich sage gerne, dass diese Substanz das Leben fördert und aus meiner Erfahrung mit
ihrer Anwendung kann ich tatsächlich berichten, dass dies der Fall ist.

60



HEILUNG FÜR KREBS: DAS RICK SIMPSON-PROTOKOLL

Würden Sie beschreiben, wie THC auf Krebszellen im Vergleich zu gesunden Zellen wirkt?

Erstens schädigt THC gesunde Zellen nicht, kann aber verheerende Auswirkungen auf krebserregende Zellen
haben.  Die  meisten  Menschen  haben  wenig  Wissen  darüber,  wie  sich  diese  Zellen  verhalten,  aber  in
Wirklichkeit  versuchen Krebszellen,  Selbstmord zu begehen,  und dies ist  eine gut  dokumentierte  Tatsache.
Aber wenn unser Immunsystem geschwächt ist, können wir nicht genug natürliche Cannabinoide produzieren,
um ihr Wachstum zu stoppen. Wenn Zellen krebsartig werden, produzieren sie tatsächlich mehr Cannabinoid-
Rezeptoren, wodurch die natürlichen Cannabinoide, die unser Körper produziert, leichter eindringen können.
Dieselben Rezeptoren akzeptieren auch Cannabinoide wie THC, die die Hanfpflanze produziert, und dies kann
für den Patienten von großem Nutzen sein. Wenn Ihr Körper also nicht genug dieser natürlichen Substanzen
produziert, um das Wachstum des Krebses zu stoppen,

Durch die Einnahme von Hanföl liefert es diese Cannabinoide im Überfluss und dann kann die Krankheit unter
Kontrolle gebracht und geheilt werden. Unser Körper produziert jeden Tag Krebszellen, im Grunde haben wir
also alle Krebs, aber wenn unser Immunsystem richtig funktioniert, stellen diese Zellen keine oder nur eine
geringe Gefahr für unser Wohlbefinden dar. Wenn unser Immunsystem geschwächt ist, macht sich Krebs oft
bemerkbar. Aber wenn eine Person weise genug ist, Hanföl einzunehmen, um ihr Immunsystem zu stärken,
anstatt zum medizinischen System zu gehen, wird ihre Anwesenheit nicht lange spürbar sein.

Wir  haben  Forschungsarbeiten  zu  diesem  Thema  studiert  und  ich  werde  Ihnen  nun  die  wissenschaftliche
Erklärung geben, warum THC bei der Behandlung von Krebs wirksam ist. Wenn Hanföl als Krebsmedikament
eingenommen wird, verursacht das THC im Öl eine Ansammlung eines Fettmoleküls namens Ceramid. Wenn
Ceramid mit Krebszellen in Kontakt kommt, verursacht es den programmierten Zelltod, ohne gesunde Zellen zu
schädigen. So wurde es in der wissenschaftlichen Forschung erklärt, die wir untersucht haben, aber ich habe nie
aufgehört, nach anderen Erklärungen zu suchen.

Mit Hilfe einer  wunderbaren Dame namens Batya Stark habe ich eine neue Theorie  entwickelt,  die unsere
Zirbeldrüse und das von ihr produzierte Melatonin umfasst. Fluorid und viele der von Ärzten bereitgestellten
Chemikalien sowie andere Dinge, mit  denen wir in Kontakt kommen, beeinträchtigen oft  die Fähigkeit  der
Zirbeldrüse,  Melatonin zu produzieren.  Melatonin ist das größte bekannte Antioxidans  der Menschheit  und
gelangt in jede Zelle unseres Körpers. Die Zirbeldrüse und das von ihr produzierte Melatonin können eine sehr
wichtige  Rolle  bei  der  Erhaltung  einer  guten  Gesundheit  spielen  und  haben  tatsächlich  viel  mit  unserem
allgemeinen Wohlbefinden zu tun.

Da  die  Funktion  der  Zirbeldrüse  beeinträchtigt  ist,  ist  ihre  Fähigkeit,  Melatonin  zu  produzieren,  stark
eingeschränkt.  Es  wurde  festgestellt,  dass  der  Melatoninspiegel  mit  zunehmendem Alter  abnimmt,  und ich
glaube,  dass  dieser  Rückgang  auch  einen  Einfluss  auf  die  Entwicklung  von  Krebs  haben  könnte.  Es  ist
wissenschaftlich  erwiesen,  dass  allein  das  Rauchen  von  Hanf  den  Melatoninspiegel  stark  erhöhen  kann.
Vielleicht  ist  dies einer  der  Gründe,  warum Menschen,  die  Hanf rauchen,  niedrigere  Krebsraten haben als
diejenigen, die dies nicht tun. Denken Sie jetzt nur daran, was die Einnahme des rohen unverbrannten Öls für
Ihren Melatoninspiegel bewirken würde.

Soweit ich das verstehen kann, führen Cannabinoide im Öl dazu, dass die Zirbeldrüse auf Hochtouren geht und
anschließend der Melatoninspiegel stark ansteigt. Dies ist, zumindest teilweise, der Grund für die wunderbare
Wirkung, die dieses Medikament bei so vielen Erkrankungen, einschließlich Krebs, hat. Wenn die Zirbeldrüse
große Mengen Melatonin produziert, schadet dies dem Körper nicht, kann aber verheerende Auswirkungen auf
die Krankheit haben, an der der Patient leidet. Wenn der Melatoninspiegel hoch bleibt, kann die Krankheit oder
Krankheit, die den Patienten geplagt hat, oft unter Kontrolle gebracht oder sogar vollständig geheilt werden. In
Wirklichkeit bin ich weder Arzt noch habe ich die notwendigen Qualifikationen, um einer zu werden, aber ich
denke,  wir  sollten  unseren  Geist  für  andere  Erklärungen  offen  lassen.  Wenn  ich  mit  der  Bedeutung  von
Melatonin richtig liege, dann könnte es uns eine neue Sichtweise auf die Krankheitskontrolle ermöglichen und
könnte  helfen,  die  Anti-Aging-Wirkung  dieses  Medikaments  zu  erklären.“  Rick  Simpson,  Hanf:  Die
Heilpflanze
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Erfahrungsberichte zu Krebs

Motto: Spontane Remission von Krebs scheint überraschend häufig in Gegenwart von Cannabisöl aufzutreten

„Freund hat Knochenkrebs. Habe gerade letzte Woche mit dem Öl angefangen, die Schmerzen sind weg, er
fühlt sich besser. Onkologie-Ärzte sind schockiert.“ Joe

„Gestern eine tolle Neuigkeit. Ein Mann, den wir gerade erst verordnet hatten, hat seinen Arzt platt gemacht, als
sich einige Wochen später herausstellte, dass die Tumoren in seiner Lunge verschwunden waren, ebenso wie
der Tumor in seiner Leber, der nur noch auf einen Fleck geschrumpft war. Eine kleine Röhre! Wir haben ein
paar  unterwegs und es  geht  ihnen allen  gut.  Ich hoffe,  die  Dinge sind gut.  Phoenix  Tears  ist  gesund und
munter.“ Chris

„Update – Mein 81-jähriger Freund hat insgesamt 3 Tumore von seinem Plattenepithelkarzinom im Gesicht
(Hautkrebs) bestanden. Gegen die beste Medizin der Welt hatten sie keine Chance. 5 Wochen auf dem Öl und
er fühlt sich besser als in 15 Jahren. Sein Appetit ist zurück! Er gewinnt den Kampf!!! Wir gewinnen den
Kampf! Jose

Steve: Hat er das Öl eingenommen und auch topisch verwendet?
Jose: Beides
Steve: Fantastisch Ist es nicht erstaunlich zu wissen, dass wir das Leben von jemandem so verändern können?
Jose: Er begann 2 Wochen lang 68 % THC-Öl, gemischt mit Olivenöl und Kokosöl, auf seine Wange zu reiben, 
bevor es an die Oberfläche kam. Er nimmt es auch ohne Olivenöl ein, nachdem er es an der Innenseite seiner 
Wange gerieben hat.
Jose: Sein Arzt hat mich gestern angerufen und mir gesagt, dass er auch Hautkrebs hat und gerne etwas Öl zum 
Anprobieren hätte.
Steve: Das sind fantastische Neuigkeiten über den Arzt, der Hilfe braucht. Gut gemacht mein Freund!!!! Und 
ich bin froh, dass Ihr 81-jähriger Freund wieder das Leben genießt.
Jose: Ja, es ist wirklich erstaunlich! Dr. P. nennen wir ihn, ist ein bekannter Autor einiger Bücher und ein 
großartiger Heilpraktiker und Arzt. Er hat in den letzten 2 Wochen 5 seiner Patienten an mich überwiesen. Alle 
Krebspatienten im Endstadium.“

„Vor zwei Wochen gab ich einem anderen meiner Haut- / Kehlkopfkrebspatienten / -freunden etwas Heilöl zur
Einnahme und zur topischen Anwendung, zusammen mit ein wenig Kokosöl. Dienstag sagte er mir, die Haut an
seiner  Wange  habe  sich  geöffnet  und  der  Tumor  sei  freigelegt.  Ich  sagte  ihm,  er  solle  das  Öl  weiterhin
auftragen, aber ohne Kokosöl nur das reine Heilöl. Er trug das heilende Öl direkt auf den freigelegten Tumor
auf und sagte:  „Die Beule,  die herausragte,  war am nächsten Tag verschwunden. Es begann innerhalb von
Minuten nach dem Einreiben zu tropfen. Es sickerte heraus – das Öl zog den Krebs wie eine Salbe heraus.“ Der
Krebstumor war da, jetzt ist er weg... Zwei Wochen!!!“ Jose

„Ein Familienmitglied hatte innerhalb von 48 Stunden Kehlkopfkrebs-Tumoren in Golfballgröße, nachdem das
Öl die Tumoren, die es funktioniert, ausgeworfen hat. Es ist dokumentiert. Hilft auch bei weiblichen Problemen.
Niemand interessiert sich dafür, Heilmittel oder Hilfe zu finden, die nur synthetische Pferdehormone geben und
sich dann fragen, warum Frauen verrückt werden.“ Debra

„Hallo Rick Simpson & Jindrich Bayer, ich wollte einige sehr HAPPY HAPPY Neuigkeiten mitteilen. Mamas
Scans  zeigten  eine  „messbare“  Abnahme  der  Größe  ALLER  Tumoren  in  Leber  und  Bauchspeicheldrüse.
Außerdem ist der Tumor in ihrer Lunge jetzt VOLLSTÄNDIG, 100% GEGANGEN!!!

Es gibt so viel Dankbarkeit, aber die Person Nummer eins, die die meiste Liebe verdient, ist Rick dafür, dass er
diese Informationen von Anfang an so offen mit der Welt teilt.

Vielen  Dank,  Jindrich,  für  alles,  was  Sie  tun,  einschließlich  Ihrer  unterstützenden  Freundlichkeit  und
Anweisungen. Ich weiß, dass wir mit ihrer Diagnose/Prognose immer noch auf Eierschalen laufen, aber wenn
sich  die  Dinge weiter  verbessern  (Tumoren schrumpfen oder  „auflösen“,  wie  sie  es  nennen,  ohne weitere
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Metastasen).  Ich  werde  Ihnen  schließlich  medizinische  Vor-  und  Nachberichte  schicken,  damit  Sie  sehen
können, dass Sie dazu beigetragen haben, das Leben einer unglaublichen, liebevollen, aktiven, gebenden Frau
zu retten, die im Freien ihren Kräutergarten anpflanzt, während ich tippe. :Ö). Alles Liebe, Barbara“

-- Hallo Barbara, danke, du hast uns mit deiner E-Mail den Tag versüßt. Begrüßen Sie Ihre Mutter von uns und
stellen Sie sicher, dass sie keine anderen Scans oder Röntgenaufnahmen oder anderen krebserregenden Unsinn
macht. Lassen Sie sie nach ihren Gefühlen gehen, sie sollte 120-180 g des Öls über sechs Monate oder weniger
essen. Wenn ich sie wäre, würde ich das Öl dann sowieso für den Rest meines Lebens jeden Tag essen, Krebs
hat eine sehr geringe Chance, wenn Öl im Körper vorhanden ist. Erhaltungsdosen sind ein äußerst wichtiger
Teil dieser Methode. Beste Grüße, Jindrich

„Meine Mutter hat ihren kleinzelligen Lungenkrebs im Stadium 3 mit dem Öl geheilt!! J Habe ich erwähnt, dass
sie nur vier Monate nach der Diagnose krebsfrei war? Nun, das ist passiert. J” Morgendämmerung

„Mein Vater hat auch Bauchspeicheldrüsenkrebs,  der sich während der Chemo auf seine Leber und Lunge
ausbreitete, dann breitete er sich wieder aus. Er war sehr unwohl und verschlechterte sich schnell. Er hat vor 3
Monaten mit dem Öl begonnen. Der letzte Scan am Montag zeigt, dass alle 7 Flecken verschwunden sind und
der Bauchspeicheldrüsenkrebs geschrumpft ist. Er fühlt sich 100% besser und hat seine Lebensqualität zurück.
Das Öl ist wirklich erstaunlich.“ Lisa

„Mein Vater ist auch auf dem Öl für Bauchspeicheldrüsenkrebs, der sich auf sieben andere Stellen ausgebreitet
hat sein Leben!" Lisa

„Hallo, ich wollte dich nur auf den neuesten Stand bringen. Dad hat sich seit Beginn des Öls vor 5 Monaten
wegen Bauchspeicheldrüsenkrebs  einer weiteren Untersuchung unterzogen.  Der letzte  Scan zeigte,  dass der
Krebs in der Bauchspeicheldrüse geschrumpft war und die anderen 7 Flecken, die während der Chemotherapie
aufgetreten waren, seit Beginn der Ölbehandlung verschwunden waren. Neue Ergebnisse zeigen, dass der Krebs
in der Bauchspeicheldrüse wieder geschrumpft ist und es keine anderen Flecken gibt, was verdammt fantastisch
ist, wenn man bedenkt, warum Bauchspeicheldrüsenkrebs aufgrund seiner Ausbreitungsrate so tödlich ist. Also,
8 Monate in 5 dieser Monate, in denen er Öl verwendet hat, geht es ihm großartig, tatsächlich fühlt er sich jetzt
besser  als  bei  der  ersten  Diagnose.  Also  nochmals  vielen  Dank,  Rick,  JB  und  alle,  die  helfen,  diese
Informationen herauszubringen, wenn ich nicht das Öl hätte, würde ich meinen Vater nicht haben!!” Lisa

„Mein Vater hatte auch Bauchspeicheldrüsenkrebs im Stadium 4. Er hatte auch 10 Flecken auf der Leber... das
war Ende November 2012. Er hat jetzt 1 Fleck auf der Leber (.08) und 1 Fleck in der Bauchspeicheldrüse (8
mm). Wir schlagen das. Seine Ärzte sind schockiert. Er nimmt zu und alles in allem fühlt er sich großartig an.
Mit Cannabis angereichertes Öl ist auch gut.“ Angie

--  Spiel  nicht  mit  verdünnter  Medizin,  Angie.  Es  ist  gut  für  die  topische  Anwendung,  aber  Sie  möchten
Krebspatienten  nicht  mit  Cannabis  angereicherte  Öle  als  einzige  Behandlung  verabreichen.  Full-Power-
Vollspektrum-Angriff funktioniert am besten.

Vor allem für diejenigen, die einen Scan machen „müssen“, „auch zu sehen“, wie es heilt. Solche Menschen
sollten  dem Protokoll  automatisch  weitere  60 g des Öls hinzufügen,  weil  sie  nur unnötigerweise  ein stark
krebserregendes Verfahren durchlaufen haben, „um zu sehen“, wie sie sich fühlen. Neugier kostet Geld, tut mir
leid.

Gratulation und die besten Wünsche. Es ist toll, den Erfolg von Menschen zu sehen, die anders denken. JB

„Ich bin der sachliche Beweis dafür, dass RSO einen direkten Einfluss auf MPNST und NF1 hat. Krankenakten,
MRT, PET, CAT-Scans belegen eine signifikante Verringerung der Tumorgröße und der Avidität.“ Kristyne

„Okay, meine Peeps. Heute ist der Tag, von dem ich nur gehofft hatte, dass er jemals passieren würde. Die
Biopsieergebnisse sind da. Corrie Yelland HAT GERADE DIE BESTÄTIGUNG ERHALTEN, DASS IHR
KREBS 100% VOLLSTÄNDIG WEG IST!!!! ICH BIN KREBS FREEEEEE!!!!! Nicht einmal eine Dysplasie
geschweige denn das große C.
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An meine unglaublichen, großartigen Freunde, die gemeinsam dafür verantwortlich waren, dass ich mir die
Medizin leisten konnte = es gibt absolut keine Worte, um zu beschreiben, wie dankbar ich jedem einzelnen von
euch bin. Ihr seid alle unglaublich!

An Heather, die mir zum ersten Mal RUN FROM THE CURE geschickt hat – dieses Video hat mein Leben
buchstäblich verändert. Wer hätte das gedacht, he? Ich liebe dich! An Rick Simpson, aus tiefstem Herzen an
Jindřich Bayer... DANKE für Ihr Wissen und Ihre Unterstützung. Ich lebe heute wegen euch allen! Ich bin
wirklich gesegnet, so tolle Familie und Freunde zu haben.“ Corrie

Hallo Jindrich, nur eine kurze Nachricht, um Sie wissen zu lassen, dass ich heute meinen Arzt gesehen habe.
Der Bericht besagt, dass der Krebs (Analkanalkrebs) nicht mehr nachweisbar ist.  Letzten Herbst wurde mir
gesagt, ich hätte 2-4 Monate Zeit, wenn ich keine Bestrahlung mache. Ich entschied mich, keine Strahlung zu
machen  und  stattdessen  das  RSO auszuprobieren.  Offensichtlich  hat  es  funktioniert!  Aus  tiefstem Herzen
danke, danke, DANKE an Rick und an dich selbst!!!!” Corrie

„Meine neueste Erfolgsgeschichte. Dies ist eine Frau Ende 50, bei der Stadium 3 diagnostiziert wurde, aber
Lungenkrebs im Stadium 4 sehr nahe ist. Heute erhielt ich dies: „Nun, meine Mutter hat vor einem Monat ihre
CT-Untersuchung machen lassen und vor ein paar Tagen ihre Ergebnisse zurückbekommen. Es ist komplett
weg! Ihr Arzt las sie und sagte, die größere Masse sei klar und es sei nichts mehr übrig ...

Sie hat immer noch COPD, aber wir werden daran arbeiten und an ihrem Rauchen lol... Vielen Dank für all die
Ratschläge und das Wissen über Dinge, von denen wir nie wussten. Alles kam aus einem bestimmten Grund
zusammen und wir sind so glücklich. Gott schütze dich und deine Familie." Corrie

--  Eine  spontane  Remission  von  Lungenkrebs  scheint  überraschend  häufig  in  Gegenwart  von  Cannabisöl
aufzutreten. JB

„Okay, all meine wunderbaren Peeps, dies wird eine lange Lektüre, aber ich glaube, ich habe gestern vielleicht
PAYDIRT gefunden. Ich habe meinen Zahnarzt seit letztem September nicht mehr gesehen. Damals war ich
mitten im Kampf um mein Leben. Meinem Zahnarzt wurde damals gesagt, dass ich Krebs habe. Wir hatten das
übliche Gespräch, in dem ich ihm sagte, dass ich keine Bestrahlung mache und eine „alternative Behandlung“
mache. Er hatte damals gefragt, was ich mache. Ich zögerte,  es ihm zu sagen, da er für seine „Steifigkeit“
bekannt war, sagte ihm aber, er solle sich Run From the Cure ansehen. Er hat mich tatsächlich angerufen,
nachdem er es gesehen hatte. Er sagte, dass er als Mediziner dazu neigte, in der Schublade zu sein, dass er einen
Bruder (einen Arzt) und einen anderen Bruder (einen Pharmakologen) hatte und dass sie manchmal „nicht alle
Antworten haben“.

Schneller  Vorlauf  bis  gestern.  Er  war  fassungslos,  als  er  sah,  wie  gut  ich  aussah,  und für  einen  Moment
sprachlos, als ich ihm sagte, dass das Cannabisöl gewirkt hatte. Er begann, alle möglichen Fragen zu stellen.
Viele davon „wissenschaftliche Fragen“, die ich nicht beantworten konnte. Er fragte nach klinischen Studien,
versch.  mit  Cannabis  behandelte  Krankheitszustände  usw.  Er  möchte  mit  seinem Bruder  über  mich  selbst
sprechen sowie über Cannabis als „Krebsheilmittel“ und möchte auch, dass sein Bruder Cannabis als Medizin
erforscht. Wäre es in Ordnung, wenn er meine Handynummer und E-Mail-Adresse nimmt?

Hier  wird  es  groß.  Sein  Bruder,  Dr.  Jake  Theissen,  war  früher  Dekan  und  Pionier  des  Pharmakologie-
Programms an der Waterloo University. Heute ist er Berater für Pharmaunternehmen und hat sich auf „Neue
Ansätze  in  der  Krebsbehandlung“  spezialisiert.  Er  ist  eng  mit  der  Canadian  Cancer  Society  verbunden.
(Außerdem ist er derjenige, der von der Regierung beauftragt wurde, die Untersuchung des verdünnten Chemo-
Skandals zu leiten.) John sagte, dass sein Bruder oft gesagt hat, dass es etwas Besseres zur Behandlung von
Krebs geben muss. Etwas Natürliches, nicht Chemisches. Ich sagte ihm, er solle „nicht weitersuchen“. Cannabis
ist das „etwas Natürliche“.

Daumen  drücken  meine  Peeps.  Jemanden,  der  so  einflussreich  ist,  auf  „unserer  Seite“  zu  haben,  könnte
verdammt groß sein! Janet Sweeney, Robert Melamede, Peter O'Toole, Lester Grinspoon, Gersh Avery, Rick
Simpson. Cannabis Science, wären Sie an Bord, um mir bei Bedarf zu helfen, und wäre es in Ordnung, wenn
ich meinen Zahnarzt oder seinen Bruder an Sie leite?

64



HEILUNG FÜR KREBS: DAS RICK SIMPSON-PROTOKOLL

Danke für das Lesen von Peeps. Weitersagen... CANNABISÖL TÖTET KREBS!“ Corrie

F. Haben Sie jemals gesehen, wie RSO bei der Heilung von Prostatakrebs geholfen hat? 

A.  Natürlich.  Befolgen  Sie  die  Anweisungen  für  beste  Ergebnisse.  Hier  ist  ein  Beispiel  dafür,  wie  es
funktioniert  und Dennis liefert  auch einige wissenschaftliche Erklärungen darüber,  wie das Öl funktioniert.
Befolgen Sie dennoch Ricks Anweisungen, essen Sie das Öl wie angewiesen (niedrige Dosen wie die,  die
Dennis verwendet hat, reichen möglicherweise für andere Patienten nicht aus) und verwenden Sie das Öl auch
in Zäpfchenform. Viele Grüße, JB

„Anfang 2013 wurde bei mir Prostatakrebs diagnostiziert und mit Gleason 9 bewertet. Als meine erste Option
entschied ich mich, Rick Simpson's Cannabis Oil auszuprobieren. Der größte Teil des Krebses war laut einer
zweiten Biopsie 90 Tage später verschwunden, aber der Tumor war immer noch da. Ich entschied, dass meine
Dosis zu gering war,  nämlich  ein Zehntel  Gramm pro Tag,  also beschloss  ich,  es für weitere  90 Tage zu
wiederholen. Diesmal erhöhte ich die Dosierung auf 3 Zehntel Gramm pro Tag für die ersten 60 Tage und 5
Zehntel Gramm für die letzten 30 Tage, außer am letzten Tag, an dem ich ein volles Gramm einnahm. Die
nächste Biopsie zeigte, dass der Tumor verschwunden war. Und noch besser, mein Krebs war zu 99,9 % weg!
Ich danke Gott dafür, dass er mich direkt in die Cannabisbranche geführt hat.

Vor meiner Krebserkrankung war ich sehr gegen Marihuana in jeglicher Form, aber wenn man dem Tod mit der
schrecklichen  Strahlung  und Chemotherapie  entgegensieht,  dachte  ich,  ich  hätte  nichts  zu  verlieren.  Mein
Urologe sagte, er hätte so etwas noch nie gesehen, es war völlig aus der Sicht.“ Wilhelm

„Ich  habe  gerade  mit  dem  Urologen  telefoniert.  Mein  Mann  hatte  nach  Prostatakrebs  vor  Jahren  viele
medizinische  Probleme.  Er  wurde  vor  über  2  Monaten  zu  einer  Biopsie  eingeschickt,  aber  aufgrund  von
Problemen in der  Röhre  von der  Niere  zur  Blase  konnten  sie  keine  vollständige  Biopsie  durchführen.  Sie
bekamen jedoch genug Gewebe, um zu sehen, dass der Prostatakrebs  zurück war und jetzt  Krebszellen an
seinen Blasenwänden waren. Sie mussten ihn wegen anderer Probleme behandeln, bevor sie aufgrund anderer
medizinischer Probleme zurückkehren und die Biopsie wieder aufnehmen konnten. Dies ist heute mit großer
Mühe  gelungen.  Ich  habe  gerade  mit  dem  Arzt  telefoniert  und  obwohl  er  aufgrund  der  Bestrahlung
Nierenprobleme  hat  und  möglicherweise  eine  Niere  verliert,  war  sie  mehr  verblüfft  über  das  Fehlen  der
Krebszelle, die sie 2 Monate zuvor entdeckt hatte. Keine Anzeichen von Krebs und sie kann es einfach nicht
herausfinden. Nach der ersten Biopsie habe ich sofort Phönixtränen gemacht. Wir haben beide eine ziemlich
gute Verträglichkeit,  also hatte  ich ihn innerhalb einer  Woche bis 10 Tagen in der  1-Gramm-Dosis.  Einen
Monat später haben wir keinen Krebs mehr! Ich bin verblüfft, obwohl ich nie an den wundersamen Kräften des
allmächtigen  Unkrauts  gezweifelt  habe.  Auch  ich  habe  eine  seltene  Autoimmunerkrankung  (wie  der
Schauspieler Harold Ramis). Ich verblüffe mich täglich selbst, da ich seit über 3 Jahren in Remission bin, was
meiner Meinung nach ziemlich ungewöhnlich ist. Ich weiß nicht warum, aber vielleicht könnte mein täglicher
Verbrauch auch damit zu tun haben. 2 meiner Ärzte kennen meine Behandlungen und unterstützen sie zu 100%.
Daher bin ich Herrn Simpson dankbar! Danke, dass Sie den Weg weisen! Ich wollte Ihnen nur mein Zeugnis
senden, weil ich Ihnen so dankbar bin. Ich werde für Ihre Sache spenden, sobald er zu Hause ist und ich ihn
eingelebt habe. Nochmals vielen Dank von ganzem Herzen! Mit freundlichen Grüßen DKS“

„Ich habe die gleiche Krankheit, an der Harold Ramis letzten Monat gestorben ist... Vaskulitis. Ich habe es seit
über 15 Jahren, wurde aber vor etwa 4 Jahren endgültig diagnostiziert, als die Symptome so schrecklich waren,
dass ich nicht einmal laufen konnte. Ich bin jetzt seit 3 Jahren in Remission seit der ursprünglichen Behandlung
mit Cytoxan (Chemo) und Prednison. Dann auf Imuran zur Wartung. Ich wollte alle Medikamente absetzen,
weil ihre Nebenwirkungen für mich schlimmer waren als die Krankheit. Mein Arzt sagte nein. Also tat ich, was
jeder andere hartnäckige, sture Person tun würde... Ich nahm mich mit meiner eigenen Erlaubnis von ihnen ab!!!
Hehe. Steroide jetzt bis zu 2 mg pro Tag. Sie sind schwer zu beenden!!! Letzter Arztbesuch, weil es mir so gut
ging, nahm mir mein Arzt endlich die Medikamente ab, die ich zuvor abgesetzt hatte (sie wusste nie, dass ich
vor Jahren aufgehört hatte). Ich weiß es nicht, aber ich bin seit 3 Jahren in Remission.

Die meisten Menschen, die an dieser Krankheit leiden, haben ständig so viele Probleme, aber ich fühle mich
wie  ein  normaler  Mensch  mit  nur  wenigen  Problemen,  die  die  Krankheit  am Anfang  verursacht  hat,  wie
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Neuropathie in Füßen und Händen. Ansonsten bin ich gut. Trainiere jeden Tag und laufe. Alles, was ich weiß,
ist, dass ich als täglicher Cannabiskonsument im Vergleich zu so vielen anderen, die an dieser Krankheit leiden,
ein sehr glücklicher Mensch zu sein scheine und eine Handvoll schrecklicher Pillen zur Verfügung habe, um
das Immunsystem zu unterdrücken und die Krankheit  zu kontrollieren.  Das einzige,  was ich mit Sicherheit
weiß, ist, dass Cannabis mir geholfen hat, mich so zu fühlen, wie ich es heute tue. Ich habe 100% Unterstützung
von 2 meiner vielen Ärzte, einer davon ist mein Neurologe!

Es ist sehr einfach, Ihr eigenes RSO zu erstellen. Ich war anfangs nervös, also habe ich zuerst versucht, eine
kleine Menge zu machen. Es stellte sich als wunderbar heraus, also habe ich mit diesem Wissen mehr gemacht.
Ich habe gerade Ricks Rezept mit ein wenig Hilfe eines Freundes befolgt! Aufgrund eines kürzlich von mir
verfassten  Facebook-Posts  (ich  bin  OUT  wegen  dieses  wundersamen  Krauts)  habe  ich  zahlreiche  private
Nachrichten über den Erfolg erhalten, den meine Familie auf der Suche nach Hilfe hatte! Ich bin im Begriff,
meine  gesunden  erwachsenen  Kinder  auf  Unterhalt  zu  setzen,  damit  sie  weniger  Chancen  haben,  etwas
Katastrophales zu bekommen. Ich liebe es!!! Vielen Dank, Herr Simpson!!! Ihr Engagement für alle wird von
diesem kalifornischen Mädchen sehr geschätzt !!!” Deborah

„Mein Mann hat das Phoenix Tears Programm gemacht, als er Blasenkrebs im Stadium 4 hatte. Der Wegbericht
nach der Operation (den er NICHT gehabt hätte, wenn wir mehr Vertrauen in das Programm gehabt hätten)
zeigte absolut keinen Krebs. Ich will keinen Erfolg bei Alzheimer behaupten, aber für Krebs gibt es absolut
keine bessere Option.“ Caren

„Hallo nochmal Rick! Ich hoffe, diese E-Mail findet Sie gut. Ich schreibe Ihnen heute, um Sie zu fragen, wie
lange ein Patient auf dem Öl bleiben sollte. Wir haben einen Patienten mit einem riesigen Tumor. Er begann am
15. März und hat bisher 40 Gramm durchgezogen. Er nimmt seit Tag 2 1,5 Gramm oder mehr pro Tag ein.
Hören Sie bei der therapeutischen Dosis von 60 Gramm auf? Geld ist ein Faktor für diesen Patienten. Bisher hat
er nichts für seine Medizin bezahlt. Ihr Betreuer hat die ersten 60 Gramm Öl gespendet, kann aber nicht für
immer kostenlose Medikamente geben. Danke für deinen Beitrag. Ich schätze Ihre Einsicht. Mit freundlichen
Grüßen Janet“

„Liebe Janet, Sie sagen, er nimmt seit dem zweiten Tag 1,5 Gramm oder mehr pro Tag zu sich. Das Öl, das ich
produziere, ist so stark, dass der Durchschnittsmensch normalerweise etwa 5 Wochen braucht, um den Punkt zu
erreichen, an dem er 1 Gramm pro Tag aufnehmen kann. Es kann ein Problem mit der Sorte geben, die zur
Herstellung dieses Öls verwendet wurde Hanfsorten können in ihren Heilfähigkeiten sehr unterschiedlich sein,
so dass das Problem die Sorte sein könnte. Normalerweise ist der Krebs verschwunden, wenn der Patient 60
Gramm Öl eingenommen hat. Aber wenn nicht, würde ich ihnen das Öl weiter geben, bis es soweit ist. Der
Zeitaufwand und die benötigte Ölmenge können von Person zu Person sehr unterschiedlich sein. Wir sind alle
verschieden und manche Menschen heilen viel schneller als andere. Normalerweise benötigen Menschen, die
durch Chemotherapie und Bestrahlung stark geschädigt wurden, eine längere Behandlung und mehr Öl. Das Öl
muss alle Schäden, die diese sogenannten Behandlungen hinterlassen haben, wieder gutmachen. Mein Rat wäre,
zu versuchen, das Öl aus einer anderen starken Indica-Sorte herzustellen, aber behalte ihn auf jeden Fall auf
dem Öl, es ist das einzige, was ich weiß, das sein Leben retten kann. Beste Grüße, Rick Simpson”

„Ich bin mir nicht sicher, ob das ein Erfolg ist – aber ich zähle es auf jeden Fall dazu! Nur für den Fall, dass sich
jemand fragt, warum ich eine männliche Stimme habe, es liegt nicht daran, dass ich Zigarettenraucher war oder
so - ich habe nie geraucht, sondern weil mir die Schilddrüse entfernt wurde. Ich bin 51 (und eine Hälfte!) und
benutze seit meinem 20. Lebensjahr Öl. Ich fand es einfach immer herrlich zu verdampfen. Vor ein paar Jahren
bekam ich Schluckbeschwerden und meine Ärzte fanden Knoten in meiner Schilddrüse. Knoten auf meiner
Schilddrüse, die ich zum Krebstest machen musste. Wenn sie das tun, stecken sie dir einfach eine große Nadel
in den Hals und gelangen in die zu testenden Knoten. Sie geben Ihnen nichts - keine Narkose - wegen der Lage.
Tun Sie dies  ein  paar  Mal  und sehen Sie,  ob Sie still  sitzen  können.  Wie  auch immer  -  nachdem ich  6x
erstochen wurde und meine Schilddrüse so groß wurde, dass ich Probleme beim Schlucken und Atmen hatte -
wurde mir die Schilddrüse entfernt. Bei all dem Krebs in meiner Familie dachte ich, ich wäre der Konkurrenz
voraus. Kein Krebs. Keiner. Ich bin bisher der einzige in meiner Familie, der dem Krebs entkommen ist. Ich
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mache Öl seit meinem 20. Ich habe aufgrund der Familienanamnese so ziemlich jeden Krebstest gemacht – und
nada bis jetzt Gott sei Dank! Du machst die Rechnung :-)” Janet

„Hallo Rick! Amy ist heute Morgen gestorben. Amy hörte auf, das Öl zu benutzen, als ihre Zahlen seltsam
erschienen. Sie sagten, etwas roch nicht richtig – nun, die Ärzte haben ihre Laborergebnisse vermasselt, und sie
waren  schlecht.  Amy  war  so  müde  (23  Bestrahlungsrunden,  3  oder  4  Chemotherapie).  Sie  hat  einfach
aufgegeben. Ich scherze nicht. Sie hatte vor uns so viel durchgemacht, dass sie das Gefühl hatte, ihre Zeit sei
gekommen. Sie hatte recht. Ohne das Öl - es war vorbei. Die Woche davor sah sie so toll aus – ich schwöre! Sie
wollte bis zu zwei Gramm pro Tag zu sich nehmen und das wirklich. Dann kamen diese verdammten Tests
zurück und sie war fertig.  Ich bat sie, es weiter zu nehmen. Wie gehen Sie damit um? Ich bin am Boden
zerstört. Janet”

„Liebe Janet, ich weiß, wie du dich fühlst, Liebes, mir ist bei einigen Leuten das Gleiche passiert, das ich in
Behandlung hatte und es ist kein gutes Gefühl. Zumindest können wir uns Mut machen, dass das, was wir taten,
geholfen hat und wir nicht diejenigen sind, die den Schaden verursacht haben. Es ist oft sehr schwer, sich nicht
tief  auf die  Menschen einzulassen,  die  wir behandeln,  und wenn so etwas passiert,  möchte ich immer  die
Verantwortlichen erwürgen. Es ist mir egal, wie sehr diese idiotischen Ärzte von sich selbst und ihrem Beruf
denken, Mord ist Mord und bevor das hier vorbei ist, wird die Öffentlichkeit sie alle als das sehen, was sie sind.
Ich sehe es so Janet, wir können nicht alle retten, aber was wir tun, ist das Leiden unzähliger Menschen zu
lindern. Alles, was wir tun können, ist also weiterzumachen, bis wir diese Welt zur Besinnung bringen können.
Du bist eine wundervolle Frau mit einem großen Herzen und was du tust, bedeutet den leidenden Massen so
viel. Versuchen Sie also, sich auf all das Gute zu konzentrieren, das Sie getan haben, und geben Sie sich nicht
die Schuld an der Inkompetenz anderer. Es sind Menschen wie wir, die den Unterschied machen und Menschen
wie wir, die diese Welt verändern werden, also lasst euch bitte nicht von dem Weg abbringen, den wir beide
gehen. Beste Grüße, Rick Simpson”

„Ich habe Rick Simpsons Phoenix Tears viele Male auf meiner Facebook-Pinnwand geteilt … dann lag eines
Tages eine Freundin von mir mit Lymphoma auf ihrem Sterbebett. Als sie meine Beiträge zum Öl sah, begann
sie sofort mit der Einnahme des Öls und ist jetzt KREBSFREI! Ihre Ärzte sind erstaunt, dass sie ihr gesagt
haben, dass sie noch drei Monate zu leben hat … SIE lagen FALSCH.“ Jamie

„Sehr geehrter Herr Simpson, ich habe einen Patienten in den USA, der kürzlich mit Phoenix Tears begonnen
hat.  In unserem Bundesland ist  das legal.  Er ist ungefähr einen Monat im Programm, fordert  aber seit  der
zweiten Woche weit über ein Gramm pro Tag. Hilft mehr als ein Gramm pro Tag etwas? Ich habe diesen
Patienten kostenlos übernommen, und ich habe das Gefühl, er spielt ein bisschen mit mir. Er wollte seit Woche
zwei ein Gramm pro Tag und dann zwei Gramm pro Tag – und das ist extrem stark. Ich werde auf einem
Viertel Gramm geloopt. Wir verwenden Buddha - 100% Indica mit über 15% THC-Gehalt. Wie gehen Sie mit
Patienten um, die immer mehr wollen? Danke, Georg“

„Sehr geehrter Herr Doktor, ich ermutige jeden mit einer ernsthaften Erkrankung, das Öl so schnell wie möglich
einzunehmen. Je schneller sie es nehmen können, desto schneller können sie geheilt werden. Ich habe gesehen,
wie  einige  Leute  die  gesamte  60-Gramm-Behandlung  in  einem Monat  eingenommen  und  ihren  Krebs  im
Endstadium geheilt haben. Aber solche Leute sind selten und es ist mehr als möglich, dass dieser Typ dich
spielt. Ich hatte ein paar Leute, die das mit mir versuchten, und ich habe ihnen den Lauf genommen. Es macht
mir nichts aus, Öl an diejenigen zu liefern, die es medizinisch brauchen, aber ich werde es nicht an Dummköpfe
liefern, die einen Betrug planen. Wenn Sie das Gefühl haben, dass dieser Typ versucht zu betrügen, sagen Sie
ihm einfach, dass er sich den Hanf selbst ausdenken muss, um die Medizin herzustellen. Wenn er echt ist, wird
er wahrscheinlich genau das versuchen, wenn nicht, wirst du wahrscheinlich nie wieder von ihm hören. Sie
haben keinen endlosen Vorrat an diesem Öl und es muss dorthin gehen, wo es am besten ist. Mach weiter so.
Beste Grüße, Rick Simpson”

„Ich behandle eine Frau mit TERMINAL-Krebs mit RS-Hanföl und es geht ihr endlich besser. ES KLAPPT!"
voodootattooo
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„Mach jetzt das Gleiche. 25% THC SKYWALKER OG, letztes OG-Öl mein PSA war 160. Nach 100 Gramm
heute sind es 7.“ Jimmy

„Hallo Chris, Update... Krebs geht weg... sie hat gestern Morgen einen Anruf von ihrem verwirrten Onkologen
bekommen. Normalerweise haben wir einen persönlichen Termin, aber diesmal rief er sie an, um sie über die
Ergebnisse aller Scans zu informieren, die vor ein paar Wochen gemacht wurden.

Leber  -  Krebs  ist  nicht  mehr  zu  sehen.  Lungenkrebs,  ein  Lungenkrebs  verschwunden  und  der  andere
Lungenkrebs deutlich reduziert. Brust - er hat sich nicht geäußert... Er hat den Gedanken an die Brust nicht
erwähnt... also ruft Mama ihn zurück für ein paar Fragen und um einen Termin für uns zu vereinbaren, um mit
ihm zu sprechen und die Vergangenheit zu sehen und aktuelle Scans. Ich fürchte, sie war ein wenig schockiert,
als die Dr. anfing, über das Verschwinden ihres Leber- und Lungenkrebses zu sprechen, dass sie vergaß, nach
ihrem Brustbereich zu fragen.

Alle Scans waren für ein Vorscreening für einen neuen Hormontherapiepfad... aber die Dr. sagt, dass sie nicht
länger eine Kandidatin für die Hormonstudie ist,  da eine Patientin Wachstum in den Krebsbereichen haben
muss und alle ihre Bereiche NICHT wachsen, aber Absterben.

Wir sind überglücklich mit den Ergebnissen des Öls!!! Als ich vor ungefähr einem Monat mit Rick über meine
Mutter sprach, schlug er vor, dass sie eine zweite 90-Tage-Behandlung machen sollte, und so planen wir das
Anfang September. In der Zwischenzeit werden wir ihr eine Erhaltungsdosis verabreichen.

Beeindruckend! Sie wusste von Anfang der Behandlung, dass das Öl bei ihren Tumoren wirkte, sie konnte
spüren, wie sie schrumpften und verschwanden. Wir sind alle so dankbar, dass Sie mir Ihre dokumentarische
Idee  vorgestellt  und  diese  Behandlung  geteilt  haben.  Ich  bin  heute  Abend  zu  Hause,  wenn Sie  Zeit  zum
Plaudern haben. Für immer dankbar, Cindy“

„Hallo liebe Corrie... Ich wollte dich nur wissen lassen, dass ich das Öl, das ich von meiner Mutter hatte, einer
Freundin  einer  Freundin  gegeben  habe,  die  Brustkrebs  hat...  Sie  nahm  einen  Monat  lang  und  es  ist  in
Remission... Einige Krebszellen sind... tot im Tumor... Und die Ärztin war erstaunt und positiv und anscheinend
wird sie, wenn sie das nächste Mal bessere Ergebnisse hat, anfangen, etwas gegen das Öl zu unternehmen. Ich
bin so glücklich und danke Gott dafür, dass ich dieser Frau diese Informationen über das Cannabisöl geben
kann.. :)) Ich wünschte, meine Mutter hätte das Öl jeden Tag nehmen können ...”

„Hallo Rick, ich habe gute Neuigkeiten. Meine Mutter konnte die Erkenntnis, dass sie Brustkrebs hat, psychisch
nicht mehr ertragen, also wurde sie operiert. Sie aß jedoch 30 g der Dosis und trank einige Kräutertees von
einem Typen,  der  alle  möglichen  medizinischen  Kräuter  hat,  und sie  legte  auch die  Verbände aus  diesen
Kräutern an. Wie auch immer, als die Ärzte diesen Krebs entfernten, war er nicht größer als 7 mm und bestand
zu 100% aus Gewebe, nur 1% war aktiv und bösartig und befand sich in der Sterbephase. 3 Ärzte sahen sich das
an und sagten, dass sie so etwas noch nie gesehen hätten... Wenn sie also 1 oder 2 Wochen ohne Operation
bliebe,  wäre alles  weg.  Jetzt  nimmt sie jeden Tag das  Öl für  1  ½ Gramm und sie versteht  jetzt,  dass die
Operation völlig unnötig war.

Allerdings ist sie jetzt viel ruhiger als sie es war, weil sie ausgeflippt ist, also konnten wir ihr die Operation
nicht ausreden... aber jetzt ist alles gut und die Kräuter und das Öl haben auch ihren Dienst getan. Wie auch
immer, die dummen Ärzte gaben ihr 23 Strahlentherapien, aber sie sagte, sie würde es nicht tun und der Arzt
sagte zwischen den Zeilen, dass sie Recht hat. Es ist unglaublich, wie weit diese Ärzte gehen. Alle sagen Hallo,
Rick. Vielen Dank für die Empfehlung und nochmals herzlichen Dank an Jindrich.“ Sasa

"Rick... einem Freund wurde gerade ein Gehirntumor vom Kopf entfernt... er hat Flecken in der Lunge... sie
wollen, dass er Chemo und Bestrahlung bekommt... wäre es eine Verschwendung, das Öl während der Chemo
zu nehmen und Strahlung? Zu sehen, wie es ihm nach der Entfernung des Hirntumors geht, ist bemerkenswert,
es geht ihm um 80 % besser als letzte Woche mit diesem Ding im Kopf... meine Wahl ...” Sharon
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-- Sharon, es würde seine Überlebenschancen erhöhen. Tatsächlich führt die Chemo jedoch nur dazu, dass er
danach 120-180 g des Öls essen muss, nur um den Schaden rückgängig zu machen. Natürlich nur, wenn er die
Vergiftung überlebt. Viele Grüße, JB

„Für alle Kicherer, die denken, dass Rick Simpson ein Betrüger ist, sollten Sie wissen, dass Michelle Aldrich
gerade  ihren  Lungenkrebs  im Stadium 3 mit  Cannabisöl  geheilt  hat,  das  von Valerie  Corral  und WAMM
bereitgestellt  wurde!  Warum können Medien  und Ärzte  nicht  einmal  die  Wahrheit  sagen?!  Cannabis  heilt
Krebs, verdammt noch mal!!! Und die verantwortungslosen Menschen sind diejenigen, die versuchen, diese
Realität  zu vertuschen, nicht Menschen wie ich und Tommy, die wollen,  dass die Welt  die Wahrheit  über
Cannabis und Krebs erfährt.“ Steven

„Hallo zusammen, ich habe tolle Neuigkeiten. Die Frau bekam am Montag ihr PET-Scan-Ergebnis. Sie hatte
nach 6 Chemotherapien  und einer  Stammzelltransplantation  5 Jahre lang Krebs,  dann kam es immer  noch
zurück. Vor 6 Monaten sollte sie eine weitere Transplantation durchführen, aber sie wurde abgesagt, weil sie
keinen Spender finden konnte. Also begann sie mit dem Öl. Am Montag sagte uns der Arzt, dass der Krebs weg
sei. Danke für das Öl, Rick. Du bist der Mann, danke.“ Luc

-- Danke, Luc. Medizinische Dokumentation wäre mehr als willkommen. Sie sollte auf einer Erhaltungsdosis
bleiben,  ich  würde wenn möglich  so  viel  Öl  wie möglich  essen.  Lassen  Sie  sie,  wenn möglich,  sich  von
weiteren Scans fernhalten. Ein Youtube-Video-Zeugnis wäre toll. Viele Grüße, JB

„Das Jahr 2013 ist nun vorbei und ich bin froh, dass ich 2014 sehen kann, was die Ärzte nicht dachten, dass ich
das Jahr 2013 sehen kann. Aber hier lebe ich noch und gesund. Ein paar Leute, die ich seit mehreren Jahren
nicht  gesehen habe,  sagten:  Wow,  du  lebst  noch!  Ja,  ich  lebe  noch,  weil  ich  die  richtige  Kräutermedizin
(Cannabisöl) verwendet habe, um meinen unheilbaren GBM-Hirnkrebs zu töten.

Also danke Gott, dass du mir den Weg zur Heilung gezeigt hast. Und Dr. Tiew Han für Ihre Fähigkeiten in
Kraniotomie, auch Rick Simpson, der Ihr Wissen über dieses von Gott gesandte ÖL geteilt hat, und meine Frau
Cinimin Mansur, die sich um mich gekümmert hat, und meine Engel für Ihre bescheidene Hilfe und Freunde
und meine Familie  für ihre Großartigkeit  Unterstützung und Liebe.  Ohne euch alle ist  es unmöglich,  mich
gesund wiederzusehen. Ich fühle mich so glücklich und gesegnet. Und ja, ich glaube an Engel.

Allen alles Gute für 2014, versuche keinen Stress zu machen, sei glücklich und bleib gesund.“ Elias

„Ich würde gerne (xxx) für das Öl danken, das für meinen Krebs gespendet wurde!! Bis jetzt ist in meinem
Körper  kein  Krebs  mehr  zu  finden!!  Es  funktioniert  wirklich  Leute,  der  Beweis  ist  alles  in  meinen
Krankenakten! Vielen Dank und ein großes Lob an die Tränen!!!” Becky

„Daumen hoch für Jindrich, er hatte absolut recht mit der topischen Anwendung direkt auf der Haut und nicht
auf dem Verband. Der Unterschied war wie Tag und Nacht.“ Roland

-- Natürlich. Tinkturen mit 20-30-50% Öl funktionieren auch super, da sie leicht unter die Oberfläche gelangen.
In  einigen  Fällen  sind  auch  Hanfsamenöl  (oder  Sheabutter)  und  Hanfölmischungen  sehr  vorteilhaft.  Aber
logischerweise gilt: Je mehr Öl Sie direkt auf die Wunde bringen, desto besser. JB

„Ich habe zuvor geschrieben, dass wir bei der Behandlung von Brustkrebs Erfolg hatten. Jetzt sagten die Ärzte
der Patientin,  dass ihre Ergebnisse so gut sind, dass sie zur Arbeit gehen muss. Die Patientin sagte GOTT
DANKE und der Arzt sagte, dass sie ihm nicht bei Gott danken muss und ich frage, warum er nichts getan hat,
außer ihr immer wieder zu sagen, dass sie Chemo und Bestrahlung machen muss... verrückter Doc.. .

Aber wir haben es auf die nächste Stufe gebracht, wir heilen das Gesicht von jemandem, weil es vor 5 Jahren
mit Pillen zerstört wurde. Diese Person hatte große Probleme mit dem Darm und sie dachten zuerst, dass es
Krebs war und sie gaben ihr einige starke Pillen, die ihr Gesicht zerstörten, sie war wie ein Frosch. Dann sagten
sie, es könnte Morbus Crohn sein und so weiter und so weiter.

Mein Punkt ist, dass diese Person 5 Jahre lang erfolglos versucht hat, ihr Gesicht zu heilen. Sie hat 5 Mal
Hanföl auf ihr Gesicht aufgetragen und wieder können wir nicht glauben, wie ihre Haut jetzt aussieht. OMG sie
ist so glücklich, dass sie jetzt wieder sie selbst sein kann.
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Ich versuche, alle 3 Tage ein paar Bilder zu machen, aber die Haut heilte so schnell, dass ich Ihnen nicht zeigen
kann, wie ihr Gesicht vorher aussah, aber mit ihrer Erlaubnis werden wir in den folgenden Tagen ihre alten
Bilder zeigen (nur ihre Gesichtshaut) und neu, damit ihr den Unterschied sehen könnt...“ Jasmin

„Ich bin eine 39-jährige Frau mit einem 2-jährigen und habe Brustkrebs kennengelernt. Dieses Öl ist meine
Medizin und Heilung. Diese Leute so voller Gier. Sie haben keine Ahnung von dem Schmerz und der Qual, die
wir und unsere Familien durchmachen. Nur egoistische Gier. Karma." Ausfall

„Nun, zwei Wochen... Der Arzt sagte, ich hätte einen 2-3 cm großen Tumor in meiner Blase. Wollte mich direkt
in den OP bringen. Es ging in weniger als 14 Tagen weg. Bestätigt durch CT-Scan. Diagnose am 15.02., CT-
Scan am 29.02.“ Gersh

„Dieser CT-Scan wurde 14 Tage nach der Beobachtung eines 2-3 cm großen Tumors in meiner Blase mit einem
Oszilloskop durchgeführt. In nur 14 Tagen, wenn nur ätherisches Cannabisöl verwendet wird, wird kein Tumor
in  der  Blase  beobachtet.  Nur  Cannabis  …  14  Tage  …  weg.  Bitte  haben  Sie  dafür  Verständnis  für  den
Gesetzgeber. Nimm meine Medizin nicht weg. Dies ist nicht nur eine andere Art, sich zu betrinken. Dieses
Medikament rettet mein Leben.“ Gersh

„OK... ich habe den Pathologiebericht erhalten. Der Tumor in meiner Blase war geschrumpft, bevor sie ihn
entfernten. Als der Arzt es das letzte Mal sah, maß es etwa 2,5 cm. Als sie es entfernten, war es auf 0,5 cm
geschrumpft. Ich frage mich, was dieser Arzt dazu sagen wird.“ Gersh

„Lieber  Rick,  Gott  segne dich! Ich habe meine Mutter,  meine Großmutter,  geliebte  Tanten und Onkel und
Freunde  im  Laufe  der  Jahre  durch  Krebs  verloren.  Aber  am  härtesten  traf  mich  meine  wunderschöne,
intelligente, wundervolle Schwester Kim. Im Juli 2010 wurde bei ihr im Alter von 42 Jahren Lungenkrebs im
Stadium 4 diagnostiziert, und im Februar 2011 war sie tot. Ich weiß nicht, welche Behandlungen sie anwendete,
weil sie niemandem in der Familie zu spät erzählte, dass sie im Sterben lag, und ihr Junkie-Ex-Ehemann in ihre
Obhut trat und die Familie aussperrte. Ich habe erst letzten Monat von dem Öl erfahren und seitdem intensiv
recherchiert. Zuerst dachte ich, es sei Schlangenöl, wie viele andere Dinge, aber bis jetzt habe ich 27 Menschen
aufgelistet, die behaupten, ihren Krebs damit geheilt oder signifikant reduziert zu haben. 27 Leute!!! Und das
nur auf YouTube und Online-Blogs! Ich wünschte, ich hätte davon 1997 gewusst, als bei meiner Mutter die
Diagnose gestellt  wurde, oder im Jahr 2000, als meine Großmutter aus der Remission kam, oder 2010, als
meiner Schwester gesagt wurde, sie solle nach Hause gehen und sterben, oder letztes Jahr, als mein Bruder in -
law wurde Krebs im Mund- und Rachenraum diagnostiziert  und musste  sein halbes Gesicht  entfernen und
rekonstruieren. Aber jetzt tue ich es dank dir. Gott segne Sie und alles, was Sie lieben, und danke Ihnen, dass
Sie so hart gearbeitet haben, um diese wunderbare Medizin allen zugänglich zu machen.“ Denise und vielen
Dank, dass Sie so hart daran gearbeitet haben, dieses wunderbare Medikament allen zugänglich zu machen.“
Denise  und  vielen  Dank,  dass  Sie  so  hart  daran  gearbeitet  haben,  dieses  wunderbare  Medikament  allen
zugänglich zu machen.“ Denise

-- Liebe Denise, was soll ich sagen? Sie haben meine Mutter mit einer Chemotherapie getötet, weil sie früh
kleinzelligen Lungenkrebs hatte, also weiß ich genau, wie du dich fühlst. Nichts Angenehmes. Die ganze Zeit
hätte das Medikament zur Verfügung stehen sollen und das nicht nur, weil jemand Geld verdienen will. C'est la
vie, aber nicht jeder wird es so friedlich schlucken wie ich. Es ist eine sehr traumatische Erfahrung, wenn man
herausfindet, was all das Öl heilen oder kontrollieren kann und was alles stattdessen verwendet wurde.

Bitte senden Sie mir die Liste dieser Online-Testimonials, sie könnte interessant und hilfreich für andere sein,
die  genauso  einer  Gehirnwäsche  unterzogen  wurden  wie  ich,  bevor  ich  Rick  traf  und  mich  über  den
tatsächlichen Stand der Dinge im Bereich der „Schulmedizin“ informierte.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Hilfe bei der Verbreitung dieses Arzneimittels. Nach zweieinhalb
Jahren Zusammenarbeit mit Rick kann ich nur sagen, dass richtig produziertes und gebrauchtes Öl genau das
tut, was er verspricht. JB

„Hallo Corrie! ERSTAUNLICHE Neuigkeiten wieder einmal. Mein Freund ***** *****, mit dem Sie in Los
Angeles gesprochen und zu *** geschickt haben, nun, er nimmt seit ungefähr 2 Monaten Cannabisöl und er
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ging heute zu seinen medizinischen Scans und es gibt KEINEN KREBS MEHR in seinem Körper!!!!!!! ALLES
KLAR!!!!!!! Er ist dir mehr als dankbar, dass ich ihm von dir erzählt habe und unendlich dankbar, dass du ihm
von **** erzählt hast!!!

DANKE für immer mehr. Sie sind so so gut, all diesen Menschen zu helfen, die Sie nicht einmal kennen, und
Leben auf der ganzen Welt zu retten! Ich werde nach Los Angeles fahren, um mit **** zu arbeiten und zu
versuchen, all meinen Durchfall zu stoppen und mich 60-80 Mal am Tag von der Toilette zu bekommen. Wie
wäre es damit für einen weiteren tollen Bericht? Wir LIEBEN das so!!”

„Ich möchte heute einen Kommentar von meinem Arzt teilen. Ich habe eine lange Zeit eine Blasenentzündung
und der Arzt hat die Infektion behandelt. Heute hat er sich mit einer Kamera aus erster Hand angesehen (nicht
viel  Spaß) UND es scheint, dass ich die Überreste einer Blasenmasse (Tumor) habe, die an Ort und Stelle
abgestorben ist (seine Worte nicht meine) und die Infektion zum Verweilen bringt.

WIEDER! SEINE WORTE NICHT MEINE; Der Dr. sagte: „Ich praktiziere seit über 40 Jahren Medizin und
habe noch nie erlebt, dass ein Tumor ohne äußere Intervention an Ort und Stelle stirbt.“ Ich nehme seit März ab
und zu Öl, aber seit  meine Ernte kam, habe ich etwa 6 Wochen lang doppelt  Öl dosiert.  Ich werde am 8.
Oktober eine kleine Aufräumoperation machen, um sicherzustellen, dass die Masse weg ist (wenn ich sie nicht
vorher bestehe). Ich hatte einige Zweifel über das Öl, aber Leute, ich habe keine Zweifel mehr.

Ich habe genug Knospenmaterial, um ungefähr 5 oder 6 Unzen Öl herzustellen. Das verwendete Material ist
Sativa Blend Pineapple Kush, 25% THC. Ich kann Ihnen nicht sagen, wie zufrieden ich mit den bisherigen
Ergebnissen bin. Ich habe meinem Dr. noch nichts gesagt, weil in FLa dann manche Dr. sich weigern, Sie zu
behandeln. Im Moment weiß er also nichts.“ John

-- Aber du weißt mehr als genug, John. Herzliche Glückwünsche. Ich würde das Öl weiterhin nehmen und die
Operation für später aufheben. Wenn möglich, keine Scans mehr. Und ich würde das Öl auch in Zäpfchenform
nehmen, man möchte das Öl immer so nah wie möglich an die wunde Stelle bekommen. Versuchen Sie auch,
das Öl aus mehr als einer Sorte herzustellen, um die besten Ergebnisse zu erzielen, wenn Sie können. Liebe
Grüße, JB

„Volle Zustimmung dort JB. Und unterstreichen Sie die Verzögerung der Operation. Jede invasive Körperarbeit
lässt  Infektionen  in  Ihr  System  zu.  Durch  schlampige  Gewohnheiten  und  eine  völlige  Respektlosigkeit
gegenüber ihren eigenen Wundermitteln haben wir jetzt antibiotikaresistente, fleischfressende Bakterien, die in
den meisten Krankenhäusern weit verbreitet sind. RSO wird das beheben, aber was ist mit einem chirurgischen
„Pfuscherjob“? Run From the Cure sagt alles.“ Tielman

„Vor  3  Tagen  haben  wir  das  Basalzellkarzinom  eines  Freundes  mit  RSO  behandelt.  Wir  haben  es  heute
überprüft und es war fast weg. Wir haben RSO erneut aufgetragen und mit einem Verband abgedeckt. Wir
werden  es  in  weiteren  3  Tagen  überprüfen  und  erwarten,  dass  es  nach  dem Ergebnis  der  letzten  3  Tage
verschwunden ist. Dieser ist zu seiner Rechten. Frühere Krebserkrankungen, die wir von ihm geheilt haben,
waren an seiner linken Hand. Hurra, es funktioniert.“ Markierung

-- Ja tut es. Wir würden nicht tun, was wir tun, wenn es nicht so wäre. JB

„Mein Name ist George, und ich möchte Ihnen mein Zeugnis geben. Am 22. Dezember 2010 wurde bei mir im
Alter von 82 Jahren Speiseröhrenkrebs diagnostiziert. Mir wurde gesagt, dass ich noch 6 Monate bis 2 Jahre zu
leben hätte und möglicherweise irgendwann nach der Strahlenbehandlung eine Atempause in meinem Hals
benötigen würde, um das Schlucken zu erleichtern.

Vor  meiner  Diagnose  hatte  ich  Schwierigkeiten  beim  Atmen  und  beim  Schlucken  von  Nahrung,  hatte
Schwellungen in beiden Beinen und wurde bei  leichter  Aktivität  müde.  Ich hatte  mich Anfang 2011 einer
Strahlenbehandlung unterzogen. Im September 2011 fiel es mir schwer, feste Nahrung zu schlucken und zu
kauen.  Ich hatte  das  Gefühl  zu ersticken.  Mein Essen musste  in  kleine  Stücke geschnitten  werden. Ich aß
stattdessen lieber matschiges Essen und Boost-Shakes. Ich hatte auch starke Blähungen im Magen. Das Gas
raste wie Donner und Blitz durch meinen Magen. Ich begann, Schwindelanfälle, Atemnot, Kurzatmigkeit und
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Schwitzen zu erleben. Mein Gleichgewicht war schlecht und ich konnte mich nicht gut fortbewegen. Es war
schwierig, ohne Kurzatmigkeit und Schwitzen Einkäufe in meine Suite zu tragen.

Später brachte mich ein schwerer Schwindelanfall ins Krankenhaus und der Arzt verschrieb mir eine zweite
Blutdruckpille. Kurz nach meinem Krankenhausaufenthalt kam ein Fremder auf mich zu und bot mir Hanföl zur
Behandlung  meines  Krebses  an  und  verwies  mich  auf  die  Website  von  Phoenix  Tears,  um  weitere
Informationen zu erhalten. Ich war anfangs unruhig und hatte Angst vor der Einnahme von Hanföl, ich dachte
immer,  Cannabis  sei  eine  Einstiegsdroge,  die  eine  Sucht  verursachen und mich zu anderen  harten Drogen
führen würde. Nachdem ich Rick Simpsons Hanföl recherchiert hatte, entschied ich mich, die Behandlung zu
nehmen. Während und nach der Behandlung wurde mir klar, dass Hanf-/Cannabisöl das „Tor“ zu einer besseren
Gesundheit ist.

Nach meiner ersten Dosis -1/2 Reiskorn Hanföl habe ich sofort bemerkt, dass es in meinem Körper wirkt.
 Ich fühlte, wie es von meinen Fingern bis zu meinen Zehen durch meinen Körper floss. 
 Ich erlebte ein Gefühl der Entspannung, des Glücks und eine Verbesserung meines Humors. 
 Meine Beine fühlten sich gummiartig an, was nach 6 Stunden verblasste. 
 Die Atmung war in Ruhe und auch im Schlaf ruhiger
 Nach Tagen/Wochen:
 Meine Hämorrhoiden/Hämorrhoiden sind verschwunden.
 Schmerzen in der Schulter nachlassen
 Kurzatmigkeit verringert. 
 Ab dem zweiten Tag wurde die Ansammlung von Blähungen und Magenbeschwerden gelindert und wurde

regelmäßiger und die Behandlung wurde fortgesetzt. 
 Ich habe meine Blutdrucktabletten reduziert und abgesetzt, da mein Blutdruck zu niedrig war. Nach dem

Absetzen der Blutdrucktabletten hat sich mein Blutdruck normalisiert
 Schwellungen in beiden Beinen und Knöcheln wurden deutlich reduziert. 
 Hat meinen Appetit gezügelt und mein Gewicht reguliert - ich habe bisher 26 Pfund abgenommen. 
 Hautfarbe verbessert
 Schwindel ist verschwunden
 Der Herzschlag scheint regelmäßiger und nicht so störend zu sein, wenn man bedenkt, dass ich seit meiner

Geburt einen unregelmäßigen Herzschlag habe 
 Stuhlgang wurde regelmäßiger
 Erlebte besseren, erholsameren Schlaf. 
 Balance und Koordination verbessert
 Kann sich ohne Atemnot besser fortbewegen. 
 Wurde in Gesprächen artikulierter
 Habe meine Einstellung zu den Dingen geändert und meine Stimmung gehoben
 Meine Meinung zu Marihuana geändert
Im Allgemeinen verschwanden alle Symptome, die ich vor der Behandlung mit Hanföl hatte.

Ich  habe  3  1/2  Monate  gebraucht,  um  die  Behandlung  abzuschließen.  Diese  Erfahrung  war  nicht  so
unangenehm. Es war jedoch eine Anpassung, als ich die Dosis erhöhte, aber nach ein oder zwei Tagen war alles
angepasst.  Ich habe mich mehr  oder  weniger  an die  von Rick Simpson vorgeschlagenen Dosiserhöhungen
gehalten.

Nach 2 Monaten Behandlung war mein Besuch beim Onkologen überraschend. Er sagte, dass meine Hautfarbe
gut aussehe,  Blutdruck und Herzschlag normal  seien und da ich keine Probleme mit  dem Schlucken hatte,
brauchte ich keine Pause. Außerdem sagte er, dass das Röntgenbild von einem vorherigen Termin gut aussah
und  ich  mindestens  6  Monate  nicht  wiederkommen  musste.  Normalerweise  sollte  ich  alle  3  Monate  zum
Onkologen gehen...
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Ich glaube, dass das Hanföl meinen Krebs getötet hat. All die anderen gesundheitlichen Verbesserungen, die ich
durch das Hanföl erfahren habe, geben mir das Gefühl, ein neuer Mann zu sein. Ich bin total erstaunt über das
Wunder des Hanföls. Ich bin so dankbar, dass ich mich für das Hanföl entschieden habe.

Hanföl erneuerte meine Gesundheit und verlängerte mein Leben. Ich danke dir Rick Simpson, Gott segne dich!
Mach  weiter  so  mit  den  guten  Werken!  Ich  bin  fest  davon  überzeugt,  dass  Hanföl  Leben  retten  kann.
Dankeschön." George

„Mini-Update für George... Bis heute hat er +31 Pfund abgenommen, jetzt musste er vor kurzem wegen seines
Gewichtsverlustes  zu  seinem Zahnarzt  gehen  (er  war  früher  etwa  280 Pfund).  Er  hat  gelernt,  dass  er  das
Gewicht ziemlich leicht zurückgewinnen könnte, wenn er jetzt wollte, aber er wählt ein gesünderes, niedrigeres
Gewicht  und  einen  gesünderen  Lebensstil),  musste  er  seine  Prothese  neu  einsetzen/anpassen  lassen.  Sein
Zahnarzt bemerkte, wie gut er aussehe und auch seine Farbe sei besser.

Ich muss erwähnen, dass George sagte, er habe immer noch gut geatmet und bis heute keine Probleme mehr mit
Ersticken, er hatte Anfang dieser Woche ein Steak,  eine Kartoffel  und Gemüse zum Abendessen, und sein
Essen geht viel, viel leichter als je zuvor vor seiner „Behandlung“ gewohnt. Er erzählt uns, dass er Anfang
dieser Woche seinen Hausarzt (normaler Arzt) besucht hat... Sein Arzt rief aus: "WOW!, sind Sie sicher, dass
Sie derselbe George sind, den ich zuvor gesehen habe?" Auch sein Arzt sagte, seine Farbe habe sich verbessert.
George erzählt  mir,  dass er seinem Arzt später  gezeigt  hat,  wie viel  mehr Flüssigkeit  er  in beiden Beinen
verloren hat, und sagt ihm, dass er denkt, dass es fast weg ist ... Dann sagte der Arzt: "George, Sie haben kein
Ödem mehr."

Er  hat  einige  alte  medizinische  Unterlagen  besorgt  und  ihm  wurde  auch  (jetzt)  gesagt,  er  solle/könnte
versuchen, ihm bei seinem nächsten Termin (Juni) ein altes Röntgen- und CT-Bild (auf einer Disc) von seinem
Onkologen zu besorgen. Er versucht jetzt, mit der Hilfe seines Hausarztes früher zu seinem Onkologentermin
zu kommen. Bei diesem Besuch wird er um ein MRT bitten. Er hat jetzt einen langen Weg zurückgelegt... aber
sein einziges wirkliches Problem derzeit (sonst sagt er, er wäre großartig!!) ist, dass er seit seiner Geburt einen
unregelmäßigen  Herzschlag  hat  und  in  letzter  Zeit  etwas  stärker  als  sonst  ist.  Ich  weiß  nicht,  ob  sein
Gewichtsverlust seinen unregelmäßigen Herzschlag oder die Aufregung über dieses lebensverändernde Ereignis
auslöst oder was das mit Sicherheit bewirkt, ich weiß nur, dass ich es für ihn zu fixieren möchte. Er hat jetzt
eine Überweisung zu einem Kardiologen wegen seines Herzschlags usw. Auch seine Farbe ist in letzter Zeit
noch besser geworden, er hat ein rot-rosiges Gesicht, auch seine Durchblutung scheint noch besser zu sein. Nun,
das ist alles, was ich im Moment bekommen konnte ... Frieden 1” Freiheit

„Nun, Rick und Jindrich, meine harte Arbeit und mein Engagement für RSO haben sich endlich ausgezahlt. Ich
verfolge die Tränen von Rick und Phoenix seit 2004 und war sofort von den heilenden Fähigkeiten des Öls
überzeugt. Ich habe das Wort verbreitet und stand zu 100% dahinter, auch wenn die Leute lachten und mich für
verrückt hielten. Ich habe jetzt 3 Menschen mit Krebs im Endstadium geheilt und meinem jüngsten Patienten
verdanke  ich  viel  Anerkennung  dafür,  dass  er  tatsächlich  das  medizinische  System  durchlaufen  und  alle
Behandlungen abgelehnt und dokumentiert hat, dass er RSO verwendet, um seinen Krebs zu heilen ... seine
beiden  Lungen  waren  voller  Krebs  und  sie  gaben  ihm  noch  3  Monate  zu  leben,  als  er  zum  ersten  Mal
diagnostiziert wurde... vor 5 Monaten. Heute ist er offiziell krebsfrei und hat tatsächlich 27 Pfund zugenommen.
Die Krebsärzte sind überwältigt von seiner wundersamen Genesung in nur 5 Monaten ohne jegliche Hilfe von
ihnen und sagen tatsächlich, dass er gesünder ist als sie es jetzt sind. Lol, er aß das Öl vor den Augen der Ärzte
im Krankenhaus und trug ein Weed World Magazin mit einem Phoenix-Tränen-Artikel darin herum, der es
allen  anderen  Patienten  zeigte  und  die  Nachricht  über  RSO  verbreitete.  Ich  werde  bald  Kopien  aller
Krankenhausdokumente haben, dass RSO seinen Krebs geheilt hat ... es steht direkt in seinen Unterlagen, dass
er  Hanföl  zur  Behandlung  verwendet  hat.  Ich  werde  so  schnell  wie  möglich  eine  Geschichte  für  ihn
zusammenstellen, um die Nachricht so gut wie möglich zu verbreiten. Ich kenne auch 25 andere Menschen, die
das RSO-Wunderwerk für viele verschiedene Krankheiten gesehen haben und jetzt auch daran arbeiten, sich
selbst zu heilen. .. das Wort ist raus!!!! : ) Im Namen der Geheilten und bald vielen anderen in meiner Nähe
möchte  ich  DANKE  sagen,  Jungs  für  eure  anhaltende  harte  Arbeit  und  euer  Engagement  für  die

73



HEILUNG FÜR KREBS: DAS RICK SIMPSON-PROTOKOLL

Wiederentdeckung des Allheilmittels... Ihr seid Lebensretter... Im wahrsten Sinne des Wortes!! FRIEDEN UND
LIEBE von PA” Steve

„Hallo, ich muss dir eine Geschichte über ein Wunder erzählen, das gestern passiert ist. Ich habe eine Freundin
und ihr Name ist Shannon O'Brien. Sie ist eine 17-jährige Überlebende von Hirntumor. Seit etwa einem Jahr
wächst bei ihr ein inoperabler Tumor. Es hatte fast die gesamte Größe ihres Gehirns erreicht. Ich teilte ihr das
RSO mit, und gestern zeigten ihre MRT-Ergebnisse, dass der Tumor um fast die Hälfte geschrumpft war. Sie
nimmt es seit dem 14. Februar. Sie müssen verstehen, dass dies ein Ave Maria war. Ich bin so dankbar, dass
mein Geist Ihre Geschichte gefunden hat und ich sie weitergeben konnte.“ Nadine

„Mein Freund wurde in 4 Wochen der Einnahme von Cannabisöl vollständig von Darmkrebs geheilt. Die Ärzte
kratzen sich am Kopf, sie können es nicht herausfinden. Dieser Mann sollte sich am 12. Oktober einer radikalen
Operation unterziehen, er hatte eine Chance von 10 %, die Operation zu verlassen. Am 1. November gaben ihm
seine  Ärzte  ein  sauberes  Gesundheitszeugnis.  Das  sind  die  gleichen  Ärzte,  die  ihm gesagt  haben,  dass  er
Weihnachten nicht mehr erleben würde. Halleluja. Preist den Herrn dafür, dass er diese äußerst heilende Pflanze
auf diese Erde gebracht hat, um alle zu heilen, die genug Glauben haben, um sie zu benutzen. ES KLAPPT."
Sherrie

„Nun, ich fühle mich besser. War etwa 30 Tage auf RSO wegen Hirntumor und Diabetes. Mein Blutzucker
sinkt. Ich habe vor 2 Tagen das Insulin abgesetzt, weil der Blutzucker zu niedrig war.“ Jeff

„Es hat auch das Brustkrebsstadium 1 einer anderen Freundin beseitigt. Innerhalb von zwei Wochen wurde ein
Tumor von der Größe eines Golfballs zu einem Tumor kleiner als eine Erbse. 0,4 g zweimal täglich, rohes Öl.
Ein anderer Freund mit Hautkrebs entfernte es mit einer topischen Lösung, die direkt auf die Haut gerieben
wurde.

An mir selbst habe ich Infektionen und Schwellungen bei einem schlechten Zahn losgeworden, meine Lungen
nach einem Asthmaanfall  gereinigt  und zwei  funky Flecken von meiner  Haut  entfernt,  die möglicherweise
Krebs  waren  oder  nicht...  ist  weg...  Ups.  Keine  Chemo,  keine  Bestrahlung,  keine  Nebenwirkungen,  kein
Problem.“ Bruce

„Ich habe Öl verwendet, das ich nach Ricks Videoanleitung selbst hergestellt habe, und habe mich in nur 58
Tagen von einem diffusen großen „B“-Zell-Lymphom im Stadium 4 geheilt,  einem angeblich „unheilbaren“
Follikelkrebs !! Seitdem habe ich das Öl für mich und andere weiter hergestellt und über 10 bestätigte Fälle von
Lunge, Brust, Prostata, Gehirn, Dickdarm, Leukämie, Bauchspeicheldrüse gesehen. Patienten heilen sich mit
dunkelgrünen  Ölen!  Ich  mache  Öl  mit  BEIDE  Blättern  und  Blüten  wegen  der  speziellen
entzündungshemmenden Verbindungen, die NUR in den grünen Blättern vorkommen! Ich habe 1992 meinen
gesamten Dickdarm verloren. Ich habe einen „Beutel“ aus meinem Dünndarm machen lassen, der seit 20 Jahren
wie eine normale Wasserleitung funktioniert  und vor 7 Jahren hätte entwurmt werden sollen! Laut meinem
Gastroenterologen bei PAMF; er schreibt den starken Cannabinoid-Konsum einem gesunden „Beutel“ zu, der
„in einem besseren Zustand ist als vor 20 Jahren, an dem Tag, an dem er zum ersten Mal eingesetzt wurde. „Er
hat die gleichen Ergebnisse von vielen anderen Patienten gehört, die Cannabinoide verwenden, und empfiehlt es
jetzt seinen Patienten!“ Craig

„Whoot Whoot, Rick Simpson Oil ist ERSTAUNLICH!! Vielen Dank, dass Sie mit der Welt teilen, wie man
diese wunderbare Heilung für alle machen kann. Ich habe meine Freundin Carmen dazu gebracht, das Öl zu
nehmen, als bei ihr Hodgkin-Lymphom-Krebs diagnostiziert wurde. Sie ist jetzt seit einem Jahr KREBSFREI!!!
Und meine Addison-Krankheit ist weg, ohne jede Spur und die Ärzte können nicht erklären, wie oder warum,
da dies noch NIE vorgekommen ist. ABER ich kann und ICH TUN!!! Cannabis-HILFE!!!” Amy

„Hallo, ich dachte nur, ich würde dir ein paar gute Neuigkeiten mitteilen. Der Krebspatient, über den ich zuvor
mit Ihnen gesprochen habe, wurde kürzlich einer Computertomographie unterzogen. Es sind keine Tumoren
vorhanden!!! Auf seiner Brust war ein Tumor von der Größe eines Baseballs. Es und die anderen Tumoren sind
komplett verschwunden! Übrig bleibt nur noch etwas Narbengewebe. Er und ich preisen Gott gleichermaßen für
diese wunderbare Medizin. Cannabis, eine großartige Pflanze, ein Geschenk, das Gott uns allen gegeben hat.
Wir alle sollten Rick Simpson und den Opfern danken, die er gebracht hat,  um den Menschen bewusst zu
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machen, was Gottes Pflanze tun kann. Der Patient hat die 40 Pfund, die er verloren hat, wieder zugenommen. Er
sieht gesünder und besser aus, als ich ihn je gesehen habe. Ich bin zu 100% überzeugt und glaube fest daran,
dass das Rick Simpson Oil, wenn es richtig hergestellt und verwendet wird, Krebs heilen kann. Jetzt, nach 12
Jahren Kampf gegen diese Krankheit, dieser Patient ist krebsfrei. Dafür können wir Gott nur unsere Ehre geben.

Nochmals vielen Dank, Rick, dafür, dass er ein Standup-Typ ist, der einige sehr große Opfer für die Leute
gebracht  hat.  Seit  einem Jahr  verbreite  ich  die  Nachricht,  was  RSO leisten  kann.  Jetzt  bin  ich  zu  100%
überzeugt,  dass  alles,  was  in  Ihren  Videos  gesagt  wurde,  wirklich  blau  ist.  Ich  nehme  einen  weiteren
Krebspatienten im Stadium 4 auf und bin sehr zuversichtlich, dass er in weniger als einem Jahr krebsfrei sein
wird. Ich werde das Wort weiter verbreiten, so gut ich kann. Ich werde auch so vielen Menschen helfen, wie ich
kann. Die Wahrheit wird sich durchsetzen. Vielen Dank für alles, was Sie getan haben und immer noch tun. Mit
freundlichen Grüßen, Wachsende Göttin“

„Diese  Heilung  ist  JETZT  Realität.  Sie  erzählten  ihrer  Mutter,  dass  sie  im  Dezember  letzten  Jahres
Lungenkrebs im Stadium 4 hatte. 14 Monate später sieht sie besser aus und fühlt sich besser an als seit Jahren!
Danke, dass Sie die Eier haben, an Ihren Überzeugungen festzuhalten.“ CK

"DR. Rondeau sagte mir vor Weihnachten, dass dieser schwarze Fleck auf meinem Rücken ein Melanom sei.
Ich ging zu ihm, nachdem es angefangen hatte zu bluten. Ich kam nach Hause und fing an, Knospenöl auf
meinen Rücken zu geben und ich fing auch an, ständig Öl zu essen. Es dauerte weniger als 2 Wochen und der
Fleck auf meinem Rücken klärte sich und ich fuhr fort, ungefähr 2 Unzen des Öls zu essen. Kaum ein Fleck auf
meinem Rücken und ich fühle mich fantastisch.

Philip  hatte  auch seinen einjährigen Check-up und ist  seit  über  einem Jahr krebsfrei.  Also nennen sie  das
krebsfrei.  Er  muss  mindestens  3 Jahre  lang keinen Arzt  aufsuchen.  ER NIMMTE KEINE CHEMO UND
KEINE STRAHLUNG,  ER NIMMTE UNGEFÄHR 4  UNZEN CANNABISÖL UND ER ESSEN NOCH
FAST JEDEN TAG EIN WENIG.  NICHT VIELE MENSCHEN SCHLAGEN DARMKREBS.  RICK IST
UNSER HELD.“ Flötenholz

„Mein Freund und ich haben vor kurzem Ihr Öl hergestellt  und es einem guten Freund angeboten,  der ein
schlecht aussehendes Melanom am Fuß hatte. Wir haben Ihnen erklärt,  wie Sie Ihr Öl verwenden, und erst
gestern  rief  er  an,  um seine  Überraschung  auszurufen,  dass  es  komplett  WEG war!  Mit  frischem neuem
Hautwachstum darunter.“ Gwendolyn

„Es  ist  nur  schwer  zu  glauben  für  die  Leute,  die  keine  Gelegenheit  hatten,  sich  über  die  Heilkraft  von
Cannabisöl  zu  informieren…  Ich  lebe  in  der  Gegend,  aus  der  Rick  Simpson  stammt,  und  wir  haben  die
Heilkraft seit 10 Jahren gesehen. Es heilt Krebs, Diabetes, Muskelerkrankungen, Zahnschmerzen, vor allem ein
Wundermittel gegen Verbrennungen (man muss es gesehen haben, um es zu glauben).

Bisher  haben  wir  nichts  gesehen,  bei  dem es  bei  richtiger  und regelmäßiger  Einnahme  nicht  funktioniert.
Besonders  gut  bei  Hautkrebs,  Übelkeit,  Magenkrämpfen  und  was  auch  immer  man  braucht.  Eine  gute
Nachtruhe.  Es  gibt  nichts,  was  das  Stressleben  mit  Cannabisöl  lindert,  und  die  meisten  unserer  inneren
Probleme werden durch Stress verursacht. Hier bitteschön. Viel Glück an alle. Es funktioniert wirklich, man
muss sich nur darauf verlassen. Vertrauen Sie auf Gott und Rick Simpson.“ Terry

„Alles, was ich weiß, ist, dass ich bereit war zu gehen, es nicht mehr ertragen konnte, meine Geschichte hier
veröffentlichte und mein Engel trat und mir das RSO-Öl anschloss. Ich hatte aufgehört zu essen, und mit nur
wenigen Reiskörnern des Öls konnte ich die Veränderung in mir spüren. Davor war mein Leben auf der Couch
mit Heizkissen, Getränke runtergehalten.  Aber am zweiten Tag war ich wach, in der Kühlbox, suchte nach
etwas Essbarem, duschte. Für manche ist das keine große Sache, bis die Zeit kommt, in der Sie nicht lange
genug zum Duschen stehen können. Ich blieb dabei, nahm zu, begann wieder zu leben und bekam mein Leben
wirklich  zurück.  Ich  bedaure  nur,  dass  ich  vor  der  Operation  nichts  davon  wusste.  56,  weiße  weibliche
Brustkrebspatientin Kathleen“

„Die Mutter meiner Freundin hatte dreimal Brustkrebs. Sie nahm regelmäßig Marihuana, aber ihr Arzt sagte ihr,
sie solle es nicht nehmen, wenn sie sich einer Chemotherapie unterzog. Sie hörte auf ihren Arzt und stellte den
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Konsum von Marihuana ein, aber es ging ihr nie besser. Das dritte Mal, als es zurückkam, ignorierte sie den
Arzt und verwendete Marihuana während ihrer Behandlungen und verwendet es weiterhin über Rick Simpson-
Öl und Esswaren. Sie ist jetzt seit 5 Jahren krebsfrei und hat keine Anzeichen dafür, dass sie zurückkommt!“
Duane

„Ich muss Ihnen und Ihrem Gefolge nur diese hervorragende Nachricht mitteilen... Der Arbeitsfreund meiner
Frau hat ihr vor einigen Monaten erzählt, dass der Bauchspeicheldrüsenkrebs ihres Mannes zum zweiten Mal
zurückgekehrt ist. Meine Frau und ich wussten bereits von Ihrem RSO, also haben wir stellen Sie sie auf Ihre
Website, um mehr darüber zu erfahren usw., nun, er hat sofort damit angefangen und gestern ging er zurück ins
Krankenhaus, um die Ergebnisse seiner letzten Tests zu erhalten, das Krankenhaus sagte ihm so ziemlich, dass
er wieder eine Chemo braucht, Aber was tatsächlich passierte, als sie sich die Ergebnisse ansahen, war, dass der
Krebs  definitiv  viel  kleiner  geworden  war,  als  er  es  war,  als  sie  das  erste  Mal  bemerkten,  dass  er
zurückgekommen war, tatsächlich fast verschwunden war. Sie waren verblüfft, wie es geschrumpft sein konnte
(dann sollten sie alle Arten von Medizin lernen, nicht nur die giftigen). Sie sagten, sie wollen entfernen, was
übrig ist, aber ich riet ihm, einfach mit den gleichen Dosen wie zuvor fortzufahren, da es sich offensichtlich
positiv ausgewirkt hat, und sich nicht die Mühe zu machen, diese Metzger in seine Nähe zu lassen. Ich habe
mich  aber  sehr  über  die  Neuigkeiten  gefreut  und  konnte  es  kaum erwarten,  euch  Bescheid  zu  geben.  :)"
Markierung

--  Gut  gemacht,  Mark,  gehen Sie nach dem Gefühl  des  Patienten,  Scans sind in den meisten  Fällen nicht
notwendig. Wenn er über sechs Monate 120-180g isst, muss er sich anscheinend keine Sorgen machen. JB

„Es gibt Tausende von dokumentierten Beweisen dafür, dass es tatsächlich Krebs bei Menschen heilt, die sich
weigerten, etwas mit Ärzten zu tun zu haben, nur das Öl. Ich hatte Krebs im Stadium 4. Ich hatte nur noch 3
Monate zu leben und das war vor 14 Monaten.“ Tom

„Nur um dich wissen zu lassen, hier ist ein Update über meinen Onkel Tom. Sein neuer PSA-Wert ist 0,1 und
stabil. Vielen Dank, dass Sie uns das Wissen gegeben haben, um sein Leben zu retten. Er war im Stadium 4
Prostatakrebs. Wir suchen ein Testimonial. Gott schütze dich." Sherri

„Seit meiner Genesung von Colitis ulcerosa und Krebs hat mein Gastroenterologe jetzt ALLE seine Patienten
mit Cannabisprodukten behandelt, weil sie die stärksten entzündungshemmenden Mittel sind, die er kennt ...
und sie wirken BESSER ALS JEDE DROGE, DIE ER VERSCHREIBEN KANN!!!“ Craig

"Ich weiß, dass es Krebs heilt ... Ich habe meine Mutter dreimal geheilt und sie ist jetzt krebsfrei." Mc Jay

„Liebe Lara, ich wollte dir nur ganz schnell eine Nachricht schicken, um dir für alles, was du tust, zu danken.
Ich verfolge deine Seite jetzt seit ungefähr 6 Monaten. (Entschuldigung, dass wir zum ersten Mal miteinander
sprechen. Ich denke, ich bin kein großer Redner.) Obwohl ich sehr selten etwas auf Ihrer Seite sage, habe ich
Ihre Recherchen sehr geschätzt, weil sie zu mir geführt haben eigene Recherchen durchführen. Eines der Dinge,
die ich gelernt habe, als ich anfing, Ihren Beiträgen zu folgen, war, wie Cannabis Krebs heilen kann. Das hat
mich überzeugt, denn meine Mutter ist seit etwa einem Jahr schwer an Bauchspeicheldrüsenkrebs erkrankt. Sie
war eine Zeit lang wirklich schlecht und wir hatten wirklich Angst, dass sie nicht durchkommen würde. Eines
Tages las ich Ihren Beitrag über Cannabisöl und beschloss, meine Mutter zu fragen, ob sie es versuchen würde.
Sie hatte noch nie zuvor Cannabis konsumiert, aber zu diesem Zeitpunkt war sie bereit, alles zu versuchen. Da
wir  in  Südkalifornien  leben,  konnte ich ihr  einen 3-Monats-Vorrat  Cannabisöl  von einem lokalen  Händler
bestellen. Wir dachten, wir würden die Chemotherapie für ein paar Monate aussetzen, um zu sehen, ob das
Cannabis von selbst wirkt. Erstaunlicherweise konnte man sehen, dass es ihr sofort besser ging. Sie fühlte sich
besser, sie konnte besser essen, sie hatte mehr Energie, aber sie konnte gut schlafen, ohne ständig aufzuwachen.
Zum ersten Mal konnte sie sogar ohne Gehhilfe durch den Raum gehen Monate. Vor ein paar Tagen haben wir
sie zum Spezialisten gebracht, um zu sehen, wie sehr der Krebs geschrumpft ist. Sie nimmt dieses Öl seit heute
2  Monate  und 2  Wochen  und ich  freue  mich,  Ihnen mitteilen  zu  können,  dass  ihr  Krebs  fast  vollständig
verschwunden ist. Der Arzt sagte, es sei nur 5 PROZENT der Größe, die es einmal hatte. Als ich ihm erzählte,
wie es passiert war, konnte der Arzt es nicht glauben. Ich glaube, du hast wirklich geholfen, das Leben meiner
Mutter zu retten. Der Kampf ist noch nicht vorbei, aber er ist fast vorbei und jetzt absolut gewinnbar. Diese
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Nachricht ist von mir und meiner ganzen Familie… Danke für das, was du tust,  Lara.  Danke aus tiefstem
Herzen. ♥“ Dekan

„Lieber  CureYourOwnCancer.com,  vor  einiger  Zeit  habe  ich  über  das  Rick  Simpson  Oil  gelesen  und
beschlossen, es zu versuchen. Ich baue schon sehr lange Marihuana an. Ich habe einige meiner besten Knospen
verwendet und einiges Premium-Hanföl hergestellt. Ich habe es ausprobiert und konnte es nicht glauben. Es war
so stark, dass es mit nichts zu vergleichen war, was ich je hatte.

Nachdem ich es ausprobiert hatte, wusste ich von einem Patienten, der zu diesem Zeitpunkt etwa 11 Jahre lang
gegen Krebs (Hodgkin-Lymphom) kämpfte. Ich bot an, seine medizinische Marihuana-Betreuerin zu sein und
ihn mit dem Öl kostenlos zu versorgen, solange er das Öl wie empfohlen einnimmt. Zu dieser Zeit war er mir
mehr  als  weniger  fremd.  Ich  hatte  ihn  ungefähr  ein  Jahr  zuvor  bei  einem  Treffen  des  Mitgefühlsclubs
kennengelernt und dann erfahren, dass er Krebs hat. Ich wollte unbedingt sehen, ob das Öl Krebs heilen kann,
wie in Rick Simpsons „Run From the Cure“ erwähnt.

Nachdem wir uns mit diesem Patienten in Verbindung gesetzt und ihm das Angebot vorgelegt hatten, reichten
wir die entsprechenden Unterlagen bei unserem Staat ein und begannen mit der Behandlung. Wir haben es dort
aufgestellt, wo er die Pflanzen besitzen würde, damit er sich schließlich selbst mit dem Öl versorgen kann. Das
war auch Teil der Vereinbarung, dass er lernt, sich selbst zu helfen. Wir begannen mit der Behandlung. Anfangs
war es schwierig für ihn, weil das Öl so stark war, und es kann ziemlich schwierig sein, es dreimal täglich
einzunehmen.

Nach drei Monaten begann ein sehr starker Tumor an seiner oberen Brust zu schrumpfen. Nach fünf Monaten
war der Tumor vollständig verschwunden. Dann ging er zu einem CAT-Scan. Die Ergebnisse kamen zurück,
dass  er  krebsfrei  ist!  Die  Ärzte  versuchen  seit  mindestens  11  Jahren,  seinen  Krebs  zu  heilen.  Chemo,
Knochenmarktransplantation und so weiter. Alles, was es brauchte, war etwa ein Pfund erstklassiges Gras, das
in Hanföl umgewandelt wurde. Er hat seine Vorher-Nachher-CAT-Scan-Ergebnisse auf Diskette (wird uns in
Kürze zur Verfügung gestellt). Er hat sich gemeldet und öffentlich zu den Menschen gesprochen. Tatsächlich ist
er jetzt ein Pfleger, der anderen Patienten mit dem heilenden Hanföl hilft!

Diese Geschichte ist echt, nein BS Ich habe zwei Videos (beide rechts), die in einem örtlichen Cannabiscamp
aufgenommen wurden. Ein Video ist nur mein Patient. Das andere Video sind die Aussagen meines Patienten
und anderer Patienten. Mein Patient und ich geben Gott die Ehre für dieses Wunder. Mit freundlichen Grüßen
GrowGoddess“

„Vor einem Jahr sagte uns mein Onkologe, dass wir uns bald mit dem Hospiz in Verbindung setzen sollten,
Dickdarmkrebs war wieder in meiner Lunge und im Dickdarm, wurde 09 aus dem Dickdarm und 11 aus der
Leber entfernt. Mein Mann bestand darauf, dass sie gleichzeitig eine weitere Runde Chemo versuchen Als ich
Cannabisöl entdeckte, begann ich, das Öl am selben Tag wie die Chemo einzunehmen. Mein Tumormarker war
17,6.  Nach EINER Behandlung (und 2 Wochen Öl)  war  mein  Tumormarker  10.6.  Letzten  Freitag  nach 2
Behandlungen und 5 Wochen Öl ist mein Tumormarker 4,8. Meine Krankenschwester sagte mir,  sie wisse
nicht, was ich tue, aber diese Chemo sollte diese Ergebnisse nicht bringen. Ich fühle mich so gut wie schon
lange nicht mehr.“ Diane

"Ich habe es versucht, ich hatte Darmkrebs, der Krebs ist weg!!!" Jean

„Lieber Rick, auch wenn ich dich nicht persönlich kenne, fühle ich mich fast so, als ob du ein Mitglied meiner
Familie wärst, denn wie wichtig deine Rolle für mein Leben und das Leben meiner Familie schon war!

Ich werde nie genug Worte haben, um Ihnen für Ihr Engagement zu danken, der gesamten Menschheit in einem
völlig selbstlosen Ziel zu helfen. Ich lebe in Slowenien und habe gehört, dass Sie Ende des Monats hier sein
werden, und ich werde die Gelegenheit nicht verpassen, Ihnen persönlich zu danken, um meinem Helden die
Hand zu schütteln!

Bei  meiner  Freundin,  der  Mutter,  wurde  vor  fast  3  Monaten  ein  kleinzelliger  Lungenkrebs  im Stadium 4
diagnostiziert (ein tennisballgroßer Tumor in ihrer rechten Lunge mit 2 Metastasen auf ihrer Leber und ihren
Lymphknoten). Nur wenige Monate bevor ich das große Glück hatte, auf Ihr Video „Run From the Cure“ zu
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stoßen, und auch wenn ich von den vielen Vorteilen von medizinischem Marihuana wusste, war ich schockiert
über die Enthüllung in Ihrem Film und ich erinnere mich, dass ich dachte: „Wenn es? passiert, dass ich Krebs
habe, und ich werde auf jeden Fall zum Öl gehen.“ Dann passierte es nicht mir, sondern der Mutter meiner
Freundin,  einer  ganz  besonderen  Person,  die  ich  immer  geliebt  habe,  abgesehen  davon,  dass  sie  meine
Freundin-Mutter ist!

Also beschließen wir, sofort zu handeln und ich hatte das Glück, alle Rohstoffe für die Herstellung der Medizin
zu finden! Obwohl sie offen für die Idee war, Öl zu nehmen, begann sie auch mit einer Chemotherapie, weil sie
damals solche Angst hatte, alles zu tun, um diese beschissene Krankheit loszuwerden.

Also fing sie zuerst mit Chemo an und ab dem Tag danach auch mit Öl. Sie konnte die großartige Anti-Chemo-
Wirkung bereits nach einer Stunde nach der ersten Einnahme des Öls sehen. Es war unglaublich, obwohl wir
wussten, dass das Öl wahrscheinlich funktionieren würde, hatten wir keine so schnelle Verbesserung erwartet!
Nach 24 Stunden ununterbrochenem Erbrechen und dem Gefühl, zu sterben, fühlte sie sich in jeder Hinsicht
besser (keine Übelkeit mehr, kein schlechter Geschmack im Mund, großer Appetit, guter Schlaf usw.) und es
ging ihr immer besser und besser bis zur nächsten Chemo.

Nach 3 Runden Chemotherapie und 35 ml Öl hatte sie ihre erste CT-Untersuchung und die Ergebnisse waren
wirklich ermutigend, der große Tumor in ihrer Lunge war jetzt die Hälfte des vorherigen CT-Scans und der 2
Metastasen, die es gab nur noch einer übrig, und er war kleiner!

In  dieser  Zeit  begann  ich  auch  viel  über  das  Endocannabinoid-System  und  die  Eigenschaften  von
Cannabinoiden zu forschen. Und es ist unglaublich zu sehen, wie viele Forschungen, Studien und Experimente
zu diesem Thema existieren und es sieht wirklich so aus, als würde die ganze Wissenschaft das unterstützen,
was Sie fast zufällig entdeckt haben. Kürzlich hat sogar das National Cancer Institute (von Amerika) einen
Abschnitt auf seiner Website namens „Cannabis und Cannabinoide“ eröffnet und erst vor einem Monat wurde
er mit einer Menge Dokumentation über THC und Krebs aktualisiert.

Der Grund, warum ich dich jetzt persönlich treffen möchte (abgesehen von der Tatsache, dass ich dir danken
muss, wie du es verdienst),  ist,  dass ich Hilfe brauche, um meine Freundin zu überzeugen, diese unsinnige
Chemo zu beenden, die, selbst wenn sie geheilt wird, Krebs, schadet ihr enorm!

Ich habe ausgerechnet, dass sie am 15. dieses Monats die 60 ml Behandlung abgeschlossen haben wird, aber am
27. müsste sie zur 5. Chemorunde gehen (der sogar eine 6. folgen wird!).

Wie Sie verstehen können, möchte ich vermeiden, dass sie eine Chemo macht, wenn sie bereits krebsfrei sein
könnte! Das Problem ist, dass kleinzelliger Lungenkrebs bekanntermaßen gut zu Beginn der Chemotherapie
anspricht (oder zumindest sagen die Ärzte dies), daher sagten sie ihr, dass die guten Ergebnisse, die sie bei
ihrem letzten CT-Scan erzielte, wirklich nicht so überraschend seien ...

Was ich ihr vorschlug, ist eine weitere CT-Untersuchung vor der 5. Chemo durchzuführen, um sicherzugehen,
dass sie keine Chemo an einem sauberen Körper durchführt. Sie stimmte zu, aber ich weiß immer noch, dass sie
Angst hat, sich gegen das zu stellen, was Ärzte sagen...

Ich habe mich gefragt, ob es vielleicht möglich wäre, vor dem Kongress und vor ihrer 5. Chemo-Runde eine
private  Begegnung  mit  Ihnen  zu  haben.  Ich  bin  sicher,  sie  wird  begeistert  sein,  Sie  kennenzulernen  und
wahrscheinlich finden Sie die richtige Argumentation und den richtigen Anreiz, die Chemotherapie zu beenden!

Ich kann mir vorstellen, dass Sie wahrscheinlich mit allen möglichen Hilfeanfragen überlastet sind, daher würde
ich es sehr verstehen, wenn Sie keine Zeit und Energie haben oder sich sogar auf jede persönliche traurige
Geschichte einlassen möchten, die Ihnen auf Ihrem Weg begegnet… Und unabhängig von Ihrer Verfügbarkeit
persönlich zu treffen, werde ich dir immer unendlich dankbar sein für das, was du für mich und für die ganze
Welt getan hast!

Danke aus tiefstem Herzen. Ich wünsche dir alles Gute für dein Leben und hoffe, dass du eines Tages auch
wieder in ein normales Leben in einer normalen Welt zurückkehren kannst! Respekt, xxx
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PS Wenn Sie dieses Testimonial posten möchten, können Sie dies gerne tun, aber bitte nicht markieren oder
meinen  Namen  verwenden,  da  wir  immer  noch  das  Öl  verwenden  und  immer  noch  in  einem  Land  der
Prohibition leben, also kann ich mir das Risiko nicht leisten, erwischt zu werden. Ich werde Sie auf jeden Fall
über  die  Entwicklung  der  Behandlung  auf  dem  Laufenden  halten  und  würde  mich  freuen,  Ihnen  eine
vollständige Good-End-Geschichte zu liefern.

„Xxx, sie sollte 120-180 g hochwertiges Öl über sechs Monate oder schneller essen, wenn sie kann. Keine
Chemo mehr, wenn möglich keine CT-Scans mehr - beide sind krebserregend und werden den Krebs noch
weiter  verbreiten.  Machen  Sie  Zäpfchen  mit  0,2-3  g  Öl  darin  (Kakaobutter  schmelzen,  Öl  hinzufügen,
umrühren, in Formen gießen, bei Raumtemperatur abkühlen lassen) und lassen Sie sie sie zwei- bis dreimal
täglich zusätzlich zu dem Öl verwenden, das sie essen wird ( wenn sie es einnehmen kann, andernfalls die orale
Dosis leicht reduzieren). Sie sollte das Öl auch mehrmals täglich verdampfen - Husten hilft dabei, die Lunge zu
reinigen und später wird sie auch die Tumore aushusten.

Was ein persönliches Kennenlernen angeht, würden wir uns sehr freuen, aber wir machen normalerweise einen
sehr kurzen Prozess mit denen, die eine Chemo machen möchten, wir verschwenden unsere Zeit nicht mehr
damit, sie zu überzeugen, die Entscheidung liegt bei ihnen. Aus unserer Sicht befinden sich alle Informationen,
die sie benötigen, auf unserer Website und in Ricks Büchern. Wenn jemand kam und sagte, dass er das Öl mit
Chemo einnehmen  wollte,  würden wir  ihm das  Öl nicht  einmal  liefern,  jemand  anderes  wird es  mehr  als
glücklich sein, es ohne die tödliche Chemo zu essen. Jeder vernünftige Mensch muss wissen, dass es nicht gut
ist, Gift zu nehmen. Das Öl wird ohne die Chemo eine viel bessere Arbeit leisten.

Je mehr Chemo sie nimmt, desto mehr Öl muss sie dann sowieso essen, um den Schaden rückgängig zu machen
- wenn sie die Chemo überlebt, weiß man das natürlich nie im Voraus und jede Injektion könnte die letzte sein.
Tut mir leid, das zu sagen, aber so ist es.

Also, so wie ich es sehe, sollte sie das Öl in sich zerstampfen und sich so gut es geht von Ärzten und deren
Behandlungen fernhalten. Sie sollte den pH-Wert ihres Körpers erhöhen, täglich Samen von zwei Äpfeln essen
und dann das Öl essen, es in Zäpfchen nehmen, das Öl verdampfen und es vielleicht auch topisch auf ihrer
Brust in einer Alkoholtinktur oder in einer Mischung mit Hanfsamen verwenden Öl oder ähnliches. Befolgen
Sie einfach die Anweisungen auf unserer Website und in Ricks Buch, um die besten Ergebnisse zu erzielen.
Schauen Sie sich auch Ricks Youtube-Videos an – Sie werden so ziemlich die gleichen Sätze hören, die Sie von
ihm oder uns persönlich hören würden, die Botschaft bleibt dieselbe – und es ist so viel wie möglich „Bleib weg
von Chemo und Strahlung“. Herzliche Grüße, Jindrich Bayer“

„Als jemand, der als Teenager eine Chemo durchgemacht hat, kann ich Ihnen sagen, dass es kein Spaziergang
im Park ist!!! Wenn ich dies fühle, kann ich Ihnen sagen, dass wir versuchen, ein Heilmittel zu finden und
warum nicht alles versuchen, um es auf weniger schmerzhafte Weise zu finden. Gift zu verabreichen, um Gift
zu töten,  ist  nicht immer die Antwort.  Versuchen Sie es mit einer natürlichen Heilung und sehen Sie,  was
passiert.“ Konstanz

„Wir müssen einige echte Veränderungen sehen … und Eltern sollten nicht gezwungen werden, ihrem Kind
Gift zu injizieren (Chemo)! Wenn die Leute wirklich wüssten, was Chemo ist, würden sie es in ihren Körper
pumpen. Ganz zu schweigen von den Nebenwirkungen der Chemotherapie, wenn Sie Glück haben und den
Krebs besiegen! Das ist ist ekelhaft! Es ist Zeit, Amerika und die Welt aufzuwecken!“ 46/7 Kampf um Heilung

„Hallo Jindrich, gestern habe ich Ricks Buch zu Ende gelesen. Tolles Zeug! Ehrlich gesagt brauche ich wirklich
keine weiteren Beweise für die wirklich magische Kraft des Öls!

Ich habe auch einige Experimente gemacht und jeden Tag entdecke ich etwas Neues, das dieses Medikament
bewirken kann! Tolle! Leider bin ich davon überzeugt und auch wenn meine Freundin überzeugt ist, dass ihre
Mutter irgendwie nicht ganz „loslassen“ kann...

Ich versuche ständig,  gute Argumente zu liefern,  aber ich kann mich nicht  für sie entscheiden!  Sie ist  die
Krebskranke und die Einzige, die entscheiden kann, was sie mit ihrem Leben anfangen soll.
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Ich weiß, dass sie am Ende sowieso geheilt wird, weil wir ihr so viel Öl hineinstopfen werden, dass sie nicht
sterben kann. Aber trotzdem finde ich es so dumm und so gefährlich, mit diesen verdammten Chemikalien zu
spielen, besonders wenn man Zugang zu einer natürlichen Medizin hat, die nachweislich Krebs heilt!

Ich habe von Ihren Erfahrungen mit Krebs und dem medizinischen System gelesen... Es tut mir wirklich leid für
Ihren Verlust... und jetzt verstehe ich Ihre Einstellung zur traditionellen sogenannten „Medizin“ besser!“ Luigi

-- Hallo Luigi, danke für deine netten Worte zu dem Buch und es ist schade, dass du durchmachen musst. Es ist
ihre Entscheidung, welche Behandlung sie wählt, aber ich würde nicht in die Nähe der Chemo gehen - lesen Sie
einfach die Geschichte meiner Mutter für sie, vielleicht wird sie verstehen, dass die Einnahme von Gift nie eine
gute  Idee  ist,  besonders  wenn  es  nicht  begründet  oder  notwendig  ist.  Ihre  Chancen,  die  Chemo  nur  zu
überleben, werden sich erheblich verbessern, wenn sie das Öl einnimmt, aber warum noch mehr Schaden an
ihrem kranken Körper anrichten? Es macht überhaupt keinen Sinn. Beste Grüße, Jindrich

„Ein Freund hat  mich vor etwa zweieinhalb  Jahren hingesetzt,  um Run From the Cure anzusehen, weil  er
dachte,  es könnte meiner Psoriasis helfen. Wir machten das Öl zusammen – das erste Mal für uns beide –
innerhalb von drei Wochen war meine Plaque-Psoriasis weg. Seitdem mache ich das Öl und nehme es ein.
Wenn  ich  jeden  Tag  einnehme  und  das  Öl  nachts  topisch  auf  die  einzelnen  Stellen  auftrage,  die  zufällig
auftauchen, ist die Psoriasis sehr kontrolliert und fast unsichtbar. Aufgrund dieser Erfahrung sprang ich mit
zwei  Beinen  ein  und  besitze  jetzt  das  erste  vollständig  staatlich  lizenzierte  medizinische  Marihuana-
Unternehmen in Colorado. Nach einem Jahr in meinem Geschäft wurde bei meinem Vater ein Melanom im
Stadium IV diagnostiziert – es hatte sich in seine Lunge und Leber ausgebreitet. Sein Onkologe gab ihm 3 bis
12 Monate und sagte ihm, er solle sich auf die Hospizversorgung vorbereiten. Ich habe ihn sofort mit einer
RSO-Kur begonnen und fünf Monate später ist sein Krebs weg. Gegangen. Die einfachste Sache der Welt!
Danke Rick, für die Wiedereinführung dieser erstaunlichen Medizin in die Welt! :-)” Erika

„Cannabisöl heilt Krebs. Ich bin Patientin mit Brustkrebs im Stadium 3 und benutze das Öl, um mich selbst zu
heilen.“ Adele

"Keine Chemo, keine Bestrahlung...  RSO & Ernährungsumstellung...  RSO hat meinen Magenkrebs  geheilt,
ohne diesen Scheiß..." Dale

„Habe es geschafft, es meinem 18-jährigen Sohn verabreicht… Keine Anzeichen von Krebs mehr. Ich schulde
dir  ein  großes  Dankeschön,  Rick  Simpson.  Bei  meinem  Sohn  wurde  im  Oktober  ein  Synovialsarkom
diagnostiziert, nachdem ein Tumor entfernt wurde, bevor eine Biopsie durchgeführt wurde Testergebnissen, sie
können zu ihrer Verwunderung keine Spur davon finden ... Cannabisöl war eines von vielen Dingen, mit denen
ich ihn fast unmittelbar nach der Diagnose begonnen habe.“ Amanda

„Ein enger Freund von mir hat früher Morphium gegen Hirntumorschmerzen bekommen. Das Morphin selbst
verursachte  Sucht,  Entzugserscheinungen  und  verschlimmerte  die  Dinge  während  seiner  Verwendung  nur.
Cannabis selbst war das einzige Medikament, das Entzugserscheinungen, Depressionen, Schmerzen und den
Krebs selbst linderte. Deine Nachricht hat meinen Freund gerettet.“ Jaspis

„Ich bin so begeistert von dem Öl. Im letzten Monat habe ich zum ersten Mal davon gelesen oder gehört. Ich
bin begeistert... Mr. Simpson, viele von uns danken Ihnen für die selbstlose und liebevolle Arbeit, die Sie für
die gesamte Menschheit geleistet haben. Sie sind meine Definition eines Humanitären!!! Ich arbeite seit 1998
ehrenamtlich im Hospiz, ich habe viele leiden und sterben sehen, sogar in meinen Armen. Zu denken, dass so
viel von diesem Leiden hätte gelindert werden können, ist buchstäblich umwerfend...“ Cindy

--  Das  ist  es  sicherlich,  besonders  wenn  man  bedenkt,  dass  alle  Informationen  über  die  „wundersamen
Heilkräfte“ des Rick Simpson-Öls wahr sind. Richtig hergestelltes und gebrauchtes Öl kann Krebs, Diabetes
und Tausende anderer Krankheiten wirklich heilen. Es kann wirklich bei Schmerzen helfen, die Morphium nicht
berührt. Es verjüngt den Körper wirklich und lässt die Muskeln nachwachsen. Das Wort umwerfend beschreibt
es nicht vollständig, denke ich. JB

"OMG.  Ich  habe  gerade  eine  Nachricht  von  jemandem  bekommen,  dem  ich  Phoenix  Tränen  gebe,  der
Nierenkrebs hatte  und ich meine.  Nach 90 Tagen Einnahme des Öls zeigt  der neueste PET-Scan, dass die
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Tumore verschwunden sind. Das ist unglaublich. Ich habe gesehen, wie Phoenix Tears viele geheilt hat, seit ich
damit arbeite. Danke, dass Sie mir helfen, anderen bei der Heilung zu helfen.“

-- Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank, dass Sie anderen helfen, Gregg. Keine Scans mehr, nur das Öl.
Der Scan ist krebserregend, er könnte dazu führen, dass der Krebs zurückkehrt und wer will das? JB

„Hallo, lieber süßer Rick Simpson & Jindrich Bayer, ich hoffe, es geht euch beiden gut. Angesichts der Menge
an E-Mails, die Sie erhalten müssen, erinnern Sie sich sicher nicht an mich von vor Monaten, also habe ich
unsere früheren Korrespondenzen aufgenommen.

Mama lebt und ist sehr gesund! Zu sagen, dass wir so dankbar sind, ist eine Untertreibung.

Bei Diagnose im Februar 2012 (Pankreas-Adenokarzinom im Stadium 4 mit Metastasen in Leber und Lunge)
betrug ihre Prognose 3 bis 6 Monate mit erwarteter schwerer Verschlechterung des Gesundheitszustands in
diesem Zeitraum. Stattdessen ist sie 10 Monate später am Leben, glücklich und gesund.

Ich weiß, dass Sie beide gegen Chemo sind und wir auch… Aber als sie sagten, 3 Monate haben wir ALLES
darauf geworfen, einschließlich der Chemo, zusammen mit dem sofortigen Start von RSO. Uns wurde gesagt,
dass niemand so gesund bleibt wie Mama, wenn sie so viel Gemzar-Chemo bekommt, wie sie bekommen hat.
Das RSO musste sie während dieser Zeit gesund erhalten haben.

Die Chemotherapie hat vor 6 Wochen aufgehört, als sie feststellte, dass sie die Anfänge von Chemoschäden
spüren konnte. Sie ist jetzt seit 6 Wochen ohne Chemo und fühlt sich großartig.

Seit  ihrer  Diagnose  im  Februar  2012  hat  sie  nach  dem  anfänglichen  Aufbau  täglich  ein  Gramm  RSO
eingenommen (bisher ca. 300 Gramm insgesamt).

Der letzte Scan, der am Montag, den 17.12.12 durchgeführt wurde, zeigte eine stärkere Tumorschrumpfung,
einschließlich der Dokumentation, dass einige der Tumoren zu klein waren, um per CT-Scan sichtbar gemacht
zu  werden.  Es  waren  unglaubliche  Neuigkeiten!  Am  Dienstag  bekamen  wir  dann  die  Ergebnisse  ihrer
Laborarbeit. Nachdem wir so gute Scan-Nachrichten erhalten hatten, waren wir schockiert, als wir hörten, dass
ihr Tumormarker-Test (CA19-9) von 285 auf 2100 gestiegen war. Haben Sie dies schon einmal erlebt? Haben
Sie  eine  Erklärung,  warum oder  wie  die  Marker  zugenommen  haben?  Irgendwelche  Ideen?  Irgendwelche
Vorschläge? Diese Frage wurde an mehrere RSO-Hersteller gestellt, aber bisher keine endgültige Antwort.

Hier sind ihre bisherigen CA19-9-Ergebnisse. Der normale Wert ist WENIGER ALS 37. Bei der Erstdiagnose
im Februar wurde kein Tumormarkertest durchgeführt. 4-30-12... 23.568; 5-30-12...5.240; 6-18-12... 4.458; 8-8-
12... 538; 10-8-12... 285 (die letzte Chemo war 10-29-12); 12-17-12... 2.100. Jeder Input, den Sie haben, wird
von meiner Familie geschätzt! Alles Liebe, B“

-- Lieber B, CT-Scans geben eine enorme Strahlendosis und das könnte sie verursacht haben, außerdem war die
Chemo völlig unnötig. Ich würde sie so schnell wie möglich 180g Öl bester Qualität essen lassen. Keine CT-
Scans oder anderen krebserregenden Unsinn mehr, nur das Öl und so viel, wie sie vertragen kann. Sie müssen
zuerst den Schaden durch die Chemotherapie und die Bestrahlung rückgängig machen und es wird einige Zeit
dauern, es hat nur die Arbeit für das Öl erschwert. Als würde man ihr ein Gegenmittel geben, während man ihr
Gift in die Adern pumpt, macht es für mich überhaupt keinen Sinn. Beste Grüße, Jindrich Bayer

„Ich wurde vor ungefähr 4 Wochen von einer Frau mit Brustkrebs angesprochen und es gelang ihr, sie in die
richtige Richtung zu lenken. Sie hat einen ziemlich bedeutenden Tumor (ich denke, sie könnte mehr als einen
haben.) und kann ihn fühlen. Es ist erst 3 Wochen her, seit sie mit dem Öl begonnen hat und der Tumor ist
bereits definitiv weicher. 3 Wochen nicht schlecht! Ich fühle mich sehr ermutigt für sie und ich weiß nur, dass
diese Dame eine weitere Erfolgsgeschichte sein wird. Eine Liebe." Corrie

„Mein  Vater  ist  89,  hat  Hautkrebs  im  Gesicht.  Dreimal  habe  ich  ihn  ins  Krankenhaus  gebracht,  um ihn
rausschneiden zu lassen. Ich habe vor ein paar Wochen mit Cannabisöl angefangen. Einige davon sind so groß
wie mein Babyfinger bis zu meinem Daumen. Es waren 11 die ich behandelt habe, jetzt sind es 4 die so groß
wie der Daumen eines Babyfingers ist. Sie sterben einfach und fallen geheilt von der Haut. Ich bin erstaunt,
genauso wie alle Krankenschwestern und der Arzt.“ Steve
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„Ich  möchte  nur  sagen,  dass  ich  sehr  glücklich  bin,  Ihnen  mitteilen  zu  können,  dass  der  Scan  meines
Schwiegervaters auf seinen Krebs zum zweiten Mal vollständig sauber ist, nachdem der erste Mal Flecken auf
der Lunge aufwies. Wir begannen ihn mit dem Öl, gleich nachdem der erste Flecken aufwies. Cannabis hat
seine Lungen genommen und sie gereinigt!  Ihm wurde gesagt,  er brauche Chemo. Wir waren dagegen und
haben ihn stattdessen auf das Öl gesetzt. Cannabis heilt Krebs!!! Ich habe auch meinen kleinen Pommern mit
dem Öl angefangen, weil er  eine kollabierte  Luftröhre und angeborener Herzfehler  hat. Er nimmt seit dem
Sommer seine regulären Medikamente nicht mehr und zum ersten Mal seit dem Sommer hustet er nicht mehr
fast (er hustete und würgte ständig, selbst bei seinen Medikamenten, die ihm der Arzt gab). Er hat mehr Energie
und es geht ihm besser als während der Medikamente.“ Karen

„Es heilt auch Gebärmutterhalskrebs! Ich konnte mir keine Behandlungen leisten (nicht einmal EINE...) und
blieb ein Jahr ohne jegliche medizinische Hilfe... aber ich habe fast jeden Tag geraucht... dann ein Jahr später
bei  meiner  Jahresprüfung, der Arzt und die  Schwestern waren überwältigt...  sie konnten nichts anderes  als
leichte Narben dort finden, wo der Krebs gewesen war... Ich bin jetzt 100% krebsfrei... dank Marihuana... keine
Ärzte... keine "Medizin" ”... keine Behandlungen... sondern wegen einer rein pflanzlichen, NATÜRLICHEN
Pflanze... ich bin der lebende Beweis...

Die Ärzte sagten, dass ich Krebs der Stufe 5 hätte haben sollen, wenn ich ohne Behandlung wäre ... aber es war
WEG ... ohne ihre Hilfe ... sie waren so überwältigt, dass sie mich ins STAATSKRANKENHAUS schickten in
LITTLE ROCK (UAMS) für weitere Tests... und UAMS fand auch nichts anderes als leichte Narben...  sie
sagten, es sei ein Wunder... Ich glaube, es war nur Marihuana... Legalisieren Sie es bereits. .. den Menschen
helfen... ist das nicht das, worum es bei der Menschheit früher ging?“ Monica

„Ich bin soooo dankbar, dass David Triplett sein Video veröffentlicht hat … das Video hat mir sehr gut gefallen
und es war eine der Geschichten, die mich dazu brachten, Cannabisöl bei einem Basalzellkarzinom-Hautkrebs
auf meiner Stirn auszuprobieren … was jetzt weg ist! ... Hören Sie nicht auf, die Wahrheit zu verbreiten!“ Dee

„Ich habe Cannabisöl verwendet, um Basalzellkarzinome an meinem Kopf, Hals und Gesicht zu behandeln.
ERFOLGREICH. Dies ist ein idealer Krebs, um zu forschen. Es ist mit bloßem Auge deutlich sichtbar und alle
auftretenden Veränderungen sind leicht zu erkennen. Ich habe versucht, hier in den USA Interesse dafür zu
wecken, aber die Bundesbehörden haben jeden, und es scheint, dass alle zu Tode gezeichnet sind, wenn man sie
berührt. Sehen Sie, was Sie tun können.“ Joseph Siler (Erster Beitrag auf der Facebook-Gruppe CANNABIS
CURES CANCERS!, verwaltet von Kane Slater, 7. Januar 2010)

„Ich habe einen Knoten im Oberschenkel, früher war er hart, fast 2 cm, jetzt ist er weniger als halb so groß und
wird weicher (4 Wochen).“ Katri

“Ich habe gerade herausgefunden, dass ich krebsfrei bin, nachdem ich 5 Monate am Stück das Öl genommen
habe!!” Mimi

F.  JB,  haben Sie  etwas über  die  Heilung  bestimmter  Tumorarten,  die  als  „Hämangioblastome“  bezeichnet
werden? Ich verfolge deine Beiträge und andere auch. Ich habe noch nie eine andere Behandlung dieser Art von
Tumor als die Exzision gesehen. Ich habe eine Menge davon. Graeme

A. Nicht  persönlich,  wir  hatten  sicherlich  nicht  die  Gelegenheit,  alle  dem Menschen persönlich  bekannten
Diagnosen zu behandeln, aber nach dem, was ich jetzt darüber gelesen habe, sehe ich keinen Grund, warum das
Öl nicht helfen sollte. Soweit ich weiß, können sie es nur mit CT-Scans diagnostizieren, und so wie ich es sehe,
sollte jeder, der einen CT-Scan macht, danach mindestens 60 g Öl essen. Und wenn sie diese 60 g vor der
Operation essen, bin ich mir sicher, dass die Operation in den meisten Fällen nicht notwendig ist, weil die
Tumore nicht da sind. Also ich würde das Öl auf jeden Fall selbst ausprobieren. Alles Gute, JB

„Die Tatsache, dass Placebos manche Menschen heilen, ist ein Grund, Medikamente für immer zu verwerfen
und die Kunst des Placebos zu studieren. Wenn Sie jedoch sagen, dass Sie nie eine Placebo-Studie durchführen,
wenn Sie ein wirksames Heilmittel haben, haben Sie Recht, das würde die Hälfte Ihrer Patienten töten, krank
und grausam.“ Christopher
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-- Es wäre in der Tat krank und grausam, und deshalb werde ich es persönlich nicht tun. Andere können, wenn
sie wollen, aber ich nicht. Ich möchte, dass das medizinische System das Öl als Placebo verwendet - wenn sie
beweisen, dass das, was sie verwenden möchten, sicherer und wirksamer ist als das Öl (und für den Patienten
angenehmer / angenehmer), dann können sie es verkaufen . Wenn nicht, dann nicht. Es ist ganz einfach und sehr
rational, denke ich. Und so wird es in Zukunft sowieso sein, also warum warten? JB

„Es ist nie zu spät, die Tatsache zu akzeptieren, dass Cannabis einfach Medizin ist. Gleichzeitig ist es nie zu
spät, das Öl als Medizin zu verwenden, egal wie Ihr Zustand ist oder wie schwer er ist. Mit der Anwendung des
Öls besteht meist eine Chance für den Patienten bzw. das Öl wird ihm bis zum Schluss ein Höchstmaß an
Lebensqualität verschaffen. Und das ist auch viel.“ JB

„Wenn Patienten, die eine Chemotherapie eingenommen haben, das Öl verwenden, muss das Öl zunächst den
Körper entgiften. So braucht es manchmal 120-150g des Öls, bevor es den Krebs selbst angreift. Es ist wirklich
keine gute Idee, eine Chemotherapie zu machen, besonders wenn es absolut unnötig ist, wenn man bedenkt,
dass das medizinische System Cannabis seit Dutzenden von Jahren als Heilmittel gegen Krebs kennt.“ JB

F. Krebspatienten im Endstadium: Beginnen Sie aggressiv mit 1 Gramm pro Tag oder bringen Sie sie über eine
Woche oder so hoch? Rat aus Erfahrung?

A. Nein, wir beginnen immer mit kleinen Dosen und folgen den Anweisungen. Wenn sie bereits Erfahrung mit
Cannabis  haben  und  wissen,  dass  es  nichts  zu  befürchten  gibt,  können  Sie  natürlich  manchmal  mit  einer
höheren  Dosis  beginnen.  Aber  Sie  wissen  nie,  wie  der  Patient  auf  das  Öl  reagieren  wird,  und  er  nimmt
normalerweise eine Mischung aus verschiedenen Medikamenten ein, also sollten Sie vorsichtig sein und den
Blutdruck des Patienten usw. beobachten. Die allgemeine Empfehlung ist, die Anweisungen zu befolgen, die
weniger formelle ist - folgen Sie Ihrem Instinkt und Urteilsvermögen und wenn der Patient „nichts zu verlieren“
hat,

Ich würde nicht zögern, ihnen bei Bedarf (akute Rückenschmerzen etc.) eine hohe Dosis zu geben. Ein Gramm
wirklich hochwertiges Öl kann einen unerfahrenen Benutzer sehr, sehr hoch machen. Manchmal wäre dieses
hanfinduzierte Komma von Vorteil, und ich bin sicher, dass es früher oder später sowieso für die Anästhesie vor
der Operation verwendet wird, aber im Moment möchten wir, dass die Patienten so weit wie möglich in ihrer
Komfortzone bleiben. Ich hoffe ich habe es gut erklärt. Beste Grüße, JB”

„Corrie, mein Freund, du hast mir beim *** geholfen. Ich habe ihm Medikamente gegen seine neuroendokrinen
Tumoren gegeben. Er ist seit 1 Monat in der Medikation und es fängt an zu schrumpfen. Es war so groß, dass es
ihm auf den Magen drückte, aber jetzt ist es so weit, dass er wieder essen kann und sein Arzt sagte, er habe
noch nie einen solchen Tumor so SCHNELL geschrumpft gesehen. Es hat ihn ausgeflippt und alle Blutwerte
waren wieder normal, also ein weiteres auf dem Weg der Heilung und das ist FANTASTISCH. Und du bist
FANTASTISCH und Gott ist großartig.“

„Ich habe einen Freund, der an Hirntumor leidet, und ich habe Cml. Das Öl wirkt bei uns beiden!!! Mein Freund
ist in meinen Augen der Beweis aus erster Hand, dass dieses Öl ein Wunder ist... Ich hatte meine Zweifel
vorher, aber nicht jetzt! Nimm das Öl, ES FUNKTIONIERT!“ Tyler

„Ich wurde letztes  Jahr von einer  Freundin meiner  Mutter  gefragt,  ob ich für ihre Mutter  eine 6-monatige
Hanfölkur  aus  hochwertigem Cannabis  machen könnte.  Sie  hatte  Halskrebs.  Ich habe ihr  das  Öl nach den
Ratschlägen von Youtube gemacht und es dann nach Russland gepostet. Sie nutzte die erste 6-Monats-Kur mit
erstaunlichen Ergebnissen und bat um eine weitere 6-Monats-Dosis, ich schickte ihr eine weitere Ladung und
jetzt 14 Monate später ist sie bei guter Gesundheit. Du machst tolle Arbeit, Rick. Dankeschön." Gareth

„Hallo, mein Name ist Alysa Erwin und ich bin 16 Jahre alt. Im Jahr 2011 wurde bei mir ein anaplastisches
Astrozytom  im  Stadium  3  diagnostiziert.  Wir  (meine  Familie  und  ich)  haben  uns  entschieden,  ein
Cannabiskonzentrat zu verwenden. Die University of Michigan sagte uns, dass ich wahrscheinlich nicht länger
als ein paar Jahre überleben würde und der Krebs selbst inoperabel sei, weil er sich in einer Spinnenformation
befand. Letzten Januar war ich für mein reguläres MRT an der University of Michigan. Alle Tumoren sind
weg.“
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„Bei  mir  wurde  wieder  Krebs  diagnostiziert.  Drittes  Mal.  Stadium 4 Knochen-  und Lebermetastasen,  von
Brustkrebs. Meine Krebsgeschichte begann vor fast 7 Jahren, ich bin einer der Glücklichen, die die Menge an
Chemotherapie überlebt haben, der ich meinen Körper ausgesetzt habe, ganz zu schweigen von der Strahlung.
Diese dritte  Diagnose hatte  mich überzeugt,  dass  ich  erledigt  war;  Ich meine,  wer  überlebt  diese  Art  von
Diagnose??

Also machte ich mich auf die Suche nach Wundern und fand Rick Simpson. Ich war mir sicher, dass dieser Typ
auf keinen Fall die Wahrheit sagte, also schaute ich genauer hin. Ich fing an, mich mit Leuten in Michigan zu
verbinden und erfuhr mehr über Rick Simpson Oil oder Cannabisöl und das Ergebnis, das Menschen wie ich
erlebten: Überleben, Remission, Heilung!!

Zu diesem Zeitpunkt habe ich nichts zu verlieren, also habe ich die Hand ausgestreckt und um Hilfe gebeten.
Ich begann, täglich ein Gramm meiner Medizin einzunehmen und arbeitete mich langsam auf diese Dosierung
hoch. Ruhe wurde zu einem großen Teil meines Tages, und genau das brauchte mein kämpfender Körper. Die
einzige Nebenwirkung, die ich je erlebt habe, war die Menge und die wunderbare Qualität des Schlafes, den ich
bekam. Das plus meine Blutdruckregulierung und meine Schmerzen sind jetzt unter Kontrolle.

Vor weniger als einem Jahr wurde bei mir Knochen- und Leberkrebs im Stadium 4 mit unzähligen Tumoren
diagnostiziert  (so viele,  dass sie einfach aufhören zu zählen),  mir wurde gesagt,  ich solle meine Sachen in
Ordnung bringen. (Das raubt mir immer noch den Atem.) Schneller Vorlauf bis heute und ich bin nur noch
Zentimeter von der Remission entfernt. Mein PET-Scan letzte Woche war negativ... Negativ! So eine hatte ich
noch nie. Es bedeutet, dass es keinen Krebs gibt. Der einzige Grund, warum ich nicht in voller Remission bin,
ist, dass der Katzenscan ein paar Schatten auf meinen Knochen hat, aber ich setze meine Behandlung fort und
auch diese werden bald verschwinden. Das ist nichts weniger als ein Wunder, unzählige Tumore bis hin zu ein
paar Schatten, die nicht einmal auf einem PET-Scan auftauchen.

Die Leute mögen sagen, seien Sie vorsichtig mit dem Wort Heilung… Aber ich meine, es ist, was es ist. Ich bin
hier und werde jeden Tag gesünder und John hat mir geholfen, dorthin zu gelangen. Er nahm mich auf, als ich
ihn  anrief  und  um  Hilfe  bat.  Er  und  seine  Gruppe  haben  sich  die  Zeit  genommen,  sich  mit  mir
zusammenzusetzen,  um  sicherzustellen,  dass  ich  über  die  Ernsthaftigkeit  dieses  Medikaments  und  das
Engagement aller unserer Teile aufgeklärt werde, um dies zu ermöglichen. Für mich und für Sie geht es hier um
Leben  und Tod.  Ich  hoffe,  alle  nehmen  es  so  ernst!  Wir  werden  für  den  Rest  unseres  Lebens  auf  dieses
Medikament angewiesen sein.

Der  Michigan  Cannabis  Club  hat  sich  um  meine  medizinischen  und  meine  pädagogischen  Bedürfnisse
gekümmert. Dies ist eine ernsthafte Gruppe und sie braucht ernsthafte Unterstützung, gesegnet John Roberts,
Ihre Opfer haben mich am Leben erhalten. Bitte helfen Sie ihnen jetzt, damit sie weiterhin so vielen helfen
können. Dankeschön!!"

-- Dieses Update wurde vor einigen Monaten veröffentlicht und sie befindet sich jetzt  in voller Remission.
Michigan Krebsprojekt

„Ich bin ein 68-jähriger Mann, der ein meiner Meinung nach normales, gesundes Leben ohne größere Probleme
führte  und  mich  mit  einer  jährlichen  Grippeimpfung  und  Vorsorgeuntersuchungen  versorgte.  Meine
Körperfunktionen  waren  in  Ordnung  und  alles  schien  in  Ordnung  zu  sein,  bis  ich  eines  Morgens  mit
schrecklichen Bauchschmerzen aufwachte.

Meine Frau dachte, es sei Blinddarm oder Leistenbruch, und meine Frau eilte mich in den Notfall. Ich wurde
etwa  2  Stunden  später,  am  15.  August  2012,  notoperiert  und  es  gab  einen  massiven  Tumor  an  meinem
Dickdarm, der zusammen mit 14 Lymphknoten entfernt wurde. Eine Woche später brach mein Inneres auf und
vergiftete mich und das führte zu einer zweiten Operation.

4 Tage später begann ich mich besser zu fühlen, ich war auf den Beinen und wurde langsam wieder beweglich
und ich begann zu bluten. Zurück zur Operation Nummer 3 und einen Tag später einen leichten Herzinfarkt.
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Kurz darauf -33 Tage auf der Intensivstation- wurde ich entlassen und trug eine STOSSTASCHE. Die Tasche
war 8 Monate bei mir und eine Umkehroperation wurde ohne Komplikationen durchgeführt. Der Chirurg sagte,
der Krebs habe sich nicht über die Knoten hinaus ausgebreitet.

Trotzdem  marschierten  sie  mit  mir  zur  Krebsklinik  und  fingen  an,  über  Chemo  und  Bestrahlung  als
„Folgemaßnahme“  zu  diskutieren.  Standardprotokoll,  sagten  sie.  BULLSHIT sagte  ich!  Ich  werde  meinen
Körper  nicht  mehr  bestrahlen  oder  vergiften  mit  Chemo oder  Bestrahlung.  Der  Onkologe  der  Krebsklinik
argumentierte nicht und skizzierte ein Jahr lang alle 3 Monate Nachuntersuchungen, die eine CT-Untersuchung
und eine Blutuntersuchung beinhalteten.

Ich  habe  das  Material  wie  von Rick  Simpson  beschrieben  beschafft  und  das  RSO produziert.  Nach  allen
Anweisungen für den Extraktionsprozess und mit Naphtha als Lösungsmittel hatte ich das fertige Öl in Spritzen
und begann es zweimal täglich einzunehmen, jedes Mal eine winzige Menge.

Ich habe meine vierte Nachuntersuchung in der Krebsklinik abgeschlossen und sie gaben an, dass der CT-Scan
NICHTS zeigt, was auf das Vorhandensein von KREBS hinweisen würde. Das Blutbild zeigte einen CEA-Wert
von 1,4, aber was soll's, jeder hat ein oder zwei Krebszellen. Sie betrachten alles 5+ als besorgniserregend. Ich
bereite jetzt eine weitere Charge vor und werde präventiv täglich einnehmen.

Jedem, der jetzt an Krebs leidet, empfehle ich, dasselbe zu tun. Wir haben NICHTS zu verlieren und alles zu
gewinnen.“ Gerry

„Ist es zu spät, um jemanden zu retten, der Stadium 4 hat und bereits Haut und Knochen hat und vor dem
Kraftverlust kaum noch laufen kann?“ Trommeln

"Es ist niemals zu spät. Viele Wunder wurden bei der Verwendung dieses Öls gesehen. Wenn es sie nicht retten
kann, wird es zumindest ihr Leiden lindern, ohne die harten Nebenwirkungen von Arzneimitteln. Beachten Sie,
dass es viel Schlaf geben wird, wenn sie mit hohen Dosen beginnen, bis die Toleranz aufgebaut ist. Es ist sehr
stark.“ Nick

„Ich bin ein zweimaliger Brustkrebs-Krieger. Ich möchte der lebende Beweis dafür sein, dass Ihr Öl hilft, Leben
zu retten.“ Michelle

"Ich auch, Schilddrüsenkrebs frei!!" Michelle

„Dawn: Sagen Sie über mich, was Sie wollen, entfreunden Sie mich, verurteilen Sie mich… Ihre Argumentation
ist ungültig! Dies ist der letzte Scan, den Mama jemals bekommen wird!!! CANNABIS TÖTET KREBS!

Stacy: In welcher Phase war deine Mutter? Ich weiß, du hast es schon einmal gepostet, aber ich habe es 
vergessen. Das ist auf Anhieb ein fabelhafter Bericht!!
Dawn: Stacy, es war ein kleinzelliges Lungenkarzinom im Stadium 3. 5 Tumoren mit kleinen Mets zum oberen 
Lymphsystem.
Debbie: Das ist so phänomenal! Ich habe noch nie von jemandem gehört, der kleine Zellen heilt, selbst mit all 
den regulären Protokollen. Das ist bemerkenswert! Du hast nicht nur das Leben deiner Mutter gerettet, sondern 
auch andere Leben, denn es ist der Beweis dafür, dass Cannabis wirkt. Vielen Dank für das Teilen!
Dawn: Debbie, sie hat alles gemacht, Cannabisöl - Chemo - Bestrahlung, ABER wurde geheilt, bevor ihre 
Chemo- und Bestrahlungsbehandlungen durchgeführt wurden, also lehnte sie die verbleibende Behandlung ab 
und blieb beim Öl ... Was sie immer noch nimmt und JEDEN TAG nehmen wird den Rest ihres Lebens!
Steve: sagt 'das ist am besten mit Veränderungen nach der Bestrahlung vereinbar'. Hatte sie eine 
Strahlentherapie?
Dawn: Steve, ja, sie hat es getan, aber sie ist nie fertig geworden ... Dr ist am Boden!“

„Patientin: Linda V., Servicedatum: 16.11.2013, Verfahren: CT BRUST MIT KONTRAST

Es wurde eine CT des Brustkorbs durchgeführt... Vergleich mit vorherigem Brustkorb-CT vom 08.07.13

INDIKATION: Dies ist eine 64-jährige Frau mit Lungenkrebs in der Vorgeschichte...
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BEFUND: Es gibt eine erhöhte interstitielle Veränderung und eine interlobuläre Septumverdickung... was im
Vergleich  zur  vorherigen  Untersuchung  verbessert  ist...  Es  sind  keine  eindeutigen  mediastinalen
Weichteilknötchen oder mediastinale Adenopathien nachgewiesen. Es gibt keine eindeutigen Hinweise auf eine
axilläre  Lymphadenopathie  oder  eine  Hillar-Lymphadenopathie.  Außer  postbestrahlungsbedingten
Veränderungen  im  medialen  Bereich  des  rechten  Oberlappens  sind  keine  zusätzlichen  parenchymalen
Lungentrübungen oder verdächtige Lungenknötchen nachweisbar. Die Luftröhre und die Hauptbronchien sind
durchgängig.  Es  besteht  kein  Pleuraerguss.  Die Herzgröße ist  normal.  Es  besteht  kein  Perikarderguss.  Die
sichtbaren Anteile des Oberbauchs sind unauffällig. Es gibt keine fokal aggressive luzente oder sklerotische
knöcherne Läsion.

EINDRUCK: Verbesserung der Veränderungen nach der Bestrahlung im rechten Hügel und medialen Aspekt
des rechten Oberlappens. Kein eindeutiger Hinweis auf eine Rezidiv- oder Resterkrankung.“

„Öl hat alle Strahlenschäden rückgängig gemacht und unglaublich geheilt... Medizinisches Marihuana hat mich
gerettet  und  hält  mich  von  5  Pharmazeutika  fern.  Ich  habe  meine  rechte  Niere  durch  die  Chemotherapie
verloren und sie fängt an, sich dort festzusetzen, wo es wehtut, Haut an mir zu haben ... und innerhalb von
Minuten nach dem Verzehr der Öle in einer Tinktur, die die Anfälle stoppen und monatelang ausbleiben ...
Erstaunlich und das ist nur eine der Öle, die durch Chemotherapie verursachte Nervenschäden in meinen Augen
so rückgängig gemacht haben, wo bei mir Glaukom diagnostiziert wurde, und bei meinem letzten Besuch vor
nur  6 Monaten zeigten  überhaupt  keine Anzeichen von Glaukom und meine  Sehkraft  ist  besser,  wenn ich
Medikamente einnehme ... ” Teresa

„Meine Tante mit Glioblastom im Stadium 4 ist nach nur drei Dosen vom Rollstuhl ins Laufen übergegangen!
Ihre linke Seite war über einen Monat lang gelähmt. Aber jetzt voll funktionsfähig!! So aufgeregt!" Nicolette

„Ich habe viele Jahre in einem Kollektiv gearbeitet und hatte Hautkrebs am linken Arm, weil ich ihn beim
Autofahren aus dem Fenster  gehängt habe.  Jetzt  weiß ich,  dass mir  niemand glauben muss,  aber  ich habe
angefangen, jeden Tag RSO-Öl darauf zu geben und ich schwöre, es ist weg. Es hat ein paar Monate gedauert,
aber es ist wirklich weg, wo es seit Jahren war.“ Geil

„Dies  hat  mein  Leben  verändert,  nachdem  vor  fast  einem  Jahr  CML  (chronische  myeloische  Leukämie)
diagnostiziert  wurde  und  ich  das  Video  Run  From  the  Cure  gesehen  habe,  in  dem  es  darum  geht,  wie
Cannabisöl Krebspatienten im Endstadium heilte. Nun, ich bin der lebende Beweis dafür, dass es funktioniert.
Es hat mein Krebsniveau verändert. Noch nicht geheilt, aber hoffentlich kann ich eines Tages bald sagen, dass
ich ein Überlebender bin. Wenn Sie also nicht eine Meile in den Schuhen eines Krebspatienten gelaufen sind,
fangen Sie nicht an, etwas zu verprügeln, von dem Sie nichts wissen.“ Denise

"Ich glaube. Bei meinem Freund wurden 3 Krebsarten diagnostiziert. Er hatte noch 3 Wochen zu leben. Jetzt, 2
Jahre später, ist er nur noch 1 Sorte und es geht ihm gut.“ Sandra

„Mein Bruder hatte Lymphom, Magen, Metastasen in seiner Wirbelsäule. Die Medikamente, die sie ihm gaben,
hielten  ihn Tag und Nacht die  ganze Nacht  wach und konnte wochenlang weder  schlafen noch essen.  Ein
Gramm Öl und er schläft 18 Stunden ein und isst nach Herzenslust. Eine Woche später ist er zu 78 % krebsfrei.
Der Arzt war verblüfft.  Wir haben es ihm nicht gesagt, weil er sich in einem nicht medizinischen Zustand
befand, aber Cannabis rettete sein und unser Leben. Jetzt ein Jahr später MY BROTHER BEAT LYMPHOMA!
Niemand macht das... ohne Cannabis.“ Err

„Ich habe derzeit Krebs im Stadium 4. Ich hatte eine Leberablation und -resektion sowie eine Folox-Chemo. Ich
habe die Öl- und Tumormarker verwendet, die von 1200 auf 3 gestiegen sind. Alle Ärzteteams sagen NSD.
Keine Krankheitszeichen." Jim

„Ich habe 5 meiner Tumore mit Cannabisöl  losgeworden...  es war interessant,  die Gesichter  des Arztes zu
sehen, als er die 5 der ursprünglichen Tumore nicht finden konnte... wo sind sie hingegangen? Ist es wichtig?
Danke Cannabisöl.“ Kelly

„Ich hatte vor einiger Zeit ein großes Fläschchen davon. Ich würde einen Tropfen am Tag nehmen. Die Person,
die es mir gegeben hat, hat es zurückgefordert.  Am Ende gab er es einer Frau, die an Krebs erkrankte. Sie
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konnte nicht essen, trinken, geschweige denn leben. Sie wog weniger als 70 kg. Meine Freundin hat ihr das Öl
gegeben... voila! Sie fing an zu essen, zu trinken und setzte ihren Kampf fort... erfolgreich. Fester Glaube an die
heilenden Eigenschaften von Cannabis.“ Tara

„Heute  habe  ich  von einem Mann erfahren,  dem ich  einen  großen Betrag  gespendet  habe.  Er  hatte  einen
Krebstumor im Hals. Komplett wird seit Anfang April 2013 über eine Sonde ernährt. Die Frau des Kranken ruft
alle  unter  Tränen.  Nach 4 Wochen Einnahme von Öl 2 mal  täglich  ist  es  weg. Völlig  weg...  Er  hat  feste
Nahrung gegessen... Keine neuen Behandlungen oder neue Medikamente, nur RSO. Teilen Sie das Wissen,
retten Sie ein Leben.“ Jared

„Dean: Meine Tante hat eine Chemotherapie gemacht. Gleiche Ergebnisse. TOT.

Stephen: Tut mir leid für deinen Verlust. Ich habe gesehen, wie Hanföl Hautkrebs aus meiner Patin gezogen hat.
Ich denke, du musst es noch früh fangen. Ich bin sicher, Cannabis hat geholfen.“

„Ich habe gerade erfahren, dass mein 16-jähriger Patient, der ein Non-Hodgkins-Lymphom hatte, KLAR ist!
Tumore weg, Labor normal.“ Janet

„Ich habe einen Anruf von einem todkranken Patienten erhalten. Sie behandelt jetzt seit ein paar Monaten mit
RSO. Darmkrebs. Dr. Ted sie hatte noch Monate zu leben. Jindřich Bayer, ich freue mich, Ihnen mitteilen zu
können, dass er ihr beim letzten Mal das beste Weihnachtsgeschenk aller Zeiten gemacht hat. Er sagte ihr, ich
kann keinen Krebs finden und du könntest leben!!!! Das ist ein Weihnachtsgeschenk. Dank dir Jesus!!!! Sag
niemals nie...“ Raymond

„Ich hatte zwei Freunde, die Krebs überlebt haben, indem sie das berühmte Simpsons Oil gemacht haben! Einer
hatte Lungenkrebs und hatte noch 6 Monate zu leben, er lebt jetzt seit 7 Jahren und der andere hat zweimal
Krebs durchgemacht, der letzte war Eierstockkrebs und ich freue mich, seit 2 Wochen keinen Krebs mehr zu
haben! Beide Male hat sie das Cannabisöl verwendet!!” Vicki-Jane

„Ich  verfolge  Ricks  Seite  jetzt  ungefähr  ein  Jahr,  seit  meine  Mutter  ihre  Diagnose  von  kleinzelligem
Lungenkrebs bekommen hat. Sie wurde im März letzten Jahres diagnostiziert und begann kurz darauf mit der
Chemotherapie. Sie ertrug den ganzen Sommer lang Chemo- und Brustbestrahlungen und wurde sehr krank, da
das Radium ihren Hals brannte, so dass sie nicht schlucken/essen konnte usw. Sie wurde fast zwei Monate ins
Krankenhaus eingeliefert. Sie hatte dann eine Gehirnbestrahlung (vorbeugend, bleh :/) die ganze Zeit hatten wir
viel recherchiert und unsere Reise begonnen, alles zusammenzubringen, um unser eigenes Öl von Grund auf zu
produzieren. Was uns gelungen ist – yay!

Also  wurde  sie  nach  ihren  ersten  zwei  Tagen  der  Gehirnbestrahlung  sehr,  sehr  krank,  so  dass  wir  die
Entscheidung getroffen haben, mit dem Öl zu beginnen (Oktober). Von der allerersten Dosis an hat sie es nie
bereut!!!!  Sie segelte durch den Rest ihres Gehirns und überraschte die Ärzte, dass sie keine Migräne oder
schweres Erbrechen oder Gedächtnisverlust usw. hatte! Sie flog!

Nach ihrer Untersuchung im Oktober zeigte es also eine starke Verringerung des Lungentumors, aber es war
immer noch da. Sie wollten sie im Januar wiedersehen, um über die nächsten Schritte zu entscheiden. Also
pflügten wir durch November und Dezember und verabreichten ihr nur Öl und keine andere Behandlung. Sie
hatte zu Weihnachten einen kleinen Rückschlag und wurde zwei Wochen lang depressiv und erbrach sich, aber
wir haben sie wieder auf ihre rohen veganen Smoothies und Weizengras gesetzt und sie ist wirklich munter
geworden und sieht strahlend aus. Ihre große Untersuchung nach ihren letzten Scans war gestern, was raten Sie
mal... Meine Mutter ist KREBSFREI!!!! Es ist verschwunden!!!! Wie toll ist das!!!!” über Janet

„Vor ungefähr 6 Monaten wurde bei meiner Mutter ein metastasierendes Melanom mit Krebs im Endstadium
mit 6 Tumoren in beiden Lungen diagnostiziert.  Die Ärzte sagten uns, dass Chemo und Bestrahlung nichts
bewirken würden und sagten, sie hätten eine neue Behandlung, die erfolgreich das Wachstum von Tumoren
verhindert  und  ihr  Leben  vielleicht  noch  ein  paar  Jahre  verlängert  habe.  Wir  begannen  mit  der  neuen
Behandlung und die  Nebenwirkungen waren schrecklich,  also hörten wir auf.  Ungefähr  eine Woche später
erwähnte ein Freund von mir Ihren Dokumentarfilm Run From the Cure auf Youtube.
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Nachdem ich das gesehen hatte, entschied ich, was schaden könnte, wenn ich es versuchte? Hey, wenn es nicht
funktioniert, wird sie sowieso sterben. Um es kurz zu machen, Mama nimmt das Öl seit ungefähr 3 Monaten ein
und sie hatte vor 2 Tagen Scans und 5 der 6 Tumoren sind VOLLSTÄNDIG verschwunden und der letzte ist
halb so groß wie er war.

Ich kann meine Dankbarkeit für Ihre Informationen und die Rettung meiner Mutter nicht in Worte fassen. Es ist
schrecklich, an all die Menschen und Kinder auf der Welt zu denken, die leiden und sterben, wenn eine einfache
Pflanze all dies beheben kann. Ich bin jetzt entschlossen, das Wort zu verbreiten und vielleicht selbst etwas
anzubauen und Öl für Leute herzustellen, von denen ich weiß, dass sie Hilfe brauchen. Nochmals vielen Dank
und viel Glück für die Zukunft mit allem.“ über Janet

„Eierstockkrebs,  5,5“  Tumor,  90  Tage  zu  leben,  Ausbreitung  auf  den  Magen...  In  38  Tagen  90  Gramm
eingenommen. Kein Krebs mehr. Haben Sie alle Unterlagen, die man glauben müsste, aber die Leute tun es
immer noch nicht! Gott segne dich, St. Simpson, dass du uns geholfen hast, unsere Mama zu behalten!!!“ Larry

„Ich habe einige ziemlich tolle Neuigkeiten. Einer meiner Peeps im Osten gab einen, zählen Sie es ... EINE
Tube Öl an einen Freund, der einen massiven Tumor um seine Halsschlagader hatte. Er ignorierte es einfach,
ließ sein Haar lang wachsen, um es zu verbergen, während es größer und größer wurde. Sein Bruder, ein Arzt,
wusste nicht, was er tun sollte, da der Patient eine Chemotherapie/Bestrahlung ablehnte. Unfähig, es länger zu
ignorieren,  brachten  sie  ihn  vor  2  Tagen  in  den  Operationssaal  für  eine  große  Operation.  Mehrere
Spezialisten/Chirurgen  waren  anwesend,  da  dies  eine  sehr  gefährliche,  lange  und  komplizierte  Operation
werden würde. Sie würden versuchen, so viel wie möglich von dem Tumor zu entfernen und würden eine Vene
aus dem Bein nehmen und in seinen Hals transplantieren müssen. Sie öffneten seinen Hals, und VOILA war der
Tumor vollständig eingekapselt und von der Halsschlagader gelöst. Sie griffen buchstäblich hinein und zogen es
heraus! Die Ärzte sind fassungslos und wollen einen ausführlichen Bericht über alles, was er getan hat. Es wird
keine lange Liste, Leute. Nur Entsaften und EINE Tube Öl.“ Corrie

“Öl ist unglaublich !! Eine Freundin von mir hatte Eierstockzysten ... sie wurde operiert, um eine zu entfernen
und einen Monat später war sie wieder da, nur um festzustellen, dass sie mehr hatte! Ein Monat verging und es
verdoppelte  sich  und  ihr  wurde  gesagt,  wenn  etwas  zurückkommt  und  sie  eine  Notoperation  durchführen
werden! Ihr Typ hat ihr etwas Öl gemacht ... sie hat es 3 Wochen lang genommen ... zu ihrem Erstaunen war es
fast weg, als sie zum nächsten Ultraschall ging !!!” Jolie

„Heute vor einem Jahr erzählte mir jemand, der mir sehr nahe stand, er hätte Krebs im Endstadium. Ihm wurde
gesagt,  dass er noch 8 Monate zu leben hat.  Innerhalb von 5 Tagen gab ich ihm etwas Cannabisöl,  um es
einzunehmen, indem ich ein halbes Stück Reiskorngröße des Öls aß. Innerhalb von 6 Wochen nahm die Größe
seines Tumors ab und es gab keine Anzeichen dafür, dass er sich so ausbreitete, wie sie es sagten.

Ich freue mich, sagen zu können, dass der Tumor die Größe einer großen Grapefruit hatte und heute die Größe
einer Eichel. Das Cannabisöl hat ihm das Leben gerettet. Er wird das Öl weiter essen, bis es weg ist. Es heilt
nicht nur seinen Krebs im Endstadium, sondern hat auch eine erstaunliche Wirkung auf seine Gesundheit. Er
war prädiabetisch und fettleibig und hat jetzt das perfekte Gewicht und ist glücklich denn je!

Ich  ermutige  jeden,  sich  mit  einer  Cannabisöltherapie  zu  befassen.  Bitte  schauen  Sie  sich  das  ->RICK
SIMPSON „RUN FROM THE CURE“ Video auf Youtube an... Es könnte Ihr Leben oder jemanden retten, den
Sie kennen. Schenken Sie ihnen das Leben!“ Jose

Beweis

„Rick  Simpson  Oil  hat  volle  wissenschaftliche  Glaubwürdigkeit,  wenn  Sie  sich  die  Mühe  machen,  die
wissenschaftliche Literatur zu lesen“ Robert Melamede, alias Dr. Bob
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„Die Hemmung des Zellüberlebensweges führt zur Dephosphorylierung von Bad und zur Translokation dieses
Bcl-2-Proteins  in  die  Mitochondrien  und  anschließend  zur  Apoptose.“  Ähm,  Laienbedingungen  bitte???“
Chance

-- Das heißt übersetzt: „Cannabis tötet Krebszellen“, Chance. JB

F. Warum sollte ich von Ärzten erwarten, dass sie die Behauptung unterstützen, dass Cannabis Krebs heilt? 

A. Nun, weil es Krebs heilt und das ist alles. THC verursacht Apoptose, so dass es überraschenderweise bei
allen Krebsarten Apoptose verursacht. Wieso den? Nun, weil decarboxyliertes Öl irgendwie in alle Zellen des
Körpers gelangt, wenn es in den richtigen Mengen aufgenommen wird. Das Endocannabinoid-System reguliert
das Immunsystem. Wenn das Immunsystem also richtig funktioniert, kann es auch Krebs bekämpfen. Nicht viel
dazu, wirklich, es ist wirklich beleidigend einfach.

Richtig  hergestelltes  hochwertiges  Öl  ist  ohnehin  die  beste  Chance  für  den  Patienten  (in  einigen
lebensbedrohlichen  Fällen  ist  möglicherweise  eine  Operation  erforderlich).  Und  wenn  Sie  eine
Behandlungsoption kennen, die sicherer, effektiver und angenehmer für den Patienten ist als das Öl, sagen Sie
es uns. Es gibt keine.

Schauen  Sie  sich  an,  was  Mechoulam und Pacher  sagen:  „Entzündungen/Gewebeverletzungen  lösen  einen
schnellen  Anstieg  der  lokalen  Endocannabinoidspiegel  aus,  die  wiederum Signalantworten  in  Immun-  und
anderen  Zellen  regulieren  und  ihre  kritischen  Funktionen  modulieren.  Veränderungen  des
Endocannabinoidspiegels  und/oder  der  CB2-Rezeptor-Expression  wurden  bei  fast  allen  Erkrankungen  des
Menschen berichtet, von Herz-Kreislauf-, Magen-Darm-, Leber-, Nieren-, neurodegenerativen, psychiatrischen,
Knochen-,  Haut-,  Autoimmun-,  Lungenerkrankungen bis hin zu Schmerzen und Krebs und modulierendem
CB2  Rezeptoraktivität  birgt  ein  enormes  therapeutisches  Potenzial  bei  diesen  Pathologien.“
http://www.ncbi.nlm.nih. gov/pubmed/21295074

Und wie macht man das alles? Naja, mit dem Öl. Sie balancieren die Level aus oder legen sie bei Bedarf auf
einen Overdrive.  Sie können das Öl essen,  einreiben,  verdampfen und in Zäpfchen nehmen,  und zwischen
diesen vier Methoden können Sie einen Weg finden, jedem einzelnen Patienten auf diesem Planeten zu helfen.
Später  injizieren  Ärzte  das  Öl  in  die  Tumore  und  schrumpfen  sie  so  in  Rekordzeiten  (nicht  zu  Hause
empfohlen).

Und warum habe ich Hautkrebs (oder diabetische Geschwüre oder Verbrennungen) vorgeschlagen? Nun, weil
Sie sehen können, was dort passiert, und es dauert normalerweise nicht lange, sie mit dem Öl zu heilen, in den
meisten Fällen maximal ein paar Wochen. Dann erkennen Sie einfach, dass das Gleiche, was nach der topischen
Anwendung auf  Ihrer  Haut  passiert,  auch in  Ihrem Körper  passiert,  wenn Sie  das  Öl  einnehmen.  Wieder
beleidigend  einfach,  aber  das  ist  am  Ende  eine  sehr  präzise  Erklärung.  Und  dann  zurück  zu  dem,  was
Mechoulam  schrieb:  „Änderungen  der  Endocannabinoid-Spiegel  und/oder  der  CB2-Rezeptor-Expression
wurden bei fast allen Erkrankungen des Menschen berichtet, angefangen bei Herz-Kreislauf-, Magen-Darm-,
Leber-, Nieren-, neurodegenerativen, psychiatrischen, Knochen-, Haut-, Autoimmun-, Lungenerkrankungen bis
hin zu Schmerzen und Krebs, und die Modulation der CB2-Rezeptoraktivität birgt ein enormes therapeutisches
Potenzial bei diesen Pathologien.“

-- Da ich das alles weiß, werde ich sofort meine CB2-Rezeptoraktivität modulieren. JB

„Es hat mich von Krebs geheilt… Gehirn der Stufe 4… Also ja.“ Kristall

„Zu sagen, dass es Krebs heilt, ist eine ziemlich gefährliche und illusorische Überschätzung eines ansonsten
gültigen Punktes, der mehr Forschung verdient. Aber nein, nein, nein. Cannabis heilt keinen Krebs. Derzeit gibt
es  keine  endgültige  und  keine  wirkliche  Heilung  von  Krebs,  und  nur  eine  Reihe  von  eingebildeten
medizinischen,  ernährungsphysiologischen  und  psychologischen  Bemühungen  können  dazu  beitragen,  das
Risiko, an Krebs zu sterben, zu verringern. Cannabis heilt keinen Krebs, und die Patienten müssen dies wissen.“
Davide

"RSO tötet Krebs, Kumpel ... Rauchen, nein, aber RSO ja." Kevin
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"Können Sie mir hier helfen, bitte, Kumpel...?" Jeff

„Zuallererst  ist  „Krebs“  alles  von  einer  Zyste  bis  zum  Neuroblastom,  also  ist  „Krebs  heilen“  generisch,
illusorisch, unspezifisch. Dann hat Cannabis eine sehr gute Wirkung auf die Zellverdopplung, was sicherlich
hilft, aber nicht systematisch Tumore heilt. Auch hier ist jede Krebsart anders und Cannabis hat eine irgendwie
positive Reaktion auf Brustkrebs gezeigt, die ein Karzinom des Typs o sind und auch durch die konventionelle
Medizin  weit  verbreitet  und  sehr  effektiv  behandelt  werden.  Davon  abgesehen  bin  ich  VÖLLIG  für  die
Legalisierung von Cannabis, aber obwohl ich alternativen Therapien gegenüber sehr aufgeschlossen bin, muss
ich feststellen, dass ich dieser pompösen Behauptung nicht zustimme.“ Davide

„Hindrich Bayer, bitte helfen Sie!!!“ Kevin

„Zu sagen, dass Cannabis bei der Bekämpfung bestimmter Tumorarten eine positive Reaktion zeigt, ist eine
Behauptung, die ich akzeptieren kann.“ Davide

-- Davide, akzeptiere was du willst, das ist in Ordnung für mich. Ja, es gibt nur sehr wenige harte Daten über
das Rick Simpson-Öl, aber das liegt nur an der Korruption des medizinischen Systems und ihrer Geldmeister.
Dies wird sich sehr bald ändern, wenn Colorado und Washington ihre Daten liefern. Außerdem beginnen Israel
und die Niederlande jetzt, das Öl zu testen, Tschechien wird wahrscheinlich sehr bald beitreten.

Soweit wir wissen und aus unserer praktischen Erfahrung mit Tausenden von Patienten, scheint das Öl bei allen
Krebsarten viel besser zu wirken als alles, was derzeit vom medizinischen System angeboten wird. Wenn Sie
einen Beweis wollen, machen Sie etwas Öl und suchen Sie jemanden mit Hautkrebs und beobachten Sie, was
passiert, wenn das Öl darauf aufgetragen wird. Viele Grüße, JB

„Mach  es  selbst,  wir  haben Rick  gefragt,  wo wir  es  bekommen  können und nach einer  Weile  haben wir
gemerkt,  da wir  weit  weg von Amerika  leben und wir  aus  finanziellen  Gründen nicht  irgendwo hinreisen
können,  um es  zu  bekommen,  haben  wir  uns  das  Video  gerade  100  Mal  angesehen  Er  hat  es  praktisch
auswendig gelernt,  Cannabis bei einem lokalen Anbieter gefunden, den Reiskocher, den Alkohol, sogar ein
Thermometer  gekauft,  um  sich  der  Temperatur  zu  vergewissern.  Es  war  einfacher  als  wir  dachten,  WIR
HABEN ES UNS GEMACHT, mein Freund nimmt es jetzt seit 4 Tagen... Wir werden abwarten. Wir haben
medizinische  Fachzeitschriften  gelesen  und  viele  Dokumentarfilme  gesehen,  alle  ihre  Ergebnisse  sind  die
gleichen  (klinische  Studien  an  der  UCLA,  Harvard...)  --  das  Öl  tötet  Krebszellen!  Also  haben  wir  uns
entschieden, es zu machen, denn schließlich können Sie es nie jetzt tun, bevor Sie es nicht ausprobiert haben!“
Ioanna

„Die Tatsache, dass Placebos manche Menschen heilen, ist ein Grund, Medikamente für immer zu verwerfen
und die Kunst des Placebos zu studieren. Wenn Sie jedoch sagen, dass Sie nie eine Placebo-Studie durchführen,
wenn Sie ein wirksames Heilmittel haben, haben Sie Recht, das würde die Hälfte Ihrer Patienten töten, krank
und grausam.“ Christopher

-- Es wäre in der Tat krank und grausam, Christopher, und deshalb werde ich es persönlich nicht tun. Andere
können,  wenn  sie  wollen,  aber  ich  nicht.  Ich  möchte,  dass  das  medizinische  System  das  Öl  als  Placebo
verwendet - wenn sie beweisen, dass das, was sie verwenden möchten, sicherer und wirksamer ist als das Öl
(und für den Patienten angenehmer / angenehmer), dann können sie es verkaufen . Wenn nicht, dann nicht. Es
ist ganz einfach und sehr rational, denke ich. Und so wird es in Zukunft sowieso sein, also warum warten? JB

„Hey Kim, ich fordere Sie auf, ZU BEWEISEN, dass Cannabis als ungiftiges, lebensrettendes Medikament
„Rhetorik“ ist. Viel Glück damit. Früher habe ich genauso geklungen wie du. Dann beschloss ich, Löcher in
diese „Rhetorik“ zu blasen, denn das MUSS BULLSHIT SEIN...  Junge, lag ich falsch. Ich meine TOTAL
FALSCH. Sie können die wissenschaftlichen 100 % IRON CLAD FACTS nicht leugnen. Ich konnte es nicht
und du wirst es auch nicht tun. Die FAKTEN sind die FAKTEN und das ist eine FAKTEN, Kim. Die AMA &
Big Pharma sind KRIMINELLE. Sie haben wissentlich zugelassen, dass dieses wundervolle Geschenk Gottes
für REINE GEWINNE dämonisiert  und belogen wird! Sie haben zugelassen, dass deine Familienmitglieder
leiden und sterben,  Kim. Wenn Sie denken,  dass diese Petrochemikalien,  die  sie  verkaufen,  Medizin  sind,
denken Sie am besten noch einmal darüber nach. Sie möchten etwas „Rhetorik“ entdecken, sprechen Sie mit
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Ihrem Dr., sprechen Sie mit der American Cancer Society, Sprechen Sie mit Ihren Giftpillenherstellern. Bitte
beachte, Kim, JEDE PILLE, DIE SIE BEHAUPTEN, IST „SICHER“ NICHT! Finden Sie mir einen, der nicht
GIFTISCH  ist,  nur  EINS!  Doch  hier  haben  wir  ein  NICHT  GIFTIGES  GEMÜSE,  das  DAS  stärkste
Medikament  der  Erde  produziert,  das  nachweislich  KRANKHEITEN  HEILT,  und  unsere
"Gesundheitsfachleute" und die Regierung haben es für richtig gehalten, uns dieses lebensrettende Gemüse zu
verweigern, das es uns ermöglicht, zu leiden und zu sterben UND getötet zu werden im Gefängnis, um die
Gesellschaft noch sicherer zu machen... Du willst über „RHETORIK“ reden??? Ich hoffe, dieser Beitrag öffnet
Ihnen die Augen für die WAHRHEIT. Wenn nicht, RIP Kim, gibt es keine Hoffnung für Sie und Ihresgleichen,
Sie haben „klinische Endocannabinoid-Mangel“. Schauen Sie nach, es ist wahr.“ Dan Doch hier haben wir ein
NICHT  GIFTIGES  GEMÜSE,  das  DAS  stärkste  Medikament  der  Erde  produziert,  das  nachweislich
KRANKHEITEN HEILT, und unsere "Gesundheitsfachleute" und die Regierung haben es für richtig gehalten,
uns dieses lebensrettende Gemüse zu verweigern, das es uns ermöglicht, zu leiden und zu sterben UND getötet
zu  werden  im  Gefängnis,  um die  Gesellschaft  noch  sicherer  zu  machen...  Du  willst  über  „RHETORIK“
reden??? Ich hoffe, dieser Beitrag öffnet Ihnen die Augen für die WAHRHEIT. Wenn nicht, RIP Kim, gibt es
keine Hoffnung für Sie und Ihresgleichen, Sie haben „klinische Endocannabinoid-Mangel“. Schauen Sie nach,
es ist wahr.“ Dan Doch hier haben wir ein NICHT GIFTIGES GEMÜSE, das DAS stärkste Medikament der
Erde  produziert,  das  nachweislich  KRANKHEITEN  HEILT,  und  unsere  "Gesundheitsfachleute"  und  die
Regierung  haben  es  für  richtig  gehalten,  uns  dieses  lebensrettende  Gemüse  zu  verweigern,  das  es  uns
ermöglicht, zu leiden und zu sterben UND getötet zu werden im Gefängnis, um die Gesellschaft noch sicherer
zu machen... Du willst über „RHETORIK“ reden??? Ich hoffe, dieser Beitrag öffnet Ihnen die Augen für die
WAHRHEIT. Wenn nicht, RIP Kim, gibt es keine Hoffnung für Sie und Ihresgleichen, Sie haben „klinische
Endocannabinoid-Mangel“. Schau es dir an, es ist wahr.“ Dan Sie wollen über „RHETORIK“ sprechen??? Ich
hoffe,  dieser  Beitrag  öffnet  Ihnen  die  Augen  für  die  WAHRHEIT.  Wenn  nicht,  RIP  Kim,  gibt  es  keine
Hoffnung für Sie und Ihresgleichen, Sie haben „klinische Endocannabinoid-Mangel“. Schau es dir an, es ist
wahr.“ Dan Sie wollen über „RHETORIK“ sprechen??? Ich hoffe, dieser Beitrag öffnet Ihnen die Augen für die
WAHRHEIT. Wenn nicht, RIP Kim, gibt es keine Hoffnung für Sie und Ihresgleichen, Sie haben „klinische
Endocannabinoid-Mangel“. Schauen Sie nach, es ist wahr.“ Dan

„Mein Mann hat recht. Ich habe 4 PET-Scans, die das beweisen. Als ich stark vom Öl war, verschwanden meine
Tumore  wie  verrückt.  Als  ich  meine  Dosis  reduzieren  musste,  sind  sie  stabiler  als  schrumpfen.  Ich  habe
sichtbare Beweise dafür, dass das Zeug funktioniert.“ Maria

„Klingt wie ein Scherz, um Geld zu verdienen. Glaubst du wirklich, das Gesetz lässt mich Hanf anbauen, um
etwas Öl herzustellen? Holen Sie sich einen echten Kerl. Ich habe Leukämie und glaube kein Wort von dem,
was Sie sagen. Ihr verdammter Betrüger, der für Kranke betet,  sollte eingesperrt werden. Wenn Sie sich so
sicher sind, dass dies funktioniert, führen Sie einige echte klinische Studien durch. Viele Länder lassen Sie sie
tun, verwenden Sie keine Ausrede von der FDA für Lame Ass!“ Steven

-- Steven, je früher du auf das Öl kommst, desto besser für dich. Machen Sie mir nicht die Schuld für den
Mangel an wissenschaftlichen Studien über das Öl, wirklich. Wenn das medizinische System wirklich getan
hätte, was es tun sollte, wären allein diese achtzig Testimonials  alles gewesen, was es brauchte, um all die
Zehn- oder Hunderttausende von Studien durchzuführen, die durchgeführt werden müssen.

Rick und ich können es uns wirklich nicht leisten, all diese Studien durchzuführen, das übersteigt unser Budget
bei weitem und wir können sie nicht legal und so durchführen, wie wir sie durchführen wollen, also liegt es
wirklich an anderen, ihre Arbeit jetzt zu erledigen. Soweit ich weiß, gibt es Staaten, in denen medizinisches
Marihuana erlaubt  ist,  ich weiß nicht,  warum sie noch keine Studie durchgeführt  haben.  Zum Beispiel  bei
Hautkrebs würde dies in wenigen Monaten erfolgen, wenn nur das Öl topisch angewendet wird. Aber es scheint
nicht zu passieren, oder ich kenne solche Studien nicht.

Aber  es  gibt  wissenschaftliche  Beweise,  die  alles,  was  wir  sagen,  untermauern,  recherchieren  Sie  einfach,
überprüfen Sie PubMed und verbinden Sie die Punkte selbst.

Ich  hoffe,  es  wird Ihre wissenschaftlichen  Bedürfnisse befriedigen und ich  hoffe,  Sie  werden mit  dem Öl
beginnen, bevor Ihre Ärzte eine Chance haben, Sie mit ihrem chemischen Gift zu töten, das niemals erlaubt
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gewesen wäre, wenn es in einer ordnungsgemäßen und ethischen medizinischen Studie getestet worden wäre.
JB

„Die Forscher kamen zu dem Schluss: „Die hier berichteten Daten sind die ersten, von denen wir wissen, dass
sie die entscheidende Rolle von CB1-(Cannabinoid-)Rezeptoren und Endocannabinoiden bei der Ätiologie von
PTSD beim Menschen zeigen.  Als  solche  bieten  sie  eine  Grundlage  für  die  Entwicklung  und Validierung
informativer Biomarker der PTSD-Anfälligkeit sowie für die rationale Entwicklung der nächsten Generation
evidenzbasierter Behandlungen für PTSD.“

Aber  erwarten  Sie  nicht,  dass  Bundesbeamte  diesen  Prozess  voranbringen.  Im  Jahr  2011  hinderten
Bundesbehörden Ermittler  an der University  of Arizona in  Phoenix daran,  eine von der FDA genehmigte,
placebokontrollierte klinische Studie durchzuführen, um den Konsum von Cannabis bei 50 Patienten mit PTSD
zu untersuchen. Wissenschaftliche Integrität? Nicht, wenn es um Marihuana geht. Bei weitem nicht.“

-- Bitte machen Sie uns nicht die Schuld für das Fehlen medizinischer Studien über Cannabisöl. Je früher Sie
erkennen, dass es eine Gruppe von Menschen gibt, die diese Welt wirklich kontrollieren und einfach alles tun
werden, um das Comeback von Cannabis zu verzögern, desto besser für Sie. Das bedeutet nicht, dass wir die
Cannabismedizin nicht durchsetzen werden, es bedeutet nur, dass es länger dauern wird als nötig oder erwartet.
JB

„Ich glaube fest an das Öl. Der Sohn meines Mannes hatte Leukämie, die Ärzte gaben ihm 4 Monate. Er lebte
2,5 JAHRE wegen des Öls, das er in Apfelmus zu sich nahm. Danke an Rick Simpson!!! Gott schütze dich."
Terri

„4  Tage  ohne  einen  neuen  Job  zu  bekommen.  Keine  Nebenwirkungen,  Entzugserscheinungen  und  kein
Abbeißen der Köpfe! Da ist deine Recherche, lol. Verbreiten Sie das Wort! Wir brauchen das. Wir sind es der
Menschheit schuldig, die Welt zu einem besseren Ort zu machen. Das ist der Anfang :)” Christina

„Im vergangenen April, nachdem ich 5 Jahre lang frei von Brustkrebs war, wurde bei mir erneut die Diagnose
gestellt.  Diesmal war es Stadium 4, terminal mit Mets an Wirbelsäule, Rippe, Lymphknoten, Brustbein und
Brust. Mir wurde im Grunde genommen Palliativpflege angeboten und man sagte mir, sie würden versuchen,
mich vor allzu großen Schmerzen zu bewahren... nach Hause zu gehen und meine Angelegenheiten zu regeln.
Ich hatte starke Schmerzen und sie verschrieben immer mehr giftige Schmerzmittel mit SEHR unangenehmen
Nebenwirkungen (Percocet, Hydromorphon und Dexymethason). Ich konnte mit diesen nicht funktionieren.

Mein Mann fing an, dieses Zeug im Internet zu lesen, und ich war, gelinde gesagt, skeptisch, aber ich dachte,
ich hätte  buchstäblich nichts  zu verlieren,  wenn ich es probierte.  3x täglich eine sehr kleine Menge White
Widow kauen. Letzte Woche bekam ich die Nachricht, dass meine Knochenmetts komplett verschwunden sind.
Heute wurde mir gesagt, dass das MRT eine SIGNIFIKANTE Schrumpfung der Weichteiltumoren zeigt. Ich
bin jetzt nicht mehr so skeptisch und fühle mich großartig, keine Schmerzen.“ Julia

„Es heilt Krebs, ich bin der lebende Beweis. Knochen und Leber im Stadium 4 treffen auf unzählige Tumore,
haben das Öl verwendet und sind jetzt krebsfrei.“ Laura

„Hallo Jindrich, gestern habe ich Ricks Buch zu Ende gelesen. Tolles Zeug! Ehrlich gesagt brauche ich wirklich
keine weiteren Beweise für die wirklich magische Kraft des Öls! Ich habe auch einige Experimente gemacht
und jeden Tag entdecke ich etwas Neues, das dieses Medikament bewirken kann! Tolle!

Leider bin ich davon überzeugt und auch wenn meine Freundin überzeugt ist, dass ihre Mutter irgendwie nicht
ganz „loslassen“ kann...

Ich versuche ständig,  gute Argumente zu liefern,  aber ich kann mich nicht  für sie entscheiden!  Sie ist  die
Krebskranke und die Einzige, die entscheiden kann, was sie mit ihrem Leben anfangen soll.

Ich weiß, dass sie am Ende sowieso geheilt wird, weil wir ihr so viel Öl hineinstopfen werden, dass sie nicht
sterben kann. Aber trotzdem finde ich es so dumm und so gefährlich, mit diesen verdammten Chemikalien zu
spielen, besonders wenn man Zugang zu Naturmedizin hat, die nachweislich Krebs heilt!
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Ich habe von Ihren Erfahrungen mit Krebs und dem medizinischen System gelesen... Es tut mir wirklich leid für
Ihren Verlust... und jetzt verstehe ich Ihre Einstellung zur traditionellen sogenannten „Medizin“ besser!“ Luigi

-- Hallo Luigi, danke für deine netten Worte zu dem Buch und es ist schade, dass du durchmachen musst. Es ist
ihre Entscheidung, welche Behandlung sie wählt, aber ich würde nicht in die Nähe der Chemo gehen - lesen Sie
einfach die Geschichte meiner Mutter für sie, vielleicht wird sie verstehen, dass die Einnahme von Gift nie eine
gute  Idee  ist,  besonders  wenn  es  nicht  begründet  oder  notwendig  ist.  Ihre  Chancen,  die  Chemo  nur  zu
überleben, werden sich erheblich verbessern, wenn sie das Öl einnimmt, aber warum noch mehr Schaden an
ihrem kranken Körper anrichten? Es macht überhaupt keinen Sinn. Beste Grüße, Jindrich

„Dies ist der Kampf, mit dem sich viele gute Menschen auseinandersetzen müssen, ein ignoranter Arzt, der
glaubt, mehr zu wissen, ohne jemals neue und bestehende Informationen über Cannabis, seine Cannabinoide
und die Fähigkeit, Krebs abzutöten, ohne dem Patienten zu schaden, voranzukommen. Wie verrückt aus unserer
Sicht, dass sie Gift für etwas so Sicheres verlangen würden, warum? Ist es Unwissenheit oder laufen sie Angst?

Ich habe einmal in 5 Jahren einen Arzt aufgesucht, seit ich von diesem Öl für mein IBS erfahren habe, und es
war für etwas, das ich selbst nicht tun konnte. Ein ausgerenkter kleiner Finger und ich benutzten das Öl, um
mich nie zu infizieren, entfernten die Fäden ohne Leiden und jedes Mal, wenn ich es anlegte, verschwanden die
Schmerzen  sofort,  weil  die  Entzündung  entfernt  wurde.  Es  war  in  2  1/2  bis  3  Monaten  anstelle  von
Physiotherapie vollständig geheilt und etwa 9 Monaten bis einem Jahr zur Heilung. Ich habe es immer wieder
mit eigenen Augen gesehen und das kann mir keiner nehmen.“ Covey

„Ärzte sind KEINE Wissenschaftler und praktizieren auch keine Wissenschaft. Wenn sie es täten, würden sie
von der Regierung verlangen,  ihnen den Zugang zu Marihuana zu gestatten.  Der Grund dafür ist,  dass ein
inzwischen  nachgewiesener  Teil  des  Körpers,  das  Endocannabinoid-System,  von  der  amerikanischen
medizinischen Gesellschaft  völlig  ignoriert  wurde.  Während andere Länder  immer mehr an Marihuana und
speziell  an  der  Krebsbehandlung  forschen,  wird  das  amerikanische  medizinische  Establishment  von  Big
Pharma, großen Versicherungen und großem Geld geführt. Die Ärzte haben Nicht-Ärzten und angstbesetzten
Politikern die Kontrolle über ihr Handwerk gegeben. Sie werden Jahre damit verbringen, Alternativen unter der
Kontrolle von Patentanwälten zu finden, während sie potenzielle Heilmittel drohen.

Wenn Marihuana in einem tiefen Dschungel versteckt wäre, das von einem Analphabetenstamm kontrolliert
wird,  wäre  Big  Pharma der  erste,  der  seine  Produktion  kontrolliert,  seine  64  verschiedenen  Cannabinoid-
Verbindungen patentieren und sich dann an Ärzte wenden würde, um es zu „verschreiben“. Aber der größte
Stamm in den USA beginnt bereits, die Wahrheit zu schreien. Schade für Big Pharma, dieser Stamm steht nicht
zum Verkauf.“ Bryan

„Diese  Beweise  sind  bei  uns.  Und  wir  teilen  es.  Der  medizinische  Haufen  [nicht  mehr  mit  Respekt  zu
behandeln]  von  Drogenschiebern,  die  für  Anreize  arbeiten,  werden  entlarvt.  Sie  winden  sich  in  ihren
Brieftaschen. Sie wissen, was passiert, und ihr Spielkamerad, die FDA, geht mit ihnen unter. Nicht anders als
jede Form von Tyrannei, der wir begegnet sind, bevor wir akzeptiert haben, dass es diesmal häuslich ist. Das
machen wir uns selbst an. Es gibt ein Heilmittel gegen Krebs, es gibt kein Heilmittel für die Art und Weise, wie
uns die  MEDIZIN derzeit  aufgezwungen wird,  es  sei  denn,  wir  wählen mit  unseren Taschen und unseren
Stimmzetteln!“ Thielman

„Ich habe gesehen,  wie Verwandte und Freunde so schnell  verfielen und starben,  nachdem sie gezwungen
waren, Zehntausende von Dollar auszugeben, um langsam getötet zu werden, wenn das Heilmittel direkt aus
Mutter Erde herauswächst. Komm schon, wach auf und rieche den Quatsch. Springen Sie nicht auf Stereotypen
auf und recherchieren Sie ECHTE.“ Amy Jane

„Ich weiß, ich hätte lieber RSO als Chemo/Rad … Komisch, wie manche Leute RSO nennen können, wenn die
Nebenwirkungen von allem anderen Sie mit sehr wenig Lebensqualität zurücklassen.“ Kerry

„Es muss leicht erhältlich sein. Es MUSS verfügbar sein.“ Je mehr ich lese, desto faszinierter bin ich.“ Shelley

„Alle  Krebsarten  sind  unregulierte  Zellen.  Die  Zelle  muss  nur  reguliert  werden.  Wenn  sein  Körper  die
Krebszellen nicht regulieren kann, haben die Krebszellen möglicherweise defekte/beschädigte CB-Rezeptoren.
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Wenn ein Phyto-Cannabinoid (Phyto = pflanzlich) mit einer unregulierten Zelle in Kontakt kommt, kann es
über mehr Tore als nur die CB 1/2-Rezeptoren der Krebszelle signalisieren. So gelingt ein Phyto-Cannabinoid,
wo ein körpereigenes Cannabinoid versagt.

Hier sind einige Hinweise zum Prozess, wie Cannabinoide Krebszellen regulieren: Krebs

1) Krebs ist eine unregulierte Zelle. 
2) Induzieren der Apoptose Reguliert die Krebszelle. 
3) Cannabinoide induzieren Apoptose in Zellen. 

Krebs  wird  definiert  als  „eine  breite  Gruppe  verschiedener  Krankheiten,  von  denen  ALLE
UNREGELMÄSSIGES Zellwachstum beinhalten“. https://en.wikipedia.org/wiki/Krebs

F: Wie regulieren wir Zellen? A: Über Apoptose.  Apoptose: http://en.wikipedia.org/wiki/Apoptosis#Process
„Apoptose (Pron.: /ˌæpəˈtoʊsɪs/ auch Pron.: /ˌeɪpɔːpˈtoʊsɪs/)[2][3] ist der Prozess des programmierten Zelltods
(PCD)  die  bei  vielzelligen  Organismen  vorkommen  können.  [4]  Biochemische  Ereignisse  führen  zu
charakteristischen Zellveränderungen (Morphologie) und zum Tod.“

„Der Prozess der Apoptose wird durch eine Vielzahl  von Zellsignalen gesteuert,  die entweder  extrazellulär
(extrinsische Induktoren) oder intrazellulär (intrinsische Induktoren) entstehen können. Extrazelluläre Signale
können  Toxine,[13]  Hormone,  Wachstumsfaktoren,  Stickstoffmonoxid[14]  oder  Zytokine  umfassen,  die
entweder die Plasmamembran passieren oder transduziert werden müssen, um eine Reaktion zu bewirken. Diese
Signale können die  Apoptose positiv (dh auslösen) oder negativ (dh unterdrücken,  hemmen oder dämpfen)
beeinflussen.“

Wie bringen wir eine Krebszelle durch Apoptose?

Wir brauchen Cannabinoide/Endocannabinoide, um Cannabinoid-Rezeptoren (CB1R, CB2R) zu signalisieren,
um Apoptose zu induzieren (es wird seit langem vermutet, dass es mehr als 2 Rezeptoren gibt):

Was ist ein CBR? (Cannabinoid-Rezeptor):

„Cannabinoidrezeptoren  werden  durch  drei  Hauptgruppen  von  Liganden  aktiviert,  Endocannabinoide  (vom
Körper von Säugetieren produziert), pflanzliche Cannabinoide (wie THC, produziert von der Cannabispflanze)
und synthetische  Cannabinoide  (wie  HU-210).  Alle  Endocannabinoide  und pflanzlichen  Cannabinoide  sind
lipophile, dh fettlösliche Verbindungen.“ http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_Rezeptor

Können Cannabinoide einem CBR signalisieren, Apoptose zu induzieren?

„Studien in diesen Krankheitsmodellen zusammen mit vielen In-vitro-Experimenten zeigen, dass Cannabinoide
ihre immunsuppressiven Eigenschaften hauptsächlich auf vier Arten ausüben: (1) Induktion von Apoptose“,
http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548/

Autophagie - Wenn ich falsch liege, korrigieren Sie mich bitte, aber soweit ich das verstehe:

Autophagie  ist  ein  Prozess,  bei  dem eine  Zelle  repariert  oder  recycelt  werden  kann.  Normalerweise  sind
Krebszellen nur zum Absterben programmiert, aber Autophagie kann immer noch eine Rolle in diesem Prozess
spielen.

Es ist, als ob Sie einen Recycling- und einen Müllcontainer haben und verschiedene Abfälle sammeln und in die
2 Container ordnen. Manchmal muss man etwas recyceln, manchmal muss man einfach etwas entsorgen.“ Scott

„In der neuen Studie entdeckten Chen und sein Team, dass die Behandlung mit Δ9-THC zu einem Anstieg des
Enzyms Cyclooxygenase-2 (COX-2) im Hippocampus der Maus führte, einer Gehirnregion, die am Lernen und
Gedächtnis beteiligt ist. Medikamente oder genetische Techniken, die den COX-2-Spiegel bei Mäusen senkten,
verhinderten  Gedächtnisprobleme  und  neuronale  Anomalien,  die  durch  wiederholte  Δ9-THC-Exposition
verursacht  wurden.  Da  COX-2  durch  rezeptfreie  Schmerzmittel  wie  Ibuprofen  gehemmt  wird,  legen  die
Ergebnisse eine einfache Strategie nahe, um die Nebenwirkungen von Marihuana zu verhindern.
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Die Forscher entdeckten auch, dass die Δ9-THC-Behandlung neuronale Schäden in einem Mausmodell  der
Alzheimer-Krankheit  reduzierte,  und dieser  positive  Effekt  blieb bestehen,  wenn die  Tiere  gleichzeitig  mit
einem COX-2-Inhibitor behandelt wurden. „Es gibt derzeit keine wirksamen Medikamente, um die Alzheimer-
Krankheit  zu  verhindern  und  zu  behandeln  oder  das  Fortschreiten  der  Krankheit  zu  stoppen“,  sagt  Chen.
„Unsere Ergebnisse deuten darauf hin, dass die unerwünschten Nebenwirkungen von Cannabis beseitigt oder
reduziert werden könnten, während die positiven Wirkungen beibehalten werden, indem ein COX-2-Hemmer
zusammen  mit  Δ9-THC  zur  Behandlung  von  hartnäckigen  Erkrankungen  wie  der  Alzheimer-Krankheit
verabreicht wird.“ http://www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

„Neue staatlich finanzierte Cannabis-/Krebsstudie SHOCKS wissenschaftliche Gemeinschaft...

THC, der psychoaktive Hauptinhaltsstoff von Cannabis, kann tatsächlich den menschlichen genetischen Code
verändern, um Krebs und entzündlichen Erkrankungen vorzubeugen. Was?!!!! Was was!!!????

Rick Simpson und sein Chefelf, der tschechische Aktivist Jindřich Bayer, sagen das seit vielen Monaten, und
ich war höflich, aber insgeheim verspottet,  weil es für mich wie ein Haufen Hokuspokus klang (und wegen
anderer kleiner technischer Meinungsverschiedenheiten, die ich mit ihrer Perspektive hatte). . . Medikamente
können die DNA nicht verändern, oder? FALSCH, anscheinend! HEILIG [BLEEP]!“ Alan Gordon

„Hintergrund:  Cannabinoide  induzieren  in  vivo  potente  Myeloid-derived  Suppressor  Cells  (MDSC).
Ergebnisse:  Durch THC induzierte  funktionelle  MDSC zeigen ein ausgeprägtes  miRNA-Expressionsmuster.
Schlussfolgerung: Spezifische miRNA kann eine wichtige Rolle bei der Entwicklung und Funktion von MDSC
spielen, indem sie Zielgene reguliert, die an der Differenzierung myeloischer Zellen beteiligt sind. Bedeutung:
Ausgewählte  miRNA  könnte  wichtige  molekulare  Ziele  sein,  um  die  MDSC-Aktivität  bei  Krebs  und
entzündlichen  Erkrankungen  zu  manipulieren.“
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

-- Okay, was auch immer das bedeutet, das liegt außerhalb meines Kompetenzbereichs. Es heißt wahrscheinlich,
dass so etwas wie Cannabinoide Krebs heilen können, und sie tun es irgendwie durch Genmodifikation. Und
dass wie immer noch mehr Forschung erforderlich ist.

Ich sage nur, dass der Gedanke an eine Materie das kleinste Teilchen der Materie ist und das Öl auch Gedanken
fixieren kann. Gene sind noch zu groß. Die Forschung sollte sich darauf konzentrieren, was Cannabinoide mit
den kleinsten Partikeln unseres Körpers, Atomen, Quarks, Strings usw. machen. Hier beginnen die Probleme,
bei  den kleinsten Partikeln,  das ist  es,  was Sie  beheben müssen, wenn Sie die Probleme wirklich beheben
wollen. JB

Informationen zur Heilung anderer Hautkrankheiten

„Aus meiner Erfahrung mit meiner derzeit verbotenen Hanfkosmetik, bei der wir Öl aus industriellen 
Hanfknospen verwendet haben, das im Vergleich zu dem von Ihnen hergestellten Öl viel schwächer ist, 
haben wir festgestellt, dass Hanf im Grunde ein Allheilmittel ist, da es auf fast jedem verwendet werden 
kann Zustand. Können Sie dies bestätigen?

Die Geschichte nennt Hanf ein Allheilmittel, was Allheilmittel bedeutet und in der Vergangenheit wurde er zur
Behandlung einer Vielzahl medizinischer Probleme verwendet. Aus meiner Erfahrung mit der Verwendung von
Hanföl bei verschiedenen Erkrankungen nenne ich Hanf auch ein Allheilmittel. Hanf ist bei der Behandlung
praktisch aller Krankheiten oder Zustände nützlich; es fördert die Ganzkörperheilung, ohne Schaden zuzufügen.
Für mich und viele andere ist dies die ultimative Medizin und ich glaube fest daran, dass es nichts Besseres gibt.

In  der  Welt,  in  der  wir  heute  leben,  haben  viele  sogar  Angst  davor,  in  die  Sonne  zu  gehen,  aber  dieses
Medikament  lässt  sich  gut  mit  Hautcremes  und  Sonnencreme  kombinieren,  also  warum sich  im  Dunkeln
verstecken? Wäre es nicht schön, wieder in die Sonne zu gehen und das Leben zu genießen, ohne sich um
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Dinge wie Hautkrebs sorgen zu müssen? Darauf kannst du wetten, und jetzt kann diese wunderbare Substanz
dies alles möglich machen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Verbrennungen

„Ich weiß aus eigener Erfahrung, dass es keine bessere Behandlung für schwere Verbrennungen gibt als Hanföl.
Wird Öl auf eine Verbrennung aufgetragen, nimmt es die Schmerzen innerhalb von Minuten und beschleunigt
den Heilungsprozess erheblich. Wenn Krankenhäuser Hanföl in ihren Verbrennungsanlagen verwenden würden,
könnte das menschliche Leiden stark reduziert werden.

Als ich anfing, das Öl zu produzieren, nahm ich viele schädliche Medikamente ein, die von Ärzten verschrieben
wurden, die meine Denkfähigkeit beeinträchtigten, daher war mein Denken nicht sehr klar. Dieser veränderte
Zustand verursachte bei mir eine gewisse Nachlässigkeit und dies führte zu einer Explosion und einem Feuer,
das meine rechte Hand mit schweren Verbrennungen dritten Grades hinterließ.

Wenn ich schwer sage, meine ich schwer, drei Viertel meiner rechten Hand waren buchstäblich geschmolzen
und hingen jetzt  in  Klumpen.  Meine  Freundin Leah kam herunter  und nachdem sie  sich die  Verbrennung
angesehen hatte, nahm sie eine Schere und schnitt alles tote Fleisch ab. Ich weiß, das hört sich grauenhaft an,
aber was sie entfernt hat, war tot, also habe ich in Wirklichkeit nichts gespürt.

In elf  Tagen war meine Hand vollständig geheilt  und hinterließ keine Narben. Die einzige Möglichkeit  zu
erkennen, dass ich überhaupt eine Verletzung erlitten hatte, war das Vorhandensein all der neuen rosa Haut, die
sichtbar war und sogar die Haarfollikel wuchsen nach.

Sehen Sie sich nun an, was in diesen Verbrennungseinheiten vor sich geht, die unser medizinisches System
bereitstellt.  Kinder  und  Erwachsene,  die  schwere  Verbrennungen  erlitten  haben,  werden  feststellen,  dass
Verbrennungseinheiten kaum mehr als Folterkammern sind, die dem Leiden kein Ende zu setzen scheinen.
Diese Patienten unterliegen Infektionen, vielen schmerzhaften Operationen mit Hauttransplantationen und sind
am Ende meist noch stark vernarbt.

Das ätherische Öl der Hanfpflanze ist ein natürliches Anästhetikum und ein natürliches Antibiotikum. Wenn Sie
das Öl aus der Hanfpflanze direkt auf eine Verbrennung auftragen, sind die Schmerzen innerhalb von 5 Minuten
verschwunden und die Heilung beginnt. Nach dem zu urteilen, was ich gesehen habe, wie diese Substanz meine
Verbrennungen heilt, die ich erlitten habe, und andere, die ähnliche Verletzungen erlitten haben, bin ich fest
davon überzeugt, dass dieses erstaunliche Medikament möglicherweise das Gesicht oder andere Körperteile für
diejenigen, die eine schwere Erkrankung erlitten haben, wieder wachsen lässt brennen.

Wenn das Öl meine Hand nachwachsen lässt und keine Narben hinterlässt, warum dann nicht einen Fuß oder
sogar  ein Gesicht?  Wenn die  Betreiber  von Verbrennungsstationen ihren Patienten  wirklich  helfen und ihr
Leiden lindern möchten,  ist  es vielleicht  einfach  an der Zeit,  etwas zu verwenden,  das  funktioniert.“  Rick
Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Ich habe am Sonntagmorgen Verbrennungen mit kochendem Öl 3. Grades an meinen Fingern bekommen.
Große Blasen  und sehr  schmerzhaft.  Ich  erinnerte  mich,  dass  ich  gelesen  habe,  dass  RSO erstaunlich  zur
Heilung von Verbrennungen ist, also habe ich es ausprobiert. OMG Leute, das Brennen ist in nur 40 Stunden
komplett  weg. Keine Spur davon. Ich habe eine größere Menge RSO auf die Blasen aufgetragen,  ein Filet
frischer  Aloe  Vera  und  einen  Verband.  12  Stunden  später  wiederholt.  Die  dritte  Anwendung  ist  nicht
erforderlich.“ Bobbi

„Meine  Schwiegertochter  frittierte  Schweinekoteletts  und  tauchte  ihre  Finger  im  Grunde  bis  zum  ersten
Knöchel in das kochend heiße Öl und sie wurden weiß wie gekochtes Hühnchen. Wir  haben RSO auf sie
aufgetragen und der Schmerz war in ungefähr einer Minute oder so weg, sie beschichtete sie 2 x am Tag mit
dem  RSO.  Sie  heilten  innerhalb  weniger  Tage  sehr  schnell  und  es  gab  keinerlei  Hautverlust  oder
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Narbenbildung. Es ist erstaunlich, dass wir jetzt ein wenig im Kühlschrank in der Küche aufbewahren. Wenn
sich also jemand verbrennt (besonders die Kinder), werden wir das RSO sofort anwenden .“ Debra

„Habe es bei starkem Sonnenbrand verwendet. Hat super funktioniert, ich habe gesehen, wie eine Messerwunde
in weniger als einer Woche geheilt wurde. Es heilt auch Mundgeruch. Ich benutze es seit sechs Monaten oder so
und habe die Anfallsmedikamente vollständig abgesetzt. Als ich ausging, hatte ich einen leichten Anfall. Ich
habe das Glück, solche Medikamente zu bekommen, die ich bei Nervenschmerzen empfehle.“ Jack

„Ich benutze einen Holzofen zum Heizen, daher haben mich Verbrennungen an meinem Handgelenk schon
viele kältere Monate begleitet.  Hatte letzten Herbst eine tiefe Verbrühung, noch nicht ganz wach. Ich habe
vorher  RSO-Öl bekommen,  also habe ich einen Tupfer  aufgetragen,  die  Verbrennung bedeckt  und in zwei
Tagen war der Bereich ein rosa, sauberer Fleck, keine Blasen oder Verbrennungen! Ich bin zu 100% verkauft!“
Janine

Narben

„Ich  habe  gesehen,  wie  Verbrennungen  mit  diesem  Öl  geheilt  wurden,  die  schreckliche  Narben  hätten
hinterlassen sollen. Aber danach blieb nur noch gesunde rosa Haut übrig und nach dem medizinischen System
sollte so etwas nicht möglich sein. Im Laufe der Geschichte hatte Hanf immer den Ruf, Wunden heilen zu
können, während er danach kaum oder keine Narben hinterlässt.

Ich habe dieses Öl an viele Menschen geliefert, die einen schlechten Teint und Narbenprobleme im Gesicht
hatten.  Nach  der  Behandlung  mit  dem Öl  war  die  Verbesserung  ihres  Teints  erstaunlich.  Selbst  jahrelang
vorhandene Narben können durch einfaches Einölen der betroffenen Stelle vollständig oder größtenteils entfernt
werden.

Dies kann ähnlich wie bei einer Hautkrebsbehandlung erfolgen: Tragen Sie einfach das Öl auf die Narbe auf
und bedecken Sie sie mit einem Verband. Wiederholen Sie dies, bis die Narbe verblasst und mit der Zeit wird
der behandelte Bereich mit dem umgebenden Gewebe verschmelzen.

Ich kam in Tschechien mit einem Mann in Kontakt, der eine schreckliche Narbe im Gesicht hatte, die aussah,
als wäre sie von einem Schwert verursacht worden. Nachdem er die Stelle mit Öl behandelt hatte, fiel es mir
sehr schwer zu sagen, wo die Narbe gewesen war. Aus meiner Sicht kann denjenigen, die durch Narben entstellt
wurden, geholfen werden und die Behandlung ist schmerzfrei. Wenn Sie also eine böse Narbe haben, wissen
Sie jetzt, wie Sie damit umgehen müssen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Geschwüre, Warzen, Muttermale

„Geschwüre im Körper können durch die Einnahme des Öls geheilt werden. Ungesunde Geschwüre, Warzen
und Muttermale  am Körper  können durch  einfaches  Auftragen von Öl und Abdecken mit  einem Verband
entfernt werden. Das Öl geht ungesunden oder mutierenden Zellen nach und zerstört sie in den meisten Fällen
schmerzlos. Sehr oft können Warzen und Muttermale ungesund werden, zu diesem Zeitpunkt verdunkeln sie
sich normalerweise und beginnen zu wachsen. Wenn Sie mit so etwas zu tun haben, können Ärzte das Problem
oft beseitigen, aber in vielen Fällen kehrt es einfach zurück. Um den Körper auf sinnvolle Weise von solchen
Dingen zu befreien, probieren Sie dieses Medikament aus.

In der Vergangenheit habe ich sogar Menschen behandelt, die an Plantarwarzen an den Füßen litten und diese
Warzenart  Wurzeln entwickelt,  die  meist  nur  durch eine  umfangreiche  Operation beseitigt  werden können.
Anstatt Ihre Füße vom medizinischen System in Bänder schneiden zu lassen, tragen Sie einfach einen Tropfen
Öl auf den Warzenkopf auf und bedecken Sie ihn mit einem Verband. Versuchen Sie, den Verband etwa drei
Tage lang an Ort und Stelle zu halten, und tragen Sie dann das Öl und einen anderen Verband erneut auf.
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Normalerweise sind die Warzenwurzeln nach drei bis vier Mal zerstört und der Warzenkopf fällt einfach ab.
Wenn das Öl verwendet wird, um diesen Zustand zu behandeln, geschieht dies alles schmerzlos. Wenn Sie also
an Pflanzerwarzen leiden, warum sollten Sie sich die Folterungen unterziehen, die das medizinische System für
Sie vorsieht, heilen Sie sich auf vernünftige Weise.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Meine Gelenke flackern an meinen Fingern und voila, etwas Öl einreiben, der Schmerz ist weg. Verbrannte
mich letzte Woche auf dem Verbrennungsfass, 3 Zoll  schwarze, sprudelnde Haut an der Innenseite meines
Handgelenks. Kleine Menge Öl, Verband, zwei Tage später, erstaunliche rosa Haut. Nochmals aufgetragen, das
gleiche, zwei Tage später und es war geheilt... UP von Mi. ~ Danke!!!!!!“ Janine

„Ich habe Öl im RSO-Stil auf einer Hexenwarze in meinem Gesicht verwendet. 2 Anwendungen mit einem
Pflaster bedeckt und es ist fast weg!“ Leslie

„Ich habe mit  Cannabis  angereichertes  Olivenöl  bei  Verbrennungen und Schnittwunden verwendet  und sie
heilen innerhalb weniger Tage. So etwas noch nie gesehen. Ich weiß, das RSO wäre noch besser. Cannabis
wurde verwendet, um alles zu behandeln, bevor unsere Regierung gierig wurde.“ David

"Ich  habe  mich  ziemlich  gut  an  einem  Auspuff  verbrannt  und  ich  habe  etwas  Cannabisöl  mit
Traubenkernextrakt infundiert und es heilte in weniger als einer Woche und kaum Schmerzen oder Reizungen
und KEINE NARBEN!" Daniel

„Ich habe viele Angst vor einer Hauterkrankung, die mir fast 6 Monate lang schreckliche Medikamente gegeben
hat. Ach Überraschung! Einige Wochen nach der Behandlung ist meine Haut wieder schlecht. Das ist gut zu
wissen. Ich war schrecklich von den Medikamenten, launisch, trockene, schuppige Haut, schwitzte, mein Gott,
es war schrecklich. Ich werde den Doc nicht mehr sehen.“ Nikki

„Sehr geehrter Herr, ich bin ein alter Hippie aus den 60er Jahren und lebe in No. Calif. Ich habe 8-9 Jahre lang
eine  Vielzahl  von Train  Wreck  und  White  Widow mit  hervorragenden  Ergebnissen  hybridisiert.  Ich  habe
gesehen, dass Rick auch White Widow benutzt hat.

Ich helfe derzeit einem Hospizpatienten in der Rekonvaleszenz, wer war/ist? Sterben an den letzten Stadien von
MRSA nach Anweisung meines alten Arztes Dr. Ronald Sand ... Ich begann ihn mit Tinkturen, die ich vor vier
Monaten hergestellt habe, und gab Kekse aus Wasser, Knospenextraktion und nur Butterextraktion.

Ein anderer befreundeter Züchter, mit dem ich die Unity Church besuche, hat mich erst vor drei Wochen auf
Ihre  Website  geschaltet.  Habe  Jason  mit  dem  „JOY  GREASE“  angefangen  und  er  hat  seine  erste  Tube
durchlaufen und ist jetzt auf seiner zweiten. Vor etwas mehr als einem Monat waren seine Kugeln so groß wie
eine sehr große Melone, größer als ein Softball... Seit er meine Backwaren gegessen hat und jetzt direkt vom
"Magic Grease", geht es ihm von Tag zu Tag besser und seine Gonaden sind fast weg zurück zu normaler
Größe... Sie sagen, dass es keine Heilung für MRSA gibt???

Jason hat sehr schlimme große Wundliegen am Rücken, da er weder auf der Seite noch auf dem Bauch liegen
kann.  Er  sagt  mir  jetzt,  dass  sie  nachlassen  und  als  unser  Arzt  mit  einem anderen  Team im Schlepptau
auftauchte, konnten alle nicht verstehen, warum er nicht tot war oder warum es ihm besser ging. Ich habe dem
Arzt noch nicht von meiner/unserer Hanföl-Behandlung erzählt, werde es aber bald tun... Ich möchte wirklich
die Erlaubnis des Arztes, seine Wunden jetzt topisch mit dem Öl zu behandeln, meinst du nicht??? Wenn wir
MRSA bei einem Patienten stoppen können, der nur noch Monate zu leben hatte, denken Sie nur darüber nach,
was dies der medizinischen Gemeinschaft sagen könnte oder sollte. Frieden und Respekt, Craig“

„Mein Mann hatte eine 30-jährige Narbe von einer Verbrennung, die eine Hauttransplantation erforderte …
Also dachte ich, aha, ein weiterer Ort, um mit diesem erstaunlichen Produkt zu experimentieren. Nun, er hatte
weniger als null daran geglaubt, dass es alles tun würde... Nach ein paar Anwendungen verwandelt es sich, er
hat jetzt Pigmente, wo keine gewesen waren. Haarwuchs, der in 30 Jahren nicht gewachsen ist.“ Rebecca

„Ich hatte Verbrennungen zweiten Grades im ganzen Gesicht und an den Armen von einem Hausbrand. Ich
habe einen Monat lang RSO mit Kakaobutter gemischt und man kann kaum sagen, dass ich jemals verbrannt
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wurde.  Es  ist  erstaunlich,  wie  schnell  es  wirkt  und  es  ist  das  beste  Schmerzmittel,  das  ich  je  hatte.“
Amerikanisch

„Ich hatte ein Muttermal auf meiner Kopfhaut, das vor kurzem anfing zu jucken. Ich habe ein paar Tage lang
einmal täglich einen Tupfer aufgetragen und der Muttermal begann tatsächlich zu schrumpfen! Sprechen Sie
über erstaunlich.“ Amanda

"Ich bin ein Gläubiger ... behebt Gicht ... es muss das Yin & Yang ins Gleichgewicht bringen, weil ich früher
dachte, ich wäre glücklich, aber in letzter Zeit stelle ich ein Gefühl von Glück fest, das von tief in mir ausgeht ...
Danke Rick Simpson." Irving

„Seit  meinem  11.  Lebensjahr  (ich  bin  jetzt  fast  30)  habe  ich  eine  Art  Pilz  auf  meiner  Haut  entwickelt,
hauptsächlich um meinen Hals, Brust und Rücken. Diese roten runden Flecken erscheinen jedes Jahr auf meiner
Haut  und  ich  habe  alles  genommen,  um meine  Hauterkrankung  zu  behandeln.  Die  Medikamente,  die  die
Dermatologen verschreiben, brauchen 5-6 Tage, um diese Flecken zu entfernen und weitere 5 Tage, um sie
vollständig zu beseitigen.

Neulich bemerkte ich, dass diese Flecken wieder auftauchten,  ABER dieses Mal entschied ich mich, etwas
Cannabisöl  darauf  zu geben...  und es war  wirklich magisch!!!  Ich habe es  nur 2 mal  aufgetragen und die
Flecken  sind  ALLE  weg.  Ich  konnte  meinen  Augen  nicht  trauen!  Keine  Pillen  und  Cremes  und
Spezialshampoos mehr für mich! Jetzt habe ich Kokosöl mit Cannabisöl angereichert und werde es noch etwa
eine Woche weiter auftragen, um sicherzustellen, dass die Flecken nicht wieder auftreten. Vielen Dank RS &
JB für all die Hilfe und Informationen, ich werde Ihnen für immer dankbar sein.“ Ioanna

„2002  hatte  ich  einen  schrecklichen  Unfall.  Ich  hatte  überall  Schnittwunden  und  verlor  einen  Teil  eines
Knochens in meinem Arm. Nach Haut- und Knochentransplantationen war ich fast geheilt  und bekam eine
Infektion in meinem Arm. Es stellte sich heraus, dass es sich um eine Knocheninfektion handelte und musste
von vorne beginnen. Aus diesem Grund würden sie sich immer infizieren, wenn ich Schnitte / Verbrennungen
bekomme (ich bin Schweißer). Letztes Jahr habe ich mir bei der Arbeit eine fürchterliche Verbrennung von
einer Dampfleitung am Bauch zugezogen. Indem es sauber gehalten wurde und das Öl verwendet wurde, wurde
es in nur einem Hauch über eine WOCHE geheilt! Meine kleinen Schweißbrände könnten 4-6 Wochen dauern.
Nicht mehr mit meinem Öl. Scheiß auf Neosporin, ich benutze ÖL!“ Chris

„Giftefeu  auf  meinem  Arm…  Hautausschlag  und  Verbrennungen  sind  innerhalb  von  5  Minuten
verschwunden… Keine Beulen, kein Hautausschlag, keine Schmerzen… Ich habe ein Körnchen RSO mit etwas
Kokosöl verwendet… in fünf Minuten GEGANGEN!!!“ Estelle

„Ich hatte Gifteiche im Gesicht, nach dem zweiten Tag war es von der Stirn bis zum Hals, große juckende
Flecken, rau und einige Blutungen vom Kratzen. Ich habe etwas Öl mit etwas Kokosöl vermischt, damit es sich
leicht  verteilen  lässt.  Ich  legte  es  auf  und es  war  eine  sofortige  Linderung  von  Juckreiz  und Schmerzen,
innerhalb einer Stunde waren die Rötungen und Entzündungen verschwunden, am nächsten Morgen war es
nicht sichtbar, es sei denn, man schaute wirklich hin. Es hat sicherlich einige Augenbrauen hochgezogen und
schließlich haben einige Skeptiker gesehen, wovon ich immer rede. Die heilende Kraft von Cannabis!“ Cindy-
Lee

„Arthrotische Psoriasis in weniger als einem Monat… J“ Giulliana

„Meine Psoriasis verschwand, nachdem ich anfing, das Öl zu essen ... Nur die topische Anwendung des Öls half
mir  nicht  so sehr – verschwand nicht  vollständig,  bis  ich anfing,  es  oral  zu verwenden.  Es ist  noch nicht
zurückgekehrt.  Ich nehme jetzt  eine Erhaltungsdosis,  also HOFFE ich,  dass das ausreicht,  um die Psoriasis
fernzuhalten. Ich habe seit fast 4 Monaten keine Anzeichen mehr davon. Die Ärzte sagten mir, dass es nie ganz
verschwinden  würde  und  dass  es  nur  dann  „aufräumen“  würde,  wenn  ich  wirklich  krank  war  und  mein
Immunsystem  andere  Dinge  zu  bekämpfen  hatte.  Nun...  ich  fühle  mich  nicht  krank  und  der  Mist  ist
GEGANGEN!“ Lindsay

„Auch Sehnenentzündung in wenigen Tagen geheilt. Sogar eine 7 Monate alte Verletzung. Reiben Sie einfach
einmal täglich ein wenig Topfbutter oder RSO auf die schmerzende Stelle. Erstaunliche Scheiße. Ich habe das
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RSO  letzten  Sonntag-Dienstag  bei  einer  Verbrennung  dritten  Grades  verwendet,  keine  Anzeichen  einer
Verbrennung  nach  40 Stunden  Behandlung.  Ich  wünschte,  ich  hätte  es  in  der  Sekunde  benutzt,  in  der  es
passierte. Es hätte mir Stunden großen Schmerzes und Eishaltens erspart.“ Bobbi

„Was kann es nicht helfen? Durch mein Studium sind die Möglichkeiten endlos. Ich habe eine Zyste auf der
rechten Seite meiner Wange im Gesicht. Fünf Tage nach Einnahme des Öls (Einnahme) schrumpfte die Zyste
schnell. Das Öl bestand aus frostigen Blättern und kleinen Knospen, die immer klar eingeweicht wurden. Die
Mischung stand 2 Wochen. In der ersten Nacht des Öls hatte meine Zyste ein Kribbeln. Fünf Tage später weg.
Das  Öl  funktioniert.  Es  gibt  viel  zu  viele  Beweise  und  die  Wissenschaft  dahinter  ist  erstaunlich.  Es  gibt
chemische Verbindungen, die auf alle unsere Rezeptoren im Nervensystem reagieren, ist ein Werk der Natur.
Das Erstaunliche daran ist, dass sich alles in einer Pflanze befindet. CANNABIS. Es ist an der Zeit zu sehen,
wie weit Menschen gehen können. Es ist Zeit, sich zu entwickeln. Dr. Dank” Jeremy

„Das erste Mal habe ich das Öl (infundiert mit Kokosöl) zur topischen Behandlung des Rückens eines älteren
Nachbarn hergestellt.  Sie hatte  überall  Wunden, die stark juckten.  Bettwanzen sind ausgeschlossen,  ebenso
Krätze, Floh, Skeeters und dergleichen, da sie nirgendwo anders als am Rücken betroffen war und es keine
Anzeichen  von Lebewesen  auf  ihrem Bett  gibt.  Wissen  Sie,  was  ihr  Sohn  getan  hat???  Er  besprühte  die
Matratze kräftig  mit Chemikalien,  um Ungeziefer  loszuwerden, die nicht existierten.  Ich gab ihr eine neue
Matratze  mit  der  ausdrücklichen  Anweisung,  dass  sie  NICHT  besprüht  werden  darf.  Sie  musste  wegen
blutender Geschwüre ins Krankenhaus und während sie dort war, äußerte sie das Problem ihres Rückens und
weißt du, was die Ärzte ihr gesagt haben??? Wasche ihr Haar und ihren Körper nach Läusen, sie hat keine
Läuse.  Also,  auf  wen, denkst du,  werde ich hören,  um ihr  zu helfen? Die Ärzte? NEIN. Ich habe das  Öl
gemacht, behandelte ihren Rücken damit und es gibt Besserung und Heilung.“ Michele

„Morgen Schotte,  habe gestern Abend mit meiner  Schwester gesprochen und sie sagt,  dass sie alle  geheilt
ist !!!!! Die Medizin hat ihre Gürtelrose geheilt :) Sie sagt, sie fühle sich wunderbar. Wollte nur 100% sicher
sein bevor ich dir schrieb. Vielen Dank für deine Hilfe."

„Dem Mädchen mit der Gürtelrose ist etwas anderes passiert und sie hat der Familie nie erzählt, was los war.
Hier ist es, sie hat es mir gerade geschickt:

„Hallo  nochmal,  habe  erst  gestern  erfahren,  dass  meine  Schwester  vor  einem  Jahr  eine
Schilddrüsenvergrößerung hatte, aber unserer Familie nichts davon erzählt. Anscheinend hat der Arzt ihr gesagt,
dass sie es im Auge behalten und wenn es wächst, dann würden sie operieren. Es war nicht groß genug, um eine
Biopsie davon zu bekommen. Jedenfalls hatte sie letzte Woche ihren Arzttermin und stellte fest, dass der Tumor
aufgehört  hat  zu  wachsen.  Sie  glaubt,  dass  das  Medikament  das  Wachstum  gestoppt  hat.  Sind  das  nicht
wunderbare Neuigkeiten? Sie nimmt es weiterhin ein, in der Hoffnung, dass ihr nächster Termin beweisen wird,
dass das Öl Tumore abtötet. Werde dich informieren, wenn das passiert." Schotte

„Gestern  habe  ich  eine  Frau  mit  der  Medizin  angefangen.  Dies  ist  ihr  Bericht  vom ersten  Tag.  Einfach
unglaublich! Hier ist mein Bericht vom ersten Tag:

Bin gestern Morgen mit Ekzemen auf der Lippe aufgewacht und habe etwas Öl darauf aufgetragen. Das Stechen
hörte in etwa 10 Minuten auf. Schmerzen waren in 30 Minuten weg. Die Schwellung war innerhalb weniger
Stunden zurück. Blasen auf meiner Lippe sind heute etwa zur Hälfte weg – normalerweise dauert es 2 Wochen,
bis sie verheilt sind. Ich atme die Dämpfe des Öls auf meiner Lippe ein. Ich habe bemerkt, dass der Schmerz,
der seit mehreren Wochen in meiner rechten Nebenhöhle war, aufgehört hat und meine Nase aufgehört hat zu
rennen. Habe seit gestern nur einmal niesen. Ich habe bemerkt, dass meine Müdigkeit nicht so tief war wie
sonst.  Bemerkte,  dass  ich  mich entspannt  fühlte  und diese  ängstliche  Kante  verschwunden war.  Bemerkte
verringerte Körperschmerzen am Abend - Normalerweise habe ich am Abend so starke Körperschmerzen, dass
ich  nicht  still  sitzen  kann  (Knöchelnerven-  und  Muskelschmerzen,
Knie-/Schulter-/Ellbogen-/Handgelenks-/Daumenschmerzen deutlich zurückgegangen).

Außerdem bekomme ich mit  jeder  Dosis  ein sehr leichtes  Leuchten.  Ich habe keine Schwierigkeiten  beim
Arbeiten oder Fokussieren und würde nicht zögern, Auto zu fahren. Ich bin sehr klar im Kopf, obwohl ich heute
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Morgen vergessen habe, das Citicolin zu nehmen. Ich gebe das Äquivalent von etwa einem halben Körnchen Öl
auf einen Craisen und nehme es so.“

F. Hallo JB! Ich wollte Sie etwas fragen, ich habe mich gefragt, ob RSO den Verbrennungen meiner Mutter
durch Strahlung helfen würde? Sie entschied sich für die „konventionelle“ Behandlung, und jetzt hat sie, ohne
andere Worte, ihre Brust im Arsch. Es tut weh, es nur anzusehen. Ich erinnere mich, dass entweder Sie oder
Rick sich einmal verbrannt haben, vermutlich während der Zubereitung von RSO, und Bilder gezeigt haben,
wie das Öl auch bei Verbrennungen wirkt. Würde es ihr also gut tun?

A. Hallo Enrique, natürlich reiben Sie das Öl oder eine Hanfsalbe auf Brust und Rücken. Natürlich sollte sie das
Öl essen und sich von Ärzten und allen anderen unnötigen Schäden fernhalten. JB

„Meine Mutter (72) hat seit ungefähr 2 Jahren schmerzhafte Hautrisse an den meisten ihrer Fingerkuppen... sehr
schmerzhaft. Der Arzt sagt: "Ja, das kommt mit dem Alter." Dufuss!!! Wir haben eine sehr kleine Menge des
Öls mit Aquaphor vermischt... eine Behandlung, über Nacht... weg! Ihre schmerzhaften Risse sind verheilt und
sind jetzt seit über einer Woche gut! TOLLE!" Transportwagen

„Ich habe das Öl auf einer frischen offenen Operationswunde verwendet. Im September 2012 wurden mir 2
Basalzellkarzinome aus dem Gesicht entfernt. Einer war groß und war der Feeder-Tumor, der ihn verbreitete.
Außerdem wurde ein innerer Tumor in meiner Wange für eine Biopsie abgekratzt. Als ich nach Hause kam und
meine Wunde enthüllte, hatte ich einen Krater im Gesicht.

Die ersten 4 Tage habe ich Sheabutter und Öl gemischt und aufgetragen. Ich bin dann auf Vollöl umgestiegen
und habe nicht aufgehört. Als ich zu meinem Post-Op-Termin ging, war der Arzt, der dachte, dass ich mich
einer plastischen Operation unterziehen würde, über meine Heilung erstaunt. Ich beschloss, ihr die Wahrheit zu
sagen, dass ich das Rezept nicht benutzt hatte, dass ich es mit Cannabisöl geheilt hatte. Sie hatte von Rick
Simpson & Phoenix Tears gehört, sie verurteilte mich nicht und sagte, sie solle weiter so gute Arbeit leisten.

In einem Monat mache ich meine zweite Operation, einen Aktionsplan, um diese Wunde zu heilen ...

Cannabisöl. Werde ich es diesem Chirurgen sagen? Bei meinem Post-Op-Termin! In Liebe & Licht.“ Patti-Jo

-- Patti,  es ist keine Operation erforderlich, wenn Sie mit dem Öl fortfahren. Oder verschieben Sie ggf. um
weitere 60g, bleiben Sie aber wenn möglich von Operationen und Ärzten fern. Sie ist in vielen Fällen eine
traurige Voraussetzung für den Erfolg der Behandlung. JB

„RSO  hat  meine  Psoriasis  fast  nicht  mehr  existent  gemacht.  Ich  nehme  jetzt  seit  drei  Jahren  eine
Erhaltungsdosis und meine Haut ist klar, mein Geist ist klar und ich war noch nie gesünder.“ Erica

"Ich habe gesehen, wie jemand in meiner Nähe Ricks Öl bei einer schlimmen Verbrennung verwendet hat, die
eine böse Narbe hinterlassen hätte, und innerhalb einer Woche nach dem Auftragen des Öls war es weg und es
gab keine Anzeichen einer Narbe oder einer Verbrennung." Janice

„Wir haben jetzt meine Tochter auf dem Öl. Sie hat Psoriasis an beiden Ellbogen, Unterarmen und einem Knie.
Habe beim Start  Bilder gemacht.  Bisher sind die trockenen schuppigen Stellen verschwunden. Die Haut ist
gerötet, aber glatt statt erhaben und entzündet. Kleinere Bereiche im Außenbereich sind komplett geräumt. Wir
sind  überzeugt,  dass  dies  funktioniert.  Wir  machen  jeden  zweiten  Tag  Fotos  oder  wenn es  eine  spürbare
Verbesserung gibt. All dies in weniger als einer Woche mit dem Öl topisch. Vielen Dank, dass Sie auf diese
Medizin aufmerksam gemacht haben, die letztendlich die Nationen Rick und JB heilen wird. Ich teile jeden Tag
Beiträge und erzähle es jedem, der zuhört. Es fängt an zu sinken.“ Ron

F. Funktionieren diese Mischungen bei Akne? 

A. Jennifer, das Öl funktioniert bei „alle Arten von Hauterkrankungen“. Das bedeutet auch Akne. Viele Grüße,
JB

„(Ich habe das Öl gefunden) vor 3 Monaten habe ich im Internet nach einem Heilmittel für Akne und Rosacea
gesucht. Das hat sich sofort geklärt! Ich füge Kokosöl Iso-Öl hinzu, um es einmal täglich auf meinem Gesicht
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und meinem Hals zu verwenden. Mein Mann sagt, ich sehe 15 Jahre jünger aus! Vielen Dank für das Teilen
dieser Informationen. Gott segne euch alle. Mach weiter so." Toni

„Es funktioniert auch bei eingewachsenen Haaren im Gesicht. Ich habe es bei meinem 23-jährigen Sohn mit
Erfolg in 2 Anwendungen verwendet. EINE LIEBE." Patti-Jo

„Charlie geht. Keine Schmerzmittel.  Er steht aufrecht. Seine Schritte sind gerade und breit.  Er kann laufen,
springen und spielen. Sein Hals ist zu fast 90 Prozent geheilt. So sah es seit zwei Jahren nicht aus. Er hat gestern
eine Banane, Pizza, ein halbes Sandwich, gebratenen Reis, Joghurt und mehr gegessen. So viel hat er noch NIE
gegessen. (…)

Charlies rechtes Knie war das Schlimmste. Es ist etwa 50 Prozent besser. Der linke ist fast vollständig geheilt,
außer dass er ihn neulich Nacht juckte und wieder Blasen bildete. Aber nichts Großes... Die größte Veränderung
ist die Wunde an seinem Hals und unter seinen Achseln. Der Hals ist so gut wie komplett verheilt, ebenso seine
Achseln.

Ich verwende einen kleinen Tropfen des Öls in seiner G-Röhre vor dem Baden. Es hat auch bei Knieschmerzen
geholfen. Wenn seine Knie weh tun, bekommt er diesen Tropfen. Ich füge kein Tylenol oder Ibuprofen hinzu.
Es macht den Trick. Ich mache auch meine eigene Salbe. Ich habe eine Wassermaschine, die Wasser filtert und
alkalisches Wasser von saurem trennt. Da saures sauerstoffreiches Wasser so gut für die Haut ist und auch
antibakteriell wirkt, nehme ich saures Wasser und mische es mit Methocelullose zu einer Salbe.

Ich füge das Konzentrat hinzu, um eine Salbe herzustellen, die der Konsistenz von Vaseline ähnelt. Ich befette
seine Verbände damit und verwende es auf seinen Wunden. DAS allein macht einen unglaublichen Unterschied
bei Schmerzen, Juckreiz und Heilung. Ich schicke dir bald Bilder. Ich habe jede Änderung mitgenommen. Ich
denke, das Öl hält noch einen Monat, aber da ich das zum ersten Mal mache, bin ich mir nicht sicher. Ich bin
begeistert. Sein Appetit war noch nie so gut. Er hat gestern mehr gegessen als das ganze Jahr über.“ Trischa

"Hey Rick und Freunde, ich habe einen Freund, der seit 4 Jahren diese Wunde (ca. 5 x 10 cm Durchmesser) am
linken Schulterblatt hat, eine Infektion sucht, ohne Schorf, nur eine reine" rohe Öffnung, unter der Oberfläche
konnte man einen harten, Baseball-großen Klumpen fühlen, der empfindlich auf Berührungen reagiert.

Er hat das Öl 8 mal in 7 Monaten topisch aufgetragen mit ca. 2 Wochenenden auch bei innerer Anwendung.

Der schorfende und vernarbende Klumpen ist verschwunden, die offene Wunde ist vernarbt und mein Freund
fühlt sich gesegnet, das Öl verwenden zu können.“ Rebecca

„Gestern habe ich mir bei der Arbeit an einem Mixer in den Finger geschnitten. Um 3 Uhr morgens wachte ich
von einem hämmernden Finger auf, den ich mit Eis, Peroxid und Neosporin probierte. Nichts hat geklappt. Es
pochte immer noch. Ich erinnerte mich dann daran, dass Höröl die Zellregeneration unterstützt und Schmerzen
stoppte und Narben und Hautprobleme heilte, also warum nicht versuchen. Also nahm ich einen Tropfen und
verteilte ihn um die ganze Fingerspitze. Innerhalb von 1 Minute waren die Schmerzen zu 80% weg. Innerhalb
von 30 Min. Ich konnte mit dem Finger nur leicht schmerzen, aber ohne wirkliche Schmerzen. Ich bin verkauft.
12 Stunden später habe ich es erneut aufgetragen und habe seitdem keine Schmerzen mehr.“ Rebecca

„Hey Rick,  ich möchte meinen Namen geheim halten,  falls du das hier postest (was mir nichts ausmacht).
Meine Freundin hatte eine wirklich raue Erziehung und schnitt sich bei Depressionen die Handgelenke auf.
Dieses Problem liegt Jahre und Jahre hinter uns, aber einige ziemlich böse Narben an ihrem Handgelenk sind
immer noch vorhanden. Es ist sehr sichtbar und sprudelt ziemlich heraus, es ist das Erste, was viele Leute
bemerken, wenn sie sie zum ersten Mal treffen, sie möchte nichts lieber, als sie loszuwerden.

Meine  Frage  ist  also,  würde  das  Öl  helfen,  die  Narben loszuwerden? Oder  zumindest  helfen,  sie  weniger
sichtbar zu machen? Ich liebe, was Sie tun, und ich wünschte, ich wüsste von dem Öl, als mein Großvater an
Krebs erkrankte. Sie sind ein Held für all die Leben, die Sie gerettet haben!“

-- Lieber XXX, fang an, das Öl topisch auf die Narben aufzutragen, sie werden höchstwahrscheinlich innerhalb
von Wochen oder Monaten verschwinden. Ich würde sie auch auf das Öl bringen, es wird bei ihrer PTSD
helfen, von all den Erinnerungen an das, was sie durchgemacht hat, es wird auch ihre Schlafqualität verbessern.
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Machen Sie Fotos und Videos, wenn es Ihnen nichts ausmacht, die Narben werden wirklich verschwinden -
entweder ganz oder sie werden kaum sichtbar sein. Beste Grüße, Jindrich Bayer

„Hey Rand, ich habe das gleiche Problem mit den Beinwunden. Erstens, weil ich Prä-Diabetiker war. Aber ich
habe herausgefunden, dass ich sehr empfindlich auf Insekten- und Mückenstiche bin. Ich trage das Öl auf sie
auf und lege über Nacht ein Pflaster an und die Bisse sind verheilt.“ Michelle

-- Was das Öl bei Mücken- oder Zeckenstichen bewirken kann, ist einfach unglaublich. Probieren Sie es aus
und Sie werden sehen, warum wir sagen, dass niemand sein Haus verlassen sollte, es sei denn, er hat das Öl auf
sich. Das Öl hat so viele Verwendungsmöglichkeiten, dass es unverantwortlich ist, zu versuchen, ohne es zu
leben. JB

„Iss das Öl... Ich nehme das Öl seit zwei Monaten, meine Psoriasis ist zu fast 80 % geklärt und ich muss
überhaupt keine Medikamente nehmen... Und auch meine Arthritis weggenommen...“ Giuliana

„Ich  habe  eine  Cannabis-Olivenöl-Mischung verwendet  und nach  einer  Woche begann  meine  Psoriasis  zu
verschwinden. Leider hatte ich nur ein wenig und ich hatte nicht genug, um es innerlich und äußerlich mehr zu
ertragen. BEACHTEN SIE, ich hatte nicht einmal echtes RSO, sondern ein Cannabisöl aus Olivenöl.“ Teemu

-- Hoffen wir, dass du bald mehr Öl bekommst, Teemu. Es ist am besten, es topisch zu verwenden, um die
Symptome zu kontrollieren und das Öl auch zu essen, Sie möchten auch die zugrunde liegende Ursache des
Problems entfernen. Viele Grüße, JB

„Es  funktioniert  auch  gut  bei  Mückenstichen  und  Zahnschmerzen.  Meine  Tochter  wurde,  kein  Scherz,
mindestens 50 Mal von Mücken in 15 Minuten gebissen MIT OFF! Deep Woods Insektenspray auf. Ich habe
Bananenschale, Deo, Aloe Vera, Dermaplast und Hydrocortison ausprobiert. Nichts davon hat die Schwellung
verringert  (sie  ist  allergisch  gegen Mückenstiche,  die  stark anschwellen)  oder  ihr  Linderung  verschafft.  In
meiner Verzweiflung kratzte ich das Harz aus einem Vaporizer, mischte es mit ein wenig Kokosöl, damit es
sich leichter verteilen konnte & „fettete“ ihre Beine damit ein. Innerhalb einer halben Stunde war die gesamte
Schwellung zurückgegangen und obwohl sie immer noch rote Punkte hatte, wo die Bisse waren, störten sie sie
nicht, ich vermied es ihr Benedryl zu geben.

Ich hatte einen Abszess in meinem Mund & ich packte das Harz aus dem Vape um den betroffenen Zahn &
wieder innerhalb von etwa einer halben Stunde ging die Schwellung zurück & ich konnte es heilen, seitdem
keine Probleme mehr damit. Ich habe es aber zwei Tage gepackt, um sicher zu gehen. Jetzt kann ich sagen, dass
ich beim Packen des Harzes (wenn Sie einen Vapir No2 im Kegel haben, in dem Sie das Sieb wechseln, fast
reines Hasch sammeln, auch konzentriert). .

Ich habe sogar meinem Mann vom Wohnzimmer aus eine SMS geschrieben, um ihn um Hilfe zu bitten, ins
Schlafzimmer zu kommen. Sublinguale Medikamente wirken jedoch besser, weshalb sie in der Notaufnahme
bei Verdacht auf einen Herzinfarkt Nitro unter die Zunge sprühen. Jetzt ist aber alles in Ordnung, ich bin nicht
an einer  Überdosis gestorben,  ich  bin nicht  schrecklich  verkatert  aufgewacht  & das  Beste  von allem...  ich
musste  keine großen Mengen Tylenol  oder  Advil  nehmen & meinem Körper  noch mehr  Schaden zufügen
Magen & Leber.

Ich weiß, dass Harz nicht der effektivste Weg ist und ich war mir nicht einmal sicher, ob es funktionieren
würde, aber ich musste damit arbeiten,  da ich in einem illegalen Staat lebe. Ich dachte aber, es kann nicht
schaden.  Ich  kann  es  kaum  erwarten,  in  einem  Zustand  zu  leben,  in  dem  ich  mein  eigenes  Bio-
Ausgangsmaterial von höchstmöglicher Qualität frei anbauen, mein eigenes Öl herstellen und mich und meine
ganze Familie heilen kann ... einschließlich meiner fast 2-jährigen Tochter, die es war letztes Jahr durch die
Hölle gehen, weil niemand herausfinden kann, was mit ihr los ist.

Sie denken jetzt, dass sie eine Proteinstörung hat, aber das ist nur eine andere Sache, die sie herumwerfen, weil
sie keine Ahnung haben, was tatsächlich falsch ist. Sie auf das Öl zu bringen, könnte ihr Leben retten.
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Ich würde zwar gerne eine genaue Diagnose haben, damit ich weiß, was ich behandle, aber unter dem Strich
möchte ich nur, dass sich mein Baby besser fühlt und wenn das bedeutet, sich der konventionellen Gesellschaft
zu widersetzen, dann werde ich das tun.“ Sara

„Danke ist nicht genug für das, was Sie getan haben. Ich sitze hier mit Öl auf meiner Gifteiche. Ohne dich hätte
ich es NIE versucht. Es dauerte über 2 Monate und berührte letztes Jahr fast 100% meines Körpers, weil jemand
ein Buschfeuer entfachte, also werde ich es jetzt überall bekommen und schlimmer noch, sie sagen, wir bauen
keine Immunität gegen dieses auf.

Vor einem Tag ist es aufgetaucht. Also, das Öl letzte Nacht hat den Juckreiz überhaupt nicht gestoppt. Ich sehe
jedoch,  dass  es  täglich  Narben heilt,  also habe ich  Vertrauen.  Heute Morgen,  24 Stunden nach der  ersten
Anwendung,  sehe  ich,  dass  es  funktioniert  und jede  verletzte  Haut  von meinem Kratzen  heilt.  Mit  etwas
Zinkoxidpaste über meinem Öl glaube ich, dass ich vielleicht gerade die 1 # Hilfe für Gifteiche gefunden habe.

Ich kann eigentlich nicht bis zur nächsten Saison warten, um zu sehen, ob das Öl vielleicht heilt, um dieses
Problem für das Leben zu beheben. Ich lass es dich wissen. Wäre das nicht toll? Nochmals vielen Dank für
alles, was Sie tun.“ Rebecca

-- Das Öl kann das auch beheben. Es ist eine Heilung oder Kontrolle für alle medizinischen Probleme. Je früher
es angewendet wird, desto schneller wird es reparieren, was repariert werden muss, das ist alles. JB

„Ich möchte, dass die Leute wissen, dass RSO eine riesige Blase beseitigt hat, die mein Mann an der Ferse
hatte, als er so lange im Bett lag, als er so krank war. Ich habe das Öl drauf und innerhalb einer Woche war es
weg. Ich hatte totale Angst, dass es sich zu etwas viel Ernsterem entwickeln würde. Es bedeckte seine ganze
Ferse. Danke Rick Simpson für alles, was Sie tun.“ Susanne

"Als Mechaniker habe ich das Öl bei einigen ziemlich schlechten Schnitten verwendet und Sie haben 100%
Recht ... Es heilt die Haut viel schneller als alles andere." Cory

„Heilte mein HPV in zwei Wochen mit nur drei topischen Anwendungen.“ Meilen

„Ich bin gerade dabei, einen bösen Maulwurf zu behandeln, der schwarz geworden ist. Jeden Morgen trage ich
eine großzügige Menge direkt auf den Muttermal auf und decke sie dann mit einem Pflaster ab. In 3 Wochen
kann ich visuell sehen, dass der Maulwurf schrumpft. Es klappt. Ich esse auch jeden Tag ein bisschen... was für
ein Unterschied im Energieniveau. MEDIZINISCHES GLÜCK DURCH CANNABIS!!!!!!!” Beau

»Ich gebe es zu … ich bin ungeschickt … ich habe die schlechte Angewohnheit, mir die Zinken der Heugabel in
den Fuß zu stecken. RSO direkt  vor Ort,  mit  Pflaster abdecken,  Schmerzen in Sekunden weg, in 3 Tagen
geheilt.“ Heidekraut

„Ich habe gesehen, dass eine viel  weniger wirksame Balsamversion des Öls Psoriasis innerhalb von Tagen
zerstört, die Schwellung der Eierstöcke am ersten Tag der Periode in 20 Minuten reduziert und Narben und
Schmerzen verhindert, wenn sie sofort auf kleinere Verbrennungen angewendet wird. Ich frage mich wirklich,
was das Öl bewirken könnte ...“ Beres

„Ich hatte einen der schlimmsten Fälle von Fußpilz, als ich 10 war, ich wünschte, ich hätte das Öl. Aber ich
habe es jetzt. 47 Jahre später ist alles gut. Heilt fast alles.“ Donald

„Meine  Schwiegertochter  frittierte  Schweinekoteletts  und  tauchte  ihre  Finger  im  Grunde  bis  zum  ersten
Knöchel in das kochend heiße Öl und sie wurden weiß wie gekochtes Hühnchen.

Wir trugen RSO auf sie auf und der Schmerz war in ungefähr einer Minute oder so weg, sie beschichtete sie 2 x
am Tag mit dem RSO. Sie heilten innerhalb weniger Tage sehr schnell und es gab keinerlei Hautverlust oder
Narbenbildung.

Es ist erstaunlich, dass wir jetzt ein wenig im Kühlschrank in der Küche aufbewahren. Wenn sich also jemand
verbrennt (besonders die Kinder), werden wir das RSO sofort anwenden .“ Debra
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„Ich hatte eine kleine Menge Klumpen an meinem Ellenbogen, behandelte sie mit dem Öl... Eine Woche später
ist mein Ellbogen glatt und ohne Beulen... Ich glaube, es waren Warzen, aber weil ich nicht an Ärzte glaube,
konnte ich nicht Ich kann es dir nicht sicher sagen.“ Carla

-- Egal was mit Ihrer Haut nicht stimmt, tragen Sie einfach das Öl auf, bedecken Sie es mit einem Pflaster und
tragen Sie das Öl jeden oder zwei Tage oder wenn das Pflaster abfällt, erneut auf. Verbrennungen, Warzen,
Ekzeme, Psoriasis – dem Öl ist es egal, was es ist und wird es reparieren, geben Sie ihm einfach Zeit und Öl. JB

„Mein Freund hatte eine Zyste im Gesicht und nachdem er das Öl ein paar Tage eingenommen hatte, war es
weg. Und er hat es eingenommen, ohne es topisch zu verwenden.“ Jonathan

„Ich  war  kein  Krebspatient,  aber  ich  hatte  eine  Infektion  an  meiner  Ferse,  die  nicht  auf  die  Behandlung
ansprach. Ich habe sogar einen Wundversorgungstechniker daran arbeiten lassen...  er hat die Infektion dazu
gebracht, sich nicht weiter auszubreiten, aber sie heilte immer noch nicht. Ich habe das Öl darauf geschmiert
und an EINEM Tag war die Rötung weniger. Tag zwei und Rötungen weg. Tag drei und die Infektion sieht
wieder aus wie Haut! Wunderbares Heilöl!“ Tammie

„Ich habe für eine Pool- und Spa-Firma gearbeitet...  Ich bin hellhäutig,  den ganzen Tag draußen. Ich hatte
einige verrückte Flecken auf meinem Gesicht, Kopf und Arm, die immer aus dem Fahrerfenster waren. Das Öl
hat diese Flecken innerhalb weniger Wochen beseitigt! Ich nehme jetzt täglich 5 Gramm reines THC zu mir, um
jede Krankheit zu bekämpfen und mein Immunsystem stark zu halten. Übrigens nie eine Grippeimpfung! Keine
Grippe, seit ich ein Kind war.“ Jay

„Ich weiß, dass die Jungs hier immer sagen, benutze das reine RSO, und ich bin ein wirklich großer Fan von
diesem Zeug. Aber ich möchte die Leute nur wissen lassen, dass ein Kokosöl-Aufguss aus den Zuckerblättern
Neosporin für uns vollständig ersetzt hat, ich musste das Zeug seit 2 Jahren nicht mehr kaufen. Es funktioniert
besser und schneller, und ich kann es auf die Hände und das Gesicht der Leute streichen und muss mir keine
Sorgen machen, dass sie krank werden, wenn sie es versehentlich essen.“ Tina

-- Tina, nichts funktioniert besser und schneller als reines RSO, aber ich weiß, was du sagen willst. Natürlich
können auch weniger potente Formen der Cannabismedizin Wunder bewirken. Das Problem ist, dass der Erfolg
nicht so zuverlässig ist wie beim unverdünnten stärksten RSO.

Cannabiskosmetik  wird die meisten derzeit  erhältlichen Kosmetika bald ersetzen,  nämlich  nachdem Frauen
erfahren haben, was das Öl für ihre Schönheit tun kann. Hanfsamenöl, Kokosöl und Sheabutter sind meine
Lieblingsträger, aber man kann alles verwenden, was vor Ort beliebt ist, und das Öl dazugeben. 20-30% RSO in
Cremes  wirken  Wunder,  aber  0,01-1% können auch  bei  weniger  schwerwiegenden  Erkrankungen  und der
täglichen Pflege von großem Nutzen sein. JB

„Meine Freundin ist hochgradig allergisch gegen Mückenstiche und letzte Nacht hatte sie einen an ihrer Schläfe
… es war riesig, trotzdem schlug ich vor, ein Pflaster zu besorgen und RSO, das wir aus Cannabisblättern
gemacht  hatten,  auf  den  Stich  zu  kleben.  Als  wir  heute  morgen  aufwachten,  war  die  Beule  komplett
verschwunden.“

-- Danke, Jimmy. Ich bin sicher, dass diese Information vielen Menschen helfen wird. Die Mückensaison ist da.
Und das Öl wirkt auch als Abwehrmittel, probieren Sie es aus. Es ist immer besser, Probleme zu vermeiden,
obwohl es so einfach ist, sie mit dem Öl zu beheben. Das Öl kann topisch auf alles angewendet werden, was
juckt, brennt oder weh tut. Je früher Sie das Öl auftragen, desto schneller können die Probleme verschwinden.
Erinnere dich dran. JB

F. Wie lange ist das Öl haltbar? Bis in alle Ewigkeit? Was ist die beste Lagerung, Kühlschrank, Gefrierschrank,
Speisekammer? Vielen Dank.

A. In einer  Spritze und an einem dunklen,  kalten Ort ist  das Öl jahrelang haltbar,  besonders wenn Sie es
schaffen,  das  Öl vor  Besuchern und Familienmitgliedern,  insbesondere Frauen,  zu schützen,  da sie das  Öl
anscheinend noch mehr einnehmen als Männer. 
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In dem Moment, in dem Frauen in Ihrer Familie von der verjüngenden Wirkung des Öls und seiner Wirkung bei
Falten erfahren, müssen Sie sich keine Sorgen machen, wie lange das Öl hält,  es wird immer sehr schnell
gegessen oder topisch angewendet. Wenn Sie Ihren Vorrat an Öl schonen wollen, erzählen Sie Frauen nicht,
dass  Kosmetika  mit  20-30% des  Öls  Wunder  für  ihren  Teint  bewirken und sie  körperlich  möglichst  jung
aussehen lassen, sonst nehmen sie es Ihnen einfach ab nein Egal,  was Sie sagen oder tun werden, und Sie
müssen sich keine Gedanken darüber machen, wie lange das Öl hält.

Dies ist kein (gemeinter) sexistischer Kommentar, ich informiere nur über das, was ich oft gesehen habe, es ist
nur eine Beobachtung und ein Versuch, darauf aufmerksam zu machen, was das Öl für Ihren Teint tun kann,
unabhängig vom Geschlecht. JB

„Wenn Frauen wüssten, dass es alternde Haut rückgängig macht und geschädigte Haut repariert (wie im Fall
dieser  Person),  würde  die  Unterstützung  der  Cannabis-Legalisierung  durch  die  Decke  gehen!  Die  gesamte
Wirtschaft ist aufgrund der Unterdrückung dieser erstaunlichen natürlichen Medizin gediehen und wir werden
alle zusammen zusehen, wie sie zusammenbricht, wenn immer mehr Menschen informiert werden und einfach
anfangen, sich selbst zu medikamentieren.“ Gil

F. Tragen Sie es zur Faltenbehandlung auf Ihr Gesicht auf> oder nehmen Sie es oral oder beides ein?“ Toni

A. Beides für beste Ergebnisse, aber auch die topische Anwendung kann viel bewirken. JB

„Habe ich Falten gelesen? Es hilft FALTEN? :0” Margie

Chronischer Schmerz

„Wenn  Sie  die  richtigen  Sorten  haben,  um  das  Öl  herzustellen,  gibt  es  nichts  Besseres  zur  Linderung
chronischer Schmerzen als Hanföl. Die Öle vieler Hanfsorten sind ein wunderbares natürliches Schmerzmittel,
das  weder  süchtig  macht  noch schädlich  ist.  Das  medizinische  System gibt  chronischen  Schmerzpatienten
gefährliche, süchtig machende und schädliche Medikamente, um ihre Schmerzen zu kontrollieren. Ich gebe zu,
dass solche Medikamente einigermaßen wirksam sind, aber im Wesentlichen überdecken sie den Schmerz, ohne
dass sie eine heilende Wirkung haben. Wenn Sie Hanföl gegen chronische Schmerzen einnehmen, reduziert es
nicht nur die Schmerzen, sondern versucht tatsächlich, die Ursache Ihres Leidens zu heilen. Für alle, die unter
chronischen Schmerzen leiden, ist Hanföl mit Abstand die beste Behandlung, da es nicht süchtig macht und
dem Rest des Körpers nicht schadet.

Ich habe Menschen mit Knochenkrebs in Qualen gesehen, als Morphium und all die anderen Schmerzmittel, die
das  medizinische  System  verwendet,  ihre  Schmerzen  nicht  lindern  konnten.  Aber  das  Hanföl  brachte  es
innerhalb  von  Stunden  unter  Kontrolle  und  sie  konnten  diese  Schadstoffe  sehr  schnell  mit  wenigen
Entzugserscheinungen  loswerden.  Ich  habe  dieses  Medikament  auch  vielen  Patienten  mit  chronischen
Schmerzen verabreicht und einige der Ergebnisse waren wirklich erstaunlich. Es war nicht ungewöhnlich, dass
ich schon am nächsten Tag Berichte von Leuten erhielt, die mir sagten, dass sie nicht mehr leiden.

Wie gesagt, Hanföl hat die Fähigkeit,  Schmerzen zu beseitigen, aber es hilft auch, seine Ursache zu heilen.
Auch  hier  geht  es  darum,  diese  gefährlichen  süchtig  machenden  Medikamente  so  schnell  wie  möglich
abzusetzen  und durch die  Verwendung dieses Öls zu ersetzen.  Realistischerweise  gibt  es keinen Vergleich
zwischen  Hanföl  und  Pharmazeutika.  Die  meisten  von  unserem  medizinischen  System  bereitgestellten
Schmerzmittel sind gefährlich, süchtig machend und tödlich, während Hanföl für den Patienten keine Sucht
oder Gefahr darstellt.

Wenn ein Patient Morphium oder andere Opiate einnimmt, um seine Schmerzen zu kontrollieren, schlage ich
vor, dass er mit Dosen von der Größe eines Stücks kurzkörnigen Trockenreis beginnt. Erhöhen Sie dann die
aufgenommene Menge so schnell wie möglich und reduzieren Sie gleichzeitig die Aufnahme dieser Stoffe, bis
Sie die  Medikamente  gar  nicht  mehr benötigen.  Es gibt eine große Anzahl  von Menschen,  die  seit  Jahren
Medikamente einnehmen, die ihre Ärzte verschrieben haben, und sie haben wenig oder nichts getan, um zu
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helfen. Wenn Sie wissen möchten, wie es sich anfühlt, sich wieder wohl zu fühlen, probieren Sie das Öl aus und
lassen Sie den Wahnsinn des medizinischen Systems hinter sich.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Rückenschmerzen, Skoliose

Hatten Sie Patienten, bei denen Rückenschmerzen oder Skoliose gelindert wurden?

„Der Produzent unseres Dokumentarfilms „Run From the Cure“ Christian Laurette litt seit Jahren an Skoliose.
Vor ungefähr dreizehn Jahren bot das medizinische System an, eine Operation durchzuführen, aber sie gaben
Christian nur eine 50/50-Chance, wieder zu gehen. Bei solchen Widrigkeiten hatte er das Gefühl, dass seine
einzige Alternative darin bestand, mit dem Schmerz zu leben. Fast täglich brach er vor Schmerzen durch die
Skoliose  zusammen und er  hatte  sich  mehr  oder  weniger  davon überzeugt,  dass  nichts  helfen  konnte.  Ich
versorgte  ihn  mit  etwas  Hanföl  und  innerhalb  von  Stunden  berichtete  er,  dass  er  keine  weiteren
Rückenschmerzen mehr habe.

Ich erklärte ihm, dass er sein Leben mit einem Zustand verbracht hatte,  der es ihm nicht erlaubte,  wie ein
normaler Mensch zu trainieren, daher waren seine Rückenmuskeln sehr schwach. Wie erwartet, funktioniert
Christian  nach der Einnahme des  Öls jetzt  normal  und ohne Schmerzen,  seine Rückenmuskulatur  hat  sich
gestärkt  und  er  kann  jetzt  für  längere  Zeit  auf  das  Öl  verzichten.  Christian  ist  nur  einer  von  vielen  mit
Rückenproblemen, die mit diesem Medikament eine wirksame Heilung oder Kontrolle gefunden haben, um ihre
Beschwerden zu lindern. Meiner Meinung nach besteht für niemanden die Notwendigkeit, in ständiger Qual
durchs Leben zu gehen. Wenn Sie Rückenprobleme jeglicher Art haben, bin ich sicher, dass die Verwendung
dieses  Medikaments  für  die  meisten,  die  diese Erkrankungen haben,  von großem Nutzen sein wird.“  Rick
Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Diabetes

„Neu  diagnostizierte  Diabetiker  sind  in  der  Regel  recht  einfach  zu  heilen  und  oft  in  kürzester  Zeit
krankheitsfrei. Aber bei Patienten, die diese Erkrankung schon länger haben und jahrelang unter den Folgen der
Krankheit  leiden,  dauert  es  oft  länger.  Selbst  bei  schwer geschädigten  Patienten  brauchen sie  bei  richtiger
Einnahme  des  hochwertigen  Öls  oft  innerhalb  von  sechs  Wochen  kein  Insulin  mehr.  Leider  können  die
Schäden, die diese Krankheit in unserem Körper verursacht, erheblich länger dauern, aber mit der Zeit kann
auch das meiste davon repariert werden.

Das Öl scheint oft die Fähigkeit zu haben, die Bauchspeicheldrüse recht schnell zu verjüngen, damit sie wieder
richtig  funktionieren  kann.  Das konnten wir  erstmals  an  einem Diabetiker  beweisen,  den ich gegen Krebs
behandelt hatte. Am Ende seiner Krebsbehandlung verzichtete er zehn Tage lang vollständig auf das Öl. Zu
meiner Überraschung blieb sein Blutzuckerspiegel normal und er aß viele Dinge, die ein Diabetiker nicht sollte.
Dieser Mann war seit über dreißig Jahren Diabetiker und hatte täglich zwei Injektionen Insulin bekommen.
Nachdem er also zehn Tage lang kein Öl genommen hatte und sein Blutzuckerspiegel normal blieb, war klar,
dass seine Bauchspeicheldrüse wieder richtig funktionieren muss.

Ich sage den Patienten immer, dass ich kein Arzt bin, aber ich denke, es wäre in ihrem besten Interesse, wenn
sie  die  chemischen  Medikamente  absetzen  könnten,  die  sie  für  andere  Erkrankungen  verwenden.  Sehr  oft
können bestimmte Medikamente die Wirksamkeit der Ölbehandlung beeinträchtigen und die Verwendung des
Öls wird diese Medikamente in der Regel sowieso ersetzen.

Ich habe Berichte von Patienten erhalten, die sowohl an Typ-1- als auch an Typ-2-Diabetes litten, die besagten,
dass das Öl sie erfolgreich behandelt  hatte.  Ich habe zum Beispiel  Patienten kennengelernt,  die seit dreißig
Jahren Insulin spritzen und nach Beginn des Öls innerhalb von sechs Wochen diese Injektionen nicht mehr
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benötigen. Gleichzeitig gaben andere Berichte, die ich von einigen erhielt, an, dass sie nur ihre Insulinaufnahme
erfolgreich senken konnten. Aber sie sagten auch, dass es mit der Verwendung des Öls auch andere wunderbare
Dinge bewirkte, die ihre allgemeine Gesundheit verbesserten.

So  wie  ich  es  sehe,  das  Insulin  abzusetzen  und  die  Bauchspeicheldrüse  wieder  den  Blutzuckerspiegel
kontrollieren zu lassen, ist das Ziel. Doch selbst wenn dies nicht vollständig erreicht werden kann, werden die
Wirkungen  des  Öls  für  den  Körper  des  Patienten  immer  noch  sehr  vorteilhaft  sein.  Da  diese  Krankheit
Kreislaufprobleme und andere Komplikationen verursacht, ist eine durch eine Verletzung verursachte Infektion
oft nicht mit den sogenannten konventionellen Methoden der Medizin zu heilen. Wenn sich beispielsweise ein
Diabetiker am Fuß entzündet und dieser nicht richtig verheilt, lautet die Antwort des medizinischen Systems am
Ende, den Fuß oder zumindest den infizierten Teil zu entfernen.

Ich kenne persönlich Diabetiker, bei denen dies gemacht wurde und die in der Regel in kürzester Zeit mehr
entfernt  werden  müssen,  weil  die  Infektion  weiter  einsetzt.  Was  für  eine  schreckliche  Aussicht  für  einen
Diabetiker und was es noch schlimmer macht, ist die Tatsache, dass diese Operationen sind völlig unnötig.

Zu dieser Zeit wusste ich nichts über die heilenden Fähigkeiten der Hanfpflanze und konnte nur die Qualen
beobachten, die diese Patienten durchmachen mussten; aber seitdem habe ich endlich die wahrheit erfahren.
Wenn das Öl äußerlich angewendet wird, heilt  es diabetische Geschwüre in kürzester Zeit,  sodass Sie sich
vorstellen können, welche Vorteile ein Diabetiker durch die Einnahme dieser Substanz erhält. Ich stelle diese
Informationen  seit  Jahren  zur  Verfügung,  aber  immer  noch entscheiden sich Ärzte  dafür,  die  Verwendung
dieses Medikaments zu ignorieren und ihre Patienten weiterhin zu verstümmeln.  Dies ist einer der Gründe,
warum ich keine Verwendung für das medizinische System und all diese sogenannten Ärzte habe, die sich von
unserem Leiden ernähren.

Nach der Ölbehandlung verhalten sich viele Diabetiker, die seit Jahren eine eingeschränkte Diät einhalten, wie
ein Kind in einem Süßwarenladen. Plötzlich können sie wieder Nahrungsmittel essen, die ein Diabetiker nicht
sollte, und manche Patienten neigen dazu, sich selbst zu übertreiben. Im Laufe der Zeit kann das Öl Schäden,
die dem Körper von Diabetikern zugefügt wurden, wie z bezeugt, ist hochwertiges Hanföl bei der Behandlung
aller Arten von Diabetes wirksam.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Das Öl verjüngt die Bauchspeicheldrüse und, ob Sie es glauben oder nicht, sie beginnt dann oft auch nach
Jahren der Inaktivität mit der Insulinproduktion. Viele Patienten können nach mehreren Wochen mit dem Öl
aufhören,  Insulin zu schießen.  Das Öl hilft  auch, alle  anderen Diabetes-bezogenen Probleme im Körper zu
heilen oder zu kontrollieren.

Ich würde das Öl essen und/oder in einem Zäpfchen verwenden. Rauchen oder Verdampfen kann auch helfen,
den  Blutzuckerspiegel  zu  senken,  aber  die  Auswirkungen  sind  im  Vergleich  zur  Einnahme  des  Öls  sehr
begrenzt.  Ich würde das Öl bei  diabetischen Geschwüren topisch anwenden,  einfach  das Öl auftragen,  mit
einem Verband abdecken und dies  alle  drei  Tage wiederholen,  bis  das  Geschwür abgeheilt  ist.  Ich würde
Hanfsamenöl  mit  dem  Extrakt  mischen  und  für  Massagen  verwenden,  die  die  Durchblutung  fördern  und
Schwellungen und andere Beschwerden vorbeugen. Ich würde auch Hanfsamen und Hanfsamenöl  in meine
Ernährung aufnehmen.“ JB

Herz, Blutdruck

Gab es positive Berichte über Hanföl und Herzerkrankungen?

„Für diejenigen mit Herzproblemen, die eine Behandlung mit dem Öl beginnen, sollten sie sich bewusst sein,
dass das Öl oft die Herzfrequenz eines Patienten erhöhen kann, bis sie mit der Anwendung vertraut sind. Der
Anstieg der Herzfrequenz ist normalerweise nur geringfügig, aber ich denke, der Patient sollte wissen, dass es
passieren kann.
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Dieses Medikament ist wirksam, um den Cholesterinspiegel zu senken und die Durchblutung zu verbessern, so
dass es für das Herz des Patienten von großem Nutzen wäre. Sicherlich ist das Herz ein lebenswichtiges Organ
und aus  unserer  Erfahrung kann Hanföl  lebenswichtige  Organe verjüngen.  Obwohl  ich  den Menschen nie
gesagt habe, dass sie ihre Herzmedikamente absetzen sollen, haben viele dies ohne nachteilige Auswirkungen
getan. Ich habe das Gefühl, dass die Wirkung von Hanföl auf Herzerkrankungen mehr Forschung erfordert, aber
nach dem, was wir gesehen haben, scheint dieses Medikament für das Herz sehr vorteilhaft zu sein.

Kann das Öl den Blutdruck regulieren?

Hanföl kann tatsächlich den Blutdruck regulieren. Ich benutze es selbst, um mir beim Einschlafen zu helfen und
meinen eigenen Blutdruck zu regulieren. Zu Beginn der Behandlung mit Hanföl empfehle ich Patienten, die
bereits  Medikamente gegen diese Erkrankung einnehmen, ihren Blutdruck genau im Auge zu behalten.  Die
meisten, die Medikamente zur Kontrolle ihres Blutdrucks verwendeten, benötigen diese nicht mehr, wenn sie
mit der Behandlung mit Hanföl beginnen.

Da  Hanföl  den  Blutdruck  senkt,  wird  jeder,  der  versucht,  seine  pharmazeutischen  Blutdruckmedikamente
weiterhin  einzunehmen,  wahrscheinlich  feststellen,  dass  die  Kombination  der  beiden  seinen  Blutdruck  zu
niedrig  senken  wird.  Es  ist  eine  gute  Idee,  diese  Situation  zu  vermeiden,  und  mit  den  heute  verfügbaren
tragbaren Blutdruckmessgeräten kann dies leicht erreicht werden.

Kann es bei anderen Erkrankungen der inneren Organe helfen?

Nach dem, was ich bei der Verwendung von Hanföl gesehen habe, können viele Erkrankungen der inneren
Organe und damit verbundene Probleme kontrolliert oder geheilt werden. Wenn ein inneres Organ verjüngt und
geheilt  ist,  kann es seine Aufgaben in unserem Körper  wieder  aufnehmen.  Persönlich halte  ich es für viel
sinnvoller, unsere eigenen lebenswichtigen Organe mit diesem Öl zu verjüngen, als eine Organtransplantation
mit all den damit verbundenen Gefahren zu durchlaufen und dann den Rest des Lebens mit Medikamenten zu
verbringen, damit das Organ es nicht tut Abgelehnt werden. In einigen Fällen könnte eine Organtransplantation
die  einzige  Lösung  sein,  aber  wenn  dieses  Medikament  richtig  zur  Verjüngung  lebenswichtiger  Organe
verwendet würde, wären meiner Meinung nach viel weniger Transplantationen erforderlich.“ Rick Simpson,
Hanf: Die Heilpflanze

„Das Herz ist ein inneres Organ und das Öl verjüngt lebenswichtige Organe. Wenn Patienten mit der Einnahme
des Öls beginnen,  reduzieren  sie normalerweise ihre Dosis ihrer Herzmedikamente auf die  Hälfte,  und die
meisten hören auf, die Medikamente zu verwenden, sobald sie das Gefühl haben, sie nicht mehr verwenden zu
können. Das Öl ist sehr wohltuend für das Herz.

Das Öl kann Blutdruck und Herzrhythmusstörungen sehr gut regulieren. Es senkt normalerweise den Blutdruck,
daher sollten diejenigen, die Blutdruckmedikamente verwenden, mit der Verwendung des Öls vorsichtig sein,
bis sie sich daran gewöhnt haben. Eine Kombination aus Blutdruckmedikamenten und dem Öl kann den Druck
viel zu stark senken, daher ist es eine gute Idee, den Blutdruck mit einem Blutdruckmessgerät zu überwachen.
In vielen Fällen erhöht das Öl die Herzfrequenz leicht.

Dieser Bereich erfordert viel  mehr Forschung, daher sollten die Patienten bei der Einnahme des Öls ihrem
gesunden  Menschenverstand  folgen,  aber  sie  sollten  auch  mit  ihrem  Arzt  in  Kontakt  bleiben,  um
sicherzustellen, dass das Herz.

Herzpatienten sollten die elektrische Verkabelung zu Hause oder am Arbeitsplatz überprüfen.

Das Herz arbeitet mit elektromagnetischen Impulsen und sollte daher den Aufenthalt in elektromagnetischen
Feldern so weit wie möglich vermeiden.

Ich würde das Öl essen und ich würde es auch in Zäpfchen verwenden. Was die topische Anwendung angeht,
schadet es nie, aber ich kann im Moment nicht sagen, wie nützlich es wirklich ist. Wie immer würde ich Hanf
auf  alle  möglichen  Arten  verwenden.  Ich  würde  auch  Hanfsamen  und  Hanfsamenöl  in  meine  Ernährung
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aufnehmen,  sowohl  Samen  als  auch  das  Öl  sind  dafür  bekannt,  sehr  positive  Auswirkungen  auf  viele
Herzerkrankungen zu haben.

Wenn ich Arzt wäre und eine Herzoperation oder Transplantation etc. durchführen würde, würde ich versuchen,
das Organ mit mindestens 60 g des Öls zu verjüngen. Wenn 60g den Patienten nicht in einen ausreichenden
Gesundheitszustand bringen würden, würde ich ihm das Öl trotzdem weiter geben.“ JB

Asthma

„Selbst das Rauchen von Cannabis ist für viele Asthmatiker von Vorteil, aber die Einnahme des Öls oder das
Verdampfen  ist  eine  viel  wirksamere  und medizinischere  Methode,  um diesen  Zustand  zu  behandeln.  Die
Verwendung des Öls in Zäpfchenform ist auch bei Atemproblemen sehr effektiv, daher könnte diese Methode
auch  von  Vorteil  sein.  Wir  kennen  viele  Asthmatiker,  denen  durch  die  Anwendung  dieses  Medikaments
geholfen wurde, und ich kann ehrlich sagen, dass mir keine wirksamere Behandlung dieser Erkrankung bekannt
ist.  Sogar  diejenigen,  die  an  solchen  Dingen  wie  COPD  leiden,  haben  durch  die  Verwendung  dieses
Medikaments erstaunliche Verbesserungen ihrer Fähigkeit,  richtig zu atmen, erlebt. Wenn Sie irgendwelche
Atemprobleme haben, probieren Sie das Öl aus und ich bin sicher, Sie werden es nicht bereuen.“ Rick Simpson,
Hanf: Die Heilpflanze

„Man würde erwarten, dass das Verdampfen des Öls die beste Behandlung für Asthma oder Atemprobleme ist.
Überraschenderweise  haben  wir  festgestellt,  dass  Hanföl-Zäpfchen  äußerst  effizient  die  Atemwege  öffnen.
Normalerweise berichten Patienten innerhalb von 30 Minuten, nachdem sie ein Zäpfchen eingenommen haben,
dass sie sich fühlen, als ob sich ihre Lungen geöffnet hätten und sie viel leichter atmen können. Natürlich, wie
bei jeder anderen Krankheit, nahm ich über drei Monate eine Standarddosis von 60 g ein und blieb dann bei
einem Gramm pro Tag, bis ich mich völlig gesund fühlte. Dann würde ich natürlich für den Rest meines Lebens
auf einer Erhaltungsdosis bleiben. Ich würde das Öl oral,  topisch auf Hals und Brust und in Zäpfchenform
anwenden.“ JB

Kinder und das Öl

Vor allem Mütter werden sich Sorgen machen, ob es sicher ist, Kindern Öl zu geben. Ist es dann sicher?

„Ich halte Hanföl für absolut sicher bei der Behandlung von Kindern aller Altersgruppen, die an Krebs und
anderen Krankheiten leiden. Ich weiß wirklich nicht, wie Ärzte, die kleine Kinder auf onkologischen Stationen
behandeln,  mit  sich  selbst  leben können.  Wissen  sie  nicht,  welchen Schaden sie  diesen  Kleinen mit  ihrer
Strahlung, Chemotherapie und anderen schädlichen, giftigen Chemikalien zufügen?

Jeder,  der jemals Medizin studiert  hat,  kennt die Wirkung solcher Behandlungen und ist sich der Tatsache
bewusst, dass sie bei der Anwendung dieser Behandlungen viel eher zum Tod als zu einer Heilung führen.
Wenn Eltern sich nur die Zeit nehmen würden, um vollständig zu verstehen, was das medizinische System mit
ihren Kindern vorhat, würden die meisten sie sicher lieber mit Hanföl behandeln lassen, weil es eine natürliche
Substanz ist, die sicher zu verwenden ist und keine schädlichen Wirkungen hat dem Kind schaden.

Da ich weiß, was ich mit dem medizinischen System mache, würde ich nie zulassen, dass sie ein Kind von mir
in die Finger bekommen. Für den Fall, dass mich jemand zwingen wollte, etwas anderes zu tun, würde die
Situation sofort sehr hässlich werden.

Ich denke, es ist nur natürlich, dass Eltern ihre Kinder schützen und vor Gefahren schützen wollen. Wenn ich
der Meinung wäre, dass das medizinische System als Elternteil  des Kindes eine Gefahr darstellt,  würde ich
meinen, dass ich das Recht haben sollte, andere Behandlungsmethoden zu wählen. In jüngster Zeit gab es in den
USA und Kanada Fälle, in denen die Behörden gegen den Willen des Kindes und der Eltern selbst Kinder
entführten  und  zur  Chemotherapie  zwangen.  Es  scheint,  dass  wir  als  Erwachsene  das  Recht  haben,  ihre
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wahnsinnigen  Behandlungen  abzulehnen,  unsere  Kinder  jedoch  nicht.  Da  Chemotherapie  einfach  Gift  ist,
könnte  man,  wenn  jemand  gegen  meinen  Willen  einem  meiner  Kinder  so  etwas  verabreichen  würde,
wahrscheinlich sagen, dass sie keine sehr gute Zukunft haben würden.

Meiner Meinung nach macht sich jeder, der so etwas ohne Zustimmung der Eltern tut, des versuchten Mordes
schuldig, und sollte das Kind sterben, dann wäre er für dessen Tod verantwortlich. Es ist mir egal, wie Sie es
betrachten, Gift ist Gift, und wenn ein Arzt diese Substanzen verabreicht, sind sie genauso schuldig, wie ich es
wäre, wenn ich dasselbe tun würde. Nur weil Ärzte weiße Kittel tragen, bedeutet das nicht, dass sie das Recht
haben, ihren Patienten zu schaden; Tatsächlich verstößt es gegen ihren eigenen hippokratischen Eid. Wenn ich
sie wäre, würde ich anfangen, Medizin auf die richtige Art und Weise zu praktizieren, bevor jemand, der mit
den Patienten, die sie geschädigt haben, verbunden ist, beschließt, Vergeltung gegen sie zu fordern.

Wie kann Hanföl zur Krankheitsprävention eingesetzt werden? Wäre es noch einmal sicher, das Öl auch 
Kindern zu geben?

Ich kenne nichts Besseres als Hanföl zur Vorbeugung von Krankheiten und halte dieses Medikament auch in
der Behandlung von Kindern für absolut sicher. Ich habe oft gesagt, dass, wenn Kindern winzige Dosen Hanföl
verabreicht würden, in den meisten Fällen Krankheiten wie Diabetes, MS, Krebs und viele andere verhindert
werden könnten.

Wenn  Kindern  winzige  Öldosen  verabreicht  werden,  sammeln  sich  THC  und  die  damit  verbundenen
Cannabinoide in ihren Systemen an und beugen Krankheiten vor. Ich spreche nicht davon, Kinder high zu
machen;  Es  geht  darum,  Kindern  oder  Menschen  jeden  Alters  ein  harmloses,  nicht  süchtig  machendes
Medikament zur Verfügung zu stellen, um künftigen medizinischen Problemen vorzubeugen.

Es  gibt  keinen logischen Grund,  warum wir  daran  gehindert  werden sollten,  unsere  eigenen  Medikamente
anzubauen und zu produzieren, um unsere Lieben zu behandeln. Sollten unsere Kinder oder sogar wir selbst
leiden und sterben, weil Pharmakonzerne mehr Geld verdienen wollen? Wenn es ein natürliches Medikament
zur Linderung unserer medizinischen Probleme gibt, das die meisten Menschen kaum produzieren können? Es
ist an der Zeit, den Pharmakonzernen Lebewohl zu sagen und herauszufinden, was Mutter Natur bieten kann,
um uns und unsere Kinder gesund zu halten.

Wie dosiert man Hanföl für Kinder?

Was  die  Dosierung  angeht,  unterscheiden  sich  Kinder  nicht  von  Erwachsenen  und  sie  haben  alle
unterschiedliche Toleranzen für dieses Medikament.  Um Krankheiten bei Kindern zu verhindern, wären nur
winzige Dosen einmal täglich etwa eine Stunde vor dem Zubettgehen erforderlich, so dass die Chance, ein Kind
high zu bekommen, sehr gering wäre. Auch hier schadet Hanföl nicht, daher weiß ich nicht, warum jemand
zögern würde, es seinen Kindern zu geben. Stellen Sie sich außerdem all die alltäglichen Verletzungen vor, die
wir  uns jetzt  selbst  behandeln könnten,  wenn das  Öl verfügbar  wäre.  Dinge wie Verbrennungen,  Schnitte,
Kratzer, Wunden, Infektionen, Insektenstiche usw. können mit der topischen Anwendung dieses Öls so einfach
und effektiv behandelt werden.

Nach meinen Erfahrungen mit diesem Medikament wäre es das Erste, was ich meinem Kind bei inneren und
äußeren Beschwerden geben würde. Dennoch würde ich definitiv zögern und zweimal überlegen, bevor ich
ihnen erlauben würde, chemische Medikamente einzunehmen. Tatsächlich würde ich so etwas nicht einmal in
Betracht ziehen, wenn ich weiß, was ich in der Medizinbranche tue.

Es braucht  Erfahrung mit  der  heilenden Wirkung von Hanföl,  um zu dieser  Denkweise zu  gelangen,  aber
zweifellos  werden  auch Sie  sich  bekehren,  nachdem Sie  gesehen haben,  was  es  kann.  Ich  bin  fest  davon
überzeugt, dass Kinder und Menschen jeden Alters, wenn sie regelmäßig kleine Dosen dieses Öls einnehmen,
alle länger leben und viel gesünder sein könnten.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze
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F. Gibt es ein Alter, in dem sie damit beginnen können? Mein Sohn ist 3 und hat ein starkes Ekzem und ist
einen guten Teil des Jahres hier kalt.“ Roxanne

A. Roxanne, es ist absolut sicher, das Öl Kindern, sogar Neugeborenen, zu geben, besonders wenn es topisch in
einer Mischung mit Hanfsamenöl oder Sheabutter verwendet wird. Es ist eine gute Strategie, Hanfsamenöl mit
dem Öl zu mischen (1% Öl reicht aus, aber 20-30% wären ideal) und dann jeden Tag ein paar Tropfen davon in
das Bad geben. Es hinterlässt einen dünnen Film auf dem ganzen Körper und das ist normalerweise alles, was
benötigt wird (oder zumindest für die Wartung). Machen Sie Fotos und Videos, die Verbesserung wird sehr,
sehr schnell sein. Der Juckreiz und die Reizung verschwinden innerhalb von Sekunden oder Minuten und das
Ekzem sollte innerhalb einer Woche oder länger verschwinden. Viele Grüße, JB

„Dieser  Rauch  ist  NICHT gesund  für  Kinder  oder  Mamas...  dumme  Mamas  und  was  erzählst  du  deinen
Kindern? Öl oder Nada! Vor allem für Kinder!“ Naia

--  Ich wäre nicht  so radikal,  Rauchen oder Verdampfen hat  auch positive Wirkungen,  zum Beispiel  gegen
Übelkeit bei Schwangeren. Es wird dem Kind nicht schaden. JB

„Rauch ist nicht so toll... vor allem, wenn man zu Allergien neigt... nur so. Ich kann mit Rauch nicht umgehen!
Außerdem sind Kinder nicht in der Lage zu wissen, wann sie aufhören sollen ... ob es sich um Zucker, Koffein,
Essen usw. handelt. Sie müssen ihr Führer sein. Ich glaube nicht, dass das Befürworten des Cannabisrauchens
eine  großartige  Idee für Jugendliche  ist.  Nur sagen.  Nur meine Meinung von dem, was ich gesehen habe.
Könnte auch von der Schularbeit und wichtigen Themen ablenken.“ Naia

-- Ich wurde auch von Schulaufgaben und wichtigen Dingen abgelenkt und wir hatten überhaupt kein Cannabis
zur Verfügung. Alles, was ich brauchte, war, irgendwo in der Nähe ein gut aussehendes Mädchen zu sehen, und
das war es für die Schularbeiten und für Themen, die anderen wichtig waren, aber nicht mir.

Wenn Sie kontrollieren, wie viel Tee Ihre Kinder trinken, können Sie natürlich auch kontrollieren, wie viel
Cannabis sie konsumieren oder einnehmen. Viel Glück damit. Es ist eine vergebliche Anstrengung, aber ich bin
sicher, dass es viele Menschen in den nächsten Jahren beschäftigen wird, bis sie erkennen, wie sicher Cannabis
ist und dass es wirklich praktisch unmöglich ist, es tödlich zu überdosieren.

Wen interessiert es also, wie viel davon jemand zu sich nimmt? Ich nicht. Es ist mir egal, wie viele Tassen Tee
oder Kaffee die Leute am Tag trinken, stell dir das vor. Warum sollte ich? Es ist nicht meine Sache. Und es geht
niemanden an, wie viel von dieser lebensrettenden und präventiven Medizin jemand einnimmt.

Je mehr Öl Sie in sich haben und je öfter, desto besser für Ihre Gesundheit.  Das ist die einzige Regel, die
wirklich gilt. Für Menschen jeden Alters, auch für Kinder und schwangere Mütter. Wenn dir diese Idee nicht
gefällt,  überwinde sie,  lerne damit  zu leben,  das ist  das Beste,  was du tun kannst.  Keine Regulierung von
Cannabis wird funktionieren, es kann einfach sowieso nicht reguliert werden. Außerdem gibt es keinen Grund,
es zu regulieren. JB

„Ich bin so glücklich, endlich verkünden zu können, dass mein süßer kleiner Junge Cannabis verwendet, um die
Nebenwirkungen  von  Chemo  &  Bestrahlung  zu  bekämpfen  UND  sicherzustellen,  dass  ihm  keine  neuen
Tumoren wachsen! Dieses Medikament  hat ihm enorm geholfen.  Bevor er diese Medizin bekam, kotzte  er
ständig, er aß nicht, er war sehr lethargisch und launisch... glücklich ist er.“

-- Nun, ohne das Gift in seinem Körper würde es dem Jungen viel besser gehen. Es macht wirklich keinen Sinn,
Chemo  und  Bestrahlung  zusammen  mit  dem Öl  zu  verwenden,  es  ist,  als  würde  man  dem Patienten  ein
Gegenmittel geben, während man Gift in seine Venen pumpt. Nur Öl für beste Ergebnisse. Ärzte sollten dies
wissen, es ist nicht so schwer zu verstehen, dass es keine gute Idee ist, Kindern Gift zu geben, wenn es nicht
notwendig ist. JB

F. „Ich bin eine 29-jährige alleinerziehende Mutter. Mein Sohn ist jetzt 8 Jahre alt und lebt mit moderatem
Autismus. Ich würde mein Mini-Ich für nichts auf dieser Welt eintauschen, außer um sein Leben ein wenig
einfacher  zu machen. Ich habe mich gefragt, ob andere Eltern zu Ihnen gekommen sind, die nach dem Öl
gefragt haben? Oder irgendwelche Erfolgsgeschichten mit Autismus/Asperger? Wenn ich mich für diesen Weg
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entscheiden würde, welche Dosierung würde ich mir ansehen? Ich freue mich über alle Infos! Dankeschön. Von
einer frustrierten Mama und einem kleinen Jungen.“

A.  „Das  Öl  ist  so  ziemlich  das  Einzige,  was  funktionieren  könnte“,  sagte  Rick,  als  ich  ihm  das  vorlas.
Dosierungsanweisungen und andere Informationen zur Herstellung und Verwendung des Öls finden Sie auf
unserer  Website  und in  Ricks  E-Book.  Ich  habe  in  der  Vergangenheit  schon einigen  autistischen  Kindern
geholfen, und diese Medizin bewirkt bei ihnen Wunder.

Kinder nehmen dieses Medikament gerne ein, sie haben keine Vorurteile,  sie wissen nicht, dass sie „etwas
falsch machen“ und Eltern genießen es sehr,  wenn sie etwas Zeit  für sich haben. Um beste Ergebnisse zu
erzielen, würde ich wie immer mit einer Standardbehandlung von 60 g ohne Pillen beginnen und dann das Kind
für  den Rest  seines  langen und friedlichen  Lebens  mit  einer  Erhaltungsdosis  in  einer  Menge seiner  Wahl
belassen. Und das Kind aus dem Video sollte, wenn möglich, genau dasselbe tun. Viele Grüße, JB

F. Meine Frau hat starke Schmerzen im unteren Rücken, da sie im 7. Monat schwanger ist. Sie beschreibt es als
nervöses Zucken, das extrem schmerzhaft ist. Ich habe versucht, mich auf Ihrer Seite und hier umzusehen. Wird
RSO den Schmerz dramatisch lindern? Haben Sie einen Link zu einem früheren Thema zu diesem Thema? Ich
mache mir Sorgen, wenn sie ihr Codein geben, wird es dem Baby schaden

A. Ich würde sie eine winzige Dosis des Öls einnehmen lassen und das Öl topisch auf ihren Rücken auftragen.
Gib ihr  eine Massage mit  einer  Mischung aus Öl und Hanfsamenöl.  Ja,  es besteht  eine gute Chance,  dass
Codein dem Baby schaden könnte. Das Öl kann und wird dem Baby in keiner Weise schaden. JB

„Welches ist die jüngste Person, von der Sie wissen, dass sie mit RSO behandelt wird? Gibt es ein pädiatrisches
Behandlungsprotokoll? Während es uns bisher nicht gelungen ist, Omas Meinung zu beeinflussen & Opa heilen
zu  können.  Ich  habe  eine  2-jährige  mit  unbekannten  Magenproblemen  (ja,  sie  ist  seit  über  einem Jahr  in
„medizinischer“ Behandlung und alle Pillen, Cremes, Lotionen und Big-Pharma-Tränke waren erfolglos. Sie
neigen jetzt zu einem Proteinsyndrom. Offensichtlich a Ein 25-Pfund-Kind kann nicht die gleiche Dosis wie ein
175-Pfund-Mann verkraften, also empfehlen Sie es überhaupt für pädiatrische Anwendungen?“ Sara

-- Schwangere Mütter sollten das Öl verwenden und dann die Dosis bei der Geburt erhöhen. Nach der Geburt
sollten Mütter kleine Dosen des Öls zu sich nehmen, um sicherzustellen, dass sich das Kind optimal entwickelt.

Also, wenn Sie mich fragen, mein jüngster Patient war minus acht Monate alt und es geht ihm immer noch gut,
er ist das am besten entwickelte Kind in seinem Kindergarten und hat früher angefangen zu sprechen als die
meisten anderen. Seine Mutter benutzte das Öl, bevor sie ihn zur Welt brachte, und dem Kind wurde das Öl
auch  nach  der  Impfung  mit  einem  Hexavaccine  verabreicht,  um  sicherzustellen,  dass  die  gefährlichen
Chemikalien so schnell wie möglich aus seinem Körper gespült werden.

Cannabisöl  ist  ein  sicheres  Medikament  für  Menschen  jeden  Alters.  Wenn  Sie  Probleme  haben,  dies  zu
begreifen, sehen Sie, was das Öl bei Ekzemen oder Windelausschlag bewirkt, und kommen Sie dann zurück
und sagen Sie mir, dass Sie Ihrem Kind niemals Cannabis geben würden. Alles, was Sie von mir hören würden,
ist, dass Eltern, die ihrem Kind kein Cannabis als Medizin geben würden, entweder schlecht informiert sind
oder psychopathische Sadisten sind, die es genießen, andere leiden zu sehen.

Wissen Sie,  wie wirksam das  Öl gegen Zahnschmerzen ist?  Würden Sie dem Kind das  Öl geben,  um die
Schmerzen zu bekämpfen, die mit dem Zahnwachstum verbunden sind? Ich würde. Ohne zu zögern.

Die Dosierung für Kinder ist grundsätzlich die gleiche wie für Erwachsene, wenn Sie etwas Ernstes behandeln.
Beginnen Sie mit einer winzigen Dosis dreimal täglich, gewöhnen Sie den Patienten daran, erhöhen Sie die
Dosis alle vier Tage oder so,  wie es Ihnen passt,  und versuchen Sie immer,  dem Patienten so schnell  wie
möglich  so  viel  Medizin  wie  möglich  zuzuführen,  während  Sie  darauf  achten,  dass  er  bleibt  in  ihrer
Komfortzone. JB

"Eine Freundin einer Krankenschwester hat es bei Windeldermatitis im Stadium 3 verwendet, die über Nacht
weg war!" Alice
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-- Für diejenigen, die denken, dass Kinder kein Cannabis konsumieren sollten. Welche andere Medizin würden
Sie ihnen gerne geben, wenn nicht dieses älteste und sicherste Naturheilmittel, das seit Jahrtausenden verwendet
wird? Oder werden Sie zusehen, wie Ihre Kinder ohne Grund an all diesen Ekzemen und Hautausschlägen
leiden? Das ist keine schöne Sache, würde ich sagen. Vor allem, wenn es für all diese Hautprobleme eine so
einfache Lösung gibt.

Ist es in Ordnung, Ihre Kinder vor Schmerzen schreien zu sehen, wenn Sie ihnen einfach einen Tropfen Öl
geben könnten und sie schmerzfrei wären? Hm? JB

„Der Neurochirurg sah sich Spencers neuestes MRT an und sagte: „Der große Tumor an der Zirbeldrüse, und es
besteht  kein  Zweifel,  dass  es  ein  großer  TUMOR  war,  ist  GEGANGEN!!!“  Dann  fuhr  er  fort:  „Der
Hirnstammtumor ist total verkalkt!! Es ist sehr unwahrscheinlich, dass es jemals wächst!“ Als nächstes sagte er:
"Ich glaube nicht, dass er irgendwelche Tumoren an seiner Wirbelsäule hat, diese kleinen Lichtflecken sehen
für mich NICHT wie Tumoren aus."

Ich fand heraus, dass sich Spencers mentaler Zustand so drastisch verbessert hat, weil der Zirbeldrüsentumor
GEGANGEN ist!!! Das Neuro versuchte zu sagen, dass es die Chemo war, aber ich wies darauf hin, dass dieser
Tumor immer noch völlig unverändert war, 30 Tage nachdem wir die Chemo beendet hatten!! Seine Antwort?
„Nun, ich schätze, er ist ein Glückskind, dessen Tumor MAGISCHES verschwunden ist!!!“

Magie? Nein. Chemo? NEIN, und das können wir beweisen. Cannabisöl habe ich nicht erwähnt. Er bestand
SEHR darauf, dass wir sofort ein weiteres MRT machen, um seine Meinung zu bestätigen. Er sagte, ich solle in
seinem Büro anrufen, sobald wir den Termin für das MRT buchen. Da haben Sie es also, Leute! Neurologe
bestätigt, CANNABIS tötet sicher KREBS Peeps!” Corrie

„Kann der Admin bitte mitteilen, welche Dosis er einem 8-Jährigen geben soll, der zum Sterben nach Hause
geschickt wurde?“ Ricardo

-- Beginnen Sie mit einer kleinen Dosis, sehen Sie, wie das Kind reagiert, und erhöhen Sie dann die Dosis so
schnell, wie das Kind es einnehmen kann. Dreimal pro Tag. Normalerweise sind sie voller Pillen, wenn sie zum
Sterben  nach  Hause  geschickt  werden,  also  solltest  du  sie  zuerst  entgiften,  weil  du  nicht  weißt,  was  die
Wechselwirkung bewirkt, normalerweise ist es nicht sehr schön, was die Wechselwirkung mit diesen tödlichen
Chemikalien bewirkt. Aber es liegt daran, dass das Öl versucht, den Tisch zu reinigen, damit er anfangen kann
zu arbeiten.

Oder, wenn Sie nichts zu verlieren haben, können Sie auch mit einer großen Menge des Öls beginnen und den
Patienten so in ein kontrolliertes Koma versetzen. Das würde ich wahrscheinlich tun, aber es liegt an den Eltern,
welche Behandlungsrichtung sie wählen.

Ich weiß nur, dass aggressive Krankheiten aggressiv behandelt werden sollten. Und ich weiß auch, dass im
Allgemeinen die Erfolgs- und Überlebenschancen umso größer sind, je mehr Öl Sie in den Patienten gelangen
und je schneller Sie es tun. Ich weiß aber auch, dass die Dosierungshinweise nicht ohne Grund erwähnt werden.

Wenn es mein Kind wäre, würde ich es voll mit Öl füllen, das weiß ich ganz genau. Das Kind würde darin
schwimmen und ich würde höchstwahrscheinlich keinen Arzt in seine Nähe kommen lassen. Aber das bin ich
und ich weiß, was zu tun ist. Viele Grüße, JB

Zäpfchen

Zäpfchen mit dem Rick Simpson Oil (RSO) sind ein Segen für alle Frauen mit PMS-bezogenen Problemen
sowie  für  alle  mit  Hämorrhoiden,  Morbus  Crohn,  Darm-  und  Darmproblemen  usw.  Sie  eignen  sich  auch
hervorragend  zum  Atmen  und  bei  Lungenerkrankungen,  ganz  zu  schweigen  davon  Grippekontrolle.  Sie
erzeugen ein sehr angenehmes langanhaltendes Gefühl im Körper. Ich habe noch niemanden gesehen, der sie
nicht gerne nahm, nachdem sie ihr anfängliches Zögern überwunden hatten.“ JB
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WIE MAN SUPPOSITORIEN HERSTELLT?

Kakaobutter schmelzen, Öl hinzufügen, ca. 1-2 g Öl pro 100 g geschmolzene Kakaobutter zu Beginn. Erhöhen
Sie dann die Dosis alle vier Tage, bis der Patient etwa 0,33 g des Öls in jedem Zäpfchen verwendet.

1g (Gesamtgewicht) Zäpfchen für Kinder, 2g für Erwachsene, 3g (Kugeln) bei Vaginalproblemen.

0,01-0,02 g Öl pro Zäpfchen eignen sich gut für Anfänger. Wenn Sie jemanden mit 0,05 g in einem Suppo
beginnen, wird er wahrscheinlich auch nicht viel davon spüren, aber es ist besser, mit einer kleinen Dosis zu
beginnen (für diejenigen, die in der Vergangenheit noch nie Hanf usw. probiert haben). Dosen von bis zu 0,005
g THC werden in der Regel ohne oder kaum Symptome vertragen.

Das echte RSO ist sehr stark und man weiß nie genau, wie ein Patient reagiert (Blutdruck usw.), aber Zäpfchen
wären eine gute Möglichkeit, die Leute an das Öl zu gewöhnen.

Das Interessante an Zäpfchen ist, dass sie innerhalb von etwa 20 Minuten die Lunge öffnen und das Atmen
deutlich erleichtern - ein Traum für viele mit COPD oder Asthma etc. PMS-Krämpfe usw.

Sie können den Zäpfchen auch andere natürliche Öle hinzufügen, es hängt davon ab, wofür Sie sie verwenden
und welchen Zweck sie haben. Besuchen Sie einfach einige Naturmedizin-Sites und lesen Sie, was verschiedene
ätherische Öle bewirken, und Sie können so viel experimentieren, wie Sie es für nötig halten.

Zäpfchen  sind  auch eine  großartige  Möglichkeit,  Patienten  zu  behandeln,  die  das  Öl nicht  essen  oder  aus
irgendeinem Grund nicht im Magen behalten können.

Die Einnahme des Öls in Zäpfchen ist für mich, der Wirkung nach zu urteilen, die beste und angenehmste Art,
Hanf zu verwenden. Es klingt und sieht zunächst komisch aus, das gebe ich zu, aber diejenigen, die es versucht
haben, sind sich einig. Vielleicht öffnet es die Chakren von unten nach oben, wer weiß, aber es fühlt sich auf
jeden Fall großartig an.

Frauen würden die  Zäpfchen gerne nehmen -  sie  helfen auch bei  allen Arten  von bakteriellen  und viralen
Infektionen, „Partneraustausch mikrobiologischer  Informationen“,  Allergien gegen Kondome und die darauf
verwendeten  Gleitmittel  usw.  Habe  ich  erwähnt,  wie  sehr  das  Öl  pflegt  (  Spiegel)  hormonelles
Ungleichgewicht? Beste Grüße, Jindrich Bayer

„Zäpfchen  mit  dem  RSO  können  auch  für  alle  Arten  von  vaginalen  Problemen  verwendet  werden,
einschließlich,  aber  nicht  beschränkt  auf  Hefeinfektionen,  HPV,  Kondylome,  Herpes  und  viele  andere
Krankheiten oder Infektionen, an denen man nicht unbedingt leiden muss. Vor allem, wenn sie mit dem Öl so
einfach zu pflegen sind.“ JB

„Können Sie mir bitte einen Rat geben, ob Hanföl während der Schwangerschaft sicher ist? Es gibt nicht viele
Informationen, die ich finden kann. Meiner Freundin wurde gerade gesagt, dass sie eine Nabelzyste hat, die
Blutgerinnsel verursachen kann, die zum Tod ihres Babys führen können. Ich habe die Wirkung von Hanföl und
das Gute gesehen, das es bewirken kann, ich bin mir nur unsicher, ob es während der Schwangerschaft sicher
ist.“ Christine

--  Liebe  Christine,  natürlich  ist  die  Verwendung unbedenklich,  Hanf wird  seit  Jahrhunderten  während der
Schwangerschaft  und auch  bei  Wehen  verwendet.  Ich  empfehle  ihr,  Zäpfchen  mit  jeweils  0,01-0,06  g  Öl
herzustellen (beginnen Sie mit 1-2 g Öl pro 100 g Kakaobutter). Die Zyste verschwindet innerhalb weniger
Wochen oder tut es normalerweise. Dreimal täglich, und keine Sorge, das Öl wird dem Baby nicht schaden.
Viele Grüße, JB

„JB, ich stimme dem Zäpfchen zu, aber welche Art von Kakaobutter verwenden Sie? Sollte ich unraffinierte
reine ungebleichte Kakaobutter bekommen? Funktioniert Kokosöl auch als Zäpfchenbasis?“ Sara

-- Nun, es liegt an Ihnen, für welche Marke oder Art von Kakaobutter Sie sich entscheiden. Kokosöl könnte zu
flüssig sein. Kakaobutter eignet sich besser als Zäpfchenbasis. JB
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„Hätte jemand eine Idee, wie man jemandem das Hanföl durch eine Ernährungssonde verabreichen kann? Ich
habe es mit Olivenöl gemischt, damit es nicht so dick wird, aber ich habe immer noch Angst, dass es das Rohr
verstopft. Irgendwelche Ideen?" Steven Havre

-- Steven, es ist immer am besten, einen Weg zu finden, wie man unverdünntes Öl verabreicht, das ist der beste
Weg. Wenn Sie keinen Weg finden, können Sie es mit dem Essen des Patienten mischen und ihn so essen
lassen. Ja, es kann das Rohr verstopfen, nämlich wenn das Öl eine dickflüssige Konsistenz hat. Einige Öle sind
dickflüssig, andere eher flüssig. Wenn Sie sie jedoch auf Körpertemperatur aufwärmen, sollten sie flüssig genug
sein, um die Röhre nicht zu verstopfen.

Eine andere Möglichkeit besteht darin, es Patienten in Zäpfchen mit Kakaobutter zu verabreichen. Dennoch ist
das Essen des Öls die bevorzugte Art der Einnahme dieses Arzneimittels, wann immer dies möglich ist. Es gibt
viele Möglichkeiten, das Öl zu verabreichen, und es ist oft sehr individuell. Versuchen Sie also, einen Weg zu
finden, der für den Patienten am besten geeignet ist. Viele Grüße, JB

"Genau!  Ich  behandle  meine  Mutter,  sie  hat  Kehlkopfkrebs  und  habe  es  nacheinander  über  ihre
Ernährungssonde verabreicht, erwärme es ein wenig und mische es mit Kokosöl! Habe den Schlauch noch nie
verstopft!“ Steve

„Ich gebe es meinem Sohn durch die Ernährungssonde, wenn er  es nicht schluckt  – ich gieße sehr heißes
Wasser auf das Öl in einer Tasse, dann verflüchtigt es sich, dann füge ich etwas kühleres Wasser hinzu (nicht zu
viel),  damit das Wasser ist nicht zu heiß, dann gießen Sie es in die Tube. Es hat ziemlich gut funktioniert,
obwohl manchmal Öl das Rohr ein wenig auskleidet, aber es wurde nie verstopft. Das Geheimnis besteht darin,
es abzugießen, solange es noch sehr warm ist.“ Angela

„Ich weiß, es klingt schrecklich, aber ein wenig Coca Cola durch das Röhrchen, um es nach der Verabreichung
von dickflüssigem Zeug zu spülen oder einfach nur Verstopfungen im Allgemeinen zu reinigen, funktioniert
gut. Ein alter RN-Standby.“ Ellen

Chirurgie oder Öl?

„Du würdest mir nie meine Titten nehmen, wenn ich RSO schlucken kann!“ Chlo

„Die  bloße  Vorstellung,  dass  Brustkrebs  ein  „prozentuales  Risiko“  darstellt,  ist  eine  komplette  Lüge.  In
Wirklichkeit hat jeder Mensch Krebs-Mikrotumore in seinem Körper, auch ich. Krebs ist keine Krankheit, die
man einfach „bekommt“, wie wenn man zufällig vom Blitz getroffen wird. Es ist etwas, das Sie Tag für Tag,
Mahlzeit  für  Mahlzeit,  „verwalten“  oder  „verhindern“  müssen,  durch  eine  Lebensführung,  die  Vitamin-D-
Supplementierung,  Ernährung,  Superfoods,  Gemüsesäfte  und  die  Vermeidung  von  krebserregenden
Chemikalien  und Strahlung  beinhaltet.  Wenn ein  Arzt  also  sagt,  dass  Sie  eine  „Chance“  haben,  Krebs  zu
bekommen, impliziert er, dass Sie keine Kontrolle über den Krebs haben, und das ist eine glatte Lüge. Mit
anderen Worten, Krebsquacksalberei.“

-- Wenn Sie „Chancen“ haben, an Krebs zu erkranken, steigen Sie einfach auf das Öl ein. Es ist eine viel
gesündere und sicherere Option.“ JB

„Betrachten Sie Krebs oder eine andere schwere Krankheit wie ein Feuer. Je größer das Feuer, desto mehr Kraft
benötigen Sie, um es zu löschen.

Würden Sie also lieber hundert Eimer Wasser (RSO) oder ein Glas Wasser (andere Ölsorten) verwenden, wenn
Ihr eigenes Haus brennt? Oder möchten Sie professionelle Feuerwehrleute kommen sehen und Ihnen dabei
helfen?  Das  wäre  mir  lieber,  aber  die  jetzigen  Feuerwehrleute,  also  Ärzte,  dürfen  nicht  einmal  Wasser
verwenden, um all diese Brände zu löschen, und sie wissen nicht einmal, wie sie es verwenden sollen nach all
den Jahrzehnten der Indoktrination, Gehirnwäsche und des Verzichts auf Cannabis in Medizin.
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Macht es für Sie Sinn, dass jemand fachkundige Feuerwehrleute zu einem Großbrand in der Stadt schickt und
ihnen kein Wasser, also die einfachste und traditionellste Form der Brandbekämpfung, erlaubt? Bei mir nicht.
Aber genau das haben die Machthaber mit dem medizinischen System gemacht, das wir heute haben.

Viele Feuer, kein Wasser, dh viel Mehrarbeit für Feuerwehrleute/Ärzte, die ihre Arbeit nicht optimal erledigen
können. So sollte es nicht sein, finde ich. Sie sollten die beste Ausrüstung und das beste Werkzeug für ihren Job
haben, oder? Das würde ich tun, wenn ich deren Manager/Regierung wäre. Ist es falsch, es so zu sehen? Ich
glaube nicht.“ JB
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PMS, Wechseljahre

„Dafür ist Hanf und insbesondere Hanföl das Beste, was es gibt. Sie werden einfach nichts finden, was besser
helfen  könnte oder würde als  Hanf.  Es  wird helfen,  das  hormonelle  Gleichgewicht  wiederherzustellen  und
Aggressionen, Stimmungsschwankungen usw.

Wenn ich sehen würde, wie sich eine Frau aufgrund von PMS-bedingten hormonellen Ungleichgewichten in
ihrem Körper seltsam verhält, würde ich ihr sofort Hanf in allen verfügbaren Formen oder Formen geben. Ich
sehe keinen Grund, warum jemand unnötig leiden sollte. Ganz zu schweigen davon, dass, wenn man leidet,
auch alle um sie herum leiden, wie jeder bestätigen kann, der mit einer prämenstruellen Frau zu tun hatte. Ich
würde sie das Öl essen lassen, es in einem Zäpfchen verwenden und ich würde die topische Anwendung auf
Bauch und Rücken nicht vernachlässigen. Sie wird es mögen, weil es die Schmerzen nimmt und ihre Haut an
diesen Stellen verbessert. Ich würde mit ihr auch etwas Öl rauchen, damit sie weiß, dass sie „nicht allein“ ist
und sich jemand darum kümmert.

Mit Hanf muss die Menstruation für alle Beteiligten keine frustrierende und unangenehme Erfahrung sein.“ JB

F. Verdammt, JB... es ging ihr großartig, BIS zu den Anti-Östrogen-Spritzen. Sie machen sie todkrank.

A. Überraschung, Überraschung, Valerie. „Bleib weg von Ärzten“ ist derzeit die Spielregel. Wir sagen es nicht
aus Freude, es ist Realität. Den Patienten geht es normalerweise gut mit dem Öl, bis medizinische Experten
eingreifen  und es  mit  einigen  unnötigen,  hochalternativen  und  experimentellen  chemischen  Medikamenten
vermasseln.  Bis  die  Ärzte  also  gelernt  haben,  dieses  Arzneimittel  richtig  anzuwenden,  ist  es  wirklich  am
sichersten, sich von ihnen fernzuhalten (wenn es die Umstände natürlich zulassen). Sie braucht die Spritzen
nicht, sie muss so schnell wie möglich so viel Öl wie möglich zu sich nehmen, um die Schäden der vorherigen
medizinischen Behandlungen rückgängig zu machen und ihren Zustand in den Griff zu bekommen. Wenn das
Öl nicht hilft, ist es sehr unwahrscheinlich, dass etwas anderes es tun würde. JB

Körpergewichtsregelung

„Hanföl ist ein großartiges Entgiftungsmittel und es ist nicht ungewöhnlich, dass Menschen mit Übergewicht
während ihrer Behandlung viele Pfunde verlieren. Es ist fast so, als ob das Öl weiß, was Sie wiegen sollten, und
mit der Zeit wird es Ihren Körper auf dieses Niveau bringen. In meinem eigenen Fall hat mir das Öl etwa 30
Pfund abgenommen, aber ich habe gesehen, wie viele Menschen noch viel mehr verloren haben.

Wenn Sie Hanföl einnehmen, ist es nicht wie eine Diät. Sie können so viel essen, wie Sie möchten und was Sie
möchten. Das Öl scheint den Appetit einer übergewichtigen Person auf natürliche Weise zu zügeln und ich
kenne keinen besseren oder sichereren Weg, um Gewicht zu verlieren. Darüber hinaus kann es den Appetit
einer Person anregen, die zunehmen muss.

Es  ist  wie  gesagt,  das  Öl  möchte  Ihren  Körper  wieder  auf  ein  gesundes  Gewicht  bringen,  egal  ob  Sie
untergewichtig oder übergewichtig sind.  Wenn Sie eine Diät machen möchten,  ist  das Ihre Wahl,  aber ich
würde es vorziehen, nicht die ganze Zeit Kaninchenfutter zu essen.

Außerdem finde ich in meinem Alter wirklich keine Freude daran, alle möglichen Übungen zu machen, wenn
ich also abnehmen wollte, wäre dies keine Option. Wenn ich ein paar Kilo abnehmen möchte, kenne ich den
Weg ohne Diäten oder Sport und jetzt weißt du auch, wie du das selbst bewerkstelligen kannst. Sobald dieses
wunderbare Öl in kurzer Zeit mehr verfügbar ist, werden diejenigen, die jetzt über- oder untergewichtig sind,
wahrscheinlich nicht mehr lange so bleiben. Übergewicht kann zu einem frühen Tod führen. Wenn Sie also ein
paar Pfunde mehr mit sich herumtragen, wissen Sie jetzt, wie Sie mit dem Problem umgehen können.
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Meinst du es ernst, dass es ohne Sport Übergewicht abbauen kann?

Ja, Hanföl kann ohne Sport abnehmen und ich bin der lebende Beweis. Wenn ich mein Hemd ausziehe, sehe ich
aus wie jemand, der viel trainiert hat und mein Körper hat das richtige Gewicht für einen Mann meiner Größe.

Als ich jünger war, bin ich viel geschwommen, aber jetzt, seit ich das Übergewicht verloren habe, kann man
alle meine Bauchmuskeln wieder sehen. Ich habe nicht einmal Liebesgriffe, nur ein Muskelband auf jeder Seite
und ich mache keine Übungen. Wenn Sie das Gleiche erleben möchten, müssen Sie nur meinem Beispiel folgen
und schon bald wird Ihr Körper so aussehen, wie er sollte.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Mein Sohn verwendet Simpson-Öl für seinen Morbus Crohn, aber ich habe gehört, dass es beim Abnehmen
helfen kann. Wenn das so ist, wie?" Kristall

--  Ja,  es kann, essen Sie das Öl und Sie werden abnehmen,  wenn Sie übergewichtig sind und an Gewicht
zunehmen, wenn Sie untergewichtig sind. Frag mich nicht warum, frag mich nicht, wie das möglich ist, ich
weiß die Antwort nicht. Es passiert einfach. Ich habe selbst 50 Kilo mit dem Öl abgenommen und glaube mir,
ich habe mein Bestes versucht, Rick zu widerlegen. Aber ich habe versagt und das Öl hat auch meine Muskeln
wieder aufgebaut. Es war seltsam und kaum zu glauben, das gebe ich zu. Aber es macht mir nichts aus, dass ich
all das Gewicht ohne einen Tropfen Schweiß und ohne Bewegung verloren habe. Eigentlich war es ziemlich
angenehm  und  ich  hatte  nichts  gegen  den  guten  Schlaf,  der  als  einzige  nennenswerte  Nebenwirkung  der
Verwendung des Öls kam. JB

Angst, Paranoia

„Ich denke, Angst und Paranoia bei der Anwendung dieses Medikaments könnten stark reduziert werden, wenn
das System einfach aufhören würde, Menschen wegen der Anwendung zu verhaften. Zu Beginn der Behandlung
mit dem Öl sage ich den Patienten: „Wenn das Öl Sie schläfrig macht, kämpfen Sie nicht dagegen.“

Manche  Menschen  können  ängstlich  werden,  wenn  sie  versuchen,  die  entspannende  Wirkung  dieses
Medikaments zu überwinden, wenn sie wirklich nur entspannen und diese Wirkungen nicht bekämpfen sollten.
Viele Hanfsorten haben ein sehr geringes Potenzial, Angst zu verursachen, aber es gibt einige Sorten, die dies
tun. Wenn Patienten sich in solchen Fällen mit dem Öl, das sie verwenden möchten, unwohl fühlen, rate ich
ihnen oft, das Arzneimittel aus einer Sorte herzustellen, die weniger Probleme verursacht.

Wenn die Verwendung dieses Arzneimittels nur legal wäre, würde es sicherlich viel von der Angst nehmen, die
mit seiner Verwendung verbunden ist. Außerdem können einige Sorten mehr Angst erzeugen als andere. Wenn
Sie also solche Gefühle verspüren, könnte ein einfacher Sortenwechsel das Problem beseitigen. Viele Menschen
finden, dass die Verwendung von Substanzen wie dunkler Schokolade und Cayennepfeffer sehr effektiv ist, um
ihre  Angst  zu  lindern  und  ihre  Herzfrequenz  zu  senken.  Das  Wichtigste  bei  der  Verwendung  dieses
Medikaments ist, daran zu denken, dass es das sicherste Medikament der Welt ist.

Die Verwendung dieser Substanz schadet nicht und wenn der Patient Angst hat, wird dies ziemlich häufig von
den Patienten selbst verursacht, weil sie sich grundlos aufregen. Oder oft können Medikamente, die ein Patient
unnötigerweise einzunehmen versucht, ein Problem darstellen, das ihm Angstsymptome geben kann. Dies lässt
sich  jedoch  in  den  meisten  Fällen  leicht  beheben,  indem Sie  diese  schädlichen  chemischen  Medikamente
einfach absetzen.  Darüber hinaus gibt es auch eine natürliche Substanz,  die unser Körper namens Citicolin
produziert und die auch bei Angstzuständen wirksam sein soll. Mir wurde gesagt, dass Citicolin in 70 Ländern
erhältlich ist. Wenn Sie also nur im Internet surfen, sollten Sie keine Probleme haben, das zu finden, was Sie
benötigen.

Es dauert eine Weile, bis man sich an die Wirkung von Hanföl gewöhnt hat und Anfänger können etwas Angst
haben. Aber in kurzer Zeit werden sich die meisten mit der Verwendung vertraut machen und die Angst wird
einfach verschwinden. Tatsächlich lachen die Patienten, sobald sie sich an die Wirkung des Öls gewöhnt haben,
oft darüber, wie sehr es ihnen am Anfang so große Angst gemacht hat.
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Sehr  häufig  werde  ich  immer  noch  von  Patienten  kontaktiert,  die  versucht  haben,  eine  Sativa-Sorte  zu
verwenden, um ihre Medikamente herzustellen, und oft können die Auswirkungen einer starken Sativa Angst
verursachen. Dies geschieht weiterhin, obwohl ich oft gesagt habe, dass solche Sorten nicht verwendet werden
sollten, weil sie zu energetisierend sind.

Sie möchten nicht, dass ein Patient energetisiert wird, Sie müssen eine starke sedierende Indica verwenden, um
ihm zu helfen, sich zu entspannen und während des Schlafens zu heilen. Ich hasse es, wenn Leute ihre Zeit und
ihr Geld damit verschwenden, Öl aus den falschen Stämmen zu produzieren, aber das passiert oft, wenn unsere
Anweisungen nicht befolgt werden. Ich bin sicher, dass wir mit ein wenig Aufwand gute medizinische Sorten
entwickeln können, die keine Angst machen. Dies kann jedoch nicht auf die richtige Art und Weise erreicht
werden, bis wir die Freiheit haben, die erforderlichen einfachen Recherchen durchzuführen.“ Rick Simpson,
Hanf: Die Heilpflanze

Depression

„Ich  habe  festgestellt,  dass  sowohl  Sativa-  als  auch  Indica-Sorten  bei  der  Behandlung  von  Depressionen
wirksam  sind.  Aufgrund  ihrer  energetisierenden  Wirkung  verwende  ich  jedoch  selten  Sativa-Sorten  zur
Behandlung von Menschen. Die meisten Patienten, die zu mir kommen, haben eine schwere Krankheit und ich
möchte nicht, dass sie während des Heilungsprozesses mit Energie versorgt werden.

Ich  finde  den  Schlaf  und  die  Ruhe,  die  ein  gutes  Indica-Öl  bietet,  bei  den  meisten  Erkrankungen  am
vorteilhaftesten. Öl aus einer guten Indica-Sorte ist sehr wirksam bei der Behandlung von Depressionen und
kann dieses Problem oft in kürzester Zeit beseitigen. Die meisten, die zu mir kamen, waren aufgrund anderer
Leiden,  an denen sie litten,  in einem depressiven Zustand.  Wenn der Zustand geheilt  oder  unter Kontrolle
gebracht wird, verschwindet der depressive Zustand, den sie erlebt haben, einfach.“ Rick Simpson, Hanf: Die
Heilpflanze

Multiple Sklerose (MS)

Welche Erfahrungen haben Sie mit der Heilung von Multipler Sklerose gemacht? Viele Menschen wissen 
bereits, dass Hanf helfen kann, wissen aber nicht, wie man ihn verwendet.

„Kürzlich haben wir einen Bericht von einer an MS leidenden Frau erhalten, die vor einem Jahr wegen ihres
Zustands  zwei  Unzen  hochwertiges  Hanföl  eingenommen  hat.  Die  Wirkung  der  Ölbehandlung  war  sehr
erfolgreich und obwohl sie im letzten Jahr kein Öl zu sich genommen hat, bleibt sie bei guter Gesundheit. Aus
meiner Erfahrung ist Multiple Sklerose oft heilbar, aber für Menschen, die seit Jahren unter dieser Erkrankung
leiden, wird es einige Zeit dauern, bis der Schaden, den die Krankheit angerichtet  hat, rückgängig gemacht
wird. Viele MS-Kranke rauchen Hanf zur Linderung, aber die Verwendung von Hanf auf diese Weise wird sie
nicht heilen und die Krankheit wird weiter fortschreiten.

Der  einzige  Weg,  den ich  kenne,  um MS und die  mit  dieser  Krankheit  verbundenen Schäden effektiv  zu
behandeln,  besteht  darin,  das Öl regelmäßig einzunehmen,  bis  es geheilt  oder unter Kontrolle  gebracht  ist.
Wenn Sie an MS leiden, tun Sie sich selbst einen Gefallen und probieren Sie dieses Medikament aus. Im Leben
soll es ums Leben gehen, nicht ums Leiden, warum also sollte ein Patient zulassen, dass dieser Zustand sein
Leben ruiniert, wenn er auf effektive Weise behandelt werden kann? Ich kenne Patienten mit dieser Störung, die
nicht mehr richtig gehen konnten, aber schon nach wenigen Wochen Einnahme des Öls wieder normal gehen
konnten.  MS ist  nur  eine von vielen  Erkrankungen,  von denen Ärzte  sagen,  dass  sie nicht  geheilt  werden
können. Stattdessen sagen sie uns, dass sie nur die Symptome behandeln können, während die Krankheit selbst
weiterhin ihren Tribut fordert. Wenn Sie Ihrem Arzt beweisen möchten, dass er falsch liegt, probieren Sie das
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Öl aus und beginnen Sie zur Abwechslung zu leben. Sie werden sicher feststellen, dass der Typ im weißen
Kittel nicht immer alle Antworten hat.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

Süchte

„Ich habe vor kurzem beobachtet, wie ein todkranker Morphin-abhängiger Krebspatient das Morphin „COLD
TURKEY“ absetzt. Nachdem sie Morphium abgesetzt hatte, hungerte sie; hatte keine Verstopfung mehr; schlief
sehr gut und ihre Schmerzen wurden viel besser kontrolliert.

Sie wird auch wieder kohärent. TOLLE. Wenn ich diese 180-Grad-Veränderung nicht selbst gesehen hätte,
hätte  ich  es NIE geglaubt.  Ich war noch nie  für  Marihuana,  aber  diese persönliche Beobachtung hat  mich
überzeugt.“ Janice

„Eines  ist  mir  jetzt,  nachdem ich RSO seit  3  Monaten einnehme,  aufgefallen,  es hat mein Verlangen nach
Alkohol fast beseitigt.  Früher habe ich jeden Abend ein oder zwei Drinks getrunken, aber jetzt  möchte ich
selten etwas trinken und wenn ich es trinke, trinke ich nicht so viel, ich habe auch bemerkt, dass meine Hosen
viel lockerer sind. Ich habe 10 kg abgenommen. Das einzige, was ich weniger mache, ist Alkohol zu trinken.

Ich esse immer noch dasselbe und knabbere nachts immer noch an gemischten Nüssen, Keksen usw., wenn ich
den Knabbereien habe und vielleicht sogar mehr als zuvor das Öl esse. Ja, das Öl kann Sie hungrig machen.

Entweder der Mangel an Alkohol oder das Öl hat dazu geführt, dass ich in 3 Monaten 10 Pfund abgenommen
habe. Und ich war nicht wirklich übergewichtig, 5' 10“ und ungefähr 198 Pfund. Als ich jünger war, wog ich
immer etwa 186 kg und war fit. Jetzt bin ich auf 187 Pfund gesunken, als ich das letzte Mal überprüft habe. So
oder  so,  das  Öl  oder  der  Mangel  an  Alkohol  haben  dazu  geführt,  dass  ich  abgenommen  habe.  Nur  ein
glücklicher Nebeneffekt.“ Scott

„Opiate  verursachen bei  mir  Verstopfung,  Übelkeit,  es  ist  schwierig,  die  richtige  Dosis  für  eine wirksame
Linderung zu bekommen. Sie machen mich „benebelt“, machen das Autofahren unsicher und so weiter und
weiter. Marihuana nicht. Genug gesagt." Fred

„15 Jahre Opiatsucht, geheilt durch das Öl. Ohne Rick hätte ich es nicht versucht. Also muss ich sagen, dass ich
ihm mein  Leben  wirklich  verdanke,  also  bin  ich  jetzt  einer  seiner  größten  Unterstützer.  Ich  hatte  immer
geraucht, aber das half nie bei den Schmerzen, die ich durch die Pillen bekommen würde. Ich wollte nur so oft
sterben, weil ich mein Leben nicht mehr in der Hand hatte. Das kann ich wegen des RSO sagen. Ich stehe
NICHT auf Morphin, Oxy, Perc, Vic oder Suboxin... es hat mich von allem abgehalten!!!!! Und ich bin 40 und
fühle mich wieder 20. Meine Arthritis, die ich jeden Morgen gespürt habe, ist jetzt WEG. Ich habe das Öl 10
mal innerlich genommen und mein Leben hat wieder angefangen. Es gibt keine Worte, um auszudrücken, wie
dankbar ich bin. Wenn du Pillen nimmst, beginne damit, dein Öl nachts zu nehmen, es sei denn, du hast eine
Woche Zeit,  um nur zu schlafen,  dann würde ich diesen Weg gehen.  Pm mich,  wenn Sie Fragen haben.”
Rebecca

„Cannabis hat mich nach über 30 Jahren Sucht vor mehr als 158 Jahren von Benzo befreit, ohne es, so wie ich
war, wäre ich jetzt tot gewesen…“ Phil

„Ich habe alle schmerzstillenden Medikamente abgesetzt und kann jetzt funktionieren – ich wünschte, mehr
Menschen könnten der Kraft der Natur vertrauen!“ Verklagen

Schlafen, Schlaflosigkeit

„Was Schlaflosigkeit angeht, gibt es nichts Besseres als richtig produziertes Öl aus einer guten Indica-Sorte, um
einer Person den Schlaf zu geben, den sie braucht. Die Auswirkungen meiner Kopfverletzung hinterließen bei
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mir etwas, was man am besten als eine Stimmgabel beschreiben kann, die in meinem Kopf verrückt geworden
ist. Dieses hohe Geräusch machte es mir unmöglich zu schlafen und ich konnte nicht die Ruhe bekommen, die
ich brauchte. Das medizinische System gab mir viele verschiedene Medikamente für diesen Zustand, aber nichts
half.  Oft  hatte  ich  schreckliche  Nebenwirkungen  durch  die  Einnahme  dieser  Medikamente,  die  mir  mehr
Kummer bereiteten als der Zustand, an dem ich leide.

Ich fand heraus, dass ich einfach nur Hanf rauchen konnte, um mehr Ruhe zu bekommen als jede der Pillen, die
mir das medizinische System gegeben hat. Als ich dann anfing, Hanföl einzunehmen, verspürte ich noch mehr
Erleichterung und es war nicht ungewöhnlich, dass ich acht bis zwölf Stunden ununterbrochenen Schlaf bekam.

Jahrelang stand ich vor der Einnahme des Öls müder auf als beim Zubettgehen und ruhte mich nachts kaum aus.
Dann plötzlich, nachdem ich das Öl genommen hatte, wachte ich morgens gut ausgeruht und erfrischt auf.

Wenn viele von uns älter werden, bekommen wir Schlafprobleme und dies kann sich sehr nachteilig auf unsere
allgemeine Gesundheit und unser Wohlbefinden auswirken. Die Ärzte können dir Schlaftabletten geben, aber
wenn du wirklich wüsstest, woraus sie bestehen, bezweifle ich, dass du sie in deinem Körper haben willst.

Eine gute Nachtruhe ist nicht nur schön zu haben, sondern eine Notwendigkeit,  wenn Sie aktiv und gesund
bleiben  möchten  und  es  gibt  nichts  Besseres  als  Hanföl,  um  Ihrem  Körper  die  Ruhe  zu  geben,  die  Sie
brauchen.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Aaryn: Ich glaube, ich habe ein bisschen zu groß gegessen... aber das ist nicht schlimm! Es ist nur vielleicht
Zeit, schlafen zu gehen.

-- Wie war der Schlaf, Aaryn? JB

Aaryn:  Großartig!  Ich  ruhe  mich  noch  aus!  Ich  stelle  fest,  dass  es  bereits  bei  meinen  Depressionen  und
Angstzuständen hilft. Das Öl bringt mich zum Lachen, lol.

Ich hatte hier einen anderen Patienten, dem ich zeigte, wie man das Öl herstellt, und er hat auch Angst. Er lachte
auch. Es war toll.

Ich  esse  in  den  letzten  2  Tagen  viermal  täglich  eine  reisgroße  Menge,  musste  das  Medikament  seltener
inhalieren und habe nur minimale Schmerzen.“

-- So sollte die Behandlung einer schweren Krankheit aussehen, oder? Der Patient schläft, wacht erholt auf,
lacht  viel  über  sich  und  die  Dummheit  der  ganzen  Situation,  hat  keinen  Stress,  keine  Angst  oder
Nebenwirkungen von chemischen Medikamenten etc. Das würde mir persönlich sicherlich sehr gefallen.“ JB

„Ich nehme Hanföl seit mehreren Jahren und habe noch nie so gut geschlafen oder mich so gut gefühlt ... Danke
Rick Simpson & JB für die Botschaft,  dass diese Pflanze Wunder für alles erdenkliche bewirkt!!  Mach es
einfach Leute und überzeuge dich selbst!! Nur so wirst du ein wahrer Gläubiger, vertrau mir!!” Val

-- Danke, Val. Es stimmt, dass nichts über die persönliche Erfahrung mit dem, was das Öl kann, geht. Wenn Sie
es einmal versuchen, zum Beispiel bei einer Verbrennung oder einem Mückenstich, und der Juckreiz und die
Schmerzen verschwinden in Sekunden, jeder kann Ihnen sagen, was er will und Sie wissen, dass er Ihnen sagen
kann, was er will, aber das Öl wird immer noch sein die beste Medizin die es gibt. Und Sie werden einen Eimer
davon zu Hause haben wollen, nur für den Fall, dass etwas passiert ist.

Sie müssen keinem Wort trauen, das wir sagen, machen Sie einfach das Öl, suchen Sie jemanden mit einer
Verbrennung, Hautkrebs oder einem diabetischen Geschwür, tragen Sie es dann topisch auf und beobachten Sie,
was passiert.  Denken Sie dann daran,  dass  das  gleiche  in  Ihrem Körper  passieren  wird,  wenn Sie  das  Öl
einnehmen, und das ist wirklich alles, was Sie wissen müssen. JB

„Manche  Leute  sind  einfach  ignorant  und  haben  Angst… Wegen  Rick  Simpson  konnte  ich  selbst  meine
Schmerzmittel  erheblich  reduzieren,  ich  meine,  ich  nahm  60  mg  OxyContin  3  morgens  und  3  vor  dem
Schlafengehen und hatte sie eingenommen.“ seit über 8 Jahren... Es war scheiße!
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Jetzt, seit ich mit dem Öl angefangen habe, nehme ich nur 1 Uhr morgens und 1 Uhr abends! Sprich von einem
Wunder, zumindest sehe ich das so! Die Ärzte sagten mir, dass ich nie in der Lage sein würde, zu sinken oder
sie abzusetzen. Junge, hat „Rick Simpson“ gemacht und ich beweise meinen Ärzten das Gegenteil.

Ich tue es und ich fühle mich besser, als ich diese verdammten Giftpillen genommen habe! Obwohl ich eine so
hohe Dosis OxyContin erhielt, hatte ich Tag für Tag Schmerzen, schlief nicht und aß nicht...

Heute bin ich schmerzfrei, schlafe normal und esse mehr! Und ich höre nicht auf, diese Pillen abzusetzen. Ich
hoffe, dass ich, wenn ich einen Monat lang das Öl nehme, völlig weg sein werde! Wünscht mir Glück!“ Nancy

Ich  habe  tatsächlich  Schizophrenie  und  verwende  medizinisches  Cannabis  für  Nebenwirkungen  im
Zusammenhang mit meiner Erkrankung, wie Angstzustände und Schlaflosigkeit.  Die Medizin wirkt, seit ich
häufiger Medikamente nehme, kann ich schlafen, was ich vorher nicht konnte.

Viele meiner Symptome treten auf, wenn ich zu wenig Schlaf habe. Ich habe beim Cannabiskonsum noch nie
Stimmen erlebt, ich habe das Gefühl, dass es mich tatsächlich vor ihnen schützt...“ Jose

--  Ich stimme zu,  Jose,  Schlafentzug  ist  die  Ursache  vieler  psychischer  Zustände.  Wenn man nicht  genug
geschlafen hat, fühlt man sich logischerweise nicht so wohl wie nach zehn Stunden erholsamem Schlaf nach
dem Essen des Öls. JB

„Je beruhigender, desto besser. Ich benutze es nachts vor dem Schlafengehen und es funktioniert. Ich schlafe
jetzt 8 Stunden durch. Ruhe war für mich das Allerbeste. Es dauert eine Weile, bis Sie sich an die Stärke von
80% und mehr gewöhnen, aber Sie werden es schaffen. Beginnen Sie mit 0,01 ml wie angegeben und arbeiten
Sie von dort  aus auf.  Ich habe versucht,  0,025 zu starten ...  beim nächsten Mal habe ich nur die  0,01 ml
genommen. Die 0,025 ml haben mich 10 Stunden auf die Couch gelegt. Seien Sie vorsichtig, aber denken Sie
daran, es zu nehmen. Wie gesagt Nacht ist die richtige Zeit für mich. Kann tagsüber funktionieren und nachts
RUHE.“ John

„Ich gebe meinem Verlobten (Jason) das Öl und er nimmt nicht viel und es macht ihn so müde. Er schläft die
meiste  Zeit  des  Tages.  Ich  werde  ihn  für  ein  oder  zwei  Tage  davon  nehmen,  nur  um zu  sehen,  welche
Veränderungen es bewirkt ... dann gib ihm vielleicht ein kleines bisschen wie 1/2 Reiskorn (zumindest haben
wir das gelesen) vielleicht wir haben es für ihn zu schnell aufgestockt.“ Jason

-- Jason, das Schläfrigkeitsgefühl ist in Ordnung und Sie möchten, dass der Patient so viel wie möglich schläft.
Die beruhigende Wirkung lässt in wenigen Wochen nach, ist aber nichts Unerwünschtes, im Gegenteil. Viele
Grüße, JB

F: Machen Sie heute etwas für einen Mann, von dem die Weißen gesagt haben, dass er noch zwei Wochen zu
leben hat und sie nichts mehr für ihn tun können. Ich hoffe, bald gute Nachrichten für alle zu haben. Er versucht
auch,  ihn dazu zu bringen,  mit  dem Rauchen aufzuhören und seine  Ernährung umzustellen  und mehr,  um
seinem Immunsystem eine Chance zu geben. Vielen Dank, Rick und JB, für Ihr Wissen und Ihre wirkliche
Heilung.

A: Dave, lass ihn rauchen, es macht keinen Unterschied, ob er das Öl isst. Außerdem wird er viel schlafen, also
wird er sowieso so viel rauchen.

Was die Ernährungsumstellung jetzt angeht, nun, er sollte sie vernünftig, aber nicht drastisch ändern, lassen Sie
ihn essen, was er will. Nicht unbedingt eine Wurst, aber etwas Vernünftiges. Erhöhen Sie den pH-Wert seines
Körpers, lassen Sie ihn täglich Samen von zwei Äpfeln essen. Das Wichtigste ist, so schnell wie möglich so viel
Öl wie möglich in ihn zu bekommen. Es gibt noch eine Chance. Kombinieren Sie das Essen des Öls, Zäpfchen,
das Verdampfen und die topische Anwendung, um die besten Ergebnisse zu erzielen. Auch wenn er es nicht
schafft, wird er bis zum Ende ein Maximum an Lebensqualität haben, und das ist auch sehr wichtig. Ich bin
sicher, es wird mehr als zwei Wochen dauern, aber wir werden sehen. Ärzte liegen mit ihren Vorhersagen nicht
immer richtig, wenn das Öl ins Spiel kommt. Viele Grüße, JB
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„Ich schlafe sehr fest und länger als sonst. Sobald ich aufgestanden bin, fühle ich mich sehr ausgeruht, nicht so
benommen wie beim Rauchen.“ Terry

„Ich schlafe gut und träume, aber ich wache benommen auf. Es dauert Stunden, bis es ankommt und dann
dauert  es lange,  lange.  Ich benutze es jede Nacht.  Es nimmt mir meine Arthritisschmerzen und lässt  mich
schlafen.“ Katherine

„Ich habe Krebs und Schlafapnoe. Ich schlafe nicht nur fantastisch, ich wache auch nicht von Hitzewallungen
auf. Es ist ein Segen.“ Stephanie

"Es fühlt sich an, als wäre man glücklich tot!" Mal

„Mein Geist ohne ihn ist wie ein New Yorker Stau. Mit ihm - es erleichtert es in einen Zen-Garten-Zustand,
während es immer noch auf normalem Niveau funktioniert.“ Andris

„Ich habe seit 20 Jahren eine Schlafstörung, RSO-Öl hat mir zum ersten Mal beim Einschlafen geholfen und ich
bin beim Aufwachen schmerzfrei! Yay!" Bonnie

„Ich habe einen Bandscheibenvorfall, der auf meinen Ischiasnerv drückt, was dazu führt, dass starke Schmerzen
vom unteren Rücken über  mein  linkes  Bein bis  zu meinen Zehen schießen.  Ich nahm alle  vier  Stunden 3
Ibuprofen, nur damit ich aus dem Bett aufstehen und laufen konnte. Ich habe vor fast zwei Wochen angefangen,
das Öl wegen der Schmerzen und Entzündungen zu nehmen. Ich brauche jetzt kein Ibuprofen, ich schlafe besser
als je zuvor, meine Kollegen haben meine bessere Stimmung und mein allgemeines Glück kommentiert. ICH
FÜHLE MICH GUT!" Jennifer

Ich gebe meinem 14-jährigen Pit das Öl seit 4 Wochen wegen Krebs. Sie wird manchmal ein bisschen nervös
und betrunken, wenn ich ihr zu viel gebe, aber wenn die Hektik nachlässt, schläft sie wie ein Welpe.

Sie weigerte sich, Tierarztmedikamente zu nehmen, also bekamen wir stattdessen etwas Öl. Noch am Anfang,
aber ich zeichne ihre Fortschritte auf. Es dauerte etwa eine Woche, bis sie sich an das Öl gewöhnt hatte und
wieder Appetit bekam. Ich bin neidisch, denn wir können uns zum jetzigen Zeitpunkt nur das Öl für ihre Lieben
die schönen Geschichten von allen leisten!“

„Ich habe soziale Phobie (besser als soziale Angststörung bezeichnet), Depression und Schlaflosigkeit. Ich habe
das Öl nie genommen, weil ich es hier, wo ich wohne, nicht finden kann, es auch nicht selbst anbauen und
extrahieren kann... jetzt schlafe wann immer ich mich müde fühlte, ich hatte meinen „All-Life-no-depressive-
Monat“,  war  noch  nie  so  glücklich  (keine  Depression)  und  bei  all  dieser  Vitalität  sogar  die  stärksten
Medikamente (die mich zu anderen Gesundheitsproblemen führen) ) dafür nahm auch meine soziale  Angst
(Phobie) stark ab und ich musste nicht „high“ sein, um das zu fühlen, wenn ich 1 oder sogar 2 Tage zuvor
geraucht hätte, musste ich ausgehen und mit anderen sprechen , an einem öffentlichen Ort bleiben (was diese
Störung unmöglich  macht),  JETZT KÖNNTE ICH DAS TUN, fühlte  mich wieder  lebendig  als  „normaler
Mensch“, das tat keine Medizin. Das Problem ist, Aufgrund von Gesetzen, Vorrang des Krauts, plus sozialer
Vorurteile und Unwissenheit über die Pflanze kann ich sie nicht einmal mehr rauchen, will nicht „high“ werden,
will nur wieder ohne diese lebensbegrenzenden Probleme leben, Es gibt viel Anonymes Menschen, die wie ich
mit einer Art Phobie und anderen Störungen leben, und ich denke, das Öl könnte die Lösung sein.“ Pablo

"Sie können Rick und oder JB fragen, wir haben festgestellt, dass die Verwendung eines Produkts mit 20-30%
Sativa eine der besten Kombinationen für angstbezogene Probleme ist." Brewster

-- Aus genau diesen Gründen arbeiten wir gerne mit indicadominierten Sativa-Kreuzungen mit 20% THC oder
mehr. Die Wirkung der besten Öle ist extrem stark und beruhigend, aber auch euphorisch und noch besser
aphrodisierend. Wenn Sie einem Patienten ein Arzneimittel mit einer solchen Wirkung verabreichen, können
Sie  sich  fast  sicher  sein,  dass  er  es  gerne  einnehmen  wird.  Wer  würde  nicht?  Sie  schlafen  gut,  wachen
ausgeruht, euphorisch und voller Lust auf, jemanden glücklich zu machen. Wer würde das nicht mögen? JB

„Ich schätze es, jeden Tag etwas über das RSO zu lernen und was es für Menschen / Tiere getan hat. Wenn
dieses Öl hält, was es verspricht, muss es vom höchsten Berg her gebrüllt – nicht beruhigt werden. Ich habe
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keine persönlichen Erfahrungen damit gemacht, würde es aber sicherlich tun, wenn ich oder jemand, der mir
wichtig ist, feststellen würde, dass wir es brauchen.

In der Zwischenzeit lese ich so viele Beiträge wie möglich. Ich habe noch keinen Beitrag gelesen, in dem es
heißt: „Danke Rick Simpson – ich war total bekifft, es war cool, Alter.“

-- Vielen Dank für Ihre Unterstützung, Debbie Nolan, ich bin sicher, dass Sie sehr bald einen Beitrag schreiben
werden, der genau das sagt. Das Gefühl im Körper, wenn man die richtige Dosis des richtigen RSO für sie
einnimmt, kann nur als „sehr cool“ bezeichnet werden. Oder extrem cool. Oder vielleicht unglaublich cool. Es
ist eines der angenehmsten Gefühle, das man erleben kann, es ist sehr natürlich, beruhigend und beruhigend.

Wie gesagt, beste Öle haben eine sehr beruhigende, aber euphorische Wirkung, wenn sie eingenommen werden.
Du schläfst also gut und wachst dann kichernd wie ein Kind auf. Und wenn Sie gut schlafen und kichernd
aufwachen,  fühlen  Sie sich  eher  wohl  und ausgeruht,  als  wenn Sie  nicht  gut  schlafen  und nicht  kichernd
aufwachen.  Und  wenn  Sie  sich  gut  und  ausgeruht  fühlen,  wird  Ihr  Körper  logischerweise  heilen  und
leistungsfähiger sein. Keine Raketenwissenschaft, wie immer bei der Cannabismedizin. JB

„Obwohl  das  Endocannabinoid-System  eine  Vielzahl  biologischer  Prozesse  (wie  Appetit  und  Schlaf)
beeinflusst, glauben Experten, dass seine Gesamtfunktion darin besteht, die Homöostase zu regulieren.

Homöostase ist ein Schlüsselelement in der Biologie aller Lebewesen und lässt sich am besten als die Fähigkeit
beschreiben, stabile innere Bedingungen aufrechtzuerhalten, die für das Überleben notwendig sind. Krankheit
ist  einfach  das  Ergebnis  eines  Aspekts  des  Scheiterns  beim  Erreichen  der  Homöostase,  was  das
Endocannabinoid-System zu einem einzigartigen Ziel für medizinische Anwendungen macht.“

--Mit anderen Worten, es dreht sich alles um das Gleichgewicht. Nichts Neues. JB

Glaukom, Sehkraft wiederherstellen

„Das Glaukom und seine Auswirkungen lassen sich in den meisten Fällen recht leicht unter Kontrolle bringen,
da  viele  Hanfsorten  den  Augendruck  drastisch  senken.  Es  ist  nicht  ungewöhnlich,  dass  eine  Person  mit
Glaukom,  die  Hanföl  verwendet,  eine  wesentliche  Verbesserung  ihrer  Sehkraft  feststellt.  Viele  Patienten
müssen sogar ihre Brille wechseln lassen, weil ihre alten Korrektionsgläser jetzt zu stark sind.

Halten Sie es für sinnvoll, dass Augenärzte Cannabis nicht einmal erwähnen, obwohl es mindestens seit dem 19.
Jahrhundert als wirksam bekannt ist?
Auch hier ist  Hanföl,  das aus den richtigen Stämmen hergestellt  wird, eine sehr wirksame Behandlung für
Glaukom und ich kenne nichts Besseres oder Sichereres, um den Augendruck zu senken. Die Wirkung von
Hanf auf den Augendruck ist seit sehr langer Zeit bekannt, dennoch versucht das medizinische System, die
Verwendung von Hanf bei Glaukom nicht einmal zu diskutieren. Leider geht es vielen Ärzten heute viel mehr
um Geld als um Heilung. Ich kann nicht erklären,  wie ein Augenarzt da sitzen und zusehen kann, wie ein
Patient langsam erblindet und dem Patienten nicht sagt, was Hanf für seinen Zustand tun kann. Viel zu oft
verlieren Patienten am Ende ihr Sehvermögen komplett, weil sie blind dem Rat ihrer Ärzte vertraut haben. Dass
ein Patient seine Sehfähigkeit verliert, scheint vielen Augenärzten nicht viel zu bedeuten. Noch, Ich finde, was
sie tun, ist eine Schande und es tut mir sehr leid für diejenigen, die aus keinem anderen Grund als Gier ihrer
Vision beraubt wurden.“ Rick Simpson, Hanf: Die Heilpflanze

„Ich habe gerade vor ein paar Nächten eine Portion Hanföl und eine Portion Butter gemacht. Ich habe einer
Gehirntumorpatientin das Öl gegeben, bevor sie das Öl einnahm, war sie fast blind, nach einem Monat der
Einnahme des Öls war ihr Sehvermögen fast vollständig wiederhergestellt.  Mit Butter würden Sie nicht die
gleichen  Ergebnisse  erzielen.  Sie  erhalten  medizinische  Ergebnisse  von  Butter,  aber  das  Öl  ist  eine  viel
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konzentriertere Form von Medikamenten und es funktioniert für fast alles, das Zeug ist einfach unglaublich.“
Dion

„Mündlich  genommen  stellt  das  Sehvermögen  meiner  Mutter  wieder  her.  Sie  ist  auf  ihrem  linken  Auge
gesetzlich  blind.  Eine  Verletzung  ließ  sie  ohne  Linse  und  mehrere  Operationen  hinterließen  bei  ihr  ein
Glaukom. Sie ist jetzt seit anderthalb Jahren im RSO und benutzt es täglich. Sie bemerkte nie, wie viel Sehkraft
zurückkehrte, bis sie etwas Augen-Make-up auftrug. Seit 40 Jahren ist sie auf diesem Auge blind und hat sich
das Augen-Make-up mit geschlossenen Augen selbst beigebracht.  Sie konnte es nur auf ihr gesundes Auge
anwenden, indem sie ihr gutes Auge schloss und sie völlig blind machte. Nun, als sie das letzte Mal ihr gutes
Auge schloss,  fing sie  tatsächlich  an,  mit  ihrem blinden Auge zu  sehen und zu fokussieren.  Sie  trägt  nur
gelegentlich  Make-up,  daher  ist  sie  sich  nicht  sicher,  wie  lange  es  dauerte,  bis  ihr  Sehvermögen  wieder
zurückkehrte,  aber  nachdem  sie  über  ein  Jahr  auf  dem  Öl  war,  kann  sie  jetzt  Bilder,  Farben,  und  sogar
bestimmte Dinge von ihrem schlechten Auge ablesen! Ich hielt eine Tüte Lays Chips hoch, und von der anderen
Seite des Tisches aus konnte sie Laien lesen. Sie denkt, wenn sie eine neue Linse hätte, würde ihre Sehkraft
vollständig wiederhergestellt werden. Um eine neue Linse zu bekommen, muss sie auf eine Organspenderliste
gesetzt werden - ich bin mir nicht sicher, ob ihre Versicherung so etwas abdeckt, also vorerst - Dieses Öl hat ihr
ein Wunder beschert - ein Sehwunder, wo früher nur Dunkelheit war ! Ich würde also sagen, KEINE DROPS
BENÖTIGT - Nur eine stetige Versorgung! Jetzt können Sie Ihr Heilmittel pflanzen! Oh ja, sie hat KEINEN
BEWEIS  FÜR  GLAUKOMA!“  Lindsay  Um  eine  neue  Linse  zu  bekommen,  muss  sie  auf  eine
Organspenderliste gesetzt werden - ich bin mir nicht sicher, ob ihre Versicherung so etwas abdeckt, also vorerst
- Dieses Öl hat ihr ein Wunder beschert - ein Sehwunder, wo früher nur Dunkelheit war ! Ich würde also sagen,
KEINE DROPS BENÖTIGT - Nur eine stetige Versorgung! Jetzt können Sie Ihr Heilmittel pflanzen! Oh ja, sie
hat KEINEN BEWEIS FÜR GLAUKOMA!“ Lindsay Um eine neue Linse zu bekommen, muss sie auf eine
Organspenderliste gesetzt werden - ich bin mir nicht sicher, ob ihre Versicherung so etwas abdeckt, also vorerst
- Dieses Öl hat ihr ein Wunder beschert - ein Sehwunder, wo früher nur Dunkelheit war ! Ich würde also sagen,
KEINE DROPS BENÖTIGT - Nur eine stetige Versorgung! Jetzt können Sie Ihr Heilmittel pflanzen! Oh ja, sie
hat KEINEN BEWEIS FÜR GLAUKOMA!“ Lindsay

Seltene oder nicht so häufige Krankheiten und Krankheiten

F. Hallo Rick/JB, haben Sie schon einmal von einer seltenen Krankheit Porphyrie gehört? Wenn ja, haben Sie
jemanden mit RSO behandelt und was waren die Ergebnisse?

A. Nein, habe ich nicht. Aber nach dem zu urteilen, was ich darüber gelesen habe, sehe ich keinen Grund,
warum das  Öl  nicht  helfen  sollte,  es  zu  heilen  oder  es  unter  Kontrolle  zu  bringen.  Es  wird  definitiv  bei
Symptomen dieser seltenen und sicherlich sehr unangenehmen Erkrankung helfen.

Ich würde das Protokoll auf unserer Website befolgen, ich würde das Öl essen und in Zäpfchen verwenden (so
wird  es  direkt  in  den  Blutkreislauf  gelangen).  Ich  würde  das  Öl  topisch  in  einer  Tinktur  oder  Salbe  bei
Hauterkrankungen/-manifestationen verwenden (es wird Juckreiz und andere Beschwerden beseitigen).

Ich würde über zwei oder drei Monate mindestens 60g essen, ich würde keine Chemikalien verwenden, ich
würde einfach Rick Simpsons Anweisungen befolgen. Wenn 60 g es nicht heilen oder unter Kontrolle bringen,
würde ich weitere 120 g essen. Und wenn das keine zufriedenstellenden Ergebnisse bringen würde, dann würde
ich einfach anfangen, das Öl in mir zu zerstampfen, ein, zwei, drei Gramm pro Tag oder sogar mehr, wenn ich
es nehmen könnte, und ich würde einfach so viel wie möglich essen, so schnell wie möglich . Wieso den? Denn
wenn Ihnen das Öl nicht hilft, ist es ziemlich unwahrscheinlich, dass Sie etwas anderes finden, das hilft. Auch
aggressive Krankheiten sollten aggressiv behandelt werden. Viele Grüße, JB

„Also  gute  Nachrichten  JB  &  RICK!!!  Ich  war  heute  wegen  meiner  Testergebnisse  beim  Arzt!  Meine
Schilddrüse, die 22 Jahre lang unteraktiv war und medikamentös behandelt wurde, ist jetzt überaktiv! Ich selbst
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nehme seit einem Monat nur RSO in Vollzeit ein, reibe mir auch eine Tinktur direkt in den Hals und verdampfe
RSO auch! Darüber freue ich mich so wahnsinnig!

Er  ist  ein  wirklich  cooler  Arzt,  der  da  war  und  mich  bei  all  dem unterstützt  hat  und  genau  weiß,  ICH
VERWENDE TATSÄCHLICH RSO-ÖL! Da er der Arzt ist, der er ist, möchte er immer noch einen Ultraschall
meiner Schilddrüse machen, um nach Knötchen zu suchen! Was denkst du über den Ultraschall?

Ich werde dieses Öl für den Rest meiner Tage immer mit Stolz nehmen. Das fühlt sich richtig an, das ist der
springende Punkt!  Verschreibungspflichtige  Medikamente  sind BÖSE! Ich habe  auch viele  gesundheitliche
Probleme, die ich gerade mit diesem wunderbaren Öl behandle! Chiari Malformation Typ 1 des Hirnstamms
auch ich habe schweren Karpaltunnel und vieles mehr!

Ich bin heute 45 Jahre jung, fühle mich nicht so verprügelt und verletzt, wie ich mich früher gefühlt habe! Habe
ich erwähnt, dass ich vor 7 Monaten auch eine Gehirnoperation hatte und seit meiner Operation aufgrund von
Leberversagen durch die Medikamente keine Betäubungsmittel  mehr genommen habe! Ich bin wirklich der
Beweis, dass dieses Öl von GOTT ist! Das ist alles, was wir als Medizin einnehmen sollten!

Danke  JB  und  Rick  für  alles,  was  du  von  ganzem  Herzen  tust!  Keine  Schilddrüsenmedikamente  mehr,
YAY!!!!!!!!” Margene

--  Herzlichen Glückwunsch,  Margene.  Was den Ultraschall  angeht,  ich denke,  Sie kennen die  Antwort.  Je
weniger Scans, desto besser, das ist alles, was ich sagen kann.

Ich persönlich würde nicht in die Nähe von jemandem gehen, der mir 22 Jahre lang nichts von dem Öl erzählen
würde, aber wenn du denkst, dass diese Leute dir noch etwas zu sagen haben, kannst du dich gerne mit ihnen
unterhalten, nämlich wenn dich wirklich interessiert, was sie zu sagen haben über Medizin. Aber das ist alles,
was ich ihnen erlauben würde, nur zu reden, auf diese Weise können sie dich nicht so sehr verletzen, wie sie es
tun würden, weil ihr Reden in ein "Bedürfnis" übersetzt wurde, einige Pillen ihrer Wahl einzunehmen.

Beste Grüße und halte dich von denen fern, die 22 Jahre damit verbracht haben, dir falsche Ratschläge zu
geben. Sei froh, dass du ihre „Behandlungen“ überlebt hast, andere hatten nicht so viel Glück. JB

„Kann Cannabisöl zur Behandlung von Tollwut verwendet werden?“ Aami

-- Aami, ja, aber es wird wahrscheinlich erfordern, dass der Patient für einige Zeit ins Koma fällt,  mit sehr
hohen Dosen des Öls, insbesondere in fortgeschrittenen Fällen. JB

„Meine Betreuerin hat eine Patientin, bei der Lupus und Quecksilbervergiftung im ganzen Körper diagnostiziert
wurden.  Nach  ungefähr  einem  Jahr,  in  dem  sie  ihr  selbstgemachtes  Öl  verwendet  hat,  ist  die
Quecksilbervergiftung vollständig verschwunden und der Lupus ist fast verschwunden. Haarfollikel wurden alle
2 Wochen entnommen, um genau zu sehen, was und wie viel Gifte in ihrem Körper für die Aktualisierung ihres
Erfolgs sind. Es ist wirklich erstaunlich, was auf natürliche Weise geheilt werden kann. Kostet zwar etwas, ist
aber trotzdem gesünder und lebenswert!“ Jesse

„Bei  mir  wurde eine primäre myeloische Fibrose diagnostiziert,  bekam Medikamente,  die halfen,  war aber
aufgrund  zunehmender  Schmerzen  und  Appetitlosigkeit  und  sinkendem  Blutbild,  vergrößerter  Milz  und
Schlaflosigkeit nicht zufrieden. Nachdem ich dieses Medikament ein Jahr lang eingenommen hatte und keine
wirkliche grundlegende Veränderung verspürte, entschied ich mich, RSO auszuprobieren, nur 1 Monat auf dem
Öl, meine Schmerzen sind nicht vorhanden, der Appetit ist zurückgekehrt, das Blutbild steigt, ich schlafe wie
ein Stein.“ Aguae

„Ich benutze es, um meine medizinische Anomalie zu behandeln … mehrere Krankenhäuser in meiner Nähe
sagen, dass dies nicht möglich sein sollte … aber das RSO ist erstaunlich … Ich lehne einen VP-Shunt in
meinem  Körper  ab,  ich  habe  eine  Bindegewebserkrankung  und  mehrere  andere  seltene  Probleme  ...  4
Gehirnoperationen  in  36  Tagen  und  ich  weigerte  mich,  die  Betäubungsmittel  zu  füllen  ...  ausschließlich
medizinisches Marihuana, RSO und Atmung ... Ich habe noch nie in meinem Leben so schnell geheilt ... selbst
wie meine Labore zeigen mein Körper ist so verkorkst, dass meine Schmerzen gar nicht so schlimm sind…“
Katie
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„Das Folgende ist von einem Herrn, der 1977 in einen schweren Autounfall verwickelt war. Er litt  an einer
Gesichtslähmung,  Tränendrüsen  funktionierten  nicht,  er  musste  Augengleitmittel  verwenden,  teilweiser
Sehverlust auf einem Auge. Außerdem hatte er eine Kopfverletzung, die zu Gedächtnis- und Sprachproblemen
führte. Er ging mit einem Stock und verbrachte all die letzten Jahre mit Schmerzen. Dies ist aus einer Nachricht,
die er gesendet hat. == „Das Öl repariert mich auf zellulärer Ebene. Das ganze Narbengewebe rechts von mir ist
weg! Ich habe jetzt Bewegung meines rechten Auges. Ich kann sogar lächeln, jetzt ist die Lähmung in meinem
Gesicht weg. All  dies ist  in den letzten 6 Monaten passiert.  Einmal erhöhte ich meine Dosis aufgrund der
Schmerzen durch den Tumor auf ein Gramm und über den Tag verteilt auf 1 1/2 Gramm pro Tag. Vor ein paar
Monaten sah ich fern und stellte fest, dass ich die rechte Seite meiner Nase sehen kann. Das habe ich zum ersten
Mal seit 1977 gesehen. Ich habe angefangen, es zu üben. Ich habe jetzt volle Bewegung.“ Cannabisöl … nicht
nur für Krebs-Peeps.“ Corrie

Tiere - Erfahrungsberichte

"Ich  habe  den  Tumor  meines  Hundes  am  Ohr  mit  RSO  behandelt...  Es  war  RIESIG  und  jetzt  ist  es
GEGANGEN!!!!" Andrea

„Mein Hund hat ein Ostersarkom (Knochenkrebs). Mir wurde vor einer Woche ein Bein amputiert und er soll in
einer Woche mit der Chemo beginnen. Bei seinem Krebs breitet er sich meist auf die Lunge aus, 95 % der
Hunde sterben innerhalb eines Jahres an Lungenkrebs. Wenn es Ihr Hund wäre, würden Sie jetzt mit dem Öl
beginnen und trotzdem die Chemo machen oder keine Chemo und reines Öl? Für Menschen beginnen Sie mit
einem Reiskorn, mit einem 70-Pfund-Hund, würden Sie mit einem dritten davon zweimal täglich beginnen?
Vielen Dank für das Lesen und ich warte gespannt auf Ihre Antwort.“ Eda

„Eda, das Öl hat unsere kostbare Hündin Sophie gerettet. Sie lag im Sterben. Geben Sie Ihrem Hund so schnell
wie möglich das Öl ... Chemo wird sie töten. Gebete mit dir...“ Brewster

„Ich habe gerade einige wirklich tolle Neuigkeiten über den Hund meiner Freunde erhalten, die ich einfach
mitteilen musste! Vor ein paar Monaten hatte ihr Pitbull Maximus einen Tumor in einem seiner Hinterbeine, der
außer Kontrolle wuchs. Die Tierärztin sagte meiner Freundin, dass sie über 3 Riesen bezahlen müsse, um sein
Bein amputieren zu lassen, oder es würde sich ausbreiten und er würde innerhalb eines Jahres sterben. Das war
vor etwa 4 Monaten. Als ich damals ihren Status bezüglich seiner geplanten Operation sah, schrieb ich ihr eine
Nachricht  und  schlug  vor,  ihm  stattdessen  Cannabisöl  zu  geben.  Sie  dachte,  sie  würde  die  natürliche
Behandlung ausprobieren, bevor sie etwas Drastisches und Unumkehrbares wie eine Amputation unternahm.
Zum Glück für sie (und Maximus) hatte sie bereits eine Cannabis-Karte, da sie in Kalifornien lebt. Also ging sie
zu einer Cannabis-Apotheke und holte etwas ab. Sie fütterte ihn zweimal täglich mit 1 Tropfen Öl von der
Größe einer Erbse zu seinen Mahlzeiten. Sie sagte sofort, dass sie bemerkte, dass er weniger Schmerzen hatte
und sich viel wohler fühlte. Außerdem haben sich seine Essgewohnheiten wieder normalisiert. Nach ein paar
Wochen konnte er sogar laufen, ohne zu hinken, also sagte sie seine Operation ab und blieb bei der natürlichen
Behandlung.  Sie  ist  heute  gerade  von  einer  Tierarztuntersuchung  nach  Hause  gekommen  und  hat
herausgefunden,  dass  sein  Tumor  VOLLSTÄNDIG  GEGANGEN  ist.  Von  dem  Tumor  ist  keine  Spur
zurückgeblieben. Die Tierärztin war wirklich schockiert, als sie ihm erzählte, wie sie ihn geheilt hatte.

Zur Info: Dies ist der dritte mir bekannte Hund, der durch Cannabisöl gerettet wurde. Ich kenne auch viele
Menschen, die auch gerettet wurden. Wenn Sie NOCH denken, dass Cannabis Krebs nicht heilt, dann haben Sie
nicht aufgepasst. Ich kenne die Wahrheit seit Jahren und habe noch nie jemanden gefunden, weder Tier noch
Mensch, den Cannabisöl nicht retten konnte.“ Lara

„Der T-Zell-CLCT-1-Krebs einiger Kinder-Lymphome ist GEGANGEN! Wir werden nur alle drei Wochen
zum Tierarzt  gehen, um CBCs zu testen,  um den Kalziumspiegel  zu messen, und FNA, um das rot-weiße
Blutbild auf Krebs-T-Zellen zu überwachen. Sie braucht keine verschriebenen Medikamente mehr, aber wir
werden sie für den Rest ihres Lebens täglich mit Rick Simpson Oil behandeln, das den Krebs geheilt hat. Wir
sind eine dankbare Familie.“ Ein Kind braucht ein Wunder
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"Unglaubliche Geschichte! Ich mache und nehme RSO zur Erhaltung der Gesundheit, da meine Familie viel
Krebs hatte. Ich habe angefangen, es meinen Hunden zu geben, da sie beide kleine Tumoren haben und mein
Shetland-Schäferhund hat Discoid Lupus, eine Form von Hunde-Lupus. Es ist unglaublich! In ein paar Wochen
ist einer der Tumoren des Hundes um 70% geschrumpft und dem anderen Hund mit Lupus geht es erstaunlich
gut!  Zum ersten  Mal  seit  Jahren  heilt  ihre  rote,  geschwollene  und  schmerzende  Nase!  Ich  habe  Rezepte,
Steroide, Diät ausprobiert und nichts hat geholfen. Das RSO heilt den Lupus meines Hundes, ich weiß, dass es
auch Menschen helfen kann! „Ashley

„Meine Katze bekam 2-3 mal täglich 1/4 -1/3 Körnerreis, um seine chronisch entzündliche Harnwegsinfektion
zu behandeln und zu lindern, wenn mehrere Flüssigkeitsrunden, Antibiotika und Medikamente nicht ausreichten
hatte es nicht wiederholt. Bei Krebs würde man natürlich eine höhere Dosis nehmen. Im Allgemeinen versuche
ich, die Dosis zu finden, die sie nicht zu sehr zu beeinflussen scheint - es wird ihnen nie weh tun, aber ein
Besitzer würde Schläfrigkeit, Inkontinenz, möglicherweise ein bisschen Trunkenheit bemerken. Natürlich ist es
Ihnen bei Krebs egal - arbeiten Sie sie einfach so schnell wie möglich auf höhere Dosen nach und nach auf.

Dies dient der "Wartung" - zum Beispiel hat meine Hündin, der ein Auge von einem Glaukom entfernt wurde
(und es geht FANTASTISCH) das Risiko, dass ihr anderes Auge ein Glaukom bekommt, also dosiere ich ihr
mindestens  zweimal  täglich  etwas  Öl  und  habe  ein  gutes  gefunden  Dosis,  die  keine  Inkontinenz  usw.
verursacht, aber sie bekommt immer noch ihr Öl. Ich ließ sie mehr nehmen, bevor das Auge wegen Schmerzen
aufhörte.  Ich  habe  wirklich  das  Gefühl,  dass  das  Öl  ihr  auch  nach  der  Operation  mehr  geholfen  hat  als
herkömmliche Schmerzmittel - am 1. wollte mal wieder Ball spielen und war & ist ein glückliches Mädchen.
Chloe wird das RSO tatsächlich von meinem Finger lecken - im Gegensatz zu meiner Katze, die es hasst. LOL
(…)

Ich finde nicht, dass RSO bei Tieren Angstzustände verursacht - Lichtempfindlichkeit kann bei höheren Dosen
bemerkt werden.

Ich habe sogar RSO bei meinem Frettchen verwendet - er war sehr alt  und wachte eines Tages auf, als er
plötzlich sehr schwach war, vielleicht hatte er einen Schlaganfall. Ich gab ihm den ganzen Tag über winzige
Dosen RSO, damit er einfach schlafen konnte - an diesem Abend schien er aufzuwachen - schüttelte den Kopf
und benahm sich wie meine Hunde, wenn sie Cannabis essen Zumindest hat er keine Schmerzen oder Leiden -
ich hatte eine halbe Ahnung, dass er aufwachen würde - leider ist er gestorben, aber seine Lebensqualität bis zu
diesem letzten Tag war großartig, also habe ich das Gefühl, dass das RSO ihm den besten letzten Tag gegeben
hat möglich. Ich weiß, dass er keine Schmerzen hatte und er sehr friedlich geschlafen hat und ich weiß, dass es
nicht zu viel RSO war, da er morgens und am frühen Nachmittag dosiert wurde, dann nichts und ich hatte ihn an
diesem Abend sehr spät untersucht, er schlief nur - er konnte aufwachen, aber er wollte nur schlafen.“

Whitney -- Beste Lebensqualität bis zum Schluss, darauf kommt es auch beim Öl an. Danke, JB

„Gestern wurde bei Chloe,  meiner 8-jährigen kastrierten Heeler-Foxterrier-Hündin,  ein Glaukom auf einem
Auge diagnostiziert. Der Druck auf ihrem 1 Auge war sehr hoch und sie könnte darin dauerhaft blind sein. Wir
haben eine Notfallbehandlung mit IV-Flüssigkeiten und Mannit gemacht und sie nimmt ein paar Medikamente.
Der Druck hat etwas nachgelassen, aber nicht viel, und sie genießt die Anpassung an das halbblinde Leben im
Moment nicht. Ich möchte sie mit dem RSO behandeln, da es für meinen Freund und meine eigenen Schmerzen
unglaublich  war  und  ich  wirklich  an  das  Öl  glaube  und  die  Geschichten,  die  die  Leute  hier  erzählen,
unglaublich sind. Ich möchte nicht, dass Chloe am Ende ein Glaukom auf dem anderen Auge bekommt und ich
möchte  alles  heilen,  was  ich  in  dem betroffenen  Auge  kann.  Ich  verstehe,  dass  das  Öl  vielen  Haustieren
geholfen hat und ich würde mich sehr freuen, wenn Chloe ihre Sehkraft oder sogar eine Sehkraft im betroffenen
Auge wiedererlangen könnte ... Danke für jede Hilfe oder jeden Rat!

-- Whitney, bring sie einfach auf das Öl. Einige Öle sind besser für Glaukom als andere. Der einfachste Weg,
um herauszufinden, wie effektiv es sein könnte, besteht darin, morgens eine Dosis einzunehmen und auf Ihre
Augen zu achten. Wenn sie sauber sind, suchen Sie nach einer anderen Sorte oder Kombination von Sorten.
Wenn Sie viel zu reinigen haben, ist es höchstwahrscheinlich eine gute Sorte, um den Augeninnendruck zu
senken. Viele Grüße, JB
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„Danke JB! Gestern dachte ich, wir machen unglaubliche Fortschritte, das Auge war klar (ich habe den ganzen
Tag Goop aus ihnen herausgezogen) und die Pupille war nicht vollständig erweitert und obwohl sie nicht mit
der Pupille des anderen Auges übereinstimmte, dachte ich, sie würde auf Licht reagieren. aber heute morgen
sieht es wieder ganz bewölkt aus. Vielleicht sieht es im hellen Licht wie gestern besser aus... Wie viel und wie
oft empfehlen Sie mir, sie zu dosieren? Bisher habe ich eine sehr, sehr kleine Dosis in Erbsengröße genommen,
sie ist erst 30 # und es scheint sie zu betreffen. Diese Hunde haben es immer geliebt, Stängel und Blätter oder
Kakerlaken zu essen, den Rauch zu bekommen usw., damit ich sagen kann, wann sie betroffen ist auch durch
das Öl und es scheint sie ein bisschen ähnlich zu beeinflussen, als ob sie Stiele aß, das macht mir aber keine
Sorgen, ich habe das Gefühl, dass es "funktioniert". Whitney

--  Whitney,  ich  würde  es  ihr  zwei-  oder  dreimal  am  Tag  mit  etwas  Gutem  geben.  Je  mehr  Sie  in  sie
hineinbekommen und je schneller, desto besser. Sogar sie musste ein oder zwei Tage schlafen, wen kümmert es.
Ein kleines Hanfkoma kann nicht schaden. JB

"Klingt  gut  für mich!  Das werde ich heute tun.  Sie  war gestern auch ziemlich  zonked.  Danke für so eine
schnelle Antwort JB!” Whitney

„Mein Hund hat gestern einen Teil einer Pflanze gegessen, weil er wusste, dass es seinem Magen helfen würde,
nachdem er übrig gebliebenes Hühnchenfett gegessen und einen Haufen davon gegessen hatte. Ratet mal, was
in ihrer Kotze war – Topfblätter. Schlauer Hund." Donna

„Hallo JB, ich gebe meinen Pferden das RSO. Tatsächlich hatte ich letzte Woche einen Schreck mit meinem
kranken Wallach,  ich habe ihm etwa 1/3 Gramm unseres ISO-Öls gegeben und er war so STEINDET!! Er
wurde sediert. Also ... es funktioniert bei Pferden und wenn ein 1/3 Gramm bei einem Pferd so beruhigend ist,
stellen Sie sich die heilenden Eigenschaften vor. Er brauchte ungefähr 24 Stunden, um die Auswirkungen davon
loszuwerden. Ich habe seine orale Dosis aus Wartungsgründen auf ein Reiskorn reduziert.“ Heidekraut

„Ich glaube, es war in den 70er Jahren, dass die FDA zum ersten Mal berichtete, dass Cannabis Krebszellen
tötet … alles, was ich weiß, ist, dass der Magenkrebs meiner Katze verschwunden zu sein scheint, sie frisst jetzt
gut, nimmt zu und rennt herum wie ein neues Kätzchen …“ Tony

„Seit Dezember 2011 verabreiche ich meiner 19-jährigen Katze gemahlenes decarboxyliertes Cannabis. Sie war
sehr lethargisch,  laufende Kot, Anzeichen von Senilität  bei Katzen...  ein Bekannter,  der bei einem Tierarzt
arbeitete, schlug vor, ihr 1/4 Aspirin zu geben, 1/ 4 t Metamucil... tat das für ein paar Tage und beschloss dann,
das Cannabis zu probieren... Ich streue alle paar Tage eine kleine Menge in ihr Nassfutter... sie ist immer noch
bei uns!!!” Lori

„JB, wir haben ihr mehrere Chargen gemacht, da wir alle 2 Monate eine neue Charge machen, da sie 1 ml/Tag
einnimmt. Wir haben 2 verschiedene Sorten verwendet. Sie verwendet derzeit dieselbe Charge, die den Krebs
meiner Katze geheilt hat.“ Charlie

"Ich  muss  Ihnen  danken.  Bei  meiner  geliebten  Katze  von  14  Jahren  wurde  am  1.  Juni  ein
Plattenepithelkarzinom diagnostiziert. Ich habe ihn mit dem RSO in EINER WOCHE geheilt! Der Tierarzt sagt,
es ist ein Wunder. Ich brachte ihn am 8. Juni zu ihm zurück und er fragte mich, ob es die gleiche Katze sei, weil
der Tumor in seinem Maul fast verschwunden war und er voll und ganz erwartete, dass ich zurück wäre, damit
er ihn einschlägt. Jetzt ist er fast vollständig genesen. Ich liebe ihn sehr und musste Ihnen dafür danken, dass Sie
uns mitgeteilt haben, wie man die Medizin KOSTENLOS richtig herstellt!“

„Bei  meiner  Katze  wurde  im  vergangenen  Juni  eine  ‚schnell  wachsende,  aggressive,  nicht  behandelbare,
inoperable‘ Form von Krebs diagnostiziert, ein Plattenepithelkarzinom in seiner Scheidewand, das so hässlich
ist, wie es sich anhört. Er bekam maximal 1-3 Monate und mein Tierarzt schlug sanft vor, ihn gehen zu lassen.
Ich weinte, dachte darüber nach und entschied, dass ich ihn einfach nicht sterben sehen konnte. Ich ging online
und  entdeckte,  dass  es  sehr  viele  Heilmittel  gegen  Krebs  gibt.  Er  begann,  ihm  eine  Reihe  von
Nahrungsergänzungsmitteln  zu  geben  usw.  Es  ging  ihm  gut,  aber  der  Krebs  wuchs  immer  noch  und
beeinträchtigte seine Atmung. Der Tumor begann schließlich auf die andere Seite seiner Nase zu wachsen, und
im Dezember ging es bergab. Ich dachte, ok, jetzt ist es soweit.
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Dann entdeckte ich Cannabis und wie es Krebs töten kann. Lange Rede, kurzer Sinn, Ted nimmt jetzt  seit
Dezember das RSO. Es war am Anfang eine kleine Situation, eine richtige winzige Dosis zu bekommen, da er
eine Katze ist.  Und viel kleiner als ein Mensch. Er schläft VIEL besser, seine Atmung ist besser, wenn er
schläft, sein Appetit ist zurückgekehrt, wenn auch nicht mehr wie früher. Dies ist alles eine Reise im Gange und
ich weiß nicht, wie sie enden wird.

Der Tumor scheint sich jedoch abzuflachen, wenn auch sehr langsam. Ich denke, wenn das nicht so ein böser
Krebs gewesen wäre, wäre er wahrscheinlich vor Monaten geheilt  worden. Mein Tierarzt  ist begeistert  und
beeindruckt, wie es ihm geht. Also nehme ich es einfach Tag für Tag und freue mich, dass die meisten dieser
Tage gute Tage zu sein scheinen. Sein maximales Verfallsdatum war letzten September, also geht es ihm gut.“
Anne-Marie Leidl

"Yay!!!! Ich habe auch ein Cannabiskätzchen. Hochwertiges Cannabisöl hat mir erspart, dass ich den Tierärzten
4800 Dollar ausgeben musste,  um zu schlachten ...  ich meine,  äh ...  chirurgische Eingriffe am Ohr meiner
Katze, um einen Tumor zu entfernen. Hurra für Cannabis Kitties n Cannines!“ LinZy

„RSO-artige  Substanz rettete  das  Leben eines  40 Pfund schweren Hundes – ein Ethyl-extrahiertes  Öl,  das
ansonsten  mit  RSO  identisch  war,  um  meinen  Hund  zu  retten,  der  das  Frostschutzmittel  des  Nachbarn
getrunken hatte.  Die Tierärztin  sagte am Telefon, dass sie zu spät fertig sei und die 40-minütige Fahrt zur
Einschläferung wahrscheinlich nicht überleben würde, und mir wurde geraten, es ihr bequem zu machen.

Mein treuer Begleiter hatte Schaum vor dem Mund, hatte häufige Anfälle, war stark überhitzt und der Hals so
geschwollen, dass sie kaum noch atmen konnte, das Bewusstsein verlor. -- definitiv sterben, keine Frage.

Um ihr den Weg aus dieser Welt zu erleichtern, erhitzte ich ein halbes Gramm Öl in einem Teelöffel Butter und
stopfte es ihr buchstäblich mit meinem Finger in den Hals, indem ich eine Öffnung in ihre geschwollene Kehle
drückte. Innerhalb von zehn Minuten hatte sie keine Schaumbildung mehr im Mund, ihr Fieber war gebrochen,
sie atmete normal, alle Krämpfe und Anfälle hatten aufgehört.

Sie trank eifrig Wasser, legte sich dann 12 Stunden lang schlafen und erwachte in scheinbar perfektem Zustand,
rannte und spielte innerhalb von Minuten nach dem Aufwachen. Ich sagte es meiner Tierärztin und bat sie, die
Veranstaltung in einer Fallstudie zu veröffentlichen, und sie lehnte ab und behauptete, Cannabis sei für Hunde
giftig!“ Alan

„Wir verwenden es bei unserem 14-jährigen Chihuahua, der Anfälle hat. Vor ein paar Monaten dachten wir, sie
würde nicht lange halten, also dachte ich, warum nicht etwas Öl probieren? Innerhalb eines Tages war sie wie
ein  ganz  neuer  Hund!  Sie  aß  besser  und fühlte  sich  munter  und wollte  spielen!  Dieses  Zeug funktioniert
wirklich für viele Dinge!“ Mindy

„Wir haben einen Welpen bekommen, der von einem sehr großen Menschen zertrampelt  wurde. Sie ist ein
Spielzeug-Chihuahua, sie hatte einen 10 mal 10 cm großen Rahmen, der ihre gesamte untere Hälfte bedeckte.
Sie wurde wirklich schlecht und fing an zu frieren, also beschloss ich, dass es ihr nicht allzu weh tun konnte, die
Tränen zu versuchen.

Als ich ihr das erste Mal die Dosis verabreichte, konnte sie ihren Kopf kaum bewegen. Ich freue mich jedoch
sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass sie nach einer Woche voller Tränen dreimal am Tag ein glückliches,
gesundes und juckendes kleines Arschloch ist. Danke Rick und JB, dass sie uns die Wahrheit enthüllt haben.
Meine Frau und ich glauben, dass die Tränen sie gerettet haben.

Vergessen wir nicht, dass ich dreimal täglich einem Spielzeug-Chihuahua, der weniger als ein Pfund wiegt, ein
Gramm RSO verabreicht habe. Das sind 3 Gramm pro Tag für einen Welpen, der weniger als ein Pfund wog
und an der Schwelle des Todes stand, weil er von einem über 300 Pfund schweren Jungen getreten wurde.
Wenn Cannabis tatsächlich giftig wäre, wäre Kaimana nicht immer noch bei uns, würde durchdrehen und nach
Grasrauch springen.“

„Haben es  unserer  damals  13-jährigen geschenkt,  um ihr  bei  Arthritis  in  den Hinterbeinen und Hüften  zu
helfen ... Überraschung, wir haben auch nicht nur einen federnden Hund, sondern auch 4 Welpen bekommen.
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Auf keinen Fall hätte sie noch einen Liter trinken dürfen, und alle sind gesund und es geht ihr super! Liebe
RSO!“ Julie

„Mein Hund hatte ein Hautproblem (ein Hautausschlag, der dazu führte, dass er sich das Fell ausriss) und eine
wiederkehrende Ohrenentzündung. Ich hatte kein RSO, gab ihm aber eine Tinktur, die mein Freund gemacht
hatte.  Sein  Fell  ist  nachgewachsen  und  die  Ohrenentzündung  ist  abgeklungen.  Wenn  die  Tinktur  so  gut
funktioniert, denke ich, dass ich ihn mit dem RSO vollständig heilen könnte. Also würde ich sagen, dass RSO
bei Hundekrebs genauso gut wirken würde wie bei Menschen. Segne dich Rick und dich auch, JB.“ Bette

-- Danke, Bette. Ihr Denken ist logisch und richtig. Tiere haben einen schnelleren Stoffwechsel, daher heilt das
Öl sie viel schneller als Menschen. Es ist eine Freude, Tiere mit dem Öl zu heilen, sie nehmen es gerne ein. JB

„Ich benutze es bei meinen Hunden. Nur ein bisschen weniger als wir. Ich habe eine 12-jährige, die überfahren
wurde und ihre Hüfte entfernt werden musste. Nicht ersetzt... entfernt! 4 Wochen im...

Keine Narbe von der Operation,  läuft,  immer noch hinkend,  kommt aber gut zurecht und ich habe das Öl
anstelle  von Schmerzmitteln  verwendet...  Es  hat  super  geklappt!  (…) Ich habe einen 9-jährigen Rotty,  der
Herzwürmer, schreckliche Allergien, sehr wenig Energie hat und seine Haare am Schwanz verliert. Fange ihn
heute damit an... Ich habe gerade einen 10 Jahre alten Chihuahua gerettet, der 3 Tumore hat und ich weiß, dass
das sie sofort heilen wird!!!“ Dolly Durbin

„RSO OIL Hundekekse und mit topischer Salbe auf den Krebsgeschwüren an ihrem Bein war es die halbe
Größe eines Dollarscheins. Sie fing beim Aufstehen an zu weinen und ihr Zittern war schlimm. Ich wusste, dass
RSO funktionieren würde ... Am nächsten Tag stand sie ohne Weinen und Zittern auf und lief ein paar Tage
später mit ihrem kleinen Kumpel Nugget, einem Rattenterrier, durch den Garten. Das war vor 6 Monaten. Sie
ist jetzt wie ein 6 Jahre alter Hund, nicht 12 Jahre. Das ist eine von so vielen Geschichten, die ich in den letzten
2 Jahren miterlebt habe.

Meine Geschichte ist viel länger...  RSO hat mir das Leben gerettet.  Keine Opiate mehr. Und meistens sehr
wenig Schmerzen. Danke Rick Simpson ... Friede sei mit dir.“ Ron Youngblood

F. Liebe Freunde, ich hoffe, dass es Ihnen gut geht. Ich gebe meinem 8-jährigen, 40 Pfund schweren Hund RSO
für die Tumoren, die auf der rechten Seite seines Körpers wachsen. Heute ist sein erster Behandlungstag und er
ist ohnmächtig und schläft. Ich gab ihm ungefähr die Menge eines Reiskorns. Ist das zu viel? Wie lange und wie
oft würdet ihr empfehlen

Ich gebe ihm Öl? Ich bin selbst auf dem Öl. Mit der Zeit gewöhne ich mich immer mehr an das „High“. Ich
muss  nächsten  Monat  operiert  werden  und  plane,  RSO  für  meine  Schmerzen  und  meine  Genesung  zu
verwenden. Wenn ich daran arbeiten kann, werde ich für den Rest meines Lebens dabei sein. Segen ~ Vielen
Dank

A. Catherine, ich würde die Operation nach Möglichkeit verschieben, bis Sie, sagen wir, 180 g des Öls mit
einem Gramm pro Tag (oder mehr) in drei Dosen essen. Geben Sie dem Hund die Hälfte davon, wenn Sie
denken, dass er sich mit dem, was er jetzt hat, nicht wohl fühlt. Schlafen ist Teil des Heilungsprozesses, es ist
kein Grund zur Sorge und es ist ein Zeichen dafür, dass das Öl beruhigend wirkt, was Sie wollen. Je stärker und
beruhigender, desto besser. Viele Grüße, JB

„Ich sende Ihnen das Update, dass bei meinem Hund Knochenkrebs diagnostiziert wurde. 1. Juni es sind sieben
Monate vergangen, letzte Röntgenaufnahmen zeigen keine Ausbreitung auf die Lunge. Sie haben einen intakten
Bruch  in  der  Nähe  der  Tumorstelle  im  Bein  gefunden,  sie  wissen  nicht,  was  sie  damit  anfangen  sollen.
Normalerweise müssen diese Hunde, die eine Pause haben, eingeschläfert werden. Sie kamen zu dem Schluss,
dass  die  monatlichen  Infusionen  des  Medikaments  Zometa  es  intakt  halten,  so  dass  sie  sie  in  der  Studie
fortsetzen werden, während sie monatliche Infusionen von Zometa erhält. Aber keine Krebsausbreitung und sie
können den Tumor, der vor 7 Monaten da war, nicht aufheben. Dachte nur, du möchtest es wissen. Dieser
aggressive Krebs kostet normalerweise das Leben des Hundes innerhalb von 4-6 Monaten nach der Diagnose.
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Hier ist sie, 7 Monate, KEINE Krebsausbreitung. Eine intakte Fraktur, aber immer noch laufen, als wäre nichts
falsch.“ Linda

„Nach 9 Wochen sind die Hautkrebse bei meinem Hund VOLLSTÄNDIG verschwunden!! Erhaltungsdosis
jetzt für den Test des Lebens. Was ich jetzt für ihn nicht nur angenehmer, sondern auch ein längeres Leben
empfinde. SEGEN RS & JB!! >;-)” Kobold

„Mein Hund hatte noch 3 Wochen zu leben. Massenzelltumoren überall in seinem reinrassigen Pitbull-Körper...
Nach 3 Wochen schrumpfen die Tumoren auf dem ISO/RSO. Ich schwöre. Er hat sich ein paar Mal gepinkelt
und sich betrunken gemacht, aber ich wusste, dass es besser war. Er ist immer noch dabei. Selbst wenn sie
verschwinden, werde ich ihn immer noch zu seinem Medikament machen. Ich liebe dich, JB und Rick.“ Bocaja

„Ich gebe meinem 14-jährigen Pit das Öl seit 4 Wochen wegen Krebs. Sie wird manchmal ein bisschen nervös
und betrunken,  wenn ich ihr zu viel  gebe,  aber wenn die  Hektik nachlässt,  schläft  sie wie ein Welpe.  Sie
weigerte sich, Tierarztmedikamente zu nehmen, also bekamen wir stattdessen etwas Öl. Noch am Anfang, aber
ich zeichne ihre Fortschritte auf. Es dauerte etwa eine Woche, bis sie sich an das Öl gewöhnt hatte und wieder
Appetit  bekam. Ich bin neidisch,  da wir uns derzeit  nur  das Öl für sie  leisten  können. Liebe  die  schönen
Geschichten aller!“ Janine

"Ich habe die Auswirkungen eines Hundes, der RSO einnimmt, aus erster Hand gesehen... In den ersten Tagen
war Ruby (ein 12-jähriger Hund) krank und zitterte ein wenig, beunruhigende Symptome, wenn Sie dem Thema
skeptisch gegenüberstehen, aber ich kann Ihnen versichern." Sie 1 Monat in Behandlung und der Hund hüpft
voller Leben herum, rennt Treppen hoch, springt auf das Bett und die Stühle voller Energie, die ganze Zeit
wieder sehr verspielt. Früher waren die Augen wässrig und haben einen grauen Belag, jetzt sind sie wieder ganz
normal. Ruby hatte eine ziemlich große Wucherung an der Innenseite ihres Beines, die seit Jahren dort war und
jetzt nach dem Essen von Öl fast abgefallen wäre!!!

Dank Rick Simpson xxx segne dieses Öl, es funktioniert wirklich, warum gibt es KEINE Erfahrungsberichte,
die sagen, dass es nicht funktioniert?“ Brett

„Heute ist Tag 3 für eine Behandlung meines Hundes mit RSO (Rick Simpson Oil), einem Cannabiskonzentrat
zur medizinischen Behandlung vieler schwerer Krankheiten. Sie ist 13 Jahre alt und hat sich vor ca. 7 Monaten
etwas zugezogen, was ihr extreme Rotzigkeit, starken Schleim und an manchen Tagen eine Lethargie verursacht
hat. Ich habe online nachgesehen, sagte "Zwingerhusten oder Erkältung beim Hund", also hatte ich hier ein paar
Antibiotika und begann mit ihr einen Kurs. Hat überhaupt nicht geholfen,  also haben wir sie zum Tierarzt
gebracht.

Natürlich wollten sie Blut-, Röntgen- und Schleimuntersuchungen machen. Ungefähr 500 Tierarztrechnungen,
ich lehnte ab, also begannen wir mit einem breiten Antibiotikum, das es auch in einem Monat nicht berührte.
Hat sie wieder aufgenommen und zwei weitere stärkere Antibiotika bekommen, ging einen Monat lang religiös
darauf ein. Habe es auch nicht angerührt!

Also versuchte die Tierärztin ein Fungizid-Medikament... HAT IHRE KRANKHEIT IMMER NOCH NICHT
ANGERÜHRT!! Es ist  schwer zu bestimmen,  was die Ausgaben für einen 13-jährigen Hund gerechtfertigt
sind... Also habe ich vor etwa einem Monat alle Medikamente abgesetzt, damit sich ihr Körper erholen kann,
und sie vor 3 Tagen mit RSO begonnen, insgesamt 6 Behandlungen und sie ist ein ganz neuer Hund!

Kein Rotz, kein Husten, sie hat den Knabbereien und im Allgemeinen haben wir eine BEMERKENSWERTE
Verbesserung gesehen. Unglaublich wirklich. Aus meiner persönlichen Erfahrung kann ich bestätigen, dass dies
ein großartiges surreales Medikament ist. Danke von ganzem Herzen!" Überleben

„Mein Hund ist ein 13-jähriger Belgischer Schäferhund. Vor ein paar Jahren erschien ein kleiner Knoten an
seiner Seite. Vor einigen Monaten begann es plötzlich mit alarmierender Geschwindigkeit zu wachsen. Leider
wurde bei ihm Krebs diagnostiziert... und nicht nur der eine Knoten. Bei der Untersuchung hatte er viele. Er
hatte auch andere Probleme... Hauptsächlich Arthritis und Hüftdysphasie. Eine Operation war keine Option, da
es zweifelhaft war, ob er die Narkose überleben würde. Ich konnte es nicht ertragen, ihn leiden zu sehen... er
konnte kaum noch gehen und hatte aufgehört zu essen. Ich beschloss, ihm als letzten Versuch, ihm zu helfen,

133



HEILUNG FÜR KREBS: DAS RICK SIMPSON-PROTOKOLL

Cannabisöl zu geben. Mein Partner Pat und ich gaben ihm eine winzige Menge (ungefähr so  groß wie ein
Reiskorn) auf einen Keks. Es berührte ihn wirklich... er war unsicher auf den Beinen und schlief stundenlang.

Wir passten die Dosierung in den nächsten Tagen an und stellten fest, dass sich sein Appetit sofort verbesserte.
Er fing auch an, sich viel leichter zu bewegen und seine Einstellung war viel heller. Im Laufe der Tage erhöhten
wir  langsam seine  Dosis.  Es  ist  3  Wochen  her  und ich  erkenne  ihn  kaum als  den  gleichen  Hund.  Er  ist
glücklich! Mit dem Schwanz wedeln, verspielt, essen und das Beste von allem ist, dass der Tumor halb so groß
ist wie vor dem Ölen!!!! Ich werde seine Behandlung fortsetzen (wir haben das Glück, unser eigenes Öl liefern
zu  können)  und  Sie  auf  dem  Laufenden  halten.  Ich  erwarte,  dass  diese  Tumoren  vollständig
verschwinden!!!!!!!!!“ Josie

„Ich habe eine Nachbarin, die innerhalb eines Monats erfolgreich Tumoren bei ihrem Hund entfernt hat, indem
sie ihr das Medikament verabreicht hat. Machen Sie weiter und ja, sehr kleine Dosen, da Rick angegeben hat,
dass ihr Stoffwechsel sehr hoch ist, so dass sie viel schneller besser werden als wir.“ Covey

„Ich  habe  unser  Frettchen  von  Insulinom geheilt,  das  Bauchspeicheldrüsenkrebs  verursacht  hat.  Steig  auf,
piepst, deine 'pelzige Familie' braucht dich. Hier ist Flower während ihrer Behandlung, sie ist hier ein bisschen
schielend und bereit für einen erholsamen Schlaf...!” Hanf

„Ja, ich habe meine Katze im Juni von Krebs geheilt, als der Tierarzt sagte, ich solle sie einschläfern. Füttere
ihn einfach mit dem Öl und innerhalb von 10 Tagen war der tödliche Tumor verschwunden! Der Tierarzt sagte,
es sei ein Wunder!“ Charlie

„GOTT SEGNEN JB und Rick Simpson für  Ihre Loyalität  gegenüber  den Menschen,  die  Sie  am meisten
brauchen. Ich werde meine eigenen machen, wenn ich kann, um den Leuten zu helfen, die ich kenne, die es
dringend brauchen. Meine Tochter hat ein wenig aus Trim für einen Tumor an ihrem Hund gemacht. Nach vier
Tagen Gebrauch, sagte sie, sah es aus, als würde es gleich abfallen. Auf das Endergebnis warte ich noch. GOTT
vor einem CHEMIE!“ Gregor

Lebensqualität

Könnte Hanföl die Lebenserwartung verbessern?

„Wenn wir alle regelmäßig kleine Dosen Hanföl einnehmen würden, bin ich fest davon überzeugt, dass wir
länger leben und viel gesünder wären. Eine längere Lebensspanne wäre für die Menschheit sehr vorteilhaft, da
sie  es  denen mit  wunderbaren Talenten  ermöglichen  würde,  so viel  mehr  zu erreichen.  Viel  zu oft  in  der
heutigen Welt wird ein Mensch einfach nur gut in dem, was er tut, und er wird von medizinischen Problemen
heimgesucht, die seine Karriere beenden.

Uns allen wurde diese Erfahrung namens Leben geschenkt, um unsere Fähigkeiten und unseren Horizont zu
erweitern, damit sich unsere Spezies auf ein höheres Niveau entwickeln kann. Darüber hinaus wurde uns diese
wunderbare Pflanze zur Verfügung gestellt, um unseren Körper sowohl zu erhalten als auch vor Krankheiten zu
schützen. Es ist für mich unmöglich zu begreifen, dass die Menschheit das Heilpotential dieser Pflanze noch
länger ignorieren könnte.  Jetzt,  da die Wahrheit  über die Heilkräfte von Hanf verfügbar ist,  würden wir in
unseren Pflichten uns selbst und unseren Lieben gegenüber etwas nachlässig sein, wenn wir nicht sofort die
kostenlose Verwendung dieser Medikamente fordern würden.

Wenn Sie oder jemand anderes auf dieser Erde länger  in einem ausgezeichneten Gesundheitszustand leben
möchte, um das maximale Potenzial zu erreichen, zu dem wir fähig sind, kann ich nicht sehen, wie jemand das
Recht  haben könnte,  uns seinen Willen aufzuzwingen oder es zu versuchen jemanden zu zwingen, auf die
medizinische Verwendung dieser Pflanze zu verzichten. Da es im Leben ums Leben gehen soll und Sie nun
einen Weg gefunden haben,  all  das  unnötige  Leid  zu  vermeiden,  wünsche ich  Ihnen allen  ein langes  und
gesundes Leben.
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Sie müssen schon so viele Leute gehört haben, die Ihnen sagen: „Das kann nicht funktionieren, nichts wird 
helfen. Der Arzt sagte, ich werde für den Rest meines Lebens darunter leiden…“

Eine  große  Anzahl  von  Patienten  kam  mit  Beschwerden  zu  mir,  die  von  ihren  Ärzten  nicht  erfolgreich
behandelt wurden, und sie hielten ihre Situation für aussichtslos. Sehr oft haben die Menschen nicht einmal eine
Diagnose,  was mit  ihnen wirklich nicht stimmt,  weil  die Ärzte ihnen in Wirklichkeit  keine Antwort geben
konnten. Die meisten dieser Patienten, denen ich Öl verabreichte, glaubten nicht, dass Hanf ihre Beschwerden
lindern könnte, bis sie die Behandlung versuchten. Ich hatte Kontakt mit Tausenden von Menschen, die völlig
erstaunt waren, was dieses Medikament für ihre Leiden bewirkte.  Wenn Hanföl Ihren Zustand nicht heilen
kann, werden Sie höchstwahrscheinlich feststellen, dass dieses Öl bei weitem die beste verfügbare Kontrolle ist.

Ärzte sagen uns gerne, dass viele Krankheiten und Leiden unheilbar sind, aber dieses Medikament schenkt den
Meinungen der Ärzte wenig Beachtung und wirkt oft als medizinische Wunder. Wenn Sie ein medizinisches
Problem haben, probieren Sie das Öl aus und es besteht eine gute Chance, dass Sie die Wunder sehen, die es für
sich selbst bewirken kann.

Ist es sinnvoll, den Menschen keine Medikamente auf Hanfbasis zur Verfügung zu stellen?

Es macht absolut keinen Sinn, der Öffentlichkeit die medizinische Verwendung von Hanf zu verbieten, und in
Wirklichkeit  hat  niemand  das  Recht,  so  etwas  zu  tun.  Der  einzige  Grund,  warum Hanf  überhaupt  jemals
verboten  wurde,  war  die  Tatsache,  dass  er  für  viele  große  Geldkonzerne  eine echte  Gefahr  darstellte.  Die
Beschränkung der  medizinischen  Verwendung der  heilsamsten  Pflanze  der  Erde auf  diejenigen,  die  diesen
Planeten  bewohnen,  kann  nur  als  Verbrechen  gegen  die  Menschlichkeit  bezeichnet  werden.  Gegenwärtig
scheinen  die  Regierungen  immer  noch  bereit  zu  sein,  ihren  reichen  Freunden,  denen  die  Pharmakonzerne
gehören,  ihren  Willen  zu  lassen,  aber  am  Ende  werden  sie  die  Wahrheit  über  dieses  Medikament  nicht
zurückhalten können.

Wenn Hanf in die Mainstream-Medizin zurückkehrt, wird er all die Korruption zerstören, die sich jemals gegen
seine freie medizinische Verwendung gestellt hat. Diese Pflanze wird schnell wieder als die größte Heilpflanze
der Welt anerkannt und daraus hergestellte Medikamente werden das Gesicht der Medizin für immer verändern.
Bald wird die Öffentlichkeit die Chemikalien und Gifte, die wir heute Medikamente nennen, ablehnen und die
Verwendung dieses Naturstoffs einfordern, damit sie sich selbst vernünftig heilen können.

Glauben Sie, dass die Leute in der Strafverfolgung nicht wissen, dass sie dieses Medikament früher oder 
später für sich selbst benötigen könnten?

Viele  Leute  in  der Strafverfolgung wissen definitiv,  dass die  Hanfmedizin  funktioniert  und sie  sollten  alle
erkennen, dass sie kein Recht haben, ihre medizinische Verwendung zu stören. Tatsächlich habe ich dieses
Medikament an eine große Anzahl von Personen abgegeben, die selbst dazu dienen, unsere Gesellschaft zu
überwachen.  RCMP-Beamte  haben  sogar  Patienten  zur  Behandlung  zu  mir  geschickt,  die  an  Krebs  im
Endstadium starben, daher wissen viele  Beamte,  dass diese natürliche Substanz wirkt.  Die Polizei  ist nicht
anders  als  wir,  wenn  es  um  Krankheiten  geht,  auch  sie  haben  Angst  vor  Krebs  und  anderen  schweren
Erkrankungen.

Dennoch scheint es der Polizei sehr schwer zu fallen, sich darüber klar zu werden, dass die Politik unserer
Regierung in Bezug auf die Hanfmedizin sie und ihre Familien ebenfalls  umbringt.  Die meisten Polizisten
versuchen, ihr Fehlverhalten in Bezug auf die Razzien, die sie gegen diejenigen durchführen, die Hanfmedizin
anwenden, abzutun, indem sie sagen, dass sie nur ihre Arbeit machen. Aber dies ist die gleiche Linie, die die
Arbeiter in Hitlers Todeslagern benutzten, und sie rechtfertigte weder ihr damaliges Verhalten noch das heutige
Verhalten der Polizei.

Es ist an der Zeit, dass die Polizei die Realität ihrer Taten erkennt. Halten Polizisten es für falsch, dass die
Öffentlichkeit die heilsamste Pflanze der Welt anbaut, um dieses Medikament herzustellen? Oder würden sie
selbst nicht nach diesem Öl suchen, wenn sie einen geliebten Menschen hätten, der im Sterben lag und eine
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Behandlung brauchte? Ich gehe davon aus, dass sie es tun würden, also ist es vielleicht an der Zeit, dass die
Polizei ihre Waffen auf die echten Kriminellen richtet.

Der Öffentlichkeit die Verwendung von Hanfmedizin zu verweigern, ist ein Verbrechen und die Polizei muss
aufhören,  Gesetze  durchzusetzen,  die  gegen  die  Verwendung  von  Hanf  für  medizinische  Zwecke  erlassen
wurden. Hanf ist einfach eine natürliche harmlose Heilpflanze. Wie kann also die Polizei oder jemand anderes
glauben, dass sie das Recht haben, jemandem mit einem ernsthaften medizinischen Problem die kostenlose
Verwendung dieser Substanz zu verweigern? "Rick Simpson, Hanf: Die heilsamste Pflanze"

Warum heißt es RSO?

„Rick hat nicht angefangen, es RSO zu nennen, andere taten es. Es ist ein guter Begriff, da er die Leute zu
Ricks Informationen über Methoden und Materialien führt. Rick ist zu Recht besorgt über Leute, die Öl nennen,
das  nicht  mit  seinen  Methoden  und  empfohlenen  Ausgangsmaterialqualitäten  Phoenix  Tears  oder  RSO
hergestellt  wird.  Er  weiß,  was  aus  seiner  umfangreichen  Erfahrung  in  der  Behandlung  von  Patienten
funktioniert hat, und er möchte sicherstellen, dass sehr kranke Menschen das bekommen, was er weiß, dass es
funktioniert und nicht etwas, das mit dem gleichen Namen „so gut sein könnte“ ...“ Matthew

„Ohne Rick und sein Video hätte ich nicht gewusst, dass es Krebs heilt... obwohl ich seit ungefähr 27 Jahren ein
Benutzer  und  Züchter  bin,  wusste  ich  nicht,  dass  es  diese  Qualitäten  hat...  jetzt  weiß  ich  es  dank  Rick
Simpson. .. und ohne seine Kühnheit und Offenheit würden wir alle im Dunkeln tappen... deshalb denke ich,
dass RSO ein guter Name für das Öl ist...  aber RSO muss nach RS-Anweisungen gemacht werden...  nicht
Einige Gerüche Idee, was am besten ist ... wenn es nicht kaputt ist - reparieren Sie es nicht.“ Peter

„Jack Herer hat angefangen, es Rick Simpson Oil oder RSO zu nennen. Rick wollte es nicht so nennen und es
dauerte einige Zeit, um ihn davon zu überzeugen, dass es eigentlich eine gute Idee ist. Der Trick besteht darin,
dass es viele Hanf-/Cannabisöle gibt und es viele Möglichkeiten gibt, ein Öl oder einen Extrakt herzustellen,
und viele Patienten wurden dazu verleitet, Öle oder Extrakte von minderer Qualität zu kaufen.

RSO  wird  mit  einer  bestimmten  Methode,  aus  bestimmten  Materialien  und  auf  eine  bestimmte  Weise
hergestellt,  daher sollte es genannt werden, was es ist – RSO. RSO ist kein BHO (Butanhonigöl),  RSO ist
decarboxyliert und sehr stark und beruhigend. Das beste RSO ist 95-98% THC, 1-2% CBD und extrem potent
und  beruhigend.  Die  meisten  anderen  Extraktionsarten  produzieren  einfach  kein  decarboxyliertes  und  so
potentes Öl und erfordern viel zusätzliche Arbeit. Wir verarbeiten normalerweise große Mengen Cannabis und
Ricks Methode ist sehr effizient und rationalisiert für die Verarbeitung großer Mengen Cannabis. Sie können
ein  Pfund  Cannabis  verarbeiten  und  das  Öl  in  weniger  als  zwei  Stunden  herstellen,  wobei  Sie  Geräte
verwenden, die in den meisten Teilen der Welt leicht zu finden sind. Es geht darum, das Medikament so schnell
wie möglich zu machen, damit der Patient nicht warten muss.“ JB

„Mir ist egal, wie es heißt!!! Bitte nennen Sie es, wie Sie wollen, aber machen Sie einen Mann wie Rick nicht
fertig, der Tausende von Leben gerettet und sein ganzes Leben der Verbreitung des Wortes gewidmet hat. Es ist
einfach nicht richtig!!” Donna

„Ich  nenne es  die  ganze  Zeit  „Hanföl“,  weil  es  so ist,  es  steht  im Wörterbuch,  nur  ein  anderes  Wort  für
Cannabis.  Es  ist  ein  altmodischer  Begriff,  aber  dennoch ein  korrekter  Begriff.  Wir  alle  wissen,  wovon er
spricht.“ Dion

„Die  Magie  steckt  im  kugelförmigen  Kopf  des  Trichoms.  Nirgendwo sonst  ist  das  THC auf  der  Pflanze
vorhanden. Die Pflanze produziert das THC, um ihre Fortpflanzungsorgane zu schützen. Je näher Sie diesen
Teilen,  den  Knospen,  kommen,  desto  mehr  Trichome.  Daher  haben  Knospen  die  meisten  verfügbaren
Medikamente. Es ist Wissenschaft, keine Spekulation. Nochmals vielen Dank, Rick, dass du mich inspiriert
hast, das beste Öl herzustellen, das ich kann. Schönes klares Bernsteinöl.“ Toni

„So viel wie Mais? Wir sind alle anderer Meinung, JB. Billiger wäre schön, aber komm schon.“ Rick
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-- Rick, wenn Cannabis auf Tausenden von Hektar Feldern angebaut würde, wie viel würdest du dafür bezahlen
wollen? 20 Dollar das Kilo? Oder weniger?

Du musst wirklich anfangen, in Tonnen Cannabis statt in Gramm zu denken. Die Nachfrage nach dem Öl wird
so groß sein, dass nicht alle Pflanzen nur in „medizinischen Gewächshäusern“ angebaut werden können. Die
stärksten und beruhigendsten Sorten müssen weltweit auf Millionen Hektar Land angebaut werden.

Wenn Damen zum Beispiel wirklich verstehen, was das Öl mit der Haut und den Falten anstellen kann, werden
sie  20-30% des  besten  Öls  in  all  ihren Kosmetikprodukten  verlangen und plötzlich  werden Millionen von
Tonnen davon nachgefragt bestes öl nur für kosmetik. Dann fügen Sie noch ein paar hundert Millionen Tonnen
Öl für Krankenhäuser hinzu.

Du brauchst 5-8 Kilo trockenes Gras, um ein Kilo Öl zu produzieren. Aus einem Kilo des Öls ergeben sich 5
Kilo Kosmetikprodukte  – also 100 Gläser mit  50g Salbe/Creme/Lotion/Lippenstift/Gesichtscreme/Shampoo.
Und  hundert  Gläschen  Hanfsalben/Cremes/Lotionen/Lippenstifte/Gesichtscremes/Shampoos  sind  nichts,  das
kannst du einfach an einem Tag verschenken, du wirst immer jemanden finden, der sie gebrauchen kann.

Denken Sie also wieder in Tonnen, nicht in Gramm. Ich weiß, dass die aktuellen Preise viel höher sind. Ich bin
mit ihnen nicht zufrieden und werde alles tun, um den Preis für trockene Outdoor-Buds von einem Feld auf
etwa  10-20  Dollar  pro  Kilo  zu  bringen.  Denn  dieser  Preis  würde  Millionen  von  Landwirten  weltweit
Beschäftigung und gute Arbeit verschaffen. Und es würde das Leben von uns allen sehr positiv verändern. JB

„Lassen Sie mich das meiste zusammenfassen, was rund um das Rick Simpson Oil passiert. Die Anweisungen
sagen den Leuten zu A, B, C und D. Die Leute lesen sie und fragen - wenn ich A nicht mache, funktionieren B,
C und D dann noch? Wenn ich B nicht mache, funktionieren A, C und D dann noch? Wenn ich C nicht mache,
funktionieren dann A, B und D? Was ist, wenn ich D nicht mache, funktionieren A, B und C trotzdem? Und
was ist, wenn ich A, B, C und D anders mache, wird es dann immer noch das echte Ding produzieren?

Die allgemeine  Antwort lautet:  Nein,  wird es nicht.  Wenn Sie das RSO erstellen möchten,  folgen Sie den
Anweisungen zum Wort. Wenn Sie etwas anderes produzieren möchten, folgen Sie anderen Anweisungen. Aber
bitte  machen  Sie  uns  nicht  verantwortlich,  wenn  Sie  eine  andere  Ölsorte  herstellen  und  die  Behandlung
fehlschlägt und mit einem unnötigen Tod eines Patienten endet.

Wenn Sie A, B, C und D tun, wird das Öl am besten funktionieren. Deshalb gibt es die Anleitung. Wenn Sie
dies nicht tun, wird es nicht oder möglicherweise nicht funktionieren. So einfach ist das, nicht wahr?

Was würden Sie persönlich gerne bekommen, wenn Sie das Medikament benötigen? Etwas, das sich als so gut
bewährt  hat  oder  etwas  anderes,  nur  damit  derjenige,  der  das  Öl  hergestellt  hat,  seine  Hypothese  oder
„Methode“ beweisen oder widerlegen kann? Es ist Ihr Leben, das auf dem Spiel steht. Seien Sie also vorsichtig,
denken Sie selbst und lernen Sie von denen, die diesen Weg vor Ihnen gegangen sind.

Beste Grüße an Sie. Jindrich Bayer“
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Wir hoffen, dass Ihnen dieses Buch geholfen hat. 
Jetzt sind Sie an der Reihe, uns zu helfen, anderen zu
helfen.

Dieses  Buch  zu  erstellen  und  die  Informationen  zu  teilen,  ist  eine
Herzensangelegenheit. Leider zahlt die Liebe nicht die Rechnungen.

Wir arbeiten daran, dieses Buch in über 300 Sprachen zu übersetzen und 10
weitere verschiedene Bücher zu diesem Thema zu schreiben.

Wir zählen auf die Unterstützung von Personen wie Ihnen, die uns bei den
Kosten für Übersetzungen, Recherchen usw.

Bitte  helfen  Sie  jetzt,  indem  Sie  zurück  zur  Website  gehen  unter
http://www.hempcures.work und  klicken  Sie  unten  auf  die  Schaltfläche
SPENDEN über PayPal und spenden Sie, was Ihnen und Ihren Lieben wert
ist.

Alternativ können Sie auch PayPal verwenden, um eine Spende direkt an .
zu  senden  SPENDEN@HEMPCURES.WORK oder  Sie  können  über  BitCoin
spenden an: 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren 
Lieben ein gesundes und glückliches Leben mit Hanf.
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